

Высшее образование в Красноярском крае за 70 лет Федеральное агенство по образованию Красноярский государственный университет Научная библиотека

Высшее образование в Красноярском крае за 70 лет

Библиографический указатель 1934-2004 Высшее образование в Красноярском крае за 70 лет: библиогр. указ. 1934-2004 / сост. С.П. Аникина, И.И. Быкова, Н.Н. Роянова, Е.А. Федорова; Краснояр. гос. ун-т, Научная библиотека. – Красноярск, 2005. – 210 с.

Сегодня высшая школа Красноярского края имеет 70-летнюю историю, устойчивые традиции, высокий авторитет в стране и мощный интеллектуальный потенциал.

В настоящее время университеты, академии и институты края предоставляют возможность получить высшее профессиональное образование по всем отраслям знаний.

Данный указатель содержит информацию об истории, становлении и развитии высшего образования в Красноярском крае за 70 лет.

В указателе представлены сведения о книгах, статьях из журналов и газет, материалах конференций, из продолжающихся изданий и сборников статей в виде библиографического описания и аннотации.

Указатель предназначен для руководителей и сотрудников образовательных учреждений, историков, краеведов, а также преподавателей и студентов.

Содержание

От составителей	4
История высшего образования в Красноярском крае	5
Вопросы организации и управления высшего образования	9
Реформы высшего образования	25
Кадровый потенциал высшего образования	
Система высшего образования. Общие вопросы	
Государственные высшие учебные заведения	
Университеты Красноярский государственный аграрный университет	
Красноярский государственный аграрный университет	
Красноярский государственный педагогический университет Красноярский государственный технический университет	
Красноярский государственный технический университет	
Сибирский государственный аэрокосмический университет им. академика М	
Решетнева	
Сибирский государственный технологический университет	
Академии	
Красноярская государственная академия музыки и театра	
Красноярская государственная академия цветных металлов и золота	
Красноярская государственная архитектурно-строительная академия	
Красноярская государственная медицинская академия	
Институты	
Красноярский государственный торгово-экономический институт	153
Красноярский государственный художественный институт	155
Сибирский юридический институт	156
Высшее командное училище радиоэлектроники ПВО	158
Негосударственные вузы	159
Система обучения без отрыва от производства. Высшее вечернее и за	аочное
обучение	
Система повышения квалификации	
Вузы края	
Абаканский государственный педагогический институт	162
Лесосибирский государственный педагогический институт	165
Норильский вечерний индустриальный институт	169
Воспитание и обучение студентов	
Вузовская наука: съезды. Научные конференции. Студенческие нау	
общества	
Студенческие стройотряды	
Студенческая жизнь: фестивали, самодеятельность, КВН, конкурсы	204
Достижения, награждения в области высшего образования	206

От составителей

Сегодня высшая школа Красноярского края имеет 70-летнюю историю, устойчивые традиции, высокий авторитет в стране и мощный интеллектуальный потенциал.

История и развитие высшего образования края неразрывно связаны с социально-экономическим развитием края в целом.

Интенсивное развитие Красноярья и активное освоение Енисейского Севера, решение небывалых по масштабам и сложности задач, поставленных перед жителями края требует высокопрофессиональных специалистов в различных областях деятельности.

В настоящее время университеты, академии и институты края предоставляют возможность получить высшее профессиональное образование по всем отраслям знаний. Вузовские преподаватели вносят весомый вклад в научный потенциал города и края.

Данный указатель содержит информацию об истории, становлении и развитии высшего образования в Красноярском крае за 70 лет.

Литература сгруппирована по основным проблемам высшего образования и отражает этапы развития вузов края по различным формам обучения. Внутри каждого раздела документы расположены в алфавитном порядке.

В указателе представлены сведения о книгах, статьях из журналов и газет, материалах конференций, из продолжающихся изданий и сборников статей в виде библиографического описания и аннотации.

В работе над указателем использовались фонды и справочно-библиографический аппарат научной библиотеки Красноярского государственного университета и Красноярской краевой научной библиотеки.

Указатель предназначен для руководителей и сотрудников образовательных учреждений, историков, краеведов, а также преподавателей и студентов.

История высшего образования в Красноярском крае

- 1. Ахнина, С.Н. Развитие лингвистического образования в высшей школе Восточной Сибири (начало 20-х середина 80-х гг. ХХ в.): автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. ист. наук / С.Н. Ахнина; Иркут. гос. ун-т. Иркутск, 2003. 23 с. Библиогр.: с. 21-22.
- Базылева, Е.А. Издательская деятельность научных учреждений и вузов Сибири. Вторая половина XIX - начало XX в.: автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. ист. наук / Е.А. Базылева; ГПНТБ СО РАН. -Новосибирск, 2001. - 18 с.
- 3. Балбеко, А.М. Развитие региональной системы высшего образования: историко-педагогический аспект: (на материалах Сибири, 1917-1941гг.): монография / А.М. Балбеко. М.: Социально-гуманитарные знания, 2002. 249 с.
- 4. Балбеко, А.М. Формирование системы социально-гуманитарного образования в вузах Сибири (исторический аспект) / А.М. Балбеко // Социально-гуманитарные знания. 2002. N 4. C. 191-203.
- Войтеховская, М.П. История развития педагогического образования в Сибири / М.П. Войтеховская // Педагогика. - 2002. - N 10. - С. 79-84.
 В т.ч. Красноярский учительский (позже - педагогический) институт.
- 6. Вопросы истории науки и профессионального образования в Сибири: материалы к науч. конф. / под общ. ред. А.П. Окладникова. Новосибирск, 1968 (обл. 1969). Вып. 1. / Ин-т истории, филологии и философии СО АН СССР. Новосиб. отд-ние; Совет. нац. объединения историков естествознания и техники; Новосиб. обл. совет НТО. 253 с.
- 7. Высшая школа и научно-педагогические кадры Сибири (1917-1941 гг.) / АН СССР. Сиб. отделение. Ин-т. истории филологии и философии; отв. ред. В.Л. Соскин. Новосибирск: Наука. Сиб. отделение, 1980. 368 с.
- Гладышевский, А. Страницы истории: [история Абакан. пед. ин-та] / А. Гладышевский // Нар. учитель. – 1990. – 22 июня.
- 9. Горелова, Т.И. Становление системы подготовки инженеров-педагогов в Сибири / Т.И. Горелова, А.Ф. Рушев, М.Н. Мефодьев // История инженерно-педагогического образования. 1990. С. 10-13.
- Груш, М.Д. Из опыта подготовки народных учительниц [система сибирского педагога К.В. Ельницкого] / М.Д. Груш // Из истории подготовки народных учителей. – Красноярск, 1968. – С. 4-28.
- 11. 250000 долларов университету в Красноярске // Красноярский рабочий. 1994. 24 сент.
 - Около полувека назад русским предпринимателем, красноярцем Иваном Кулаевым был положен капитал в 250000 долларов в один из банков США на основание в Красноярске русского университета.

- 12. Ерофеев, Л.Я. К истории подготовки и деятельности инженеровгеофизиков в Сибири / Л.Я. Ерофеев // Геофизические исследования в Средней Сибири. – Красноярск, 1977. – С. 72-76.
- Жученко, Л.Т. Историография высшей школы Сибири (1946-1958 гг.) / Л.Т. Жученко // Историография культуры и интеллигенции Советской Сибири. – Новосибирск: Наука. – 1978. – С. 284-293.
- 14. Из истории подготовки народных учителей [Краснояр. пед. институт]. Красноярск, 1968. 46 с.
- Из истории просвещения Восточной Сибири: сб. статей / под ред. В.Н. Андреева. – Иркутск, 1972. – 164 с.
- 16. Кадры науки Советской Сибири: проблемы истории / отв. ред В.Л. Соскин. Новосибирск: Наука, 1991. 219 с.
- 17. Косцова, Л.В. Численность и состав выпускников сибирских вузов в 20-е годы / Л.В. Косцова // Культурная жизнь Сибири XVII-XXвв. Новосибирск, 1981. С. 51-58.
- Кудрявцев, Ф.А. Высшая школа и наука / Ф.А. Кудрявцев // История Сибири. Т.3, разд. 2, ч. 3: Сибирь в эпоху империализма и буржуазно-демократической революции. Новосибирск, 1965. С. 75-100. (АН СССР. Сибирское отделение. Отделение исторических наук)
- Кузьмин, В. Высшая крестьянская школа. Доклад совещанию представителей земств и городов Енисейской губернии 2-11 октября 1919 года. – Красноярск, 1919. – 16 с.
 Отдельный отписа из № 41-42 журнала «Народное дело» Енисейского губернского союза кооперативов.
- 20. Курочкина, Е.Ф. Роль вузов в развитии науки в Сибирском крае (1920-1926 гг.) / Е.Ф. Курочкина // Вопросы истории социально-экономической и культурной жизни Смбири и Дальнего Востока. Новосибирск: Наука, 1968. Вып. 1. С. 221-230.
- Локтин, А. Вузы, рабфаки и рабочие университеты в сибирском крае в 1929-1930 годах / А. Локтин // Просвещение Сибири. – 1930. - № 3. – С. 107-109.
- 22. Лутохин, И.А. Партийные организации Восточной Сибири в борьбе за развитие технических учебных заведений в годы первой пятилетки / И.А. Лутохин // Труды Иркутского политехнического института. Иркутск, 1968. Вып. 37, ч. 2. С. 34-40.
- 23. Мешалкин, П. Первые бестужевки: [из Енисейской губернии как сложилась их судьба] / П. Мешалкин // Вечерний Красноярск. 1992. 27 февр.

- 24. Мешалкин, П.Н. Бестужевки с берегов Енисея / П.Н. Мешалкин, М.Н. Одинцова // Мир человека / Сиб. гос. технол. ун-т. Красноярск: СибГТУ, 2002. 2002. Вып. 3. С. 17-22. Красикова, Евгения Ананьевна\о ней\, Баландина, Вера Арсеньевна\о ней\, Гоштовт, Лидия Симоновна\о ней\, Корбут-Караффа, Анна Михайловна\о ней\, Кускова, Софья Ивановна\о ней\, Барташова, Мария Петровна\о ней\, Скороходова, Анна Евферьевна\о ней\, Круговская, Елизавета Михайловна\о ней\, Кузнецова, Александра Александровна\о ней\.
- 25. Миндолин, В.А. Вузы Сибири после разгрома колчаковщины / В.А. Миндолин // Бахрушинские чтения. 1971. Новосибирск, 1972. Вып. 1. С. 18-27.
- 26. Миронов, Г. Первый вуз Красноярска: [о первых попытках создания в Енисейской губернии системы высшего образования] / Г. Миронов // Вечерний Красноярск. 1996. 30 янв.
- 27. Народное образование в Красноярском крае за годы советской власти: сб. статей / отв. ред. Т.М. Сиротенко. Красноярск, 1970. 198 с.
- Одинцова М.Н. Из истории создания лесного вуза в Сибири / М.Н. Одинцова // Лесная таксация и лесоустройство. - Красноярск, 1996. -С. 54-58.
- 29. Одинцова, М.Н. Из истории высшего образования в Сибири / М.Н. Одинцова // Человек и его среда. 1997. С. 142-146.
- 30. Осташко, Т.Н. Наука в Сибири в годы Великой Отечественной войны / Т.Н. Осташко // Изв. Сиб. отделения АН СССР. Сер. История, философия и филология. 1990. Вып. 2. С. 10-15.
- 31. Очерки истории высшего и среднего специального образования в Сибири (1917-1980) / П.П. Костенков, М.И. Петров. Т.А. Харнахоева и др.; гл. ред. П.П. Костенков и др.; Новосиб. гос. пед. ин-т. Новосибирск: Кн. изд-во, 1986. 236 с.
- Первенец высшей школы края [Сиб. технол. ин-т. История] // Красноярский комсомолец. - 1978. - 24 окт.
 В 1980 г. на базе лесного факультета Омского ин-та с.-х. образован Красноярский лесотехн. ин-т.
- Петрик, В.В. Организация научно-исследовательской работы в педагогических вузах Сибири (1980-е годы) / В.В. Петрик // Вестник Томского педагогического университета. – 2000. – Вып. – С. 23-26.
- 34. Петрик, В.В. Университетское образование в Сибири в 1980-е годы (общественно-политический аспект): автореф. дис. ...канд. ист. наук / В.В. Петрик. Томск, 1995. 23 с.
- 35. Прием в сибирские вузы в 1925 году. Условия приема // Красноярский рабочий. 1925. 16 июня.

- 36. Пути усиления профессионально-педагогической направленности учебно-воспитательной работы в педагогическом вузе в свете основных направлений реформы общеобразовательной и профессиональной школы: краткий тезисный доклад и сообщения, представленные на секции заседания краевой науч.-практ. конф. (Красноярск, 22-23 мая 1985 г.) / ред. совет Н.А. Агафонова и др. Красноярск: КГПИ, 1985. 210 с.
- 37. Самодаров, И. Высшее образование в Сибири / И. Самодаров // Жизнь Сибири. 1923. С. 54.
- 38. Сикорский, А.Н. К истории ветеринарного образования в Сибири / А.Н. Сикорский // Омск: Ом. Зап.-Сиб. книжное изд-во, 1970. 111 с.
- Соскин, В.Л. Высшая школа Сибири в начале 20-х годов / В.Л. Соскин // Культурное строительство в Сибири. - Новосибирск, 1965. - С. 38-50.
- 40. Соскин, В.Л. Сибирские вузы в 1924-1927 гг. / В.Л. Соскин // Сибирь в период строительства социализма и перехода к коммунизму / В.Л. Соскин. Новосибирск: Наука, 1966. С. 82-104.
- 41. Стесин, В. Огненными дорогами: [из истории создания Краснояр. мед. ин-та.] / В. Стесин // Красноярский комсомолец. 1985. 24 дек.
- 42. Студенческое собрание [в Красноярске] // Красноярский рабочий. 1918. 24 апр.
- 43. Татаринов, В.И. Деятельность партийных организаций Восточной Сибири по идейно-политическому воспитанию студенчества вузов в годы предвоенных пятилеток (1933-1941) / В.И. Татаринов // Деятельность партийных организаций Восточной Сибири по руководству социалистическим строительством. Иркутск, 1977. С. 48-56.
- 44. Татаринов, В.И. Из опыта партийного руководства укрепления материальной базы высшей школы Восточной Сибири в годы второй пятилетки / В.И. Татаринов // Из истории деятельности партийных организаций Восточной Сибири по осуществлению ленинского плана строительства социализма. Иркутск, 1975. Вып. 4. С. 151-163.
- 45. Терюшков, Г.А. Развитие сети высших учебных заведений Восточной Сибири в послевоенный период (1946-1970 гг.) / Г.А. Терюшков // Вопросы педагогики высшей школы. Иркутск, 1973. Вып. 2. С. 1-18.
- 46. Хворостовская, В.Г. Подготовка земских учителей по естествоведению / В.Г. Хворостовская // Из истории подготовки народных учителей. Красноярск, 1968. С. 29-46.

- 47. Шварцев. С.Л. К истории подготовки инженерных гидрогеологических кадров в вузах Сибири / С.Л. Шварцев // Современные направления и методы подготовки гидрогеологов и инженеров-геологов. Новочеркасск, 1991. С. 20-29.
- 48. Широкова, М.П. Зарождение и становление профессиональнопедагогического образования в Сибири (конец XIX начало XX веков) / М.П. Широкова // Вестник Томского педагогического университета. — 2000. – Вып. 4. – С. 5-9. – Библиогр.: С. 8-9.
- 49. Школа и учительство Сибири. Двадцатые нач. тридцатых годов: материалы: материалы по истории культуры и интеллигенции сов. Сибири / отв. ред. В.Л. Соскин. Новосибирск: Наука, 1978. 190 с.
- 50. Щипко, Л. Сибирский университет [о попытке прогрессивного обществ. деятеля М.К. Сидорова создать в Сибири университет] / Л. Шипко // Енисей. 1968. №1. С. 119-124.

Вопросы организации и управления высшего образования

- 51. Адольф В.А. Профессиональная компетентность современного учителя / В.А. Адольф. Красноярск: КГУ, 1988. 307 с.
- 52. Адольф, В.А. Деятельность педагогического комплекса как путь формирования компетенции современного учителя / В.А. Адольф // Современное образование. 2001. N 3. C. 12-13.
- 53. Адреса эксперимента: перечень учреждений высшего профессионального образования, участвующих в эксперименте по введению единого государственного экзамена в 2002 г; Высшая школа и единый государственный экзамен: направления и специальности, по которым в 2002 г. проводится прием в вузы края по материалам единого государственного экзамена // Красноярский рабочий. 2002. 25, 26 апр.
- Активизация процесса обучения и воспитания: сборник материалов внутривузовской науч.-практ. конф. / ред. коллегия: Л.В. Калашникова и др. - Красноярск, 1963. - 210 с.
- Актуальные вопросы высшего технического образования: межвуз. сб. / отв. ред. С.А. Подлесный и др. – Красноярск: Изд-во Краснояр. ун-та, 1990. – 112 с.
- 56. Александров, В.П. Научно-техническая революция и наука в Сибири / В.П. Александров. Новосибирск: Зап.-Сиб. кн. изд., 1970. 110 с.
- Александров, К. В учении перерыва нет: [академик, директор ин-та физики им. Л.В. Киренского СО АН СССР рассказывает об образовании, современном специалисте на производстве] / К. Александров // Комсомольская правда. – 1986. – 31 авг.

- 58. Антолиновская, Л. Высшее образование как оно есть / Л. Антолиновская // Вечерний Красноярск. 1999. 1 июня.
- 59. Антолиновская, Л. Переворот в системе образования / Л. Антолиновская // Вечерний Красноярск. 2000. 22 нояб. С. 1. В Красноярском гос. техническом университете прошла всероссийская науч.-практ. конф. с международным участием «Информационные технологии и дистанционное образование».
- 60. Антонюк, Р.К. Социологический анализ изменения структуры абитуриентских потоков в вузах Восточной Сибири / Р.К. Антонюк // Вопросы развития высшей школы в Восточной Сибири. Иркутск, 1979. С. 95-111.
- 61. Арнольд, О.П. Профориентация в системе вузовской подготовки высококвалифицированных кадров для рыночной экономики (на примере Красноярского края) / О.П. Арнольд, В.С. Задунов // Профессиональная ориентация молодежи в условиях рыночной экономики. Красноярск, 1994. С.48-50.
- 62. Бабий, С. SOFT парад 97: [о проблеме подготовки компьютерных специалистов в вузах Красноярска] / С. Бабий // ON LINE. 1997. № 3. С.31.
- 63. Беляков, Г. А инженеров нам вполне хватает. Что будет дальше? / Г. Беляков // Красноярский рабочий. 2000. 6 сент. С. 4.
- 64. Бестужев-Ладо, И.В. Академический парад: интервью с проректором Российского открытого университета И.В. Бестужевым-Ладо / записала О. Мягкова // Капитал. 1999. № 3. С.11; фот.
- 65. Богданова, М.В. Место и роль дипломного проектирования в подготовке высококвалифицированных специалистов (на примере Краснояр. края) / М.В. Богданова // Профессиональная ориентация молодежи в условиях рыночной экономики. Красноярск, 1994. С. 73-75.
- 66. Богдановский, Г. Общественная активность студентов [о сб. работ ученых, преподавателей, студентов вузов Сибири, вышедшем в Красноярске] / Г. Богдановский // Красноярский комсомолец. 1973. 2 мая.
- 67. Борисова, Л. Образовательный потенциал Сибири / Л. Борисова, Л. Колесников, В. Турченко // Народное образование. 1991. № 10. С. 30-33.
- 68. Бочарова, Т. Дай в лапу, друг / Татьяна Бочарова // Аргументы и факты на Енисее. 2002. Май (N 22). С. 1, 5. Сотрудники управления по борьбе с экономическими преступлениями ГУВД Красноярского края разоблачили преступную группу, которая на протяжении нескольких лет за деньги устраивала абитуриентов в красноярские вузы.

- 69. Бука, Э.С. Квартира для профессора: [беседа с председателем ректоров вузов Красноярска Эдуардом Станиславовичем Бука] / беседу вел Ю. Чувашев // Красноярский рабочий. 2000. 28 нояб.
- 70. Бычков, А.П. О проблемах развития высшей школы Сибири / А.П. Бычков // Проблемы и перспективы развития образования в Сибири. Новосибирск, 1982. С. 124-132.
- 71. Вдовенко, В.Г. Активизация технического творчества студентов: учеб. пособие / В.Г. Вдовенко. Красноярск: Изд-во Краснояр. ун-та, 1991. 155 с. Библиогр.: с. 103-105.
- 72. Вестник Красноярского научного центра Сибирского отделения Академии наук высшей школы. Красноярск: КГТУ, 2000. 88 с.
- 73. Вестник Красноярского регионального отделения Сибирской Академии наук высшей школы / гл. ред. С.А. Подлесный; отв. за выпуск В.И. Пантелеев. Красноярск: Краснояр. техн. ун-т. Вып. 9. 2002. 86 с.
- 74. Вестник Красноярского регионального отделения Сибирской Академии наук высшей школы / гл. ред. С.А. Подлесный; отв. за выпуск В.И. Пантелеев. Красноярск: Краснояр. техн. ун-т. Вып. 8 2001. 84 с.
- 75. Вечером, после занятий... Разговор об участии студентов в производственной деятельности // Советская Россия. 1983. 11 февр.
- 76. Вопросы развития высшей школы в Восточной Сибири. Иркутск, 1797. 169 с.
- 77. Вузовская педагогика: сб. науч. работ (Красноярский мед. ин-т). Красноярск, 1995. – 97 с. Вопросы совершенствования пед. мастерства на основе зарубежного и отечественного опыта ведущих педагогов вуза.
- 78. Вузы Сибири и Дальнему Востоку // Вестник высшей школы. 1978. № 10. С. 33-43.
- 79. Высшее техническое образование в новых социально-экономических условиях: сб. тезисов межвуз. науч.-метод. конф. с междунар. участием, 23-25 февраля 1994 г. / Гос. комитет РФ по высш. образованию, Краснояр. гос. техн. ун-т; отв. ред. С.А. Подлесный. Красноярск: КГТУ, 1994. 196 с.
- 80. Высшие и средние специальные учебные заведения Красноярского края: аналитическая записка / Краснояр. краевой ком. гос. статистики. Красноярск: Крайкомстат, 2002. 2002. 14 с.
- 81. Галина, Ф. Педагогический потенциал Сибири: [о совещании ректоров пед. вузов Сибири и Дальнего Востока. Омск] / Ф. Галина // Учительская газета. 1975. 20 дек.

- 82. Голосова, Л. Работать там, где нужнее: о всерос. совещ. проректоров вузов по учебной работе «О совершенствовании практики распределения и использования молодых специалистов» / Л. Голосова // Красноярский комсомолец. 1986. 12 февр.
- 83. Горбунов, А. Замыслы, повисшие в воздухе (о подготовке специалистовархитекторов в вузах) / А. Горбунов // Строительная газета. 1967. 19 июля.
- 84. Горемыкина, В. Больше заботы о воспитании учительской и студенческой молодежи (в Краснояр. крае) / В. Горемыкина // Народное образование. 1985. №4. С. 25-28.
- 85. Григоренко, С. Даже бесправное студенчество не торопится на баррикады / С. Григоренко // Свой голос. Красноярск. 1998. 27 апр.
- Губкин, В. «Светоч» организация учащейся молодежи начала XX века / В. Губкин // Профессиональное становление: от студента к специалисту. Красноярск, 1996. С. 169.
- 87. Гуманитарное образование в Сибири: проблемы и опыт работы преподавателей: материалы межрегиональной науч.-практ. конф., 28-29 янв. 2000 / отв. ред. В.И. Молодин. Новосибирск, 2000. 191 с.
- 88. Гуманитарные основы высшего образования: материалы науч. конф. / сост. В.И. Замышляев. Красноярск: САА, 2000. 115 с.
- Денисов, А. И там, где начинается авиация, может быть порядок: [в 1994 году в Красноярске откроется Аэронавигационный ин-т (на базе авиатехнического колледжа)] / А. Денисов // Красноярский комсомолец. 1993. 18 дек.
- 90. Дзора, А. Проблемы высшей школы: (о Норил. вечер. индустр. ин-те) / А. Дзора // Блокнот агитатора. 1985. № 21. С. 19-21.
- 91. Диплом еще не венец: Инженер 21 века: Круглый стол «Советской России» в Красноярске // Советская Россия. 1984. 6 апр.
- 92. Дорофеева, Е.А. Особенности рекламной деятельности вузов на рынке образовательных услуг и продуктов Красноярского края / Е.А. Дорофеева // Вестник Красноярского государственного технического университета. Проблемы теории и практики менеджмента. Красноярск: КГТУ, 2002. С. 48-55.
- 93. Дрокин, А. Быть вровень с веком [подготовка и переподготовка учителей в крае] / А. Дрокин // Красноярский рабочий. 1972. 19 сент.
- 94. Дрокин, А. На новой основе: (высшее образование в крае) / А.Дрокин // Красноярский рабочий. 1971. 2 март.
- 95. Забродин, Д. Педагогические вузы Сибири и Дальнего Востока: Проблемы и перспективы / Д. Забродин // Учительская газета. 1981. 12 март.

- 96. Заварыкин, В.М. Для педвузов Сибири и Дальнего Востока: (о мероприятиях М-ва просвещения РСФСР по укреплению учеб. материальной базы пед вузов) / В.М. Заварыкин, Л.А. Жильцов // Вестник высшей школы 1982. № 11. С. 43-48.
- 97. Замышляев, В. Вторая профессия [о факультетах общественных профессий в вузах края] / В. Замышляев // Красноярский рабочий. 1972. 6 авг.
- 98. Замышляев, В.И. Культура и высшая школа: опыт, методика, проблемы / В.И. Замышляев // Сибирская аэрокосмическая академия: метод. бюл. 1993. № 4. С. 3-8.
- Захаров, М. Растить борцов за коммунизм: (заметки об идеологической работе в красноярских вузах) / М. Захаров // Красноярский рабочий. – 1963. - 2 июля.
- 100. Зубарев, А. О роли учебных аттестаций в совершенствовании учебновоспитательного процесса в вузе / А. Зубарев // Проблемы общественной активности студентов. Красноярск, 1972. С. 135-139.
- 101. Зыкин, В.А. Развитие университетского образования в Сибири и на Дальнем Востоке (1966-1975 гг.): автореф. дис...канд. ист. наук / В.А. Зыкин; Российская академия управления. – М., 1992. – 22 с.
- 102. Зыков, А.Н. Координируем историко-партийные исследования [о научисслед. работе кафедр истории КПСС вузов Восточной Сибири] / А.Н. Зыков // Вестник высшей школы. 1972. № 6. С. 72-75.
- 103. Иванов, В.П. Высшая школа на эвенкийской земле: настоящее и перспективы / В.П. Иванов // Современное образование. 2000. N 2. C. 103.
- 104. Ивченко, С.М. Будет ли у нас свой ВУЗ?: (еще раз к вопросу о высшем образовании): [в Железногорске] / С.М. Ивченко, А.П. Савин // Город и горожане. 2000. 13 апр.
- 105. Институты Красноярска селу // Красноярский рабочий. 1962. 16 март.
 - Решения мартовского Пленума ЦК КПСС в жизнь.
- 106. Интеллектуальные ресурсы высшей школы Сибири на пороге XXI столетия / И.Н. Пустынский, В.А. Зыкин, Ю.А. Захаров и др. // Вестник Международной академии наук высшей школы. 2000. N 4. С. 31-38.
- 107. Калинкин, Е.В. Проблемы эффективного использования научнотехнического потенциала Сибири для подготовки специалистов с высшим образованием / Е.В. Калинкин // Проблемы и перспективы развития образования в Сибири. – Новосибирск, 1982. – С. 35-51.

- 108. Камынин, М.А. Из опыта партийного руководства развитием научнотехнического творчества вузов Восточной Сибири (1966-1970 гг.) / М.А. Камынин // Партийные организации Восточной Сибири в борьбе за ускорение технического прогресса в народном хозяйстве. – Иркутск, 1978. – С. 119-124.
- 109. Камынин, М.А. Из опыта партийного руководства развитием научнотехнического творчества вузов Восточной Сибири (1966-1970 гг.) / М.А. Камынин // Деятельность партийных организаций Восточной Сибири по коммунистическому воспитанию молодежи. – Иркутск, 1981. – С. 102-112.
- 110. Касаткина, З. Разряд рабочего, а степень магистра: [в Красноярске завершил свою работу пленум учеб.-метод. объединения вузов России и республик СНГ по инженерно-педагогическому образованию, посвященный проблемам многоуровневой подготовке специалистов] / З. Касаткина // Красноярский рабочий. 1992. 27 нояб.
- 111. Киренский, Л.В. Задачи развития сети научных и высших учебных заведений, основные направления научных исследований в Красноярском крае / Л.В. Киренский. Красноярск, 1958. 16 с.
- 112. Козлов, Ю.П. Для развития производительных сил региона: (о комплексной программе подготовки специалистов и развития фундаментальных и прикладных исследований вузами Сибири) / Ю.П. Козлов // Вестник высшей школы. 1985. №4. С. 53-55.
- 113. Комарских, Е. Альма-матер на весах рынка: [место высш. шк. в условиях рыночной экономики: беседа с ректором политехн. ин-та А.М. Ставером] / Е. Комарских // Красноярский рабочий. 1991. 12 нояб.
- 114. Комарских, Е. Инженеры прогресса: (заметки о совещ. руководителей вузов России в Красноярске) / Е. Комарских // Красноярский рабочий. 1985. 2 февр.
- 115. Комплекс непрерывности: Красноярскому краю к экспериментам не привыкать: [выездное зональное совещание М-ва образования прошло в Красноярске] // Поиск. 2002. 29 марта (N 13). С. 5.
- 116. Кондратьев, А.Ф. Пути решения проблем подготовки специалистов для агропромышленного комплекса Сибири / А.Ф. Кондратьев // Сибирский вестник с.-х. науки. 1990. №4. С. 17-21.
- 117. Координационный совет по проблемам высшего образования МАСС. "О состоянии и перспективах развития научно-образовательного комплекса Красноярского края" // Политехник: газета Краснояр. гос. техн. ун-та. 2004. Апр. N5/6. С. 5.

- 118. Корнев, В.В. Пути привлечения инвестиций в образование и повышение эффективности подготовки кадров для промышленности и органов управления края / В.В. Корнев, М.А. Бучельников // Достижения науки и техники развитию сибирских регионов (инновационный и инвестиционный потенциалы): материалы второй всерос. науч.-практ. конф. с междунар. участием; 16-18 марта. Красноярск: КГТУ, 2000. Ч. 2. 311 с.
- 119. Корноухов, В.Е. Каким быть высшему образованию вообще и юридическому в частности? / В.Е. Корноухов // Известия высших учебных заведений. Правоведение. 1991. № 5. С. 64-66.
- 120. Красноярская краевая межвузовская конференция. 1966: материалы межвуз. конф. / Краснояр. краевой совет науч.-техн. обществ. Красноярск: книжное изд-во, 1967. 139 с.
- 121. Кудымова, Е. Было бы здание, придут и знания: [межвуз. учеб. центр в Железногорске открыл три новых факультета: ист., психол.-пед. и физич. воспитания] / Е. Кудымова // Город и горожане. 26 авг. С. 4.
- 122. Кузнецов, В. Когда у красноярцев заклинят «молнии» на брюках, проблемы машиностроения в крае приобретут актуальность. Но лучше бы до этого не доводить: [Что происходит с высшим образованием в крае, готовящим кадры для отраслей машиностроения] / В. Кузнецов // Евразия. 1997. 25 марта.
- 123. Куцев, Γ . По сибирскому счету: (проблемы укрепления прямых связей вузов с производством) / Γ . Куцев // Правда. 1983. 11 дек.
- 124. Лепешев, А.А. Не надо экономить на мозгах: [собеседование с председателем комитета по науке и высш. образованию администрации края А.А. Лепешевым] / беседу вел Ю. Чувашев // Красноярский рабочий. 2000. 13 окт. С.7.
- 125. Лепешев, А.А. Федерально-региональные аспекты научнообразовательной политики / А.А. Лепешев // Вестник Международной академии наук высшей школы. - 2000. - N 4. - С. 21-30. Рассмотрены вопросы региональной составляющей государственной образовательной и научно-технической политики, направления взаимодействия высшей школы региона на примере конкретной работы Комитета по науке и высшему образованию администрации Красноярского края.
- 126. Лихачев, К. За высокий уровень преподавания общественных наук в высших учебных заведениях (края) / К. Лихачев // Красноярский рабочий. 1952. 29 янв.
- 127. Лихачев, К. Институты нашего края / К. Лихачев // Красноярский рабочий. 1958. 8 февр.
- 128. Лихачев, К. Новые высшие учебные заведения и научные учреждения в нашем крае / К. Лихачев // Красноярский рабочий. 1959. 6 янв.

- 129. Лобанова, Е.Э. Молодежь на региональном рынке труда / Е.Э. Лобанова // Достижения науки и техники развитию сибирских регионов: (инновационный и инвестиционный потенциалы): материалы второй всерос. науч.-практ. конф. с междунар. участием (16-18 марта 2000 г). Красноярск: КГТУ, 2000. Ч. 2. С. 109-110.
- 130. Лосев, Н.Ф. Проблемы и задачи развития высшей школы Восточной Сибири на 1976-1990гг. и период до 2000 г. / Н.Ф. Лосев // Тезисы докладов науч.-практ. конф. «Перспективы развития высшего образования в Восточной Сибири до 2000 г. Иркутск, 1975. С. 3-7.
- 131. Лукьянова, В. Возместите им себя!: [к итогам совета ректоров вузов Москвы, Санкт-Петербурга, Урала и Сибири] / В. Лукъянова // Московский комсомолец. 1992. 6 мая.
- 132. Лундин, А. Большой совет физиков: (к итогам всесоюзного совещания физиков в Красноярске) / А. Лундин // Красноярский рабочий. 1964. 1 июля.
- 133. Лучшие [высшие учебные заведения Красноярска]: Лучшее в образовании и науке. Красноярск: Б.и. 2000. Вып. 1. 24 с.
- 134. Львова, В. Вуз в Туре?! Вполне возможно: [мнение проф. Вашингтон. ун-та Фароха Сафави] / В. Львова // Эвенкийская жизнь. 1998. 16 нояб.
- 135. Манасян, В.Г. Дорогу осилит идущий: [интервью с директором учебного центра Красноярской магистрали, ставшем теперь филиалом Московского университета путей сообщения, Валентиной Григорьевной Манасян] / беседу вела Г. Гриценюк // Красноярский железнодорожник. 2001. 17 авг. (N 30). С. 11.
- 136. Марчук, Г.И. Укрепление сотрудничества Сибирского отделения АН СССР с вузами Сибири / Г.И. Марчук // Проблемы и перспективы развития образования в Сибири. Новосибирск, 1982. С. 7-19.
- 137. Масанский, В. Стратегия и тактика образования: [по поводу статьи В.К. Дьяченко «Учитель, воспитай ученика»: высшее образование] / В. Масанский, Л. Бондаренко // Красноярский рабочий. 1987. 27 янв.
- 138. Межзональное научно-методическое совещание-семинар заведующих кафедрами и ведущих лекторов по общей физике вузов Урала, Сибири и Дальнего Востока (Красноярск, 3-5 окт. 1988 г.): тезисы докл. Красноярск: КГУ, 1988. 125 с.
- 139. Межрегиональная научно-методическая конференция по внедрению методов активного обучения в учебном процессе: тезисы доклада «Методы и приемы активного обучения. Опыт и практика». Красноярск, 1991. 148 с.

- 140. Методическое совещание «О работе вузов Урала, Сибири, Дальнего Востока по внедрению комплексных планов НИРС на весь период обучения», 12-14 окт. 1982 г.: тезисы докл. Хабаровск, 1982. 43 с.
- 141. Митасов, И «Цель высшего образования быть успешными в жизни»: [развитие высшего образования в Железногорске] / И. Митасов; беседу вела Е. Глазунова // Город и горожане. 2003. 4 дек. С. 6.
- 142. Михайловский, В.В. Реальное проектирование (новое в жизни наших вузов связь дипломного проектирования с практическими задачами народного хозяйства края) / В.В. Михайловский // Красноярский комсомолец. 1962. 24 янв.
- 143. Молодин, В.И. Принципы интеграции Сибирского отделения Российской Академии наук с высшей школой и модели непрерывного образования / В.И. Молодин, Ю.А. Захаров // Науковедение. 2001. № 3. С.21-32.
- 144. Мошницкий, А. Что год грядущий нам готовит?: беседа с председателем Совета ректоров Красноярска, ректором Красноярского ун-та Н. Подуфаловым, ректором Красноярского пед. института А. Фалалеевым / А. Мошницкий // Городские новости. 1995. 1 сент.
- 145. Мягкова, О. Стихией можно управлять: [красноярские студенты и рынок] / О. Мягкова // Вечерний Красноярск. 1992. 30 янв.
- 146. Нагрузов, Д.И. Развитие науки, высшего и среднего специального образования в Хакасии / Д.И. Нагрузов // Вопросы социально-экономического развития Хакасии. Абакан: Краснояр. кн. изд., Хакас. отделение, 1968. С. 123-140.
- 147. Народное образование в Красноярском крае: материалы III краеведческих чтений (г. Красноярск, 6 декабря 2001 г.) / Комитет по делам культуры и искусства администрации Краснояр. края, гос. ун-т, науч. библиотека. Красноярск: Б.и., 2001.
- 148. Науменко, Ю. То же самое, но теперь за миллион... [платное обучение в вузах города] / Ю. Науменко // Красноярский комсомолец. 1993. 1 июля.
- 149. Научно-технический прогресс и развитие высшего образования в Сибири: отчет о НИР (заключение) / Иркутский ин-т народного хозяйства; рук. Е.В. Федина. Иркутск: Б.и., 59 с.
- 150. Научный поиск в вузе: передовая // Красноярский рабочий. 1982. 3 февр.
- 151. Немировский, В.Г. Кто возьмет инициативу [интервью с кандидатом филос. наук, социологом В.Г. Немировским] / беседу вел А. Полушин // Красноярский комсомолец. 1984. 15 мая. Проблемы использования молодых специалистов в крае.

- 152. Несяев, В. Будет в деревне высшая школа / В. Несяев // Красноярский рабочий. 2003. 16 дек. Хакасский государственный университет открывает в Ермаковском районе свой филиал.
- 153. Никитин, П.А. VI зональная конференция кафедр педагогики и психологии педагогических институтов Сибири и Дальнего Востока (Красноярск, апр., 1961 г.) / П.А. Никитин // Советская педагогика. 1961. №7. С. 151 152.
- 154. Новачук, А.В. Исследование рынка труда как элемента маркетинговой стратегии вуза / А.В. Новачук // Ученые юбилею вуза: сборник науч. тр. / Краснояр. гос. архитектурно-строительная академия. Красноярск: КрасГАСА, 2002. С. 105-108. Проведен краткий обзор результатов маркетингового исследования рынка труда г. Красноярска, основанный на данных опроса руководителей различного уровня как реальных работодателей, а также на анализе требований к специалистам, указанных в печатных объявлениях.
- 155. Новиков, А.С. Стимул творческой активности обществоведов [вузы Красноярска] / А.С. Новиков, В.Н. Савинков // Вестник высшей школы. 1975. № 8. С. 74-76.
- 156. Новые институты: [НИИ сельского хозяйства Крайнего Севера в Норильске] // Сибирские огни. 1958. №5. С. 196.
- 157. Новый взгляд на проблемы образования: материалы всесоюз. конф. по развитию производственных сил Сибири, январь 1990 г. / отв. ред. Ю.Л. Ершов. Новосибирск: НГУ, 1990. 223 с.
- 158. Об утверждении состава Совета ректоров высших учебных заведений г. Красноярска // Бюллетень М-ва высш. и средн. спец. образования СССР. 1977. №5. С. 36-37.
- 159. Образование XXI века: инновационные технологии, диагностика и управление в условиях информатизации и гуманизации: материалы всерос. науч.-метод. конф. с междунар. участием (Красноярск, 15-16 мая, 2001 года) / М-во образования РФ, Ком. по науке и высш. образованию адм. Краснояр. края, Краснояр. гос. пед. ун-т и др.; [под общ. ред. Н.И. Пака]. Красноярск: КГПУ, 2001. 217 с.
- 160. Образование и наука в Сибири: История и современность: тезисы докл. и сообщений к науч.-практ. конф, 19-20 янв. 1983 г. Новосибирск, 1982. 125 с.
- 161. Образцов. И.Ф. Задачи совершенствования системы подготовки специалистов (в вузах Сибири и Дальнего Востока) / И.Ф. Образцов, А.С. Голубков // Проблемы и перспективы развития образования в Сибири. Новосибирск, 1982. С. 19-35.

162. Овчинникова, С.Г. Красноярский научно-образовательный центр высоких технологий (КНОЦ ВТ) / С.Г. Овчинникова, В.В. Слабко // Вестник Международной академии наук высшей школы. - 2000. - N 4. - С. 149-156.

Центр создан на базе Института физики CO РАН и трех ведущих вузов Красноярска: Красноярского гос. университета, Красноярского гос. технического университета и Сибирской аэрокосмической академии.

- 163. Орехов, В. Энтузиазм и творчество: (высшее образование в крае) / В. Орехов // Красноярский комсомолец. 1980. 15 нояб.
- 164. От гуманитарного образования к гуманитарной жизни: 5-7 июня в Красноярске прошел съезд «Ассамблея народов Сибири и Дальнего Востока» // Наш край. 1999. 16 июня. С. 13.
- 165. Павловский, В.В. Важная веха в трудовом движении студентов и учащихся края / В.В. Павловский // Сибирь под знаменем В.И. Ленина на пути Великого Октября. Красноярск, 1977. Ч.1. С. 110-116.
- 166. Пантелеев, В. Всем сестрам по серьгам, но только сережки на сей раз у всех будут разными...[председатель совета ректоров Краснояр. региона Н.Д. Подуфалов о программе развития высшей школы Краснояр. края до 2000 года] / В. Пантелеев // Красноярский рабочий. 1995. 22 авг.
- 167. Пантелеев, В. Николай Дроздов: "Я влюблен в Север любовью дел...": [ректор КГПУ об Эвенкии и об образовании вуза в Эвенкии] / В. Пантелеев // Эвенкийская жизнь. 2001. 15 дек.
- 168. Пашков, В. Армия гуманитариев растет: Экзаменационная пора в красноярских вузах окончена. Можно подвести предварительные итоги / В. Пашков // Комсомольская правда. 2003. 8 авг.
- 169. Перспективы развития образования и педагогической науки: межвуз. сборник науч. трудов. Красноярск, 1987. 136 с.
- 170. Подготовка учителя в условиях регионального учебно-научнопедагогического комплекса: сборник науч. ст. / ред. В.А. Адольф, В.Ф.Бехтерев, В.И.Семенов; КГПУ, Лесосиб. пед. ин-т. - Красноярск, 1997. - 187c.
- 171. Подуфалов, Н.Д. Пути эффективной организации учебного процесса / Н.Д. Подуфалов // Современные технологии образования. Красноярск, 1994. С. 4-5.
- 172. Показатели деятельности вузов Восточной Сибири и Дальнего Востока в 1998-99 гг.: материалы зонального совещания в г. Владивостоке (20-22 марта 2000 г.) / отв. ред. М.Н. Костикова. Владивосток: Изд-во Дальневост. ун-та, 2000. 95 с.
- 173. Попов, А. Программа вузов Сибири [о подготовке специалистов вузами Сибири] / А. Попов // Советская Россия. 1979. 23 янв.

- 174. Прейсман, Э. Музыка над городом: [о развитии системы музыкального образования в Красноярске] / Э. Прейсман // Енисей. 1967. № 3. С. 116-119.
- 175. Признаюсь тебе, как ректор ректору...: [о ректорах красноярских вузов: В.Д. Наделяеве (КПИ), А.Н. Фалалееве (КГПУ), В.И. Прохоренкове (КМА), К.А. Якобсоне (КИИ), Г.П. Белякове (САА), Н.Д. Подуфалове (КГУ) // Вечерний Красноярск. 1995. 17 нояб.
- 176. Проблема диалектического противоречия: методол. аспект: межвуз. сборник. Красноярск: Изд-во Краснояр. ун-та, 1987. 109 с.
- 177. Проблемы высшего образования в экономически замкнутом районе: сборник науч. тр. / науч. ред. В.А. Шульгин. Норильск, 1998. 112с.
- 178. Проблемы подготовки специалистов в системе непрерывного образования. Красноярск: КГАЦМиЗ, 1999. Вып. 5. 129 с.
- 179. Проблемы современного образования в специфических региональных условиях: материалы региональной науч.-практ. конф., 22-25 апреля 2003 года / Междунар. акад. наук пед. образования (МАНПО), Заполярное регионал. отд-ние МАНПО, Норильский индустриал. ин-т; [редкол.: А.А. Колегов, отв. ред. В.Л. Куровский, В.В. Забусов и др.]. Норильск: Индустриальный институт, 2003. 264 с. Библиогр. в конце статей.
- 180. Проблемы становления региональной системы поиска и развития талантливой молодежи / Н.Н. Носков, О.М. Бусыгина, В.М. Бусыгин, Е.А. Песковский // Современные технологии образования. Красноярск, 1994. С. 83-93.
- 181. «Проблемы трудоустройства выпускников высших учебных заведений» тема «круглого стола» проводится 11 февраля // Вечерний Красноярск. – 1997. – 8 февр.
- 182. Проворов, А.С. Новый этап развития: [о развитии университета и высшей школы края] / А.С. Проворов; беседовала В. Челазнова // Российская газета. 1977. 7 февр. С. 18.
- 183. Программа развития высшего образования в Красноярском крае на период 1995-2000 гг. // Регионология. 1995. № 3. С.63-91.
- 184. Прокушев, В. "Если не знаешь, куда плыть, то никакой ветер не будет попутным": Известные люди Красноярска на пороге третьего тысячелетия: [на вопросы анкеты отвечал ректор КГТУ, проф., акад. С. Подлесный] / записал В. Прокушев // Городские новости. 1999. 23. марта. С. 1, 3.
- 185. Проценко, О. Союз города и вузов: [о реализации генерального договора о сотрудничестве между администрацией Красноярска и советом ректоров вузов края] / О. Проценко // Красноярский рабочий. 2004. 4 март. № 33.

- 186. Пустынский, И.Н. К 50-летию высшего радиотехнического образования в Сибири и на Дальнем Востоке / И.Н. Пустынский, В.П. Бакалов, А.С. Востриков // Вестник Сибирского отделения академии наук высшей школы. 1998. № 1. С. 53-66.
- 187. Пути совершенствования содержания и организации гуманитарного образования в вузе: сб. тезисов региональной науч. конф., 21 окт. 1998 г. Красноярск: КГПУ, 1998. 107 с.
- 188. Путин, В.А. О творческом содружестве и социалистическом соревновании вузов Урала и Сибири: тематический сборник науч. трудов / В.А. Путин; Челябинский политехн. ин-т. Челябинск, 1979. № 226. С. 76-82.
- 189. Рак Л. Дистанционное надувательство / Л. Рак // Красноярский рабочий. 2003. 23 окт.
 В Красноярском крае, первом из регионов страны, заключено соглашение между Министерством образования и администрацией края о делегировании полномочий по контролю за соблюдением высшими учебными заведениями и филиалами вузов лицензионных требований и условий.
- 190. Рак, Л. Я бы в дворники пошел... [проблемы трудоустройства студентов] / Л. Рак // Красноярский комсомолец. 1987. 24 дек.
- 191. Рейтинг вузов за 2003 год // Поиск. М., 2004. 25 июня. N25/26. С. 7-9: табл.

 Информация о вузах Красноярска: КГПУ, КГМА, КрасГау, Красноярский гос.
 - Информация о вузах Красноярска: КГПУ, КГМА, КрасГау, Красноярский гос художественный институт, Сибирский институт бизнеса, управления и психологии.
- 192. Рекомендации Всероссийской научно-методической конференции «Высшая школа и культура России» [конференция проходила 7-9 окт. 1993 г. в г. Красноярске] // Сибирская аэрокосмическая академия: метод. бюл.. № 4. С. 9-12.
- 193. Рекомендации зонального совещания представителей вузов сибирского региона по вопросам внедрения второго поколения государственного образовательного стандарта высшего профессионального образования (Красноярск, 2000 г.) // Вестник Международной академии наук высшей школы. 2000. N 4. C. 216-219.
- 194. Рекомендации Красноярской городской научно-технической конференции «Опыт творческого содружества коллективов научно-исследовательских, проектных, учебных институтов с предприятиями и организациями горрода». Красноярск, 1975. 13 с.
- 195. Ректоры делились опытом [на науч.-метод. конф. по проблемам высшего образования] // Вечерний Красноярск. 1997. 28 март.
- 196. Рогинский, В.М. Уроки выживания для высшей школы: (интервью с ректором завода-втуза при НГМК В.М. Рогинским после встречи ректоров вузов с Президентом страны М.С. Горбачевым) / В.М. Рогинский // Заполяр. правда. 1990. 10 июля.

- 197. Роль вуза в перестройке народного образования: тезисы докладов конф. / отв. ред. Е.В. Глушкова. Красноярск: КИЦМ, 1990. 177 с.
- 198. Рубан, Т.П. Подготовка молодых специалистов в условиях рынка: [приоритет вуза на рынке труда] / Т.П. Рубан // Достижения науки и техники развитию сибирских регионов (инновационный и инвестиционный потенциалы): материалы 2 всерос. науч.-практ. конф. с междунар. участием (16-18 марта). Красноярск: КГТУ, 2000. Ч.2.
- 199. Рудаков, А.И. Диалоги сотрудничества / А.И. Рудаков // Красноярский рабочий. 1983. 13 мая.
 О творческих связях Красноярского филиала СО АН СССР с вузами краевого центра.
- 200. Рукосуев, В. Для Саянского комплекса инженерные кадры (о необходимости организации в Абакане филиала КПИ) / В. Рукосуев // Советская Хакасия. – 1972. – 25 янв.
- 201. Савченков, В.И. Проблемы трудоустройства выпускников вузов в условиях становления рыночных отношений (на примере Красноярского края) / В.И. Савченков // Профессиональная ориентация молодежи в условиях рыночной экономики. Красноярск, 1994. С.76-79.
- 202. Сердюк, Р.Д. Из опыта партийного руководства научной работой в вузах и научно-исследовательских институтах Красноярского края (1959-1965 гг) / Р.Д. Сердюк // Труды Иркут. ун-та. Серия история. 1968. Т. 51, вып. 8. С. 181-198.
- 203. Силиницкая, З. Слово высшей школе (заметки с краевого собрания парт. актива) / З. Силиницкая // Красноярский рабочий. 1972. 1 дек.
- 204. Скурихина, Т. Поиск эффективности: [проблемы идеологической подготовки студентов Краснояр. края] / Т. Скурихина // Красноярский комсомолец. 1975. 8 апр.
- 205. Слово, предложение, текст в диахронии: тезисы докл. науч. зональной конф. вузов Сибири и Дальнего Востока (Кемерово, 10-13 нояб., 1989 г.) / отв. ред. Н.В. Феоктистова. Кемерово: КГУ, 1989. 170 с.
- 206. Смирнов, И.И. О технологии непрерывной профориентации в системе КРАСЦНОИК / И.И. Смирнов, С.И. Осипова // Роль вуза в перестройке народного образования. – Красноярск, 1990. – С. 69.
- 207. Смолич, Е.В. Место и роль профотбора студентов в системе факторов повышения качества подготовки специалистов (на примере Красноярского края) / Е.В. Смолич // Профессиональная ориентация молодежи в условиях рыночной экономики. Красноярск, 1994. С. 65-68.
- 208. Совершенствование учебно-воспитательного процесса в условиях завода-втуза: межвуз. сборник науч. трудов. Красноярск, 1984. 108 с.

- 209. Совершенствование учебного процесса в сельскохозяйственных вузах Сибири и Дальнего Востока: сборник статей. Новосибирск, 1974. Т. 66. 224 с.
- 210. Современное состояние и перспективы развития научной деятельности в образовательных учреждениях высшего профессионального образования МВД России: материалы выступлений участников заседаний секции ИМЦ ГУК МВД России, 23-24 сентября 2003 года / Информ.-метод. центр глав. упр. кадров [и др.]; отв. ред. В. Ю. Попков. Красноярск: СибЮИ, 2003. 113 с.
- 211. Сойнова, Н. Не хочешь сдавать экзамены тестируйся! [вместо вступительных экзаменов тестирование в гос. университете и в Академии цветных металлов и золота] / Н. Сойнова // Сегодняшняя газета. 1996. 23 март. С. 5.
- 212. Спиридонов, П. Улучшать воспитательную работу среди студентов [края] / П. Спиридонов // Красноярский рабочий. 1955. 28 окт.
- 213. Справка о работе Совета ректоров вузов Красноярского региона // Регионология. № 3. С. 63-67.
- 214. Ставер, А.М. Проблемы развития высшей школы: [говорит ректор КПИ] / А.М. Ставер // Политехник. 1991. 16 янв.
- 215. Староверов, Г. «Пики» перегрузки: (чему и как учить в вузе) / Г. Староверов // Правда. 1979. 16 янв.
- 216. Тезисы докладов научно-практической конференции «Перспективы развития высшего образования в Восточной Сибири до 2000 г.» / отв. ред. М.Б. Бородина. Иркутск, 1975. 91 с.
- 217. Тимофеев, В. «Оксфорд» возникает в Красноярске / В. Тимофеев // Вечерний Красноярск. 1992. 16 июля.
- 218. Трубников, И. Ответственность высшей школы: (учеб.-воспитательный процесс в вузах края) / И. Трубников // Блокнот агитатора. Красноярск, 1978. № 20. С. 15-17.
- 219. Филиппенко, Т. И вся-то наша жизнь есть борьба: [в Красноярске открыт институт спортивных единоборств, который возглавил доктор пед. наук, профессор А.И. Завьялов] / Т. Филиппенко // Красноярский рабочий. 1997 г. 11 июля.
- 220. Финогенко, В.С. 25 лет факультету повышения квалификации и профессиональной переподготовки работников образования / В.С. Финогенко // Красноярский государственный педагогический университет. Научный ежегодник КГПУ. Красноярск: РИО КГПУ, 2000. Вып. 1. С. 272.

- 221. Хазова, Л.В. Задачи интенсификации мировоззренческой подготовки будущих инженеров в свете решений XXVII съезда КПСС / Л.В. Хазова // Великий Октябрь и социалистические преобразования в Сибири. Новосибирск, 1987. С. 134-136.
- 222. Хазова, Л.В. Мировой опыт и тенденции развития высшего образования (гуманитарный аспект): учеб. пособие / Л.В. Хазова; КГТУ. Красноярск, 1994. 95 с.
- 223. Харитонов, Д.Н. Развивается материальная база вузов Сибири и Дальнего Востока / Д.Н. Харитонов // Вестник высшей школы. 1980. №6. С. 29-31.
- 224. Хвали себя сам!: Ярмарка выпускников // Городские новости. 1998. 26 мая. С.3.
- 225. Чернявский, Я. В ногу со временем: (о связи Краснояр. ин-тов с производством) / Я. Чернявский // Красноярский рабочий. 1963. 13 июня.
- 226. Чернявский, Я. Много ли может студент? [о связи вузов с производством в Краснояр. крае] / Я. Чернявский // Красноярский рабочий. 1975. 2 дек.
- 227. Чурляева, Н.П. Использование различных методов обучения в техническом вузе / Н.П. Чурляева, С.И. Якимович // Сибирская аэрокосмическая академия: метод. бюллетень. Красноярск, 1993. № 2. С. 3-5.
- 228. Шадрин, А.И. Научно-образоввательный комплекс региона: пути становления и развития: монография / А.И. Шадрин, М-во образования Рос. Федерации, Краснояр. гос. ун-т. Красноярск: КГУ, 2003. 131 с.
- 229. Шеметова, Е.П. Издательская деятельность вузов Сибири в последней четверти XX столетия: автореф. дис. ... канд. ист. наук / Е.П. Шеметова; [Гос. публичная науч.-техн. библиотека СО РАН]. Новосибирск, 2002. 19 с. Библиогр.: с. 18-19. Летопись автореф. дис. 1/2003.
- 230. Шляпина-Васильева Г. Хочу преподавать искусство: (о преподавании эстетики в вузах Красноярска. К постановке проблемы) / Г. Шляпина-Васильева // Советская культура. 1979. 25 дек.
- 231. Шориков, М. Важные вопросы развития науки и высшего образования в крае / М. Шориков // Красноярский рабочий. 1958. 4 дек.
- 232. Шпунт, А. Нужны специальные факультеты по экологии в сибирских вузах / А. Шпунт // Наука в Сибири. 1984. 31 мая. С. 5.
- 233. Щербаков А. Высшее образование в крае / А. Щербаков // Вечерний Красноярск. 1998. 27 март.

234. Юрьева, М. Первые лауреаты премии губернатора: [лауреатами молодежной премии стали 60 человек] / М. Юрьева // Вечерний Красноярск. – 1994. – 30 июня.

Реформы высшего образования

- 235. Антолиновская, Л. Высшая школа на пути реформ / Л. Антолиновская // Вечерний Красноярск. 1998. 21 март.
- 236. Антолиновская, Л. Переворот в системе образования / Л. Антолиновская // Вечерний Красноярск. 2000. 22 нояб. С. 1. В Красноярском гос. техническом университете прошла всероссийская науч.-практ. конф. с международным участием «Информационные технологии и дистанционное образование»
- 237. Всемирная благотворительная программа INTEL(R) "Обучение для будущего" стартовала в Красноярске. По информации пресс-службы INTEL(R) // Деловой Красноярск. 2003. 12 нояб. (N 43). С. 2. В Красноярском гос. педагогическом университете состоялась презентация нового учебного центра по подготовке будущих учителей по программе "Обучение для будущего". Ее цель привить школьным преподавателям навыки практического применения новейших информационных технологий в учебном процессе.
- 238. Антолиновская, Л. Реформа школы остановит духовное падение общества: [в Красноярске прошла всероссийская науч.-практ. конф. «Высшая школа на пути реформ»] / Л. Антолиновская // Вечерний Красноярск. 1998. 14 апр.
- 239. Высшая школа на пути реформ: всерос. науч.-практ. конф. с междунар. участием: пригласительный билет и прогр. Красноярск, 1998. 28с.
- 240. Лусникова, И. Восемьдесят восемь: Почему потерпел неудачу пед отряд (Краснояр. пед ин-та)? / И. Лусникова // Красноярский рабочий. 1985. 4 апр. (Вузы и реформа школы).
- 241. Павлова, Ю. За дипломом в интернет / Ю. Павлова // Красноярский рабочий. Красноярск, 2004. 6 мая, N 65. С. 2: фото. О проекте дистанционного образования по программе "Международный коммерческий менеджмент" в Сибирском гос. аэрокосмическом университете (СибГАУ) (Красноярск).
- 242. Пак, Н.И. О региональном центре информации высшей школы и проблемах дистанционного образования / Н.И. Пак, Н.Д. Подуфалов // Проблемы информатизации региона: труды межрегиональной конф. (Красноярск, 27-29 нояб. 1995 г.). Красноярск, 1995. С.95-102.
- 243. Пак, Н.И. О технологии создания компьютерных тестов: [и их использовании в учеб. процессе] / Н.И. Пак, В.В. Филиппов // Информатика и образование. 1997. 5. С. 19-24

- 244. Пархоменко, А. Несколько ликов цветмета: (высш. школа: время реформы) / А. Пархоменко // Красноярский комсомолец. 1989. 5 мая.
- 245. Подуфалов, Н.Д. Проблемы реформирования высшего профессионального образования в Красноярском крае / Н.Д. Подуфалов // Профессиональное образование в Сибири. 1996. N 1. С. 21-24.
- 246. Проворов, А.С. Не дать погибнуть высшей школе значит открыть дорогу будущему: [проблема: вуз и реформы] / А.С. Проворов // Вечерний Красноярск. 1994. 7 окт.
- 247. Садовничий, В.А. Светильник разума под колпаком реформ: [из выступления президента Евраз. ассоциации ун-тов на совместном заседании Гос. комитета по высш. образованию и расшир. правлении Союза рос. ректоров] / В.А. Садовничий // Правда. 1994. 24 февр.
- 248. Санарова, Е. Почему «буксует» реформа?: [в КГПИ пошло заседание «Делового клуба» по проблемам перестройки высшей и средней школы] / Е. Санарова // Краснояр. комсомолец. 1987. 27 авг.
- 249. Соколов, В. Высшая школа: требуется перестройка: (перестройка высш. школы в соответствии с требованиями науч.-техн. и социального прогресса. Мнение ректора Краснояр. гос. ун-та В. Соколова) / В. Соколов // Сов. Россия. 1985. 29 нояб.
- 250. Соколов, В. Завтра начинается сегодня: Высшая школа: время перемен: (статья ректора КГУ) / В. Соколов // Правда. 1986. 21 октября.
- 251. Хазова, Л. Качество подготовки специалистов: (о перестройке высш. шк.) / Л. Хазова // Вестник Краснояр. крайкома КПСС. 1989. №13. С. 76-80.

Кадровый потенциал высшего образования

- 252. Архипов, С. Кадровый цех региона: [подготовка инженеров в крае] / С. Архипов // Краснояр. рабочий. 1988. 8 июня.
- 253. Болотов, В.А. Согласен со Сталиным: кадры решают все: (интервью с новым нач. Гл. упр. по пед образованию России, деканом психол.-пед. факультета КрасГУ В.А. Болотовым / записала Л. Рак // Красноярский комсомолец. 1990. 22 сент.
- 254. Бондаренко, А. Кузница кадров Сибири и Дальнего Востока [лесохозяйственный факультет Краснояр. технол. ун-та] / А. Бондаренко // Лесная быль. Красноярск, 2000. С. 170-176.
- 255. Владимиров, Л. Кадры для реформы: (о подгот. инженер. кадров в вузах края) / Л. Владимиров // Красноярский рабочий. 1990. 19 мая.

- 256. Водичев, Е.Г. Сеть и кадры вузов в структуре регионального научного потенциала Сибири (середина 50-х 60-е годы) / Е.Г. Водичев // Кадры науки советской Сибири: Проблемы истории. Новосибирск: Наука, 1991. С. 191-216.
- 257. Возовик, В.П. О совершенствовании кадрового обеспечения региональной энергетической политики / В.П. Возовик, М.Ф. Мосин // Достижение науки и техники развитию сибирских регионов: (инновационный и инвестиционный потенциалы). Красноярск: КГТУ, 2000. Ч. 2.. С. 81-82.
- 258. Высшая школа и научно-педагогические кадры Сибири. 1917-1941 гг.: сборник статей и воспоминаний / отв. ред. В.Л. Соскин. Новосибирск: Наука, Сиб. отд-ние, 1980. 368 с.
- 259. Дрокин, А. Быть вровень с веком [подготовка и переподготовка учителей в крае] / А. Дрокин // Красноярский рабочий. 1972. 19 сент.
- 260. Кадры науки советской Сибири: проблемы истории. Новосибирск: Наука, 1991. 220 с.
- 261. Каныгин, Ю. Проводники прогресса [о значении науч.-техн. кадров в развитии Сибири и Дальнего Востока] / Ю. Каныгин, А. Мироненко // Сибирские огни. 1973. № 2. С. 127-131.
- 262. Клусс, О.К. Интеллектуальные инвестиции подготовке инженерных кадров / О.К. Клусс // Достижения науки и техники развитию Сибирских регионов (инновационный и инвестиционный потенциалы): материалы второй всерос. науч.-практ. конф. с междунар. участием (16-18 марта 2000 г.). Красноярск: КГТУ, 2000. Ч. 2. С. 80.
- 263. Кононов, В.А. Филиал вуза объединение: Пути сотрудничества в подготовке кадров: опыт Сиб. технол. ин-та / В.А. Кононов, В.И. Трофимчук // Лесная промышленность. 1989. №2. С. 21-22.
- 264. Курочкина, Е.Ф. Первые шаги в борьбе за советские научные кадры в Сибири(1920-1923гг.) / Е.Ф. Курочкина // Научные труды Новосиб. унта. Ист. серия. 1968. Вып.2. С. 92-101.
- 265. Лимич, А.И. Подготовка национальных кадров народных меньшинств в Красноярском медицинском институте / А.И. Лимич // Здравоохранение Российской Федерации. 1974. № 12. С. 34-36.
- 266. Малатин, В. Человек, как кенгуру, способен прыгать: [Краснояр. центр непрерывного образования инженерных кадров] / В. Малатин // Красноярский рабочий. 1992. 21 мая.
- 267. Меляков, Н.И. Формирование национальных педагогических кадров для школ Крайнего Севера / Н.И. Меляков // Летопись Севера. Т. 10. М., 1982. С. 39-45.

- 268. Овцин, Ю. Главное качество: [о подготовке кадров учителей для Сибири и Дальнего Востока] / Ю. Овцин // Учительская газета. 1980. 15 июля.
- 269. Подготовка кадров высшей классификации в Красноярском научнообразовательном центре высоких технологий (КНОЦ ВТ) / К.С. Александров, Г.П. Беляков, С.А. Подлесный и др. // Достижения науки и техники развитию Сибирских регионов (инновационный и инвестиционный потенциалы): материалы второй всерос. науч.-практ. конф. с междунар. участием (16-18 марта 2000 г.). Красноярск: КГТУ, 2000. Ч. 2. С. 54-55.
- 270. Потапова, Т. Кузница кадров [работа вузов г. Абакана] / Т. Потапова // Сов. Хакасия. 1981. апр. Спец. вып., посвящ. 50-летию Абакана.
- 271. Рукосуев, В. Для Саянского комплекса инженерные кадры [о необходимости организации в Абакане филиала КПИ] / В. Рукосуев // Советская Хакасия. 1972. 25 янв.
- 272. Смирнов, И.И. Красноярский центр непрерывного образования инженерных кадров / И.И. Смирнов, С.И. Осипова // Роль вуза в перестройке народного образования. Красноярск, 1990. С. 5.
- 273. Социально-экономические проблемы формирования и использования учительских кадров школ / А.Н. Фалалеев. Красноярск, 1979. Вып. 1. 149 с.
- 274. Федирко, П. Кадры для Сибири: Проблемы подготовки рабочих и инженерно-технических работников в учебных заведениях Сибири / П. Федирко // Труд. – 1973. – 21 марта.

Система высшего образования. Общие вопросы

- 275. Абитуриент 98: [о факультетах и правилах приема в ВУЗы Красноярска: КГУ, Краснояр. гос. акад. цв. металлов и золота, Краснояр. гос. худож. ин-т, Сиб. аэрокосмич. акад., Краснояр. гос пед. ун-т, Краснояр. мед. акад.] // Сегодняшняя газета. 1998. 6 мая. С. 36-37.
- 276. Актуальные проблемы и перспективы развития университетских комплексов инженерного профиля: тезисы докладов всерос. науч.-метод. конф. (Красноярск, 15-16 мая 2003 г.) / отв. ред. Г.П. Беляков. Красноярск: СибГАУ, 2003. 155 с.
- 277. Алексеева, Т. Люди, нужные Северу / Т. Алексеева // Литературная газета. 1971. 3 марта. Проблемы специальной подготовки инженеров в вузах для работы в условиях Севера.

- 278. Алексеева, Т.И. Специалисты в «северном исполнении»: [по поводу статьи Н.А. Денисова «Специалист для Сибири. Где его учить?» в журнале «Экономика и организация промышленного производства», 1983, № 11.] / Т.И. Алексеева // Экономика и организация промышленного производства. 1984. № 2. С. 104-108.
- 279. Ананьева, Т.А. Реализация концепции довузовского и дополнительного геологического образования в Красноярском крае / Т.А. Ананьева, С.А. Ананьев // Научный ежегодник Красноярского государственного педагогического университета / Краснояр. гос. пед. ун-т. Красноярск, 2002. Вып. 3, Т. 1. С. 266-270.
- 280. Байков, О. Им воздух вуза сладок и приятен / О. Байков // Красноярский рабочий. 1996. 23 авг. О результатах зачисления в вузы края в 1996 г.
- 281. В помощь абитуриенту: (сведения о вузе, программы для поступающих) / М-во с.-х. РФ, ФГОУ ВПО "Краснояр. гос. аграр. ун-т". Центр непрерыв. образования. Красноярск: КрасГАУ. 2003. Ч.1. 31 с.
- 282. В помощь абитуриенту: (сведения о вузе, программы для поступающих) / М-во с.-х. РФ, ФГОУ ВПО "Краснояр. гос. аграр. ун-т". Центр непрерыв. образования. Красноярск: КрасГАУ. 2003. Ч.2. 24 с.
- 283. В России складывается новая образовательная среда университетские комплексы технического профиля / подгот. Д. Мальков, Л. Астапова // Экономика и жизнь. Сибирь. 2003. № 9 (Май). С. 14-15.
- 284. Вдовенко, В.Г. Качество инженерного образования и пути его обеспечения / В.Г. Вдовенко // Образование, наука, производство: Пути углубления интеграции и повышения качества инженерного образования. Красноярск, 2000. С. 4-5.
- 285. Войтик, П. Подготовка специалистов сельского хозяйства: [о системе средних и высш. учеб. заведений Сибири] / П. Войтик // Сельское хозяйство Сибири. 1957. № 11. С. 141-146.
- 286. Высшие и средние специальные учебные заведения Красноярского края: аналитическая записка / Краснояр. краевой ком. гос. статистики. Красноярск: Крайкомстат, 2002. 14 с.
- 287. Для поступающих в вуз: рекл. проспект. Красноярск, 1981. 43 с.
- 288. Драганчук, Л.С. Формирование современной системы экономического и бизнес-образования в Красноярском крае: Роль международной образовательной программы TACIS / Л.С. Драганчук // Достижения науки и техники развитию сибирских регионов: (инновационный и инвестиционный потенциалы): материалы второй всерос. науч.-практ. конф. с междунар. участием (16-18 марта 2000 г.). Красноярск: КГТУ, 2000. Ч.2. С. 55-56.

- 289. Еще один университет! // Вечерний Красноярск. 1993. 2 март.. О переименовании красноярских институтов в университеты.
- 290. Забродин, Д. Педагогические вузы Сибири и Дальнего Востока: проблемы и перспективы / Д. Забродин // Учительская газета. 1981. 12 марта.
- 291. Замышляев, В. Вторая профессия [о факультетах общественных профессий в вузах края] / В. Замышляев // Красноярский рабочий. 1972. 6 авг.
- 292. Замышляев, В. Гуманитарная составляющая инженерного образования / В. Замышляев // Образование, наука, производство: Пути углубления интеграции и повышения качества инженерного образования. Красноярск, 2000. С. 8.
- 293. Золотухин, О.Г. Абитуриент 2003: справочник / О.Г. Золотухин, С.В. Мисюль. Красноярск: Боргес, 2003. 2004. 104 с. Перечень высш. и средних учеб. учреждений г. Красноярска. Информация о лучших вузах, техникумах, колледжах.
- 294. Зональное объединение математических кафедр педагогических институтов Сибири: тр. Красноярск, 1972. Вып. 2: Алгебра. 87 с.
- 295. Каширин, В.П. Общетеоретические аспекты подготовки специалистов инженеров / В.П. Каширин // Образование, наука, производство: Пути углубления интеграции и повышения качества инженерного образования. Красноярск, 2000. С. 12.
- 296. Ковалевич, В. Восхождение: [5 лет Институту информатизации социальных систем] / В. Ковалевич // Политехник (КПИ). 2000. № 7, 8. Апр. С. 1-3.
- 297. Коваль, И. Как «сделать» инженера / И. Коваль // Политехник. 1988. 23 нояб.
- 298. Косыгин, Ю. Кто продолжит сибирский поиск? / Ю. Косыгин, И. Лучицкий // Правда. 1980. 16 авг. Проблемы подготовки геологов в вузах Сибири и Дальнего Востока.
- 299. Куда пойти учиться: справочник / сост. А.П. Статейнов. Красноярск: Горница, 1995. 64 с.
- 300. Куда пойти учиться?: справочник учебных заведений на 2002-2003 учебный год: университеты, академиии, институты, колледжи, техникумы, лицеи, училища / авт. сост. Н.В. Потылицина, Н.А. Новожилова; ред. В.В. Горлов. Красноярск: Горница. 2002. 95 с.
- 301. Куда пойти учиться?: справочник. Красноярск: Горница, 1998. 95с.
- 302. Курешов, В. Бизнесу учат в Красноярске: [о работе бизнес-школы рассказывает ее ректор В. Курешов] / беседу вел А. Григорьев // Экономика и жизнь Сибирь. 2001. Февр. (№ 3). С. 3.

- 303. Курешов, В. Под крылом Академии сибирские инженеры / В. Курешов, А. Аншиц, Ю. Кондрашин // Красноярский рабочий. 1996. 23 апр. О Сибирском отделении Российской инженерной Академии.
- 304. Лебедев, В. Институт развития города / В. Лебедев // Политехник (КПИ). -2000. № 5-6. Март. С. 1.
- 305. Лебединский, В. Кто ты, абитуриент 89?: Что нового в системе отбора и приема в краснояр. вузы? Какие новые специальности будут осваивать нынеш. абитуриенты? / В. Лебединский // Красноярский комсомолец. 1989. 1 авг.
- 306. Лепешев, А. Там за горизонтом: [вузы Красноярского края в междунар. образовательном пространстве] / А. Лепешев // Перспектива. Наука. Образование. Творчество. 2002. 15 марта. С. 1-2.
- 307. Липкин, А.Е. Итоги вступительных экзаменов по математике в вузы г. Красноярска / А.Е. Липкин, В.П. Павлюченко, А.И. Мелюков // Математика в школе. 1961. № 4. С. 27-29.
- 308. Лютиков, М. Улучшить работу сельскохозяйственных вузов Сибири / М. Лютиков // Сельское хозяйство Сибири. 1957. № 3. С. 71-75.
- 309. Манасян, В.Г. Дорогу осилит идущий: [беседа с директором учебного центра Краснояр. магистрали, ставшем теперь филиалом Московского ун-та путей сообщения В.Г. Манасян] / беседу вела Г. Гриценюк // Красноярский железнодорожник. 2001. 17 авг. (№ 30.). С. 11.
- 310. Матвеева, Т.В. Обучение коммуникативным дисциплинам [в школе и вузе] по материалам одноименной науч.-практ. конф. (Ачинск, май 1997) / Т.В. Матвеева, А.П. Сковородников // Русский язык в школе. 1997. № 5. С. 98-99.
- 311. Мельник, В. Через год России позавидует все ближнее зарубежье / В. Мельник // Евразия. 1993. 14 авг. В Красноярске будет открыто учебное заведение по подготовке специалистов в сфере государственного управления.
- 312. Монахов, А. Чиновников надо учить / А. Монахов // Российская газета. 2003. 18 апр. С. 23.
- 313. Назаров, В.П. Многоуровневая система дифференцированого дополнительного образования / В.П. Назаров, В.Ю. Журавлев, В.М. Самохвалова // Достижения науки и техники развитию сибирских регионов: (инновационный и инвестиционный потенциалы). Красноярск. 2000. Ч.2. С. 85-86.
- 314. Осипенко О. Дополнительные квалификации в вузе: (из опыта Красноярского госуниверстета) / О. Осипенко, А. Проворов, О. Проворова // Высшее образование в России. 2001. № 3. С. 24-29.

- 315. Осипенко О.А. Модель региональной системы дополнительного образования / О.А. Осипенко // Современное образование. 2001. N 3. C. 30-39.
- 316. Осипова, С.И. Интеграция образовательного пространства на основе целевых установок развития личности / С.И. Осипова // Образование, наука, производство: Пути углубления интеграции и повышения качества инженерного образования. – Красноярск, 2000. – С. 8.
- 317. Подлесный, С.А. Роль региональных объединений вузов в повышении качества методического обеспечения учебного процесса / С.А. Подлесный, Ю.С. Перфильев, М.Т. Решетников // НТО. 2003. № 2 (нояб.). С. 5.
- 318. Программа курса «Охрана природы»: [для всех специальностей интитутов на 1974-1975 учебный год]. Красноярск, 1974. 7 с.
- 319. Профессиональная образовательная программа / М-во образования РФ, Краснояр. гос. пед. ун-т, Институт спортивных единоборств им. И. Ярыгина. Красноярск: КГПУ. 2001. Вып. 12: Профессиональная образовательная программа подготовки студентов дневного отделения по специальности «022300 Физическая культура и спорт» / под общ. ред. И.П. Шанцева, А.И. Завьялова, Д.Г. Миндиашвили. 131 с.
- 320. Профиль успеха: [в Красноярске открылась всерос. конф. «Актуальные проблемы и перспективы развития университетских комплексов инженерного профиля] // Красноярский рабочий. 2003. 20 мая.
- 321. Пути улучшения профессиональной подготовки по географии студентов естественно-географического факультета педагогических институтов: труды зонального совещания представителей кафедр географии пед. институтов Сибири. Новосибирск, 1960. 106 с.
- 322. Романов, И. О дне завтрешнем / И. Романов // Советская культура. 1982. 28 августа. С. 3. О повышении уровня работы вузов культуры и искусства Сибири и Дальнего Востока
- 323. Сидоров, А.А. Роль инженерно-производственной подготовки студента в становлении будущего специалиста / А.А. Сидоров, Н.А. Самойлов, П.Я. Крутянская // Социальные и социально-психологические процессы в производственном коллективе: вопросы изучения, планирования и управления. Красноярск, 1983. С. 135-138.
- 324. Справочник для поступающих в высшие учебные заведения СССР в 1966 г. М.,1966.
 Абаканский педагогический институт. С. 274, Енисейский педагогический институт. С. 283, Красноярский педагогический институт. С. 290. Адреса красноярских вузов.

- 325. Терешонок, К.С. Научная школа для реальной жизни: беседа с директором Красноярского филиала Университета Российской Академии Образования (УРАО) о перспективах его развития / К.С. Терешонок // 208. 1999. 7 марта.
- 326. Терюшков, Г.А. Деятельность партийных организаций Восточной Сибири по формированию сети высших учебных заведений в период социалистического строительства / Г.А. Терюшков // Из опыта партийного руководства социалистическим строительством в Восточной Сибири. Иркутск, 1972. С. 3-37.
- 327. Тропынин, И.В. Формирование профессиональной готовности менеджеров для учреждений санаторно-курортного профиля: [на примере Красноярского края]: автореф. дис. ... канд. пед. наук / И.В. Тропынин; Российская междунар. академия туризма. Сходня (Моск. обл.), 2002. 26 с.
- 328. Университет Российской Академии Образования: Красноярский филиал. Красноярск: Б. и., б.г. 1 с.
- 329. Установка на профессионалов: [о Красноярском филиале Московского гос. университета экономики, статистики и информатики (МИСИ)] // Красноярские новости. 2001. 14 февр. (№ 4). С. 12.
- 330. Учебно-методическая конференция сельскохозяйственных вузов Сибири и Дальнего Востока по совершенствованию учебно-воспитательного процесса. Новосибирск, 1971. 24 с.
- 331. Учить творчеству: [создан научно-образовательный центр инженернопедагогического творчества] / Н.А. Абовский, В.Г. Вдовенко, А.М. Аронов, А.И. Громыко, Т.В. Погребная, А.В. Козлов // Образование, наука, производство: Пути углубления интеграции и повышения качества инженерного образования. – Красноярск, 2000. – С. 16.
- 332. Филатов, В.В. Об особенностях осуществления современных космических проектов и новых требованиях в подготовке специалистов / В.В. Филатов, В.И. Халиманович // Образование, наука, производство: Пути углубления интеграции и повышения качества инженерного образования. Красноярск, 2000. С. 3.
- 333. Черный, А. Новый институт аэронавигационный / А. Черный // Вечерний Красноярск. – 1994. – 8 сент. Новый институт открылся в Красноярске.
- 334. Шиянов, В. Студенчество сегодня и завтра [система подготовки специалистов в вузах края] / В. Шиянов // Красноярский комсомолец. 1972. 6 янв.

- 335. Яблоков, Ю.Н. Из опыта работы партийной организации по развитию высшей педагогической школы в Красноярском крае (1945-1958) / Ю.Н. Яблоков // Из истории Красноярской партийной организации. Красноярск, 1978. Вып. 8. С. 47-55.
- 336. Якобсон, К.А. Роль вуза искусств в художественном образовании студенчества / К.А. Якобсон, З.М. Прейсман // Достижения науки и техники развитию сибирских регионов: (инновационный и инвестиционный потенциалы): материалы второй всерос. науч.-практ. конф. с междунар. участием (16-18 марта 2000 г.). Красноярск: КГТУ, 2000. Ч.2. С. 78-79.

Государственные высшие учебные заведения

УНИВЕРСИТЕТЫ

Красноярский государственный аграрный университет

- 337. Агрономический факультет: [к 50-летию Краснояр. гос. аграрного ун-та] // Вести КрасГАУ. 2003. 14 апр.
- 338. Айзенберг, Я. Вторая профессия: о факультете общественных профессий с.-х. ин-та / Я. Айзенберг // Красноярский рабочий. 1976. 5 авг.
- 339. Александров, А. Электронный экзаменатор (о машине-экзаменаторе в Краснояр. с.-х. ин-те) // Красноярский комсомолец. 1965. 5 февр.
- 340. Андреева, Т. Талант, отмеченный редким золотом: [золотой медалью Н.И. Вавилова награжден красноярский ученый, проф., зав. кафедрой растениеводства Краснояр. гос. аграрного ун-та, доктор с.-х. наук Николай Григорьевич Ведров] / Т. Андреева // Красноярский край сегодня. 2001. 21-28 марта (№ 7). С. 2.
- 341. Арсеньева, Н. Лаборатория поле: (науч.-исслед. работа студентов Краснояр. с.-х. ин-та на полях совхоза «Таежный») / Н. Арсеньева // Красноярский комсомолец. - 1980. - 31 янв.
- 342. Батынская, Л. «Серебряный юбилей»: [отметит в 1978 году Краснояр. с.-х. ин-т] / Л. Батынская // Красноярский комсомолец. 1978. 1 янв.
- 343. Безкоровайный, Н. И жнец, и на дуде игрец (в Краснояр. с.-х. ин-те открыт факультет общественных профессий) / Н. Безкоровайный // Краснояр. комсомолец. 1962. 20 июня.
- 344. Безносюк, Е. Жизнь прожита яркая: [к 50-летию Краснояр. гос. аграрного ун-та] / Е. Безносюк // Вести КрасГАУ. 2002. 28 дек. (№ 5).
- 345. Беляева, Е. Институт строит / Е. Беляева // Красноярский комсомолец. 1985. 26 сент.
 О строительстве студ. комплекса для с.-х. ин-та с привлечением самих студентов.

- 346. Бережной, А. Организация стажировки выпускников (краснояр. с.-х. института) / А. Бережной // Кадры сельского хозяйства. 1980. № 6. С. 50-52.
- 347. Блинов, В.А. Специалистам учетные знания (из опыта подготовки в Красноярском сельскохозяйственном институте) / В.А. Блинов // Учет и финансы в колхозах и совхозах. 1972. № 7. С. 37-38.
- 348. Блинов, В.В. В институт из институтов: Краснояр. с.-х. ин-т, фак. повышения квалификации с.-х. кадров / В.В. Блинов // Земля сибирская, дальневосточная. 1073. № 4. С. 56-57.
- 349. Бочарова, Т. Голодное брюхо к учению глухо: Скандальная ситуация в Красноярском аграрном университете / Т. Бочарова // Красноярский комсомолец. 1994. 17 мая. Ревизорская проверка финансово-хозяйственной деятельности учебного заведения выявила злоупотребления ректора (В.А. Золотухина).
- 350. Бугаков, П. Семинар ученых агрофака: [Краснояр. с.-х. ин-та] / П. Бугаков // За сельскохозяйственные кадры. 1979.-16 мая.
- 351. В помощь абитуриенту: [сведения о вузе, программа для поступающих] / М-во с.-х. РФ, ФГОУ ВПО «Красноярский государственный аграрный университет», Центр непрерывного образования. Красноярск: КрасГАУ. 2003. Ч. 3 / сост. А.А. Васильев и др. 31 с.
- 352. Васильева Л. Серебряный юбилей факультета: [факультет общественных профессий Краснояр. с.-х. ин-та] / Л. Васильева // За сельскохозяйственные кадры. 1984. 22 апр.
- 353. Ведров, Н. Ждет отборного зерна пашня: [в решении зерновой проблемы принимает участие Краснояр. с.-х. ин-т] / Н. Ведров // Красноярский рабочий. 1984. 4 июля.
- 354. Ведров, Н. Земля и люди нашего учхоза: [к 50-летию Краснояр. гос. аграрного ун-та] / Н. Ведров // Вести КрасГАУ. 2002. 28 дек.
- 355. Вестник Красноярского аграрного университета: научно-технический журнал / Краснояр. гос. аграрный ун-т. Красноярск: КГАУ. 2001. Вып. 7. 142 с.
- 356. Вестник Красноярского государственного аграрного университета: науч.-техн. журнал. Красноярск: КГАУ. Вып. 6. 2000. 220 с.
- 357. Вестник Красноярского государственного аграрного университета: науч.-техн. журнал. Красноярск: КГАУ. Вып.5. 1999. 150с.
- 358. Вестник Красноярского государственного аграрного университета: науч.-техн. журнал / ред. В.А. Сорокина. Красноярск: КрасГАУ. Вып. 2. 1997. 72 с.

- 359. Винская, Л. Авторитет диплома [Красноярский сельскохозяйственный институт. О совершенствовании подготовки специалистов] / Л. Винская // Красноярский рабочий. 1980. 26 март.
- 360. Гладюк, Н. Творчества навык в зачетку студента [беседа с ректором КСИ В.А. Золотухиным] / Н. Гладюк // Красноярский комсомолец. 1979. 4 сент.
- 361. Граевский, Л. Есть учебный театр: [при Краснояр. ин-те искусств] / Л. Граевский // Вечерний Красноярск. 1991. 12 март.
- 362. Громыко, Е. Храм науки: [библиотека КрасГАУ] / Елена Громыко // Вести КрасГАУ. 2002. 6 март. (№ 1).
- 363. Декан факультета [зооинженерного факультета КрасГАУ А.Д. Волков] // За сельскохозяйственные кадры. — 1994. — февр.
- 364. Демшина, Н. Карт-бланш для сельской молодежи: [о Краснояр. аграрном ун-те] / Н. Демшина // Миллион: Деловой аналитический журнал. 2004. Июнь. -№ 5. С. 40-41.
- 365. Добро пожаловать в наш университет! // Вести КрасГАУ. 2002. 27 март. (№ 2). О факультетах Красноярского государственного аграрного университета.
- 366. Догадаев, О. Реанимированный полигон: [учебно-опытное хозяйство "Миндерлинское" Краснояр. аграрного ун-та] / О. Догадаев // Вечерний Красноярск. 1997. 3 сент.
- 367. Докторов называет Красноярск // Красноярский рабочий. 1993. 30 нояб.
 При Красноярском агроуниверситете создан специализированный ученый совет по приему и защите докторских и кандидатских диссертаций по почвоведению и экологии.
- 368. Ермаков, А. Сельскохозяйственному вузу деревенскую прописку (предложения, рекомендации читателей) / А. Ермаков // Красноярский комсомолец. 1961. 27 дек.
- 369. Ефимов, И. Ученый который нужен деревне: [Анатолий Ефимович Бережной] зав. кафедрой организации агропромышленного производства и бизнес-планирования Краснояр. гос. агропромышленного ун-та / И. Ефимов // Красноярский край сегодня. 2002. 3 сент. (№ 32). С. 11.
- 370. Забродина О.В. Образование и выбор профессии: ценностные ориентации и установки: по материалам исследований в КрасГАУ / О.В. Забродина // Наука, образование в системе культуры: материалы всерос. науч.-практ. конф. / М-во с.-х. РФ, ФГОУ ВПО «Красноярский государственный аграрный университет»; отв. ред. М.Б. Абсалямов. Красноярск: КГАУ, 2003. С.16-20.
- 371. Землеустроительный факультет // Вести КрасГАУ: газета Краснояр. гос. аграрного ун-та. 2004. 11 июня, № 7/8. С. 4-5.

- 372. Золотухин В.А. Сороколетие дивная пора [Краснояр. аграрному ун-ту 40 лет] / В.А. Золотухин // Красноярская газета. 1993. 18 нояб.
- 373. Золотухин Γ . Радетели земли сибирской [Краснояр. аграрному ун-ту 40 лет] / Γ . Золотухин // Красноярский рабочий. 1993. 19 нояб.
- 374. Золотухин, В.А. Заказ на личность: [о подготовке специалистов в Краснояр. с.-х. ин-те] / В.А. Золотухин // Литературная Россия. 1983. 21 окт. С. 2.
- 375. Золотухин, В.А. Как много вывесок красивых, как много радужных идей...: [ректор КСХИ В.А. Золотухин о преобразовании ин-та в агроуниверситет] / В.А. Золотухин // Красноярский комсомолец. 1991. 21 февр.
- 376. Золотухин, В.А. Полку университетов прибыло: [КСХИ преобразован в Краснояр. гос. агроуниверситет] / В.А. Золотухин // Красноярский рабочий. 1991. 16 март. С. 6.
- 377. Золотухин, В.А. Потенциал вуза: интервью «Красноярскому рабочему» дает ректор Краснояр. с.-х. ин-та В.А. Золотухин / вел интервью В. Зубарев // Красноярский рабочий. 1982. 25 июля.
- 378. Зубарев, В. Растет агрогородок. / В. Зубарев // Красноярский рабочий. 1982. 17 окт. О комплексе с.-х. ин-та в сев.-зап. р-не Красноярска.
- 379. Иванова В. Агроуниверситет к вашим услугам: подборка статей / В. Иванова // Красноярские профсоюзы. 1998. 30 янв. С. 22.
- 380. Изюрьева, О. Студенческая нива [о студенческих уборочных отрядах Краснояр. с.-х. ин-та] / О. Изюрьева // Красноярский комсомолец. 1978. 16 дек.
- 381. Ипатов, П. Вуз, студент, производство (Краснояр. с.-х. ин-т) / П. Ипатов // Сельская жизнь. 1969. 11 нояб.
- 382. Ипатов, П. Готовить умелых специалистов организаторов (Краснояр. с.-х. ин-т) / П. Ипатов // Сельская жизнь. 1968. 29 мая.
- 383. Ипатов, П.П. Будущее начинается сегодня / П.П. Ипатов // За сельскохозяйственные кадры. 1968. 20 июня.
- 384. Ипатов, П.П. Кузница кадров для села: [Краснояр. с.-х. ин-т] / П.П. Ипатов // Сельская жизнь. 1964. 3 июня.
- 385. Колегов, О. «Забытые» студенты... [Краснояр. с.-х. ин-т] / О. Колегов // Красноярский комсомолец. 1965. 28 мая.
- 386. Кондратьев, Р.Б. Письмо бывшего ректора [Роальд Борисович Кондратьев третий ректор КрасГАУ, ученый, агроном, академик] / Р.Б. Кондратьев // Вести КрасГАУ. 2001. 27 дек.

- 387. Конусов, Н. Ученый. Поэт. Публицист: [профессор кафедры растениеводства КрасГАУ Николай Григорьевич Ведров] / Н. Конусов // Перспектива. Наука. Образование. Творчество. 2002. 21 янв. С. 1-3.
- 388. Красноярский государственный аграрный университет // Красноярский край: 1900 2000 г.г.: ист. фотоальбом. Красноярск, 2000. Кн. 1. С. 217.
- 389. Красноярский государственный аграрный университет: ист. очерк / Н.В. Цугленок, С.И. Торопынин, В.А. Иванова, С.Т. Гайдин. Красноярск: КГАУ, 1998. 105 с.
- 390. Красноярский сельскохозяйственный институт // Гатлих, Г.А. Сельскохозяйственные вузы СССР / Г.А. Гатлих и др. М., 1965. С. 90-91.
- 391. Красноярский сельскохозяйственный институт: рекл. проспект. Красноярск, 1983. – 28 с.
- 392. Красноярский сельскохозяйственный институт: труды. Красноярск, 1962. Т. 14. 302 с.
- 393. Красноярский сельскохозяйственный институт: труды... Красноярск, 1962, (вып. дан. 1963). Т. 12. 124 с.; с черт. Т. 13. 179 с; 2 л. черт.
- 394. Кымысова, О.П. Преподавание гуманитарных наук в Красноярском аграрном университете / О.П. Кымысова // Наука, образование в системе культуры: материалы всерос. науч.-практ. конф. / М-во с.-х. РФ, ФГОУ ВПО «Красноярский государственный аграрный университет»; отв. ред. М.Б. Абсалямов и др. Красноярск: КрасГАУ, 2003. С. 13-16.
- 395. Лапшина, Л. Первый выпуск магистров: [в Краснояр. агроуниверситете] / Л. Лапшина // Вечерний Красноярск. 1994. 2 апр. Научные и педагогические кадры по специальностям: экология, биотехнология, экоинженерия.
- 396. Листова, Л. Вторая профессия: (о работе фак. обществ. профессий Краснояр. с.-х. ин-та) / Л. Листова // Красноярский комсомолец. 1985. 30 мая.
- 397. Логинова, Л. Красноярский сельскохозяйственный институт. Учебноклинический комплекс ветеринарного факультета (архитектурный проект) / Л. Логинова // Проектирование и строительство высших учебных заведений: [сб статей]. – М.: Гипровуз. – 1978. – Вып. – 10. – С. 68-70.
- 398. Лукин, Н.Н. Инженерное творчество и экология: [Краснояр. агроуниверситет] / Н.Н. Лукин // Высшая школа и культура России. Красноярск. 1993. С. 80-82.

- 399. Лучшая из работ [О профессии агронома рассказывают студенты Краснояр. с.-х. ин-та] // Красноярский рабочий. 1977. 8 февр.
- 400. Майборода, Н.М. На лабораторных занятиях по агрохимии (из опыта программированного обучения по теме «Распознавание удобрений» в Краснояр. с.-х. ин-те) / Н.М. Майборода, С.П. Доставалов, Н.В. Труфанова // Вестник высшей школы. 1968. № 5. С. 15.
- 401. Малов, А. Кадры для села (готовит Красноярский с.-х. ин-т) / А. Малов // Блокнот агитатора. -1983. № 6. С. 7-10.
- 402. Мещерский, Н. Любимый цвет профессора Чупровой / Николай Мещерский // Вести КрасГАУ. 2001. 27 дек. Валентина Владимировна Чупрова доктор биологических наук, профессор, заведующая кафедрой почвоведения и агрохимии Красноярского государственного аграрного университета.
- 403. Молокеев, В. Будущее института: [Краснояр. с.-х. ин-т] / В. Молокеев // За сельскохозяйственные кадры. 1976. 12 окт.
- 404. Морозова, Н. Судьба профессора / Надежда Морозова // Вести КрасГАУ.
 2003. 23 окт. (№ 9-10). С. 1-3.
 О заведующем кафедрой "Механизации производства и переработки продукции животноводства" Красноярского государственного аграрного университета, докторе технических наук, профессоре, член-корреспонденте Академии Аграрного Образования РФ Николае Михайловиче Антонове.
- 405. Научно-технические разработки и коммерческие услуги: информ. справочник / М-во сельского хозяйства РФ; Департамент кадровой политики и образования; Краснояр. гос. аграрный ун-т. Красноярск: КрасГАУ, 2003. 72 с.
- 406. Наш сельскохозяйственный [институт] // За сельскохозяйственные кадры. -1969.-21 мая.
- 407. Ненин М.Н. Феодализм в отставку: [интервью с преподавателем кафедры общественных наук Краснояр. с.-х. ин-та М.Н. Нениным] / М.Н. Ненин // Красноярский комсомолец. 1990. 8 февр.
- 408. Ненина, А. С землей нельзя работать плохо!: [убежден ученый и поэт Николай Майборода] / А. Ненина // Красноярский край сегодня. 2001. 7-13 нояб. С. 6.
- 409. Непрерывное образование, как оно осуществляется в Красноярском аграрном университете в системе «школа колледж (техникум) вуз» // HTO. 2003. № 2. С.11.
- 410. Новый институт в Красноярске // Енисей. 1953. Кн. 11. С. 226.
- 411. Озерова, М.Г. Экономический факультет Красноярского государственного аграрного университета / М.Г. Озерова, Д.В. Ходос // Вопросы экономического образования. 2003. № 2. С. 49-51.

- 412. Памятка для поступающих в Красноярский сельскохозяйственный институт. Красноярск, 1980. 24 с.
- 413. Пахоменко, Л.Я. Больше внимания научно-исследовательской работе студентов / Л.Я. Пахоменко // Из опыта работы партийных организаций учебных заведений. – Красноярск, 1959. – С. 35-40.
- 414. Петров, В. Каждому студенту общественную профессию (об организации фак. обществ. профессий при Краснояр. с. х. ин-те) / В. Петров, Р. Трикоз // Культ.-просвет. работа. 1962. № 8. С. 20—21.
- 415. Петров, П. Вторая профессия: (худ. самодеятельность в Краснояр. с.-х. ин-те) / П. Петров, Р. Трикоз // Красноярский рабочий. 1962. 12 июня.
- 416. По волнам нашей памяти / М-во с.-х. РФ, ФГОУ ВПО «Краснояр. гос. аграрный ун-т». Красноярск: КГАУ, 3003. 237 с.
- 417. Попова Т. Здесь спорят о завтрашнем хлебе: в Дзержинском районе собрались будущие студенты аграрного университета / Т. Попова // Красноярский рабочий. 1997. 5 авг.
 - О биолого-почвенной научной школе, работающей по авторской программе профессора Валентины Чупровой при Красноярском агроуниверситете.
- 418. Попова, Т. Позови за собой / Т. Попова // Красноярский рабочий. 1984.
 15 мая.
 Факультету общественных профессий Красноярского с.-х. института 25 лет.
- 419. Программа и методические рекомендации для поступающих в Красноярский государственный аграрный университет / сост. В.И. Иванов, Е.Т. Привалихина, С.Д. Яковлева и др. - Красноярск: КГАУ, 2000. - 50 с.
- 420. Просекова, Н. Золотой запас души: [о ФОП Краснояр. с.-х. ин-та] / Н. Просекова // Красноярский рабочий. 1980. 8 янв.
- 421.50 лет Красноярскому государственному аграрному университету // Витрина. 2003. № 4 (нояб.). С. 24.
- 422. Работа с одаренной молодежью в КрасГАУ: метод. материалы / сост. В.А. Иванова, Т.А. Бекетова, А.Г. Чудинова. Красноярск: КГАУ, 2000. 95 с.
- 423. Рак, Л. Хозяйственные игры: [проблемы студентов КСХИ, о работе в институте во внеучебное время] / Л. Рак // Красноярский комсомолец. 1986. 24 мая.
- 424. Серков, А. Красноярский сельскохозяйственный институт // Дзержинец. 1968. 16 нояб.; Победа. 1968. 21 нояб.; Знамя Ленина. 1968. 2 нояб.
- 425. Серков. А. Красноярский сельскохозяйственный [институт] / А. Серков // Новая жизнь. 1981. 25 апр.

- 426. Симаков, Н. Растет молодой вуз / Н. Симаков // Красноярский рабочий. 1958. 19 июня.
- 427. Справочник для поступающих в Красноярский сельскохозяйственный институт / М-во с.-х. СССР, Краснояр. с.-х. ин-т. Красноярск: Б.и., 1974. 21 с.
- 428. Статейнов, А. Комбайн в подарок студентам / А. Статейнов // Парламентская газета. 2003. 2 окт. С. 4. На 50-летие Красноярского аграрного университета генеральный директор Красноярского завода комбайнов О. Кириллов вручил ректору университета зерноуборочный комбайн "Енисей-954".
- 429. Такая нужная специальность: [об одном из самых молодых факультетов КГАУ технол., или перераб. пром-сти] // За сельско-хозяйственные кадры. 1994. февр.
- 430. «Три кита» «Сибирской Тимирязевки»: круглый стол «Красноярского рабочего» [Краснояр. гос. аграрный ун-т] // Красноярский рабочий. 1992. 5 июня.
- 431. Факультеты Красноярского аграрного университета // За сельскохозяйственные кадры. 1993. 25 март.
- 432. Хрячков, В. Новый отряд специалистов сельского хозяйства [о защите дипломов учащихся заоч. фак. Краснояр. с.-х. ин-та] / В. Хрячков // Красноярский рабочий. 1965. 6 июня.
- 433. Цугленок, Н.В. Легко дышать, легко учиться: [Краснояр. гос. аграрный ун-т] / Н.В. Цугленок // Сегодняшняя газета. 1999. 3 июня. С. 6.
- 434. Цугленок, Н.В. Лидер аграрного образования: [беседа с ректором КрасГАУ о жизни университета Н.В. Цугленком] / записал В. Соколов // Экономика и жизнь. 1999. № 10-11. С. 17.
- 435. Цугленок, Н.В. С юбилеем! / Н.В. Цугленок // Вести КрасГАУ. 2002. № 3. 1 нояб. В 2002 г. исполнилось 10 лет юрид. факультету Красноярского гос. аграрного ун-та.
- 436. Черемисинов, Г. Ближе к жизни: [о повышении качества подготовки специалистов] / Г. Черемисинов // Красноярский рабочий. 1956. 29 июля.
- 437. Черемисинов, Г. Новый вуз в Красноярске / Г. Черемисинов // Красноярский комсомолец. 1953. 3 июля.
- 438. Черемисинов, Г. Сельскохозяйственный институт в Красноярске / Г. Черемисинов // Красноярский рабочий. 1953. 25 июня.
- 439. Черемисинов, Г. Улучшим подготовку специалистов сельского хозяйства / Г. Черемисинов // Красноярский рабочий. 1956. 29 февр.
- 440. Чехолко В. В Красноярском сельскохозяйственном: [о подготовке кадров в институте] / В. Чехолко // Красная звезда. 1986. 11 нояб.

- 441. Чтобы система работала четко: подборка материалов о системе подготовки кадров сельскохозяйственных профессий в Красноярском крае // Земля сибирская, дальневосточная. 1986. № 11. С. 49-52.
- 442. Шадрин, А. Общественно-политическая практика и атеистическое воспитание [в с.-х. институте] / А. Щадрин // Блокнот агитатора. Красноярск, 1984. № 21. С.12-14.
- 443. Шальмин, Э. Добро пожаловать в наш институт [Краснояр. с.-х.] / Э. Шальмин // Сибирский хлебороб. 1968. 21 мая.
- 444. Шапранов, М. Начинать всегда трудно [о каф. иностр. яз. КСХИ] / М. Шапранов // За сельскохозяйственные кадры. 1978. 11 окт.
- 445. Шаталов, В.А. Поздравление космонавта [В.А. Шаталов поздравляет студента Краснояр. с.-х ин-та Карамашева И.В.] / В.А. Шаталов // Красноярский рабочий. 1980. 23 окт.
- 446. Шатохина С.В. О параллельном обучении студентов в агроуниверситете / С.В. Шатохина // Образование XXI века: инновационные технологии, диагностика и управление в условиях информатизации и гуманизации. Красноярск, 2000. С. 68-69.
- 447. Шевченко, И. Творческие пути ученых [Краснояр. с.-х. ин-та]: репортаж «Енисея» / И. Шевченко // Енисей. 1960. Кн. 26. С. 101-104.

Красноярский государственный педагогический университет

- 448. «Александра Матросова» очень любят: [образовательный круиз на теплоходе студентов Краснояр. пед. ун-та и мед. академии] // Вечерний Красноярск. 1995. 2 сент.
- 449. А у нас учиться класс! А у вас? [ист.фак. КГПИ] // Знание-сила КГПИ. 1992. 17 апр.
- 450. Абитуриенту Красноярского государственного педагогического университета: [буклет] / авт.-сост. В.П. Иванов, И.П. Шанцев. Красноярск: КГПУ, 2001. 42, [1] с.
- 451. Автушко, О.А. Памяти учителя (А.А. Скворцова): [преподаватель Краснояр. гос. пед. ун-та] / О.А. Автушко, Л.Г. Самотик // Научный ежегодник Красноярского государственного педагогического университета / Краснояр. гос. пед. ун-т; [редкол.: Н.И. Дроздов (отв. ред.) и др.]. Красноярск: КГПУ, 2001. Вып. 2, Т.2. С. 267-269.: ил.
- 452. Агапова, С.А. Результаты сотрудничества с университетом г. Крагуевац (Югославия) [Краснояр. гос. пед. ун-та] / С.А. Агапова // Научный ежегодник Красноярского государственного педагогического университета / Краснояр. гос. пед. ун-т; [редкол.: Н.И.Дроздов (отв. ред.) и др.]. Красноярск: КГПУ, 2001. Вып. 2, Т.2. С. 137-138.: ил.

- 453. Агафонова, Н.А. Издательская деятельность преподавателей, аспирантов, студентов, сотрудников КГПИ (1965-1982 гг.) / Н.А. Агафонова // Летопись Красноярского государственного педагогического института. 1932-1982. Красноярск, 1982. С. 166.
- 454. Айзенберг, Я. Кафедра, где учатся петь и играть: [о кафедре музыкальноэстетического образоания КГПУ] / Я. Айзенберг // Вечерний Красноярск. – 1994. – 22 окт.
- 455. Алексеев, А.В. О проблемах информатизации педагогического образования в крае / А.В. Алексеев, Н.И. Пак // Проблемы информатизации региона: труды межрегион. конф. (Красноярск, 27-29 нояб. 1995 г.). Красноярск, 1995. С. 220-221.
- 456. Алексеевич, Т. Праздник творчества в вузовских коридорах: [выставкаярмарка «ВУЗ школа г. Красноярска» в КГПУ] / Т. Алексеевич // Сибирская газета. 1995. 9 июня.
- 457. Алексеевич, Т. Родом из детства: [о профессоре КГПИ М.И. Шиловой] / Т. Алексеевич // Грани Новоселовский район. 2002. 4 янв. С. 10.
- 458. Алексеевич, Т. Родом из детства: [профессор, зав. кафедрой педагогики Краснояр. гос. пед. ун-та Мария Ивановна Шилова] / Татьяна Алексеевич // Енисейская правда. 2002. 16 янв.
- 459. Андреев, Γ . Педагогический университет не желает становиться просто университетом: [об интеграции вузов города] / Γ . Андреев // Вечерний Красноярск. 1994. 18 июня.
- 460. Андреев, Γ . У педагогов теперь свой университет: [Краснояр. пед. ин-т преобразован в пед. ун-т] / Γ . Андреев // Вечерний Красноярск. 1994. 17 февр.
- 461. Ануфриева, В. Будем знакомы! / В. Ануфриева // Учительская газета. 1982. 4 нояб. О профориентационной работе, проводимой Красноярским пед. институтом.
- 462. Ануфриева, В. Две дороги в одной колее: [о преподавателе Краснояр. пед. института, филологе Е.П. Танской] / В. Ануфриева // Красноярский рабочий. 1992. 7 янв.
- 463. Археолог Николай Иванович Дроздов // Красноярский край: 1900 2000 г. Красноярск: "Буква", 2000. С. 289.
- 464. Афанасьев, А. "Монопольный" факультет: [50 лет фак. иностр. яз. КГПУ] / А. Афанасьев // Городские новости. 1996. 1 нояб. С. 3.
- 465. Ачекулов, А.Б. Зоологический музей факультета естествознания: [Краснояр. гос. пед. ун-т] / А.Б. Ачекулов // Научный ежегодник КГПУ / Краснояр. гос. пед. ун-т. Красноярск: РИО КГПУ, 2000. Вып. 1. С. 227-229.

- 466. Бадуленко, Л.Н. О содержании самостоятельной работы студентов / Л.Н. Бадуленко // Подготовка учителя в условиях регионального учебно-научно-педагогического комплекса. Красноярск, 1997. С. 112-117.
- 467. Бакшеева, З.К. Некоторые проблемы контроля знаний студентов (КГПИ) / З.К. Бакшеева // Пути совершенствования партийного руководства осуществлением перестройки. Красноярск, 1989. С. 220-222.
- 468. Баранов, А.А. Орнитологическая научная школа Красноярского государственного педагогического университета / А.А. Баранов // Научный ежегодник КГПУ / Краснояр. гос. пед. ун-т. Красноярск: РИО КГПУ, 2000. Вып. 1. С. 205-207.
- 469. Баранов, А.А. Педагогическая творческая мастерская кафедры зоологии / А.А. Баранов // Научный ежегодник КГПУ / Краснояр. гос. пед. ун-т. Красноярск: РИО КГПУ, 2000. Вып. 1. С. 217-219.
- 470. Белов, П. Вуз номер один (о пед. вузах Краснояр. края) / П. Белов // Учительская газета. 1966. 18 окт.
- 471. Беляев, Б. Учителя учителей: [25-летию ин-та] / Б. Беляев // Красноярский рабочий. 1958. 15 янв.
- 472. Берштейн, И.Н. Профессиональная направленность в преподавании истории КПСС в педагогическом вузе / И.Н. Берштейн // Пути формирования активной жизненной позиции учащихся. Красноярск, 1981. С. 102-106.
- 473. Биркун, Е.А. Центр педагогической поддержки «Школа Плюс» как среда развития одаренности сельских школьников / Е.А. Биркун, Е.А. Галкина // Современное образованиие. 2000. №2. С. 79-80.
- 474. Бордуков, М.И. Значение физиологии мышечной деятельности для развития физической культуры и спорта в Красноярском крае / М.И. Бордуков // Вопросы интегративной физиологии: материалы конф., посвященной 100-летию А.Т. Пшоника / Краснояр. отд.-е физиолог. обва им. И.М.Сеченова, Краснояр. гос. мед. академия, Краснояр. гос. пед. ун-т; под ред. Ю.И. Савченкова. Красноярск: КрасГМА: КГПУ, 2001. С. 5-7.
- 475. Бордуков, М.И. Семь десятилетий КГПУ. О концептуальных основах обновления профессионально-педагогической подготовки учителя в Красноярском государственном педагогическом университете / М.И. Бордуков, Т.А. Стеганцева // Педагог: Наука, технология, практика. Барнаул, 2001. №2 (11).
- 476. Бордуков, М.И. Формирование ориентации на учительскую профессию студентов педуниверситета: учеб.-метод. пособие / М.И. Бордуков; ред. Н.А. Агафонова. Красноярск: КГПУ, 1994. 96 с.

- 477. Брейнер, А. Парта в партере: [Краснояр. гос. пед. ун-т (КГПУ)] / А. Брейнер // Московский комсомолец в Красноярске. 2001. 19-26 апр. С. 14.
- 478. Булохов, В.Я. Автобиография / В.Я.Булохов; Краснояр. гос. пед. ун-т. Красноярск: КГПУ; Кларетианум, 2002. 122 с.
- 479. Быстров, Б. Новый факультет при педагогическом институте: [фак. языка и литературы] / Б. Быстров // Красноярский комсомолец. 1938. 12 июля.
- 480. В нашем педагогическом (жизнь краснояр. студентов) // Красноярский рабочий. 1962. 26 дек.
- 481. Васильева, Е.М. Формы вовлечения студентов в НИР по ботанике [Краснояр. пед. ин-т] / Е.М. Васильева // Вестник отраслевого совета по научной работе студентов педагогических институтов РСФСР. Рязань, 1975. С. 108-110.
- 482. Величко, М. Медали ВДНХ социологам [КГПИ] / М. Величко // Красноярский рабочий. 1987. 11 дек.
- 483. Верховодова, Д.Ш. Человек с большой буквы (Я.С. Дралюк): [преподаватель химии Красноярского пед. ун-та] / Д.Ш. Верховодова, Г.Ф. Зейберг // Научный ежегодник Красноярского государственного педагогического университета / Краснояр. гос. пед. ун-т; [редкол.: Н.И. Дроздов (отв. ред.) и др.]. Красноярск: КГПУ, 2001. Вып. 2, Т. 2. С. 250-251.
- 484. Вильчевская, Г. Песню дружбы запевает молодежь / Г. Вильчевская // Енисейский меридиан. Красноярск, 1982. Вып. 4.. С. 213-214. О клубе интернац. дружбы «Красная гвоздика», созданному в Краснояр. пед. институте.
- 485. Витина, 3. В добрый час!: [рождение новой традиции в Краснояр. пед. ин-те] / 3. Витина // Красноярский рабочий. 1966. 13 окт.
- 486. Власова, В.Н. О некоторых формах вовлечения студентов в НИР [Краснояр. пед. ин-т] / В.Н. Власова // Вестник отраслевого совета по научной работе студентов педагогических институтов РСФСР. Рязань, 1975. С. 104-107
- 487. Внеучебная работа студентов Красноярского государственного педагогического университета (2002-2003 гг.) / М-во образования РФ, Краснояр. гос. пед. ун-т; [сост. Н.В. Анисимова]. Красноярск: КГПУ, 2003. 74 [2] с.: табл., схемы.
- 488. Волкова, М. Живи и помни: [о репрессированных из Краснояр. пед. инта] / М. Волкова // Красноярский рабочий. 1992. 1 авг. С. 12.
- 489. Вопросы нравственного воспитания [Краснояр. гос. пед. ин-т]. Красноярск, 1966. Вып. IV. 60 с.

- 490. Вопросы нравственного воспитания. Красноярск, 1961. Вып. 3. 88 с.
 - Краткое изложение содержания докладов 5-й зональной науч. конференции кафедр пкдагогики и психологии пед. вузов Сибири и Дальнего Востока.
- 491. Вопросы нравственного воспитания: сборник статей [Краснояр. пед. институт] / под. ред. Т.М. Сиротенко. Красноярск, 1967. 68 с.
- 492. Вопросы теории и методики преподавания иностранных языков. Красноярск: Кн. изд-во, 1966. – Вып. 1. – 73 с.
- 493. Воропанова, М.И. Начало начал: фрагмент автобиографии / М.И. Воропанова // Научный ежегодник Красноярского государственного педагогического университета / Краснояр. гос. пед. ун-т; [редкол.: Н.И. Дроздов (отв. ред.) и др.]. Красноярск: КГПУ, 2001. Вып. 2, Т. 2. С. 236-249.: ил.
- 494. Вшивцев, Н. Растут свои научные кадры / Н. Вшивцев // Красноярский рабочий. 1959. 27 июня.
- 495. Гаврилов, И.К. Богач и счастливец: [беседа с ученым-орнитологом, доцентом кафедры зоологии Краснояр. гос. пед. ун-та И.К. Гавриловым] / беседу вела Т. Алексеевич // Вечерний Красноярск. 2001. 21 дек. С. 12.: фот.
- 496. Галаюда, Ю. Профессия оптимист: [об ученом, археологе и педагоге Н.И. Дроздове] / Ю.Галаюда // Красноярский рабочий. 1997. 23 авг. С. 9.
- 497. Гендин, А.М. Реформирование школы в зеркале учительских мнений / А.М. Гендин, М.И. Сергеев // Социологические исследования. 2000. № 12. С. 64-70.
- 498. Говоров, К.А. Экспедиционная и научно-экскурсионная деятельность биолого-географического факультета КГПИ за сорок лет / К.А. Говоров // География и хозяйство Красноярского края. Красноярск, 1975. С. 172-176.
- 499. Гордиенко, Т.Е. Концептуальные основы педагогической практики (на примере факультета начальных классов) / Т.Е. Гордиенко // Научный ежегодник КГПУ / Краснояр. гос. пед. ун-т. - Красноярск: РИО КГПУ, 2000. - Вып. 1. - С. 225-226.
- 500. Григоренко, Д. Откуда приходят историки: ист. факультету Краснояр. пед. ун-та исполнилось 60 лет / Д. Григоренко // Вечерний Красноярск. 2002. 2 апр. С. 8.
- 501. Григорьев, А. Две пятерки исторического факультета: [Краснояр. педуниверситета] / А. Григорьев // Красноярский рабочий. 1997. 31 окт.

- 502. Григорьев, А. Наш музей: [о музее Краснояр. пед. ин-та] / А. Григорьев // Знание-сила. 1982. 27 янв.
- 503. Григорьев, А. Прибудет ли полку университетов: решением коллегии М-ва образования РФ Краснояр. пед. ин-т объявлен региональным центром пед. образования Восточно-Сибирского региона / А. Григорьев // Вечерний Красноярск. 1992. 5 сент.
- 504. Григорьев, А. Школа директоров в КГПИ / А. Григорьев // Красноярский рабочий. 1982. 21 окт.
- 505. Гуртовенко, Н.О. Об опыте компьютерного тестирования студентов ИМФИ КГПУ по курсам информатики / Н.О. Гуртовенко, Н.И. Пак, В.В. Хвощ // Научный ежегодник Красноярского государственного педагогического университета / Краснояр. гос. пед. ун-т; [редкол.: Н.И. Дроздов (отв. ред.) и др.]. Красноярск: КГПУ, 2001. Вып. 2, т. 1. С. 303-308.: ил.
- 506. Демко, Н.И. Учебная группа центр воспитательной работы в вузе [Краснояр. пед. ин-т] / Н.И.Демко // Из опыта работы партийных организаций учебных заведений. Красноярск, 1959. С. 14-27.
- 507. Дмитриев, А.А. Институт специальной педагогики / А.А. Дмитриев // Научный ежегодник КГПУ / Краснояр. гос. пед. ун-т. Красноярск: РИО КГПУ, 2000. Вып. 1. С. 203-204.
- 508. Драгунова, С. «География» биографии: [о проф. геогр. факультета КГПУ Ю.Ф. Лысенко] / С. Драгунова // Красноярский рабочий. 1997. 19 июля. С. 6.
- 509. Дробный, С. Что в имени тебе моем: [будет ли пед. ун-т носить имя В.П. Астафьева] / С. Дробный // Известия. 2003. 25 окт. С. 7.
- 510. Дроздов, Н. Высокий конкурс показатель престижа вуза: [беседа с ректором Краснояр. пед. ун-та Н. Дроздовым] / записал К. Степанов // Сегодняшняя газета. 2000. 2 авг. С. 4.
- 511. Дроздов, Н. Единство контрастов: [к 70-летию Краснояр. гос. пед. ун-та: рассказ ректора ун-та Н. Дроздова] / записала Н. Булгакова // Поиск. 2002. 11 окт. (№ 41). С. 12.
- 512. Дроздов, Н. Наука и педагогика: [Краснояр. гос. пед. ин-т] / Н. Дроздов // Экономика и жизнь Сибирь. 2000. 30 нояб. (20-21). С. 21.
- 513. Дроздов, Н. Твои университеты: [Краснояр. гос. пед. ун-ту 70 лет] / Н. Дроздов // Поиск. 2002. 11 окт. С. 12: фот.; Труд. 2002. 17 окт. С. 13.
- 514. Дроздов, Н.И. На раскопках души: [беседа с ректором КГПУ Н.И. Дроздовым об археологических раскопках в крае] / записала Землянская // Московский комсомолец в Красноярске. 2002. 24-31 окт. С. 14.

- 515. Дроздов, Н.И. Старовер значит грамотный!: [экспедиция КГПУ в деревню Мариновку Ирбейского района изучала образование у староверов] / Н.И. Дроздов // Сегодняшняя газета. 2002. 30 сент. С. 9.
- 516. Думанский, А. Зрелый возраст [1 окт. 1992 года Краснояр. пед. ин-ту исполнилось 60 лет] / А. Думанский // Вечерний Красноярск. 1992. 21 нояб.
- 517. Дятлова, В.А. К вопросу о развитии научных контактов с Германией: [кафедра немецкого языка КГПУ] / В.А. Дятлова // Научный ежегодник КГПУ / Краснояр. гос. пед. ун-т. Красноярск: РИО КГПУ, 2000. Вып. 1. С. 233-235.
- 518. Евграфов, В. "Побратим" Приангарья: [ректор Краснояр. пед. ун-та Н.И. Дроздов] / В. Евграфов // Вечерний Красноярск. 2001. 13 апр. С. 9.
- 519. Жермаль, В. Помогла... пассивность: [беседа с делегатом всесоюз. студ. форума В. Жермалем, студентом 3-го курса истфака КГПИ] / беседовал В. Лебединцев) // Красноярский комсомолец. 1989. 7 дек.
- 520. Жилин, В. Меняю 5-летние планы на 7-летние: в КГПИ открывается новый факультет факультет довузовской подготовки / В. Жилин // Красноярский комсомолец. 1991. 7 мая.
- 521. Журов, Ю. Научный поиск: [КГПИ] / Ю. Журов // Красноярский рабочий. 1982. 21 окт.
- 522. Золотарева, Г.И. Подготовка учителей экологии в Красноярском государственном педуниверситете / Г.И. Золотарева, В.Г. Фадеев // Проблемы экологии и экологического образования: состояние, пути решения. Красноярск, 1998. С.200-202.
- 523. Золотарева, Г.И. Ученый, педагог, руководитель (А.И. Кравченко): [преподаватель Краснояр. гос. пед. ун-та] / Г.И. Золотарева, В.Т. Сакилиди // Научный ежегодник Красноярского государственного педагогического университета / Краснояр. гос. пед. ун-т; [редкол.: Н.И. Дроздов (отв. ред.) и др.]. Красноярск: КГПУ, 2001. Вып. 2, т. 2. С. 253-254.: ил.
- 524. Иванов, Д.В. Научная деятельность М.М. Рубинштейна в Сибири и Красноярском педагогическом институте / Д.В. Иванов, М.И. Шилова // Научный ежегодник Красноярского государственного педагогического университета / Краснояр. гос. пед. ун-т; [редкол.: Н.И. Дроздов (отв. ред.) и др.]. Красноярск: КГПУ, 2001. Вып. 2, т. 2. С. 258-260.: ил.
- 525. Из истории подготовки народных учителей (Краснояр. пед. ин-т). Красноярск, 1968. 46 с.

- 526. Ильина, Н.Ф. Проблемы и перспективы непрерывного образования учительских кадров в краевом инновационном комплексе / Н.Ф.Ильина // Комплексный способ обучения. 2000. №5. С. 52-54.
- 527. Ильченко, Л.П. Подготовка будущих учителей к работе в сельской школе / Л.П. Ильченко // Подготовка учителя в условиях регионального учебно-научно-педагогического комплекса. Красноярск, 1997. С. 122-125.
- 528. Имя писателя: Постановлением Совета администрации Красноярского края в память о великом русском писателе Красноярскому государственному педагогическому университету присвоено имя Виктора Петровича Астафьева // Красноярская неделя. 2003. 25 дек. (№ 52). С. 1.
- 529. Кангун, С.И. Истфак как "кузница" кадров: [беседа с деканом КГПУ С.И. Кангуном об открытии филиала в Железногорске] / беседу вела О. Лобзина // Город и горожане. 2000. 10 февр. С. 7.
- 530. Коллективный договор между администрацией и профсоюзной организацией Красноярского государственного педагогического университета [действует в течение 2000-2002 гг.]. Красноярск: КГПУ, 2000.
- 531. Коллективный договор между администрацией и профсоюзным комитетом Красноярского государственного педагогического университета [действует в течение 1997-1999 гг.]. Красноярск: КГПУ, 1999.
- 532. Колотов, А. Живой Пушкин: [о Пушкинских чтениях в Краснояр. гос. пед. университете] / А. Колотов // Красноярский рабочий. 1999. 23 апр.
- 533. Коморин, В. Воспитание воспитателей. Комсомольская конференция в Красноярском педагогическом институте / В. Коморин // Красноярский комсомолец. — 1967. — 3 дек.
- 534. Концепция и программа обновления профессионально-педагогической подготовки учителя в Красноярском государственном педагогическом университете / М-во образования РФ, Краснояр. гос. пед. ун-т. Красноярск: КГПУ, 2002: 50 с.
- 535. Концепция и программа обновления профессионально-педагогической подготовки учителя в Красноярском государственном педагогическом университете. Красноярск: КГПУ, 2000. 34 с.
- 536. Коробкова, Т. Мир науки: [науч.-исслед. работа студентов Краснояр. пед. ин-та] / Т. Коробкова // Знание-сила. 1983. 7 сент.
- 537. Кофман, Я.М. Декан нашего времени: [интервью с деканом факультета начальных классов Краснояр. гос. пед. ун-та Я.М. Кофман] / беседу вела А. Мельчакова // Сегодняшняя газета. 2003. 9 июня. С. 7.

- 538. Кравченко, С. Профессия третьего тысячелетия: [о специальности соц. педагогика] / С. Кравченко // Красноярский рабочий. 1999. 11 март.
- 539. Красноярский государственный педагогический и учительский институты: справочник для поступающих. Красноярск, 1946. 11 с.
- 540. Красноярский государственный педагогический институт // Педагогические институты СССР. Рязань, 1980. С. 75-77.
- 541. Красноярский государственный педагогический институт: подготовительное отделение. Красноярск, 1980. 12 с.
- 542. Красноярский государственный педагогический университет // Красноярский край: 1900-2000 годы: ист. фотоальбом. Красноярск, 2000. Кн. 1. С. 216.
- 543. Красноярский государственный педагогический университет // Лучшие [высшие учебные заведения Красноярска] Лучшее в образовании и науке. Красноярск: Б.и., 2000. Вып. 1. С. 4-5.
- 544. Красноярский государственный педагогический университет. 70 лет: [статьи] // Вечерний Красноярск. 2002. 18 окт. С. 15-18.
- 545. Красноярский государственный педагогический университет: [история и правила приема] // Город и горожане. 1999. 19 апр. С.6.
- 546. Красноярский государственный педагогический университет: 70 лет на ниве просвещения / под ред. Н.И. Дроздова. Красноярск: Универс, 2002. 290, [1] с.
- 547. Красноярский институт народного образования // Красноярский рабочий. 1920. 12 окт., 23 дек.
- 548. Красноярский ордена «Знак Почета» государственный педагогический институт. Красноярск, 1982. 31 с.
- 549. Красноярский педагогический // Красноярский комсомолец. 1950. 21 мая.
- 550. Красноярский педагогический институт: справочник для поступающих. –5-е изд., перераб. Красноярск, 1951. 108 с.: ил.
- 551. Красноярский педагогический институт: справочник для поступающих. —3-е изд., перераб. Красноярск: Красноярский рабочий, 1949. 52 с.
- 552. Кузнецов, В. География жизни [бывшего декана геогр. фак. Краснояр. педуниверситета В.Ф. Головина] / В. Кузнецов // Вечерний Красноярск. 2001. 31 янв.
- 553. Кузнецов, В. Поэзия жизни профессора Дроздова: [ректора пед. ун-та] / В. Кузнецов // Перспектива XXI. Наука. Образование. Творчество. 2002. 2 апр. ил., фото.

- 554. Кузнецова, О. Объяснение в любви: [о преподавателе Краснояр. гос. пед. ин-та В.К. Размахниной] / О. Кузнецова // Красноярский комсомолец. 1982. 19 окт.
- 555. Куксин, Е. Если КГПИ университет, то общежитие №2 «авгиево» общежитие: [об ужасном состоянии общежитий КГПИ] / Е. Куксин // Красноярский комсомолец. 1994. 10 февр.
- 556. Ларин, С.В. Они стояли у истоков алгебраической науки в Красноярском педуниверситете (С.Л. Эдельман, Н.В. Лойко) / С.В. Ларин, Г.В. Тимофеенко, Б.В. Яковлев // Научный ежегодник Красноярского государственного педагогического университета / Краснояр. гос. пед. ун-т; [редкол.: Н.И. Дроздов (отв. ред.) и др.]. Красноярск: КГПУ, 2001. Вып. 2, Т.2. С. 255-257.: ил.
- 557. Летопись Красноярского государственного педагогического института, 1932-1982. Красноярск, 1982. 16 июля.
- 558. Линева, Г. Язык дружбы: [о КИД Краснояр. пед. ин-та] / Г. Линева, О. Гармидер, С. Степанова // Красноярский комсомолец. 1985.-19 янв.
- 559. Липнягова, С.Г. Английская литература на берегах Енисея: итоги пушкинского года: [кафедра зарубежной литературы в КГПУ] / С.Г. Липнягова // Красноярский государственный педагогический университет. Научный ежегодник КГПУ / Краснояр. гос. пед. ун-т. Красноярск: РИО КГПУ, 2000. Вып. 1. 273-277.
- 560. Листова, Л. Беспокойная юность твоя, герой: [открытие памятника преподавателям, студентам и сотрудникам КГПИ, погибшим в годы Великой Отечественной войны] / Л. Листова // Красноярский комсомолец. 1983. 24 нояб.
- 561. Лихоузов, Н. Школам отличных специалистов: [о Краснояр. гос. пед. ин-те] / Н. Лихоузов // Красноярский рабочий. 1972. 22 март.
- 562. Логинов, Ю.Ю. Актуальные аспекты организации учебного процесса в Лесосибирском педагогическом институте / Ю.Ю. Логинов, В.И. Семенов // Теоретческие и прикладные аспекты педагогического образования: сб. науч. статей. Красноярск: КрасГУ, 2003. С. 3-6.
- 563. Лоскутов, П. Три эксперимента в аудитории: [студ. самоуправление в КГПИ] / П. Лоскутов // Красноярский комсомолец. — 1987. — 14 мая.
- 564. Луканин, В. Неугомонный дух: [о ветеране войны, преподавателе КГПИ Г.А. Васильеве] / В. Луканин // Красноярский рабочий. 1993. 24 июня.
- 565. Лусникова, И. Восемьдесят восемь: Почему потерпел неудачу пед. отряд (Краснояр. пед. ин-та)? / И. Лусникова // Красноярский. рабочий. 1985. 4 апр.

- 566. Лысенко, Ю.Ф. География на службе науки и образования / Ю.Ф. Лысенко // Научный ежегодник КГПУ / Краснояр. гос. пед. ун-т. Красноярск: РИО КГПУ, 2000. Вып. 1. С. 213-216.
- 567. Материалы научно-практической конференции преподавателей, студентов и аспирантов филологического факультета. Красноярск: КГПУ. Вып. 3. 1999. 124c.
- 568. Материалы организационно-деятельного семинара "Обновление содержания профессионально-педагогической подготовки специалистов в институте специальной педагогики КГПУ" / М-во образования РФ, Краснояр. гос. пед. ун-т, Институт специальной педагогики; [редкол.: А.А. Дмитриев (отв. за вып.) и др.]. Красноярск: КГПУ, 2002. 93, [1] с.
- 569. Машуков, Ю. Археолог с мировым именем / Ю. Машуков // Лица Сибири. Красноярск, 2004. N 9. С. 32-36.
- 570. Медведев, А.И. Факультет ловких и сильных: [15 лет факультету физвоспитания Краснояр. пед. ин-та] / А.И. Медведев // Красноярский рабочий. 1973. 28 апр.
- 571. Мерзлякова, О.М. Повторение на практических занятиях по современному русскому языку (доклад на 6-й Зап.-Сиб. зональной конф. кафедр русского языка, май 1962 г.): ученые записки / О.М. Мерзлякова. Красноярск: КГПИ. Т. 25, вып. 2. 1963. С. 33-49.
- 572. Минеев, В.В. К вопросу о роли философии в системе высшего образования: [Краснояр. пед. ин-т] / В.В. Минеев // Высшая школа и культура России. Красноярск. С. 56-58.
- 573. Миронов, В.Л. Проблемы и перспективы педагогического образования в российском провинциальном университете [на примере Сибири] / В.Л. Миронов, С.И. Григорьев // Образование в Сибири. 1994. № 1. С. 53-59.
- 574. Михайлова, Н. Строгое здание науки: [о Краснояр. пед. ин-те] / Н. Михайлова // Красноярский комсомолец. — 1979. — 26 апр.
- 575. Михалап, К. Создать портреты слов: именно этим заняты филологи КГПУ / К. Михалап // Красноярский рабочий. 1996. 7 дек. С. 13.
- 576. Многоуровневая подготовка учителей математики на математческом факультете Красноярского педагогического института. Красноярск: Изд-во КГПИ, 1993. 36 с.
- 577. Научная библиотека КГПУ. Красноярск: КГПУ, 2002. 2 с.
- 578. Научно-методический вестник / Краснояр. гос. пед. ун-т, Ин-т психологии, пед. и управления образованием; ред. А.А. Ярулов, И.Г. Маланчук. Красноярск: Краснояр. пед. ун-т. Вып. 2. 2003. 261 с.

- 579. Научно-методический вестник / Краснояр. гос. пед. ун-т, Ин-т психологии, пед. и управления образованием; ред. А.А. Ярулов. Красноярск: Краснояр. пед. ун-т. Вып. 1. 2001. 307,[1] с.
- 580. Научный ежегодник КГПУ / Краснояр. гос. пед. ун-т. Красноярск: РИО КГПУ. 2000. Вып. 1. 296 с.
 В 15 рубриках ежегодника отражена научная и педагогическая деятельность коллектива КГПУ (Красноярского гос. педагогического университета) за 1999 г.
- 581. Научный ежегодник Красноярского государственного педагогического университета / Краснояр. гос. пед. ун-т; [редкол.: Н.И. Дроздов (отв. ред.) и др.]. Красноярск: [КГПУ], 2001. Т. 1, вып. 2. 325 с.
- 582. Научный ежегодник Красноярского государственного педагогического университета / Краснояр. гос. пед. ун-т; [редкол.: Н.И. Дроздов (отв. ред.) и др.]. Красноярск: [КГПУ], 2001. Т. 2, вып. 2. 292 с.
- 583. Научный ежегодник Красноярского государственного педагогического университета / Краснояр. гос. пед. ун-т. Красноярск: [КГПУ], 2002. Т. 1, вып. 3. 311 с.
- 584. Научный ежегодник Красноярского государственного педагогического университета / Краснояр. гос. пед. ун-т. Красноярск: [КГПУ], 2002. Т. 2, вып. 3. 335 с.
- 585. Непомнящий, В. Только так можно улучшить подготовку учительских кадров / В. Непомнящий // Красноярский рабочий. 1958. 10 дек.
- 586. Непрерывная педагогическая практика на факультете педагогики и методики начального обучения: программа и метод. рекомендации. Красноярск, 1992. Ч. 2. 53 с.
- 587. Никитинский, Д. Мученье мать ученья: (забастовка студентов КГПИ) / Д. Никитинский // Красноярский комсомолец. 1989. 2 нояб.
- 588. О времени и о себе: [к 50-летию Краснояр. пед. ин-та: хроника (1955-1959)] // Знание-сила. 1981. 23 сент.
- 589. О научном обществе молодых ученых и студентов [в Краснояр. педуниверситете] / С.В. Макарова, Н.С. Оренчук, А.В. Пургин, М.Б. Шашкина // Образование XXI века: инновационные технологии, диагностика и управление в условиях информатизации и гуманизации. Красноярск, 2000. С. 43-44.
- 590. О подготовке научных кадров в Красноярске // Красноярский рабочий. 1959. – 10 янв.
- 591. Один из лучших в России: Красноярский гос. пединститут // За победу. 2002. 3 окт.
- 592. Павлов, А. Красноярский педагогический и учительский институты / А. Павлов // Красноярский комсомолец. – 1940. – 14 авг.

- 593. Пак, Н.И. Информационная сиситема Красноярского пединститута (ИСП) / Н.И. Пак // Педагогическая информатика. 1993. № 1. С. 44-
- 594. Палиева, З. Высокого звания достойны / З. Палиева // Красноярский рабочий. 1982. 8 март.
 О вручении переходящего Красного знамени Красноярскому пед. институту.
- 595. Палиева, 3. Когда расцветают маки: рассказ о самом молодом фак. Краснояр. пед. ин-та — факультете педагогики и методики начального обучения / 3. Палиева // Красноярский рабочий, 1981. - 6 июня.
- 596. Палиева, 3. Радость движения: (спорт в Краснояр. пединституте) / 3. Палиева // Красноярский рабочий. 1981. 13 март.
- 597. Пальянов, М.П. Сибирский вариант развития педагогической науки / М.П. Пальянов // Советская педагогика. 1991. № 2. С. 89-91.
- 598. Панкова, Е.С. Информационно-деятельностный подход в преподавании курса «Основы здорового образа жизни» на ФНК КГПУ / Е.С. Панкова // Проблемы обновления начальной школы в условиях модернизации и свободного развития российского образования: материалы межвузовской науч.-практ. конф., г. Красноярск, 26-27 марта 2002 года / Краснояр. гос. пед. ун-т. Факультет начальных классов; отв. ред. М.В. Сафонова. Красноярск: КГПУ, 2002. С. 114-116.
- 599. Пантелеев, В. Николай Дроздов: "Я влюблен в Север любовью дел...": [ректор КГПУ об Эвенкии и об образовании вуза в Эвенкии] / В. Пантелеев // Эвенкийская жизнь. 2001. 15 дек.
- 600. Пашинов, А. Летняя археологическая: [практика студентов в Богучанском районе] / А. Пашинов // Знание-сила. 1974. 20 дек.
- 601. Педагогические мастерские: из опыта работы межфакультетских кафедр по организации внеучебной деятельности студентов / М-во образования РФ, Краснояр. гос. пед. ун-т; [сост. И.О. Кононенко; отв. за вып. Н.В. Анисимова]. Красноярск: КГПУ, 2003. 49 [2] с.
- 602. Пелымская, О. Высокое звание [о Краснояр. пед. ин-те] / О. Пелымская // Красноярский. рабочий. 1972. 26 нояб.
- 603. Пелымская, О. Знающие, умелые, энергичные / О. Пелымская // Учительская газета. 1959. 14 февр.
- 604. Первый вуз Эвенкии: [филиал Краснояр. гос. пед. ун-та] // Аргументы и факты на Енисее. 2000. июль. С. 1.
- 605. Питомцы педагогического института: [о студентах, которые закончили ин-т и были оставлены при институте на преподавательской работе] // Красноярский комсомолец. 1938. 14 июля.
- 606. Плавко, М. Встреча через... пять тысяч лет: (об отд-нии науч. студ. общества античной археологии на ист. фак. Краснояр. гос. пед. ин-та) / М. Плавко // Красноярский комсомолец, 1985. 18 апр.

- 607. План работы университета на 1997-1998 учебный год. Красноярск: Кларетианум, 1997. 34 с.
- 608. Подборская, О. Будь капитаном, вожатый!: [о школе пионервожатых в Краснояр. пед. ин-те] / О. Подборская // Красноярский комсомолец. 1972. 22 июня.
- 609. Положение о Совете по общежитиям Красноярского государственного педагогического университета на 1998-1999 уч. год. Красноярск: КГПУ, 1998. 28 с.
- 610. Потапова, Н.А. Формирование ценностных ориентаций студентов педагогического вуза как основы их профессиональной компетентности: автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. пед. наук / Н.А.Потапова. Красноярск: Кларетианум, 2003. 23 с.
- 611. Программа информатизации Красноярского государственного педагогического университета на 2000-2002 гг. / отв. за выпуск М.И. Бордуков. Красноярск: КГПУ, 2000. 52 с.
- 612. Прокопенко, В.С. Специальный физический лабораторный практикум в педуниверситете / В.С. Прокопенко, В.П. Живаев // Образование XXI века: инновационные технологии, диагностика и управление в условиях информатизации и гуманизации. Красноярск, 2000. С. 52.
- 613. Пропагандисты прекрасного: [о художественно-графическом факультете Краснояр. пед. ин-та] // Красноярский рабочий. — 1965. — 23 янв.
- 614. Профессионально-педагогическая направленность математической подготовки учителя в педвузе: межвуз. сб. науч. тр. / отв. ред. А.Г. Мордкович Красноярск: КГПИ, 1990. 132 с.
- 615. Прядко, И. Открылся новый факультет (новый факультет Краснояр. пед. ин-та индустриально-педагогический) / И. Прядко // Красноярский рабочий. 1960. 21 дек.
- 616. Пути совершенствования профессионального мастерства учителя начальных классов при сокращенном сроке обучения на заочном отделении пед. ин-та: тезисы докл. всесоюз. науч.- метод. конф. (Красноярск, 2-4 окт. 1990 г.). Красноярск, 1990. 186 с.
- 617. Пути совершенствования профессиональной подготовки будущего учителя к реализации концепции общеобразовательной школы: тезисы всесоюз. науч. конф. (27-28 нояб. 1990 г.) / отв. ред. В.Э. Фейзер. Красноярск: КГПИ, 1990. Ч. 2. 208 с.
- 618. Пути совершенствования профессиональной подготовки будущего учителя к реализации концепции общеобразовательной школы: тезисы всесоюз. науч. конф. (27-28 нояб. 1990 г.) / отв. ред. В.Э. Фейзер. Красноярск: КГПИ, 1990. Ч. 1. 140 с.

- 619. Пчелина, И. Первые шаги [о социологической лаборатории Краснояр. пед. ин-та] / И. Пчелина // Красноярский рабочий. 1968. 30 июня.
- 620. Размахнина, В. Любви нужна основа / В. Размахнина // Наш край. 2002. 25 апр. С. 8.
- 621. Райский, Б. Воспитатели подрастающего поколения / Б. Райский // Красноярский рабочий. 1949. 10 июля.
- 622. Райский, Б. Красноярский педагогический институт / Б. Райский // Красноярский рабочий. 1945. 21 июля.
- 623. Райский, Б. Научная работа в педагогическом институте / Б. Райский // Красноярский рабочий. 1946. 23 нояб.
- 624. Райский, Б. Наш институт / Б. Райский // Красноярский рабочий. 1947. 13 июля.
- 625. Райский, Б. Педагогический институт / Б. Райский // Красноярский рабочий. 1948. 17 июля.
- 626. Рак, И. Практика без перерыва / И. Рак // Красноярский комсомолец. 1982. 19 окт.
 О системе непрерывной практики в Краснояр. гос. пед. институте.
- 627. Рак, Л. Будни и праздники КИДА: [о клубе интерн. дружбы в Краснояр. пед. ин-те / Л. Рак // Красноярский комсомолец. 1985. 16 нояб.
- 628. Растут кадры молодых педагогов: [к 15-летию ин-та] // Красноярский рабочий. 1948. 4 янв.
- 629. Раутен, В.А. Формирование готовности студентов к изучентию нового материала: (13.00.01) / В.А. Раутен, Краснояр. гос. пед. ин-т. Красноярск, 1990. 23 с.
- 630. Реализация деятельностного подхода в процессе обучения в педагогическом вузе: материалы науч.-практ. конф., 22 мая 2003 г., г. Красноярск / М-во образования РФ, Краснояр. гос. пед. ун-т; отв. ред. П.Н. Лосев. Красноярск: КГПУ, 2003. 85 [1] с.
- 631. Рогачев, А. Воспитать идейных борцов / А. Рогачев: [КГПИ 50 лет] // Красноярский рабочий 1982. 21 окт.
- 632. Рута, О.И. Лаборатория кафедры педагогики: [науч. сотрудничество каф. педагогики института с учителями 21-й сред. школы г. Красноярска] / О.И. Рута // Учительская газета. 1958. 8 апр.
- 633. Рута, О.И. Организация и методика научно-исследовательской работы кафедры педагогики Красноярского пединститута по теме «Нравственное воспитание школьника подростка» / О.И. Рута // Ученые записки Красноярского пединститута. 1957. Т. 8, вып. 2. С. 5-26.

- 634. Рута, О.И. Организация и методы работы кафедры педагогики с учителями / О.И. Рута // Советская педагогика. 1955. № 6. С. 100-107.
- 635. Рута, О.И. Школа-лаборатория кафедры педагогики Красноярского пединститута / О.И. Рута // Вопросы нравственного воспитания. Красноярск, 1959. С. 3-22.
- 636. Рыбаков, Б. Автографы наших дел на селе: [студенты Краснояр. пед. инта в совхозе «Авангард» Назаровского района] / Б. Рыбаков // Красноярский комсомолец. 1965. 17 сент.
- 637. Санарова, Е. Почему «буксует» реформа?: [в КГПИ прошло заседание «Делового клуба» по проблемам перестройки высшей и средней школы] / Е. Санарова // Красноярский комсомолец. 1987. 27 авг.
- 638. Сафронов, В. Красноярскому педагогическому институту-30 лет! / В. Сафронов // Красноярский рабочий. 1962. 25 дек.
- 639. Сборник материалов по самообследованию, лицензированию, аттестации и аккредитации Красноярского государственного педагогического университета / Краснояр. гос. пед. ун-т [и др.]; [сост. М. И. Бордуков и др.]. Красноярск: КГПУ, 2002. 132 с.
- 640. Сборник нормативных материалов Красноярского государственного педагогического университета. Красноярск: КГПУ, 1998. 124 с.
- 641. Сборник статей и тезисов ежегодной научно-практической конференции студентов КГПУ г. Красноярск, 7 декабря 2001 г. / М-во образования РФ; КГПУ. Красноярск: КГПУ. 2002. Вып. 5. 111, [1] с.
- 642. Светлова, Е. «Я выбираю романтику»: [о студенческой лаборатории сибирской археологии Краснояр. пед. ин-та] / Е. Светлова // Красноярский комсомолец. 1986. 15 март.
- 643. Селезнева, Г.Т. Подготовка учителя начальных классов в многоуровневой системе: [Краснояр. пед. ин-т] / Г.Т. Селезнева // Начальная школа. 1993. № 2. С. 70-72.
- 644. Сергеев, М.И. Метаморфозы престижности: [беседа с руководителем социологической лаборатории при КГПИ М.И. Сергеевым] / вел интервью Г. Кузьмич // Красноярский комсомолец. 1983. 23 июня.
- 645. Сеременко, Н.П. Некоторые шаги по построению практики подготовки педагогических кадров / Н.П. Сеременко // Коллективный способ обучения. 2000. № 5. С. 55-59.
- 646. Сковородников, А.П. Научный багаж учителя (вуз-80-х: о науч.-исслед. работе в КГПИ) / А.П. Сковородников, З.И. Палиева // Известия. 1986. 12 февр.
- 647. Смолина, Ю. Работать с коллективом: [СНО института] / Ю. Смолина // Красноярский комсомолец. 1957. 27 нояб.

- 648. Смышляев, Г. Дай им, Бог, всем долгих лет жизни! (Краснояр. гос. пед. ин-ту 60 лет) / Г. Смышляев, А. Горелов // Красноярский рабочий. 1992. 17 нояб.
- 649. Совершенствование методики преподавания биологических дисциплин в пединституте. Красноярск: КГПИ, 1987. 122 с.
- 650. Совершенствование форм и методов самостоятельной работы студентов заочных отделений географических факультетов пединститутов: тезисы респ. науч.-метод. конф., 2-5 октября 1991 г. / отв. ред. Г.П. Аксакалова. Красноярск: КГПИ. 1991. 164 с.
- 651. Состояние и пути совершенствования экономического воспитания студентов педвуза: учеб. пособие / Т.И. Задорина, Р.А. Майер, А.Н. Максимов, А.Н. Фалалеев. Красноярск, 1990. 542 с.
- 652. Старейшая кузница педагогических кадров // Красноярский рабочий. 1958. – 15 янв.
- 653. Степанов, К. Стипендия президента [студенту 5 курса Краснояр. пед. унта П. Фабинскому] / К.Степанов // Вечерний Красноярск. 1994. 5 апр.
- 654. Тетерев, Е. Насущные задачи института / Е. Тетерев // Красноярский рабочий. 1956. 6 март.
- 655. Тетерев, Е. Старейший институт в крае / Е. Тетерев // Красноярский рабочий. 1957. 31 дек.
- 656. Тимошкова, Ж.С. Становление андрагогики в Красноярском педагогическом университете / Ж.С. Тимошкова // Научно-методический вестник / Краснояр. гос. пед. ун-т, Ин-т психологии, пед. и управления образованием. Красноярск: КГПУ, 2003. Вып. 3. С. 21-30.
- 657. Ткачева, Т.А. Некоторый опыт преподавния истории педагогики в условиях сокращенного срока обучения (в КГПИ) / Т.А. Ткачева // Пути совершенствования партийного руководства осуществлением перестройки. Красноярск, 1989. С. 237-239.
- 658. Трояновский, В. Престиж педагогики / В. Трояновский // Красноярский рабочий. 1982. 7 апр. О науч.-исследовательской лаборатории акад. пед. наук при каф. педагогики и психологии Краснояр. пед. института.
- 659. Труды преподавателей, аспирантов и студентов Красноярского педагогического института (1975-1977 гг.): библиогр. указ. / сост. Е.Г. Ткачева, Н.А. Цыбенко. Красноярск, 1978. 53 с.
- 660. Тугутов, И. Четверть века [Краснояр. пединституту] / И. Тугутов // Учительская газета. 1958. 11 янв.
- 661. Угольков, Ю. Достоин славы и любви / Юрий Угольков // Красноярский рабочий. 2001. 31 март.

- Освещаются основные направления деятельности и развития Красноярского гос. пед. университета, где прошли торжества по поводу присвоения писателям Виктору Астафьеву и Анатолию Чмыхало званий почетных профессоров.
- 662. Угольков, Ю. Звезды далеких эпох: [о деятельности студ. лаборатории археологии Краснояр. пед. ин-та] / Ю. Угольков // Красноярский рабочий. 1983. 27 дек.
- 663. Управление образовательным процессом в современном педагогическом вузе: материалы IV региональной науч.-метод. конф. (г. Красноярск 20-21 мая) / М-во образования РФ, Краснояр. гос. пед. ун-т; ред. С.А. Писаренко. Красноярск: КГПУ, 2003. 147 с.
- 664. Управление образовательным процессом в современном педагогическом вузе: материалы III региональной науч.-метод. конф. (г. Красноярск, 26-27 марта 2001 г.). Красноярск: КГПУ, 2001. 96 с.
- 665. Ученые записки Красноярского государственного педагогического института. Красноярск: Кн. изд., 1961. Т. 22, вып. 2 / Кафедра зоологии. 158 с.
- 666. Ученые записки. Красноярск, 1963. Т. 24, вып. 6 / Кафедра ботаники, Краснояр. гос. пед. институт. С. 1-27.
- 667. Ушанов, В. Педагог, краевед, знаток природы: [о Борисе Гавриловиче Туточкине] / В. Ушанов // Вечерний Красноярск. 2001. 21 март.
- 668. Фалалеев, А. «Экономить на образовании лишать страну будущего»: [об итогах приема студентов в КГПУ: беседа с ректором пед. ун-та А. Фалалеевым] / беседу вел Д. Лапин // Красноярский рабочий. 1997. 8 авг.
- 669. Фалалеев, А. Воспитай учителя / А. Фалалеев // Красноярский рабочий. 1982. 13 авг.
- 670. Фалалеев, А. Мандат с гарантией (проблема подготовки студентов в педвузах) / А. Фалалеев // Красноярский рабочий. 1986. 13 июня.
- 671. Фалалеев, А. Начало всех начал: интервью с ректором Краснояр. гос. пед. ин-та / А. Фалалеев // Красноярский комсомолец. 1982. 19 окт.
- 672. Фалалеев, А. В. Полет над гнездом синицы: беседа с ректором Краснояр. гос. пед. ин-та А. Фалалеевым / беседовал В. Пантелеев // Красноярский рабочий. 1995. 11 июля.
- 673. Фалалеев, А. Эстафета знаний: КГПИ 50 лет / А. Фалалеев // Красноярский рабочий. 1982. 21 окт.
- 674. Фалалеев, А.Н. В русле кафедральных исследований: (об организации науч. работы студетов Краснояр. пед. ин-та) / А.Н. Фалалеев // Вестник высшей школы. 1979. № 5. С. 33-36.

- 675. Фалалеев, А.Н. Дорогу осилит идущий: интервью с ректором Краснояр. пед. ин-та А.Н. Фалалеевым / записала Н. Просекова) // Красноярский рабочий. 1980. 23 июля.
- 676. Фалалеев, А.Н. За бегущим днем: беседа с ректором Краснояр. гос. пединститута доктором экон. наук, проф. А.Н. Фалалеевым / беседу вела М. Николаева // Красноярский рабочий. 1985. 21 авг.
- 677. Фалалеев, А.Н. Заявка на педагогическую погоду: [беседа с ректором пед. ун-та А.Н. Фалалеевым] / вел интервью В. Пантелеев // Красноярский рабочий. 1994. 17 февр.
- 678. Фалалеев, А.Н. История для размышлений: [о новом в КГПИ: беседа с ректором А.Н. Фалалеевым] / беседовал В. Ким // Красноярский комсомолец. 1987. 6 авг.
- 679. Фалалеев, А.Н. Кто образованней: Иван или Джонни?: (беседа с ректором Красноярского пединститута А.Н. Фалалеевым) / вела интервью М. Николаева // Краснояр. рабочий. 1992. 27 июня. С. 5.
- 680. Фалалеев, А.Н. Модель и исполнение: (интервью с ректором КГПИ А.Н. Фалалеевым) / беседу вела М. Николаева // Красноярский рабочий. 1986. 16 авг.
- 681. Фалалеев, А.Н. О практике руководства индивидуальной научной работой студентов [КГПИ] / А.Н. Фалалеев // Знание-сила. 1974. 15 февр.
- 682. Фалалеев, А.Н. Страницы истории Красноярского пединститута / А.Н. Фалалеев. Красноярск, 1992. 148 с.
- 683. Финогенко, В.С. Грани жизни (М.Н. Горячев): [доцент, преподаватель Красноярского гос. пед. ун-та] / В.С. Финогенко // Научный ежегодник Красноярского государственного педагогического университета / Краснояр. гос. пед. ун-т; [редкол.: Н.И. Дроздов (отв. ред.) и др.]. Красноярск: КГПУ, 2001. Вып. 2, т. 2. С. 252.: ил.
- 684. Финогенко, В.С. Учитель учителей (Н.Л. Терский): [преподаватель Краснояр. гос. пед. ун-та] / В.С.Финогенко // Научный ежегодник Красноярского государственного педагогического университета / Краснояр. гос. пед. ун-т; [редкол.: Н.И. Дроздов (отв. ред.) и др.]. Красноярск: КГПУ, 2001. Вып. 2, т. 2. С. 265-266.: ил.
- 685. Формирование духовной культуры студентов педагогического вуза: (социологический анализ) / А.М. Гендин, Н.И. Дроздов, Р.А. Майер, М.И. Сергеев; КГПУ, СО РАН. Красноярск: КГПУ, 2001. 249 с.
- 686. Формирование контингента студентов педагогического университета и их ориентация на учительскую профессию: по материалам социологического исследования / А.М. Гендин, М.И. Сергеев, М.И. Бордуков и др. Красноярск, 1993. 46 с.

- 687. Фрумин, И.Д. Здесь учат внутренней свободе: [психолого-пед. факультет КГПУ отмечает свое 10-летие] / И.Д. Фрумин // Вечерний Красноярск. 1997. 19 апр.
- 688. Фрумин, И.Д. Приходите к нам учиться / И.Д. Фрумин // Красноярский. комсомолец. 1982. 20 мая.
- 689. Халсанова, Э.Ц. Развитие высшей педагогической школы Восточной Сибири в 1960-1980 гг.: автореф. дис. ... канд. ист. наук / Э.Ц. Халсанова. Иркутск, 1990. 23 с.
- 690. Холбекова, О. Один из самых элитных факультетов города отметил свой полувековой юбилей: [фак. иностр. языков Краснояр. гос. пед. ун-та 50 лет] / О. Холбекова // Евразия. 1996. 5 нояб. С. 3.
- 691. Хроника научной деятельности КГПУ в 1999 году // Научный ежегодник КГПУ / Краснояр. гос. пед. ун-т. Красноярск: РИО КГПУ, 2000. Вып. 1. С. 280-292.
- 692. Ценюга, И.Н. Из опыта изучения краеведческого материала на неисторических факультетах КГПУ / И.Н. Ценюга, В.Г. Паршенок // Енисейской губернии 180 лет: материалы IV краеведческих чтений, Красноярск, декабрь 2002 г. Красноярск: Кларетианум, 2003. С. 139.
- 693. Ценюга, И.Н. К вопросу о научно-исследовательской рабосте студентов по гуманитарным дисциплинам в Красноярском педуниверситете / И.Н. Ценюга // Образование XXI века: инновационные технологии, диагностика и управление в условиях информатизации и гуманизации. Красноярск, 2000. С. 17-18.
- 694. Червова, Н. ФОП это важно: [о факультете общественных профессий Краснояр. пед. ин-та] / Н. Червова // Знание-сила. 1982. 7 апр.
- 695. Чуканова, З. В искусстве стали не искусны?: (факультет подготовки и повышения квалификации организаторов нар. образования при Краснояр. пед. ин-те) / З. Чуканова // Красноярский рабочий. 1986. 13 нояб.
- 696. Шарифуллин, Б.Я. Региональные аспекты экологии русского языка и новые подходы к филологическому образованию / Б.Я. Шарифуллин // Подготовка учителя в условиях регионального учеб.-науч. пед. комплекса. Красноярск, 1997. С. 39-47.
- 697. Шашкина, М.Б. Об опыте проведения вступительного экзамена по математике на факультеты ИМФИ КГПУ в 1999 г. / М.Б. Шашкина, Л.В. Шкерина // Современное образование. 2000. N 2. C. 47-52.
- 698. Шейнфельд, М.Б. К 80-летию со дня рождения (люди науки КГПУ) / М.Б. Шейнфельд. Красноярск: Краснояр. пед. ун-т, 2002. 54 с.

- 699. Шилова, М.И. Педагог божьей милостью (О.И. Рута): [преподаватель Крснояр. гос. пед. ун-та] / М.И. Шилова // Научный ежегодник Красноярского государственного педагогического университета / Краснояр. гос. пед. ун-т; [редкол.: Н.И. Дроздов (отв. ред.) и др.]. Красноярск: КГПУ, 2001. Вып. 2, т. 2. С. 262-263.: ил.
- 700. Шкерина, Л.В. О профессионально педагогическом общении в педагогическом вузе / Л.В. Шкерина // Подготовка учителя в условиях регионального учебно-научно-педагогического комплекса. Красноярск, 1997. С. 89-93.
- 701. Шкерина, Л.В. Основные проблемы предметной подготовки учителя математики в педвузе / Л.В. Шкерина // Современное образование. 2002. № 3. С. 116-120
- 702. Щербаков, А. Все музы педвуза: [из истории Краснояр. гос. педуниверситета] / А. Щербаков // Красноярский рабочий. 2002. 22 окт.
- 703. Щербицкий, Е. Весь мир на ладони: геогр. факультету Краснояр. гос. пед. ун-та исполняется 55 лет / Е. Щербицкий // Красноярский рабочий. 2003. 12 сент. С. 23.
- 704. Щербицкий, Е. Это наша с тобой география! [в канун юбилея 50-летия геогр. факультета Краснояр. гос. пед. ун-та] / Е. Щербицкий // Вечерний Красноярск. 1998. 19 авг.
- 705. Экологическое образование в вузе // Проблемы экологии и экологического образования... Красноярск, 1998. С. 184-237.
- 706. Яблокова, Л.В. Кафедра психологии в КГПУ / Л.В.Яблокова // Школа и личность. 1997. № 2. С. 30-31.
- 707. Ядрышникова, Т.Л. Деятельность Л.В. Яблоковой по психологизации образовательной среды: [Красноярск] / Т.Л. Ядрышникова // Психология и образование: материалы псих.-пед. чтений памяти Л.В. Яблоковой, 9 декабря 2003 года, г. Красноярск / М-во образования РФ; Краснояр. гос. пед. ун-т. Красноярск: КГПУ, 2003. С. 3-8.
- 708. Якимович, Ю. Дипломированная борьба: [ин-т спортивных единоборств Краснояр. пед. ун-та создан 4 июня 1997 г.] / Ю. Якимович // Спорт и культура. 1997. 23 сент.
- 709. Яковлев, Б.В. Самсон Львович Эдельман: [к 90 летию преподавателя Краснояр. гос. пед. ун-та] / Б.В. Яковлев, Т.А. Яковлева // Современное образование. 2001. № 3. С. 2-3.
- 710. Яковлева, Т.А. Из опыта подготовки учителя информатики младшей школы в Красноярском педагогическом государственном университете / Татьяна Александровна Яковлева, Инга Юрьевна Степанова // Научный ежегодник КГПУ / Краснояр. гос. пед. ун-т. Красноярск: РИО КГПУ, 2000. Вып. 1. С. 178-182.

Красноярский государственный технический университет

- 711.4 сентября на Саяно-Шушенской ГЭС был торжественно открыт филиал Красноярского государственного технического университета // Гидротехническое строительство. 2003. № 12. С. 48.
- 712.40 лет автотранспортному факультету КГТУ: [подборка статей] // Автодорожная транспортная газета. 2003. 16 окт. (N 16-17). С. 11-14.
- 713.40 лет со дня образования кафедры «Автотранспорт, автосервис и фирменное обслуживание» КГТУ // Транспортные средства Сибири. Красноярск, 2001. Вып. 7. С. 3-5.
- 714. Аверина, М. Дорога Виктора Санникова (70 лет преподавателю кафедры автомобилей и двигателей КГТУ В.М. Санникову) / М. Аверина // Автодорожная транспортная газета. 2003. 27 нояб. С. 14.
- 715. Авраменко, В.Е. Стимулирование творческой активности студентов безотрывной формы обучения: [Краснояр. политехн. ин-т] / В.Е. Авраменко // Развитие творческой одаренности личности на всех этапах непрерывного образования. Красноярск. 1999. С. 52-54.
- 716. Автодорожному факультету политехнического института г. Красноярска 20 лет: подборка статей // Политехник. 1983. 26 окт.
- 717. Алпаткина, С. Суметь заглянуть в завтра: (к 25-летию политехн. ин-та) / С. Алпаткина // Политехник. 1981. 21 янв.
- 718. Анатолий Михайлович Ставер: [доктор физ.-мат. наук, профессор, ректор Краснояр. гос. техн. ун-та: некролог] // Вечерний Красноярск. 1996. 16 янв.
- 719. Антолиновская, Л. Виват, КГТУ! [презентация Краснояр. гос. техн. унта] / Л. Антолиновская // Вечерний Красноярск. 1994. 26 марта.
- 720. Антолиновская, Л. Диалог культур основа информационного общества: [к 15-летию кафедры этики, эстетики и культуры Краснояр. гос. техн. унта] / Л. Антолиновская // Политехник. 2002. Дек. (N 15-16). С. 4.
- 721. Антолиновская, Л. Дорога в самостоятельность: [самоуправление на факультете ФАВТ в Краснояр. политехн. ин-те] / Л. Антолиновская // Красноярский комсомолец. 1986. 11 дек.
- 722. Антолиновская, Л. Знатоки музейного дела / Л. Антолиновская // Сегодняшняя газета. 2000. 12 июля. С. 7. На гуманитарном факультете Красноярского техн. ун-та есть уникальная специальность "Информационные системы в музейных и выставочных комплексах".
- 723. Антолиновская, Л. Кафедра успеха: [состоялась презентация каф. социальной психологии и педагогики в Краснояр. гос. техн. ун-те] / Л. Антолиновская // Вечерний Красноярск. 1995. 27 апр.

- 724. Антолиновская, Л. На остпие проблем: [о СТЭМе Краснояр. политехн. ин-та «Контрасты»] / Л. Антолиновская // Красноярский комсомолец. 1987. 14 мая.
- 725. Антолиновская, Л. Он выращивал алмазы: [ушел из жизни ректор КГТУ А.М. Ставер] / Л. Антолиновская // Сегодняшняя газета. 1996. 17 февр. С. 7, портр.
- 726. Антолиновская, Л. Пятый вариант: на стройке Краснояр. политехн / Л. Антолиновская // Красноярский комсомолец. 1987. 19 февр. Свой вуз своими руками.
- 727. Антолиновская, Л. Электронный зал?.. Отлично!: [о библиотеке КГТУ] / Л. Антолиновская; фото Л. Шостак // Перспектива. Наука. Образование. Творчество. 2002.- 15 март. С. 2.
- 728. Антолиновская, Л. Это трудная ноша быть первым: [почетному гражданину г. Красноярска, ректору Краснояр. политехн. ин-та В.Н. Борисову 80 лет] / Л. Антолиновская // Вечерний Красноярск. 1997. 6 янв.
- 729. Антонова Л. «Политех» уже не среди тех... (Краснояр. политехн. ин-т аттестован) // Вечерний Красноярск. 1992. 4 апр.
- 730. Аронов, А. Туриада плюс слет [организована по инициативе комитета ВЛКСМ Краснояр. политехн. ин-та] / А. Аронов, О. Кухар // Турист. 1987. № 6. С. 23.
- 731. Архипов, С. С дипломом инженера: [о проблемах подготовки специалистов для Сибири на примере КПИ] / С. Архипов // Красноярский рабочий. 1979. 31 июля.
- 732. Архипов, С. С днем рождения факультет! [автодорожному факультету КПИ 10 лет] / С. Архипов // Политехник. 1973. 16 мая.
- 733. Ассоциация выпускников КГТУ (политехн. ин-та) // Красноярский край: 1900-2000 годы: ист. фотоальбом. Красноярск, 2000. Кн. 1. С. 218.
- 734. Байков, О. Школа инженеров на берегах Енисея: [40 лет КГТУ] / О. Байков // Красноярский рабочий. 1996. 17 окт.
- 735. Безносов, Г.А. Сделано в ЭКБ [Краснояр. политехн. ин-та] / Г.А. Безносов // Красноярский комсомолец. 1985. 24 окт.
- 736. Белявская, Л. Самозванец по неволе?: Ситуация [о бывшем студенте Краснояр. политехн. ин-та, выдававшим себя за «афганца»] / Л. Белявская // Красноярский комсомолец. 1989. 8 апр.
- 737. Богданов, И.Я. Готовим инженеров-дорожников [КГТУ] / И.Я. Богданов // Автодорожная транспортная газета. 2002. 28 февр.- 6 марта. № 7. С. 8.

- 738. Борисов, В.Н. «Задачи меняет время»: (проблемы повышения качества подготовки специалистов в Краснояр. политехн. ин-те: беседа с ректором В.Н. Борисовым) / вела интервью Н. Кочкина // Красноярский комсомолец. 1981. 24 сент.
- 739. Борисов, В.Н. И открылись сотни сердец: (Краснояр. политехн. ин-ту 25 лет) / В.Н. Борисов // Красноярский рабочий. 1981. 24 сент.
- 740. Борисов, В.Н. Как мы росли: [интервью с первым ректором КрПИ, проф. каф. теоретической механики В.Н. Борисовым] / интервьюировал А. Петрищев // Политехник. 1986. 29 янв.
- 741. Борисов, В.Н. Теснее связь учебы с производством: [связь института с промышленными предприятиями г. Красноярска] / В.Н. Борисов, Г.М. Иванов // Из опыта работы партийных организаций учебных заведений. Красноярск, 1959. С. 28-34.
- 742. Будеева, Г. «Аматор» ждет фотолюбителей [фотоклуб политехн. ин-та] / Г. Будеева // Красноярский комсомолец. 1971. 17 апр.
- 743. Булгакова, Н. Красноярский государственный технический университет: [подборка статей к 45-летию] / Н. Булгакова // Поиск. - 2001. - 12 окт. - С. 8-10.
- 744. Булгакова, Н. Светя другим, сгорю сам [памяти бывшего ректора Краснояр. политехн. ин-та А.М. Ставера] / Н. Булгакова // Поиск. 1996. 30 март. (№ 14). С.7.
- 745. Булгакова, Н. Снежный барс из Томского десанта: [проф. Краснояр. гос. техн. ун-та Б.П. Соустин] / Н. Булгакова // Поиск. 2001. № 41. С. 9.
- 746. Булгакова, Н. Со спутника на тролейбус: [о зав. кафедрой городского и промышленного транспорта, зам. директора по науч. работе ин-та транспорта и топлива Краснояр. гос. техн. ун-та В. Пантелееве] // Поиск. 1996. № 14. (30 март.). С. 7.
- 747. В краевом комитете КПСС рассмотрены задачи по дальнейшему совершенствованию учебно-воспитательного процесса в Красноярском политехническом институте и повышению его роли в ускорении научно-технического прогресса // Краснояр. рабочий. 1987. 15 март.
- 748. В Красноярском политехническом... // Красноярский рабочий. 1958. 20 сент.
- 749. Васильев, В. Это вы можете: [лаборатория Краснояр. политехн. ин-та «Функциональная и двигательная деятельность человека»] / В. Васильев // Красноярский рабочий. 1986. 14 март.
- 750. Васильева, З.А. "Экономисты будут нужны всегда": [интервью с деканом экон. факультета КГТУ, директором Института управления и бизнестехнологий З.А. Васильевой] / беседовала Анастасия Вещикова // Красноярские новости. Красноярск, 2004. 2 июня, № 20. С. 3.

- 751. Васильева, З.А. Территория профессионализма: институт управления и бизнес-технологий Красноярского гос. техн. ун-та [беседа с директором Института УБТ З.А. Васильевой] / З.А. Васильева // Миллион. 2004. № 1. С. 38-40.
- 752. Васильева, З.А. Учиться, учиться и учиться играючи: [рассказывает декан экон. факультета Краснояр. гос. техн. ун-та Зоя Андреевна Васильева] / беседовал Марат Винский // Экономика и жизнь. Сибирь. Красноярск, 2004. Июнь, № 11. С. 9.
- 753. Вершинский, А. Жемчужина в раковине или как читают студенты [анкетный опрос в библиотеке КПИ] / А. Вершинский // Политехник. 1978. 27 сент.
- 754. Вершинский, А. Лету не быть холодным: [о работе по трудовому воспитанию студентов КПИ] / А. Вершинский // Красноярский комсомолец. 1978. 13 июня.
- 755. Вершинский, А. Мост в будущее [о радиотехн. факультете КПИ] / А. Вершинский // Красноярский комсомолец. 1978. 28 март.
- 756. Вестник Ассоциации выпускников КГТУ / Краснояр. гос. техн. ун-т, Ассоциация выпускников. - Красноярск: КГТУ, 2001. - Вып. 6. - 158 с.
- 757. Вестник Красноярского государственного технического университета / М-во образования РФ., Краснояр. гос. техн. ун-т: Красноярск: КГТУ. Вып. 28: Достижения теплоэнергетического факультета в истории развития энергетики региона / под ред. В.М. Журавлева, В.А. Кулагина. 2002. 157 с.
- 758. Вестник Красноярского государственного технического университета. Красноярск: КГТУ, 1999. Вып.19: Гидродинамика больших скоростей / под ред. В.А.Кулагина. 228 с. Совместный выпуск с журналом АСКОМП "Компрессорная техника и пневматика". Вып. 3-4 (22-23).
- 759. Вестник Красноярского государственного технического университета. Красноярск: КГТУ, 1996. – Вып. 4: Информатизация в образовании. – 174 с.
- 760. Вестник Красноярского государственного технического университета. Красноярск: КГТУ, 1996. Вып. 2: Сборник научных трудов. 167 с.
- 761. Вестник Красноярского государственного технического университета. Красноярск: КГТУ, 1998. – Вып. 14: Теплообмен и гидродинамики. – 235 с.
- 762. Вестник Красноярского государственного технического университета: сб. науч.. трудов / под ред. С.В. Каверзина, Ж. Жорж. Красноярск: КГТУ. Вып.18: Гидропривод машин различного технологического назначения. 2000. 197 с.

- 763. Вестник Красноярского государственного технического университета: сборник науч. трудов. Красноярск: КГТУ. Вып. 1. 1996. 218 с.
- 764. Ветераны, ведущие ученые и преподаватели // Вестник Красноярского государственного технического университета: Проблемы теории и практики менеджмента. Красноярск, 2002.
- 765. Ветров С.Я. Воплощение мечты / С.Я. Ветров, В.П. Тимофеев // Политехник. 2003. Окт. (№ 10-11). К 10-летию инженерно-физического факультета Красноярского гос. техн. ун-та.
- 766. Винская, Л. Начни с себя: (как повысить отдачу вузов об этом вели речь коммунисты политехнического ин-та) / Л. Винская // Красноярский рабочий. 1985. 10 нояб.
- 767. Воловик, А.Я. Механизация и автоматизация производственных процессов в дипломном проектировании кафедры сварки КПИ / А.Я. Воловик // Перспективы и пути дальнейшего повышения уровня механизации и автоматизации производства. Красноярск, 1975. С. 88-89.
- 768. Вохмин, М. Цветы... из воды: [сотрудниками лаборатории гидравлики КрПИ изготовлено и испытано необычное устройство пленочный фонтан клоша. Он будет смонтирован в одном из горячих цехов комбайнового завода] / М. Вохмин // Красноярский рабочий. 1985. 28 апр.
- 769. Георгий Иванович Кузнецов: [проф. Краснояр. гос. техн. ун-та] // Вестник Красноярского государственного технического университета. Красноярск: КГТУ, 1999. Вып. 19. С. 218-219. Совместный выпуск с журналом АСКОМП «Компрессорная техника и пневматика». Вып. 3-4 (22-23).
- 770. Глинченко, А. Над чем работает кафедра [радиотехники]: [Краснояр. гос. техн. ун-т] / А. Глинченко // Политехник. 2001. Окт. (№ 14 15). С. 6.
- 771. Глинчиков, В. Радиотехническому факультету 15 лет (КПИ) / В. Глинчиков // Политехник. 1980. 14 мая.
- 772. Гнездилов, А. Кафедра политэкономии: ее сегодня и завтра [КПИ] / А. Гнездилов // Политехник. 1981. 18 марта.
- 773. Городилов, А.А. Человек, идущий впереди [ректор Краснояр. гос. тех. ун-та В.Н. Борисов] / А.А. Городилов, В.Ф. Терентьев // Вестник Ассоциации выпускников КГТУ. 2001. Вып. 6. С. 142-143.
- 774. Григорьева, О. Аспирантуре КГТУ 40 лет! Докторантуре КГТУ 40 лет! / О. Григорьева // Политехник. КрПИ. 2003. № 12-13. С. 1.

- 775. Грушевский, А.И. Первый декан автотранспортного факультета КГТУ [канд. техн. наук О.В. Эйзенкрейн] / А.И. Грушевский // Вестник Ассоциации выпускников КГТУ. 2001. Вып. 6. С. 144-146.
- 776. Достижения ученых в развитии машиностроительного комплекса Красноярского края: 45-летию КГТУ посвящается: материалы научляракт. конф. мех.-технол. факультета (17 октября 2001 года, г. Красноярск) / под ред. А.М. Токминой, В.Ф. Терентьева. Красноярск: Краснояр. гос. техн. ун-т, 2001. 72 с.
- 777. Дьяков, А.С. Инженерно-психологические аспекты подготовки оперативного персонала электростанций [КрПИ, Назаровская ГРЭС] / А.С. Дьяков // Электростанции. 1984. № 11. С. 6-9.
- 778. Дьячков, М. В студенческом конструкторском (репортаж из КПИ) / М. Дьячков // Красноярский комсомолец. 1969. 5 июля.
- 779. Журавлев, В. Город инженеров в стране знаний: за 45 лет в КГТУ подготовлено: 50 тысяч инженеров, 1200 кандидатов наук, 90 докторов наук / В. Журавлев // Политехник. 2001. Окт. (№ 41 15). С. 2.
- 780. Журавлев, В.М. Мы прививаем инженерам особый стиль мышления: [беседа с первым проректором КГТУ В.М. Журавлевым] / беседу вела Л. Антолиновская // Вечерний Красноярск. 2003. 16 сент. С. 9.
- 781. Журавлев, В.М. КГТУ база для развития региона: [первый проректор Краснояр. гос. техн. ун-та В.М. Журавлев о техническом образовании] / записала Анастасия Вещикова // Красноярские новости. Красноярск, 2004. 21 апр. (№ 15). С. 3.
- 782. Захаров, М. Факультет современных Кулибиных крепит и множит славные традиции [механико-технологический КГТУ] / М. Захаров // Экономика и жизнь Сибирь. 2003. Сент. (№ 17). С. 4- ил., фото.
- 783. Захаров, С. Отвечая на вызов времени: [разработки Краснояр. техн. ун-та в области энерго и ресурсосбережения] / С. Захаров // Городские новости. 2000. 21 июля.
- 784. Зыкова, Т. «Отец» Красноярского политеха: [В.Н. Борисов создатель Краснояр. политехн. ин-та] / Т. Зыкова // Вечерний Красноярск. 1998. 8 апр.
- 785. Зыкова, Т. Борисов и его политех / Т. Зыкова // Вечерний Красноярск. 2003. 2 дек. С. 10. О Василии Николаевиче Борисове — создателе КГТУ.
- 786. Иванов, Г.М. В самом молодом институте нашего края / Г. Иванов // Красноярскитй рабочий. 1958. 22 март.

- 787. Иванова, В.А. Диверсификация сельскохозяйственного образования в условиях устойчивого развития Енисейского региона / В.А. Иванова // Международный проект «Космос и одаренность»: разработки, доклады, информация / ред. О.Ф. Александрова; Краснояр. гос. ун-т. Красноярск, Вып. 8. С. 21-24.
- 788. Избран ректор КГТУ, им стал Сергей Антонович Подлесный // Вечерний Красноярск. 1996. 26 апр.
- 789. Икитинский, Д. Станет ли политехнический институт техническим университетом? / Д. Икитинский // Евразия. 1993. 6 март.
- 790. Имя А.М. Ставера не забыто: [доктор физ.-мат. наук, ректор Краснояр. гос. техн. ун-та] // Вестник ассоциации выпускников КГТУ. 2001. Вып. 6. С. 143-144.
- 791. Инновационный потенциал Красноярского государственного технического университета / С.А. Подлесный, В.И. Пантелеев, В.М. Журавлев, В.А. Глинчиков // Миллион. 2000. № 3. С. 23.
- 792. История физической культуры и спорта в КГТУ (1956-1999 гг.): метод. указания / сост. Е.П. Самосенко, Ю.А. Богащенко; М-во образования РФ, КГТУ. Красноярск: КГТУ, 2000. 40 с.
- 793. К 50-летию Владимира Алексеевича Кулагина (зав. кафедрой «Физика теплотехнологий КГТУ) // Вестник КГТУ. Красноярск, 1999. Вып. 19. С. 219-221: фото. Совместный выпуск с журналом АСКОМП «Компрессорная техника и пневматика». Вып. 3-4 (22-23).
- 794. К 55-летию Анатолия Кирилловича Федюковича: [доцент каф. теор. и общей теплотехники Краснояр. гос. техн. ун-та] // Вестник Красноярского государственного университета. Красноярск: КГТУ, 1999. Вып. 19. С. 221.
- 795. Каверзин, С. На дровах уехать можно далеко / С. Каверзин, И. Гуслицер // Красноярский рабочий. 2002. 19 февр. Разработки ученых КГТУ в области промышленного применения древесного угля.
- 796. Калюский, В.Г. Готовим специалистов новой формации: [в КГТУ открыта специальность «Профессиональное обучение] / В.Г. Калюский // Городские новости. Красноярск, 1996. 3 дек. С. 4.
- 797. Карелина, Г. Бюджетное планирование (на примере ИУБТ КГТУ): [Институт управления и бизнес-технологий] / Г. Карелина // Вестник Красноярского государственного технического университета: Проблемы теории и практики менеджмента. Красноярск, 2002. С. 183-189.
- 798. Катаргин, В.Н. Автотранспортный факультет: этапы пути: [в Краснояр. политехн. ин-те] / В.Н. Катаргин // Вестник Красноярского государственного технического университета / отв. ред. В. Н. Катаргин. Красноярск: КГТУ, 2003. Вып. 31: Транспорт. С. 3-8.

- 799. Кашкин, В.Б. Полярный вихрь над озоновой "дырой": [об исследованиях озонового слоя Земли учеными КГТУ рассказывает В.Б. Кашкин] / беседу вела А. Васина // Красноярский рабочий. 2001. 12 окт. С. 9.
- 800. КГТУ ВУЗ классический: [к 40-летию КГТУ] // Миллион. 1999. № 8-9. С. 56-57: фот.
- 801. КГТУ вуз спортивный: метод. указания. Красноярск: КГТУ, 2000. 23 с.
- 802. КГТУ в 1994 г. исполняется 38 лет: [новый статус бывшего политехн. ин-та] // Политехник. 1994. 28 март.
- 803. Ким, Р. Три «кита» студенчества [о Краснояр. политехн. ин-те] / Р. Ким // Красноярский комсомолец. 1972. 27 февр.
- 804. Киселев, М. Институт, его проблемы: [проблемы подготовки инженеров в КПИ] / М. Киселев // Красноярский рабочий. 1972. 5 янв.
- 805. Клементьев, А. Диплом и никакой безработицы!: [о факультете нефти, газа и технологических машин Краснояр. гос. техн. ун-та] / А. Клементьев // Семь Я. 2001. Июль. С. 10.
- 806. Клементьев, С. Повысить имидж технического университета / С. Клементьев // Экономика и жизнь Сибирь. 2001. № 9. С. 12.
- 807. Князева, Д. Искусству старых мастеров, литейщиков и кузнецовхудожников будут учиться в Красноярске [КГТУ] / Д. Князева // Евразия. – 1994. – 24 дек. – С. 2.
- 808. Князева, Д. Проблема специалистов по обслуживанию бытовой радиоэлектронной техники, наконец-то, будет разрешена [в КГТУ открыта новая специальность «Бытовая радиоэлектронная аппаратура»] / Д. Князева // Евразия. 1995. 18 февр.
- 809. Ковалевич, В.Т. Институт информатизации социальных систем 10 лет современному образованию: [интервью с директором Института информатизации социальных систем КГТУ В.Т. Ковалевич (Красноярск)] / беседовала А. Вещикова // Красноярские новости. Красноярск, 2004. № 16. 28 апр. С. 20.
- 810. Ковязин В. В творческом поиске: (эффективность производства и научтехн. прогресс, вклад Краснояр. политехн. ин-та) / В. Ковязин // Блокнот агитатора. 1985. № 22. С. 14-15.
- 811. Комарских, Е. Роботоведы [в Краснояр. политехн. ин-те начато обучение новой специальности: робототехнические системы и техническая кибернетика] / Е. Комарских // Красноярский рабочий. 1984. 2 сент.
- 812. Концепция совершенствования системы подготовки специалистов в Красноярском политехническом институте: утверждена Ученым Советом КрПИ решением от 13.04.90 г. – Красноярск: КПИ, 1990. – 10 с.

- 813. Кошкаров, А. Инженеры будущего: [о творческих контактах между учеными Краснояр. политехн. ин-та и работниками Минусинского электрокомплекса] / А. Кошкаров // Красноярский рабочий. 1985. 10 апр. (Дни науки 85)
- 814. Красноярский государственный технический университет (КГТУ) // Вестник КГТУ. Красноярск: КГТУ, 1999. С. 204-208. Приведены справочные данные (адреса, телефоны, адрес в Интернете) КГТУ; перечислены факультеты и специальности, а также условия приема.
- 815. Красноярский государственный технический университет // Лучшие [Высшие учебные заведения Красноярска]: Лучшее в образовании и науке. Красноярск: Б.и., 2000. Вып. 1. С. 6-7.
- 816. Красноярский государственный технический университет. Ассоциация выпускников. Вестник Ассоциации выпускников КГТУ / М-во образования РФ.; Краснояр. гос. техн. ун-т, Ассоциация выпускников Краснояр. гос. техн. ун-та. Красноярск: КГТУ, 1998. Вып. 7. 2002. 101 с.
- 817. Красноярский государственный технический университет. Вестник Красноярского государственного университета, посвященный 65-летию профессора Б.П. Соустина: сб. науч. трудов / Краснояр. гос. техн. ун-т. – Красноярск: КГТУ, 1998. – 323 с.
- 818. Красноярский политехнический институт. 1956-1986. Красноярск, 1986. 38 с.
- 819. Красноярский политехнический институт: материалы конф. по итогам науч.-исследовательских и опытно-конструкторских работ за 1962 год / М-во высш. и сред. спец. образов. РСФСР. Красноярск, 1963. 93 с.
- 820. Красноярский политехнический институт: проспект. Красноярск, 1976. 104 с.
- 821. Красноярцы осваивают музейное дело: [Краснояр. гос. техн. ун-т открыл новую спец. "Информационные системы в музейных и выставочных комплексах"] // Культура Красноярья. 2000. 4-11авг. С. 10.
- 822. Криволуцкий, Д. У истоков факультета: [мех. факультет Краснояр. гос. техн. ун-та] / Д. Криволуцкий // Политехник. 2003. Окт. (№ 10-11).
- 823. Кривомазов, Н. Четыре инженера и один диплом (защита в КПИ) / Н. Кривомазов // Комсомольская правда. – 1978. – 5 июля.
- 824. Кузнецов, Г. Готовим инженеров экологов: [о кафедре инженерной экологии Краснояр. техн. ун-та] / Г. Кузнецов // Политехник. 1997. 22 дек.
- 825. Кузница инженерных кадров: КГТУ // Красноярский край: 1900-2000 годы: ист. фотоальбом. Кн.1. С. 220-221.

- 826. Кулагин, В. Торжество факультета: [к 35-летию теплоэнергетического факультета Краснояр. гос. техн. ун-та] / В. Кулагин // Политехник. 2002. Дек. (№ 15-16). С. 6.
- 827. Ларионов, К. В политехническом институте / К. Ларионов // Красноярский рабочий. 1956. 4 дек.
- 828. Лямкин, А. Научная школа профессора А.М. Ставера / А. Лямкин // Политехник. 2001. Окт. (№ 14 15). С. 10. В Красноярском государственном техническом университете сформировалась научно-педагогическая школа в области синтеза, исследования свойств и применения высокодисперсных материалов. Это произошло на кафедре высокоэнергетических процессов обработки материалов инженерно-физического факультета.
- 829. Медведев, В.А. Верю в здравый смысл: беседа с В.А. Медведевым / беседу вел Е. Кузнецов // Городские новости. 2000. 18 янв.
- 830. Мехонцева, Д.М. Самоуправление в вузе путь подготовки будущих руководителей: [КрПИ] / Д.М. Мехонцева // Экономика и организация промышленного производства. 1981. № 12. С. 117-119.
- 831. Мизинко, О. Кафедре гидропривода и гидропневмоавтоматики [Краснояр. гос. техн. ун-та] 40 лет! / О. Мизинко // Миллион. 2002. № 9. С. 20-21. фот.
- 832. Минин, В. Строим дороги, строим машины / В. Минин // Политехник. 2002. Март (№ 3). С. 2. О кафедре "Строительные и дорожные машины" Красноярского гос. техн. университета.
- 833. Миронов, Г. Инженер это звучит гордо / Г. Миронов // Красноярский рабочий. 2003. 20 март. Лауреатом всероссийского конкурса "Инженер года" стал заведующий кафедрой электротехнологии и электротехники Красноярского гос. техн. ун-та (КГТУ) Виктор Тимофеев.
- 834. Мишуров, А. В ногу со временем / А. Мишуров // Блокнот агитатора. Красноярск, 1983. № 23. С. 11-13. О филиале института марксизма-ленинизма при Краснояр. политехническом ин-те.
- 835. Московченко, О.Н. Паспорт здоровья, или Валеология выходит в люди: [интервью с зав. кафедрой валеологии Краснояр. ГТУ, проф., канд. пед. наук О.Н. Московченко] / беседу вел В. Стыврин // Красноярский рабочий. 2002. 5 дек.
- 836. Мошницкий, А. Первая ассоциация: [техн. ун-та]. Первый музей / А. Мошницкий // Городские новости. 1995. 29 сент.
- 837. Мураховская, М. «Политех» и его люди: [Краснояр. политехн. ин-т переведен в статус гос. техн. ун-та] / М. Мураховская // Вечерний Красноярск. 1994. 31 март.

- 838. Мураховская, М. 2500 специалистов: [страницы истории кафедры ЭПП, Краснояр. техн. ун-та] / М. Мураховская // Политехник. 1994. 22 марта.
- 839. Мураховская, М. Студент и научно-технический прогресс: [студ. науч.-техн. конф.-конкурс] / М. Мураховская // Политехник. 1984. 30 мая.
- 840. Науменко, Л. Какого ректора хотят в КГТУ: [выборы] / Л. Науменко // Вечерний Красноярск. 1996. 24 апр.
- 841. Наши университеты: [подборка статей, посвященных 45-летию КГТУ] // Наш край. 2001. 18 окт. С. 3.]
- 842. Некрасова, У. Рабфак смотрит в будущее: [подготовительные курсы для рабочих при КПИ] / У. Некрасова // Красноярский комсомолец. 1971. 29 июля.
- 843. Нелюбин, В. Сколько стоит идея?: («Интерхак» совместное предприятие, созданное Краснояр. политехн. ин-м и междунар. корпорацией по развитию новой техники, представляющей интересы Китая) / В. Нелюбин // Красноярский рабочий. 1989. 9 дек. С. 8.
- 844. Носкова, Е.И. Наш физико-математический / Е.И. Носкова // Знание сила. 1970. 13 февр. История физико-математического факультета КПИ.
- 845. О присвоении почетного звания «Заслуженный деятель науки и техники РФ Соустину Б.П. доктору техн. наук, проф., зав. кафедрой КПИ: указ Президента РФ // Собрание актов Президента и Правительства РФ. 1993. № 2. С. 139.
- 846. Около 40 студентов КГТУ получили заслуженные награды на торжественном собрании, состоявшемся в вузе // Красноярский рабочий.
 2000. 23 мая. С. 1.
 Лучшим студентом года был признан Илья Рыжков с факультета информатики.

лучшим студентом года был признан илья Рыжков с факультета информатики. Также были награждены лучшие студенты 12 ведущих институтов и факультетов КГТУ.

- 847. Памятка первокурснику Красноярского государственного технического университета / сост. В.М. Журавлев, С.А. Подлесный; М-во образования РФ, Краснояр. гос. техн. ун-т. Красноярск: КГТУ, 2003. 48 с.
- 848. Пантелеев, В. Научное событие года / В. Пантелеев, В.А. Глинчиков, З. Левицкая // Политехник. 2000. № 5-6. Март. С. 4-5. КГТУ один из крупных вузовских научных центров страны. На выставке, проходившей в период науч.-практ. конф. "Достижения науки и техники развитию сибирских регионов (Инновационный и инвестиционный потенциал)", КГТУ представил ряд экспонатов, относящийся к критическим технологиям.
- 849. Пантелеев, В. Отказ от конвейера: [беседа с ректором Краснояр. гос. техн. ун-та А.М. Ставером] / В. Пантелеев // Красноярский рабочий. 1994. 25 март.

- 850. Пантелеев, В. Проблемы развития аспирантуры / В. Пантелеев // Политехник. КрПИ. 2003. № 12-13. С. 6.
- 851. Пантелеев, В. Технический университет в рыночной экономике: [участие в инновационных и инвестиционных процессах] / В. Пантелеев // Экономика и жизнь. Сибирь. 2000. 14 март. № 5. С. 6-14.
- 852. Пантелеев, В. Чайная ложка для аллюминия [о науч.-производственном центре магнитной гидродинамики КГТУ] / В. Пантелеев // Красноярский рабочий. 1995. 14 нояб.
- 853. Пестунова, Т.М. Колледж городской, уровень международный: [при гос. техн. ун-те открыт муниципальный колледж информатики] / Т.М. Пестунова // Вечерний Красноярск. 1993. 19 мая.
- 854. Петрович, С. Специальность на всю жизнь: [о кафедре "Машины, оборудование нефтяных и газовых промыслов" фак. нефти газа и технологических машин Краснояр. гос. техн. ун-та] / С. Петрович // Миллион. 2002. № 5. С. 14-15.
- 855. Петрович, С. Университет ставит еще более масштабные задачи: [Краснояр. гос. техн. ун-т] / С. Петрович // Труд. 2001. 14 20 июня. С. 13.
- 856. По пути ускорения научно-технического прогресса [итоги работы коллектива КрПИ в XI пятилетке и в 1985 г.] // Политехник. 1986. 29 янв.
- 857. Подготовка специалистов на ИФФ КГТУ: метод. указания / М-во образования РФ, Краснояр. гос. техн. ун-т; [сост. Н.З. Лямкина и др.]. Красноярск: КГТУ, 2002. 52 с.
- 858. Подлесный, С.А. Инвестиционный паспорт вуза / С.А. Подлесный, 3.А. Васильева // Достижения науки и техники – развитию сибирских регионов (инновационный и инвестиционный потенциалы): материалы второй всерос. науч.-практ. конф. с междунар. участием (16-18 марта 2000 г.). - Красноярск: КГТУ, 2000. - Ч.2. - С. 32-33.
- 859. Подлесный, С.А. Консорциум умов: [беседа с ректором Красноярского гос. техн. ун-та С.А. Подлесным] / беседу вела Наталия Булгакова // Поиск. 2001. 12 окт. С. 7.
 В 2001 г. Красноярскому государственному техническому университету исполнилось 45 лет.
- 860. Подлесный, С.А. Кузница технической элиты: [интервью с ректором Краснояр. техн. ун-та С.А. Подлесным] / беседовала Н. Репникова // Миллион: Деловой аналитический журнал. 2004. № 5, июнь. С. 34.
- 861. Поликина, Ж. Пытливый ум, горячее сердце / Ж. Поликина // Красноярский комсомолец. – 1983. – 26 апр. О студенческом конструкторском бюро «Союз» Красноярского политехнического института.

- 862. Поляк, Д. Выпускники (в Краснояр. политехн. ин-те состоится первый выпуск инженеров, обучавшихся без отрыва от производства) / Д. Поляк // Красноярский рабочий. 1962. 2 июня.
- 863. Поляк, Д. Навстречу жизни (о первом выпуске Краснояр. политехн. инта) / Д. Поляк // Красноярский рабочий. 1960. 15 июля.
- 864. Поступайте в Красноярский политехнический: [о факультетах] // Политехник. 1990. 28 апр.
- 865. Правила приема в Красноярский Государственный технический университет. Красноярск: КГТУ, 1999. 16с.
- 866. Проблемы информатизации региона: [состоялась презентация кафедры социальной психологии и педагогики в Краснояр. гос. техн. ун-те] // Вечерний Красноярск. 1995. 27 апр.
- 867. Проблемы повышения качества подготовки инженерных кадров: сб. тезисов науч.-метод. конф. (Красноярск, 20-22 февр. 1989 г.). Красноярск, 1989. 118 с.
- 868. Проханова. Т. Российский искусственный разум создан в Красноярске / Т. Проханова // Красноярские ярмарки. 2003. № 3. С. 52-53. Деятельность красноярских ученых в области нейротехнологий. Первая в России кафедра нейро ЭВМ была создана на базе КГТУ. Один из инициаторов был ученый с мировым именем А.Н. Горбань.
- 869. Пустынский, И.Н. Высшее радиотехническое образование в Сибири и на Дальнем Востоке [в том числе специальность «Радиотехника» и радиотехнический факультет в Краснояр. политехн. ин-те (КГТУ)] / И.Н. Пустынский // Вестник Международной академии наук высшей школы. 2000. № 4. С. 119-126.
- 870. Путинцев, Ю. Комсомольская закалка в вузе / Ю. Путинцев // Красноярский комсомолец. 1977. 20 янв.
- 871. Рыс, К. Технический университет: портрет на фоне развалин: [рухнуло общежитие № 3] / К. Рыс // Городские новости. 1995. 29 сент. С. 13.
- 872. С днем рождения, теплоэнергетический факультет!: [создан в 1967 г. в Краснояр. политехн. ин-те] // Политехник. 1997. 22 дек.
- 873. С.А. Подлесный ректор года: [ректор КГТУ удостоен звания "Ректор года", а университет Международной награды "Золотая медаль "Европейское качество" в номинации "100 лучших вузов России"] // Политехник: газета Краснояр. гос. техн. ун-та. 2004. Июнь, № 7/8.
- 874. Сафонов, К. Кафедре прикладной математики [КГТУ] четверть века / К. Сафонов // Политехник: газета Красноярского гос. техн. ун-та. 2004. Июнь, № 7/8.

- 875. Сафронов, С.А. История Красноярского государственного технического университета (1956-1996) / С.А. Сафронов, В.Г. Седельников, С.А. Соловьев. Красноярск: КГТУ, 1999. 106 с.
- 876. Секерина, В. Вуз приходит на завод: (Краснояр. политехн. ин-т) / В. Секерина // Красноярский рабочий, 1980. 1 апр.
- 877. Секерина, В. Деловая или дружеская связь? Микроклимат групп политехнического института / В. Секерина // Политехник. 1978. 21 июня.
- 878. Секерина, В. Кузница кадров: (Краснояр. политехн. ин-т) / В. Секерина // Красноярский рабочий. 1981. 20 март.
- 879. Секерина, В. Наука в вузе. (Красноярский политехнический ин-т) / В. Секерина // Красноярский рабочий. 1977. 28 апр.
- 880. Секерина, В. Научный потенциал [КПИ победитель республиканского соревнования в изобретательской и рационализаторской работе] / В. Секерина // Красноярский рабочий. 1979. 30 июня.
- 881. Секерина, В. О чем рассказала выставка [научно-технического творчества преподавателей и студентов КПИ] / В. Секерина // Красноярский рабочий. 1973. 5 апр.
- 882. Секерина, В. Трассы Севера: [исследовательская работа на кафедре автомобильных дорог Краснояр. политехн. ин-та] / В. Секерина // Красноярский рабочий. 1980. 5 июня.
- 883. Секерина, В. Уроки человечности: (о доценте политехн. ин-та А.А. Козлове) / В. Секерина // Красноярский комсомолец. 1980. 19 апр.
- 884. Секерина, В. Устремленность в завтрашний день (организация подготовки специалистов в Краснояр. политехн. ин-те) / В. Секерина // Красноярский рабочий. 1974. 12 янв.
- 885. Секерина, В. Юбилей политехнического института / В. Секерина // Красноярский комсомолец. 1976. 4 дек.
- 886. Семененко, Ю. Вечное движение высшей школы: техн. университету 40 лет / Ю. Семененко // Красноярский рабочий. 1996. 18 окт.
- 887. Семенова, Е. Первокурсники (опыт социологических исследований, проводимых в КПИ) / Е. Семенова // Красноярский рабочий. 1978. 28 март.
- 888. Сибирский диплом на мировом уровне [защита дипломных поектов студентами КГТУ по специальности «Информационная технология в экологии, научных исследованиях и природопользовании»] // Красноярский рабочий. 1996. 25 июня.
- 889. Сколько стоит вуз построить? // Комсомольская правда. 1988. 14 февр. Из содерж.: Савельев Н. Красноярский вариант: (строительство общежития в Краснояр. политехн. ин-те).

- 890. Славин, В. И станет мальчик пай-мальчиком: [система обучения в Краснояр. техн. ун-те] / В. Славин // Красноярский рабочий. 1993. 8 июня.
- 891. Славина, М. За выпускниками ФИВТа охотятся всерьез: [Краснояр. техн. ун-т] / М. Славина // Вечерний Красноярск. 1998. 17 апр.
- 892. Смирнова, Г. Научная смелость [подготовка специалистов по автоматизированным системам управления (АСУ) в КПИ] / Г. Смирнова // Красноярский рабочий. 1971. 15 июля.
- 893. Смолин, А.Ю. Организация подготовки специалистов по промышленой безопасности в Красноярском государственном техническом университете / А.Ю, Смолин, Е.М. Персиянова, С.И. Васильев // Природно-техногенная безопасность Сибири. Красноярск, 2001. Т. 2. С. 285-287.
- 894. Совершенствовать указания к лабораторному практикуму: [совершенствование учебного процесса в КПИ] // Вестник высшей школы. 1979. № 6. С. 69.
- 895. Соустин, Б.П. Один, зато большой и сильный: [по материалам беседы с деканом факультета автоматики и процессов управления Красноярского гос. техн. ун-та Б.П. Соустиным] / беседу вела Н. Булгакова // Поиск. 1996. № 14. С. 9.
- 896. Соустин, Б.П. Организационно-экономические вопросы перестройки вуза [Красноярский политехнический ин-т] / Б.П. Соустин // Актуальные вопросы высшего технического образования. – Красноярск. – 1990. – С. 3-11.
- 897. Ставер А.М. Альма-матер на весах рынка: [место высшей школы в условиях рыночной экономики: беседа с ректором политехн. ин-та А.М. Ставером] / беседовала Е. Комарских // Красноярский рабочий. 1991. 12 нояб.
- 898. Ставер, А. Вуз день завтрашний: [задачи коллектива КрПИ на XII пятилетку] / А. Ставер // Политехник. 1986. 19 февр.
- 899. Ставер, А.М. К вершинам знаний и высотам духа: [о Краснояр. техн. унте] / А.М. Ставер // Политехник. 1994. 22 март.
- 900. Ставер, А.М. Программа развития вуза: доклад ректора политехнического института на открытом партийном собрании / А.М. Ставер // Политехник. – 1987. – 3 июня.
- 901. Ставер, А.М. Убеждение в истине и добре: (беседа с ректором Красноярского политехнического ин-та А.М. Ставером) / вел интервью В. Попков // Красноярский рабочий. 1988. 17 февр.

- 902. Ставер, А.М. Физики-лирики: (интервью профессора Краснояр. политехн. ин-та А.М. Ставера) / беседу вел М. Юрьев // Вечерний Красноярск. 1990. 4 сент.
- 903. Темных, В.И. Аспирантура КГТУ сегодня / В.И. Темных // НТО. 2003. № 2. С. 4.
- 904. Темных, В.И. Вуз наукой прирастает: [научная деятельность Краснояр. гос. техн. ун-та] / В. Темных // Политехник КрПИ. 2003. № 14-15, дек. С. 3.
- 905. Теплоэнергетический факультет Красноярского государственного технического университета / сост. В.М. Журавлев, С.А. Михайленко, В.А. Кулагин; фото Л.А. Шостак. Красноярск: КГТУ, 2002. 16 с. К 35-летию теплоэнергетического факультета Красноярского гос. техн. ун-та.
- 906. Терентьев, В. Готовь сани летом: [вклад ученых Краснояр. политехн. инта в ускорение науч.-техн. прогресса] / В. Терентьев // Красноярский рабочий. 1986. 19 апр.
- 907. Терская, В.Н. Налаживаем информацию в вузе (из опыта работы б-ки Краснояр. политехн. ин-та) / В.Н. Терская // Научные и технические библиотеки СССР. 1969. Вып. 10. С. 39-40.
- 908. Троян, В. ЭВМ в вузе / В. Троян, Г. Цибульский, Е. Вейсов // Красноярский рабочий. 1982.-21 янв.
- 909. Турчанинов, Г.С. Сын будет инженером?: [радиотехн. факультет Краснояр. политехн. ин-та] / Г.С. Турчанинов // Красноярский рабочий. 1987. 12 июля.
- 910. Устав Красноярского политехнического института // Политехник. 1991. 18 окт.
- 911. Физико-технологический институт КГТУ (ФТИ КГТУ): отчет о работе за 1997-2000 годы / С.Г. Овчинников, В.В. Слабко, Г.Г. Васильев и др. Красноярск: КГТУ, 2000. 26 с.
- 912. Хоц, Ю. Чудесные превращения: [об исследованиях ученых Краснояр. политехн. ин-та получение антифрикционных смазок для подшипников, свойства сверхмалых частиц] / Ю. Хоц // Социалистическая индустрия. 1988. 23 июня.
- 913. Царев, И. Становление личности: [об идейно-воспитательной работе среди студентов КПИ] / И. Царев // Красноярский рабочий. 1978. 11 янв.
- 914. Чакин, Н.Я. Нравственное воспитание студенчества на примере В.И. Ленина (из опыта работы санитарно-технического факультета КПИ) / Н.Я. Чакин // Воспитание молодежи на ленинском примере. Красноярск, 1980. С. 60-69.

- 915. Чиганова, Г.А. Наука сильна личностями и традициями / Г.А. Чиганова // Политехник. 2003. Окт. (№ 10-11). С. 5. 26 января 1996 г. на Ученом Совете КГТУ было принято решение о проведении ряда мероприятий по увековечению памяти ректора КГТУ, доктора физ.-мат. наук, проф., акад. МАН ВШ, чл.-кор. РАТН, лауреата Гос. премии РФ Анатолия Михайловича Ставера.
- 916. Чумаченко, О. Гармония физики и лирики возможна: [о гуманитарном факультета техн. ун-та] / О. Чумаченко // Вечерний Красноярск. 1996. 24 июля.
- 917. Шайхадинов, А. Кафедре ОиТСП 35 лет: [каф. оборудования и технологии сварочного производства мех.-технол. факультета КГТУ] / А. Шайхадинов // Политехник: газета Красноярского государственного технического университета. 2004. Июнь, № 7/8.
- 918. Щербаков, А. Плюс смелость [КПИ подготовил первый выпуск специалистов разработчиков автоматизированных систем управления] / А. Щербаков // Красноярский рабочий. 1971. 5 июня.
- 919. Экономический факультет института управления и бизнес-технологий Красноярского государственного технического университета // Вопросы экономического образования. 2002. № 3. С. 50-52. Информация о факультете, перечень специальностей и специализаций очного и заочного обучений, условия поступления.
- 920. Якимов, А. Internet дорога в будущее: [Краснояр. гос. техн. ун-т] / А. Якимов // Сегодняшняя газета. 1997. 6 сент. С. 5.

Красноярский государственный университет

- 921. Азин, Е. Стипендия из банкомата: [Краснояр. гос. ун-т вошел в число ВУЗов, пользующихся услугами Столичного Банка Сбережений. Выезжающим за рубеж на работу и учебу будут выдаваться пластиковые карточки] / Е.Азин // Евразия. 1996. 4 июня. С.4.
- 922. Александров, И.В. Здесь зарождались юристы: [беседа с директором юрид. ин-та Краснояр. гос. ун-та И.В. Александровым] / беседу вела Юлия Головач // Вечерний Красноярск. 2001. 14 дек. С. 12.
- 923. Аминова, Г. Искусствоведы "штучная продукция": [факультет искусствоведения и культурологии КГУ]: беседа с Г. Аминовой / беседу вела М. Яблонская // Городские новости. 2001. 22 июня.
- 924. Апофеоз юбилея: [в КГУ состоялось торжественное открытое заседание ученого совета] // Красноярский рабочий. 1999. 2 апр.
- 925. Аронов А.М. Многоуровневое высшее педагогическое образование в классическом университете / А.М. Аронов // Профессиональное образование образование в Сибири. 1996. № 1. С. 33-34.

- 926. Асиньяров Г. У нас нет избирателя: [второй год в КрасГУ работает группа антропоэкологов «Антропос» беседа с ее руководителем канд. биол. наук Г. Асиньяровым] / беседовал Г. Васильев // Красноярский комсомолец. 1989. 14 нояб.
- 927. Бабенко И. Явь уходящего поезда: [интервью со старшим преподавателем КГУ канд. экон. наук И. Бабенко] / И. Бабенко // Красноярский комсомолец. 1990.-28 июня.
- 928. Бакалавры из Сибири: [на экон. факультете Краснояр. ун-та начали готовить бакалавров и магистров] // Российская газета. 1992. 12 нояб.
- 929. Балуева Г.Р. Еще один ВУЗ Сибири [об открытии в Красноярске гос. университета] / Г.Р. Балуева // Знамя коммунизма. 1968. 18 авг.
- 930. Баянов И.А. Этапы развития юрфака [КГУ 25 лет] / И.А. Баянов // Университетская жизнь. 1994. 17 март.
- 931. Белоусов Г.А. На пороге науки [проблема подготовки будущих специалистов в Краснояр. гос. ун-те] / Г.А. Белоусов // Красноярский рабочий. 1971. 17 июля.
- 932. Бердникова С.А. К 45-летию юридического факультета Красноярского государственного университета / С.А. Бердникова // Вопросы теории и истории государства и права. Красноярск. 1999. С. 5-18.
- 933. Богатюк Г. Брать обязательства и... откладывать: [об ударной краевой комсомольской стройке университетского комплекса] / Г. Богатюк // Красноярский комсомолец. 1979. 14 авг.
- 934. Болотов В. Традиции кафедры: СО АН СССР Минвуз РСФСР / В. Болотов // Наука в Сибири. 1985. 5 сент. С. 3. Творческие контакты кафедры теории функций механико-математического факультета Красноярского университета с лабораторией теории функций Института физики им. Л.В. Киренского СО АН СССР.
- 935. Болотов, В. Что за душой у педагога? / В. Болотов // Красноярский рабочий. 1988. 8 июня.
 О психолого-педагогическом факультете КГУ.
- 936. Бронников И.Н. Первый опыт коллективных занятий [на физическом факультете КГУ] / И.Н. Бронников // Коллективный способ обучения. Красноярск. 1995. № 1. С. 43-46.
- 937. Будем делать словарь русского менталитета...[беседа с проф. кафедры журналистики фил. факультета КГУ А.П. Сковородниковым, З.И. Палиевой, Л.Г. Самотик, В.К. Васильевым] / записал Е. Пронин // Российские вести. 1994. 18 февр. С.2.
- 938. Булычев Ю. Свой ВУЗ своими руками [студенты на строительстве университетского комплекса] / Ю. Булычев // Красноярский комсомолец. 1977. 14 июля.

- 939. Бухарова Е. «Мы все учились понемногу чему-нибудь и как-нибудь»: о новой программе подготовки учителей и преподавателей ВУЗов рассказывает декан экон. факультета КГУ Е. Бухарова / беседу вела Е. Баснина // Городские новости. 1998. 6 марта. С. 3.
- 940. Бухарова, Е.Б. Еще не погасла свеча...: [к 20-летию образования экон. факультета Краснояр. гос. ун-та]: беседа с Е.Б. Бухаровой, В.М. Зубовым / беседу вел А. Иваненко // Вечерний Красноярск. 2001.- 20 апр. С. 8.
- 941. Васильев, В.К. За спиной «Черного дракона»: КрасГУ сотрудничает с Хейлунцзянским университетом (Китай): интервью с зам. декана фил. факультета В.К. Васильевым / интервью брали В. Дудин, Д. Никитинский // Красноярский комсомолец. 1991. 17 янв.
- 942. Веденков В.С. Демократ: худощавый, странноватый, всклокоченный: [беседа с канд. физ.-мат. наук, доцентом КГУ В.С. Веденковым] / В. Латышев // Красноярский комсомолец. 1992. 8 сент.
- 943. Великий И.П. Решающий фактор: [интервью с доктором филос. наук, зав. кафедрой научного коммунизма КГУ] / И.П. Великий // Красноярский рабочий. 1984. 30 апр. Управление трудовыми процессами и социальным развитием в регионе.
- 944. Вестник Красноярского государственного университета. Гуманитарные науки. Красноярск: КрасГУ. 1999. Вып. 1. 110 с.
- 945. Вестник Красноярского государственного университета. Гуманитарные науки. Красноярск: КГУ. 2002. Вып: 2. 153 с.
- 946. Вестник Красноярского государственного университета. Гуманитарные науки. Красноярск: КГУ. 2000. Вып: 2. 112 с.
- 947. Виноградов П. Штучный товар Черепа: [о директоре научноконсультационного центра при КрасГУ А. Черепе] / П. Виноградов // Красноярский комсомолец. — 1993. — 25 февр.
- 948. Виноградская, М. Красноярский государственный университет: (архит. проект) / М. Виноградская // Проектирование и стр-во вузов. 1977. Вып: 9. С. 79-83.
- 949. Винская Л. Взлетели к небу этажи!: [первенец строящегося комплекса Краснояр. гос. ун-та — здание физического факультета] / Л. Винская // Красноярский рабочий. — 1980. — 3 сент.
- 950. Винский, М. Лирикам уже пятнадцать: [факультет журналистики и филологии КГУ] / М. Винский // Вечерний Красноярск. 1996. 25 дек.
- 951. Витальева, Ф. Десять лет остается загадкой: [о псих.-пед. факультете КГУ] / Ф. Витальева // Евразия. 1997. 29 апр. С. 2.
- 952. Витязь, В.И. Вернемся из космоса на землю: [беседа с ведущим науч. сотрудником каф. прикл. космофизики, доцентом КГУ В.И. Витязем] / записал Е. Комарских // Красноярский рабочий. 1991. 23 март.

- 953. Власов, А. Проблемы университетской науки: о Краснояр. гос. ун-те / А. Власов // Красноярский рабочий. 1973. 13 мая.
- 954. Власов, А.Я. Университет нашему краю [роль КГУ в развитии науки в крае и его производительных сил] / А.Я. Власов // Университетская жизнь. 1976. 22 апр.
- 955. Внуков, И. Нам никогда не будет 60!: [20 лет фил. факультету Краснояр. гос. ун-та] / И. Внуков // Сегодняшняя газета. 2001. 31 окт. С. 9.
- 956. Выбрали ректора: [КГУ. Им стал заместитель губернатора края А.С. Проворов] // Вечерний Красноярск. 1996. 18 апр.
- 957. Головач, Ю. Здесь рождаются юристы: юрид. факультет Краснояр. гос. ун-та получил статус юрид. института / Ю. Головач // Вечерний Красноярск. 2001. 14 дек. С. 12.
- 958. Гольд В.М. Биолого-химическому факультету 15 лет (КрасГУ) / В.М. Гольд // Университетская жизнь. 1984. 10 янв.
- 959. Горбунов, А. Студенческое новоселье / А. Горбунов // Красноярский рабочий. 1966. 23 окт. Открылся новый корпус Красноярского филиала Новосибирского гос. университета.
- 960. Горелик А.С. Старейший из факультетов: [из истории юрид. факультета КГУ] / А.С. Горелик // Университетская жизнь. 1985. 15 апр.; Соц. законность. 1985. № 11.
- 961. Горелик А.С. Старейший из факультетов: [из истории юрид. факультета КГУ] / А.С. Горелик // Университетская жизнь. 1982. 21 июня.
- 962. Горелик, А.С. Государство для человека и никак иначе: [беседа с проф. Краснояр. госуниверситета А.С. Гореликом] / беседу вел В. Рубе // Вечерний Красноярск. 2001. 13 апр. С. 8: портр.
- 963. Гришаев В.В. Университет состоялся: [КГУ 25 лет] / В.В. Гришаев // Университетская жизнь. 1994. 17 март.
- 964. Гришай, В. Чтобы не стать заложником обстоятельств: [о ректоре Краснояр. гос. университета А.С. Проворове] / В. Гришай // Сибирская газета на Енисее. 1997. № 6. С. 1, 11.
- 965. Денисов В. Университет и школа: [встреча за круглым столом] / В. Денисов, Г. Симкин // Красноярский рабочий. 1968. 24 март. В Красноярске рождается новый университет, физико-математический факультет и естественный факультет.
- 966. Денисов, В. Все призывы жизни слышать: обсуждение постановления бюро крайкома КПСС «О мерах по совершенствованию подготовки специалистов и перспективах развития Красноярского гос. университета» / В. Денисов // Красноярский рабочий. 1076. 1 июня.
- 967. Десять бриллиантов в короне Красноярского государственного университета // Городские новости. 1998. 17 апр. С. 6.

- 968. Дмитриева, Н. Вы поедете на бал?: [искусствоведческое отделение псих.-пед. факультетата Краснояр. гос. ун-та (КГУ)] / Н. Дмитриева // Красноярский рабочий. 1997. 7 авг.
- 969. Дмитриева, Н. Чтобы стать искусствоведом не надо ехать в Москву или Питер: [о кафедре эстетического образования псих.-пед. факультета КГУ] / Н. Дмитриева // Красноярский рабочий. 1994. 17 март.
- 970. Досье научных достижений. Большая помощь малому бизнесу. Окно в мир Internet: подборка материалов о Краснояр. гос. ун-те // Российская газета. 1997. 7 февр. С. 18.
- 971. Дрокин, А. Здравствуй университет! (об открытии гос. ун-та в г. Красноярске) / А. Дрокин. Красноярский рабочий. 1968. 31 дек.
- 972. Дрокин, А. Самый молодой: [о Краснояр. гос. ун-те] / А. Дрокин // Красноярский рабочий. 1970. 31 дек.
- 973. Дьяченко, В. Учитель, воспитай ученика: [коллективные учебные занятия: обучение этому методу в КГУ] / В. Дьяченко // Красноярский рабочий. 1986. 20 нояб.
- 974. Дятлова, А. О людях с грустными глазами: [к юбилею КГУ] / А. Дятлова // Вечерний Красноярск. 1999. 2 апр. С. 14.
- 975. Дятлова, А. Пора первых итогов: [к 30-летию КрасГУ] / А. Дятлова // Вечерний Красноярск. 1999. 27 февр. С.1, фот.
- 976. Дятлова, А. Экспромт с заранее готовым текстом: [к юбилею КГУ] / А. Дятлова // Вечерний Красноярск. 1999. 17 март.
- 977. Евграфов, В. Университету 25 лет! [КГУ исполнилось четверть века] / В. Евграфов // Вечерний Красноярск. 1994. 16 март.
- 978. Елисафенко, С. Фонд без права передачи: [на строительстве Краснояр. ун-та] С. Елисафенко // Комсомольская правда. 1985. 25 дек. (Свой ВУЗ своими руками).
- 979. Жуковский, В. «Я начинаю этот разговор»: [интервью с зав. кафедрой искусствоведения и культурологии КГУ В.И. Жуковским] / беседу вел С. Павленко // Сегодняшняя газета. 2001. 28 мая. С. 9. В Красноярской краевой научной библиотеке прошла презентация книги профессора, доктора философских наук В.И. Жуковского "Формула гармонии".

Книга выпущена красноярским издательством "Бонус".

- 980. Жуковский, В.И. «Проверил я алгеброй гармонию»: [беседа с художником, искусствоведом, профессором КГУ В. Жуковским] // Красноярский рабочий. 1998. 21 март.
- 981. Захаров Ю. А.И. Дрокин первый ректор [КГУ] / Ю. Захаров // Университетская жизнь. 1994. 17 март.
- 982. Зачем ученому искусство: [в КГУ открылась новая каф. эстетического образования] // Красноярский комсомолец. 1988. 5 нояб.

- 983. Зорина, О.А. Журналистика умерла, да здравствует PR?: [беседа с основателем кафедры журналистики КГУ О.А. Зориной] / беседу вела О. Несмеянова // Городские новости. 2000. 1 июня.
- 984. Зубарева, О. Красноярский университет: новости содружества: СО АН СССР Минвуз РСФСР / О. Зубарева // Наука в Сибири. 1984. 4 окт. С. 2.
- 985. Игнатьев, А.Т. Методический совет в молодом университете (Краснояр. ун-т) / А.Т. Игнатьев. Вестник высшей школы. 1971. № 1. С.59-60.
- 986. Ильенкова Е. Удивляться и удивлять: педагогические раздумья: диалог с учителем обществоведения С. Кургановым об открытии экспериментальной школы при Краснояр. гос. ун-те / Е. Ильенкова // Известия. 1988. 10 февр. С. 3.
- 987. Казаков, Д. Почувствуй... и узнаешь!: (о псих..- пед. факультете КГУ) / Д. Казаков // Красноярский комсомолец. 1989. 18 мая.
- 988. Казанцева, А. Студенчеству поем мы гимн!: О выпускниках КГУ в год 30-летия / А. Казанцева // Капитал 1999. 15 мая. С. 15, фот.
- 989. Карлова, О. Мастер и Умозритель: Философия стала общим знаменателем его творческой, научной и педагогической судьбы: [Владимир Ильич Жуковский] / О. Карлова // Городские новости. 2001. 30 март. С. 9.
- 990. Карлова, О.А. У искусства свои версии жизни: [беседа с зав. кафедрой истории и теории культуры КГУ О.А. Карловой] / записала Н. Даниленко // Вечерний Красноярск. 1999. 5 июня. С. 2.
- 991. Касаткина, З. Физика наука красивая: [о физическом факультете КГУ] / З. Касаткина // Красноярский рабочий. 1996. 1 нояб.
- 992. КГУ ВУЗ классический: [к 30-летию КГУ] // Миллион. 1999. № 8-9. С. 56-57, фот.
- 993. Киселева, И. Мечты и будни студсовета: [о новых формах работы в студенческом общежитии № 2 КГУ] / И. Киселева // Красноярский комсомолец. 1985. 12 окт.
- 994. Классический университет: [Краснояр. гос. ун-т] // Миллион. 2000. №3. С. 20.
- 995. Коваленко, В. Модель на выбор: предлагает творческая лаборатория Краснояр. гос. ун-та: [хозрасчетные отношения] / В. Коваленко // Красноярский рабочий. 1988. 16 сент.
- 996. Кожевников, И. Владимир Медведев экономист, предсказавший безработицу еще 20 лет назад: [доктору экон. наук, проф. КГУ В. Медведеву 70 лет] / И. Кожевников // Вечерний Красноярск. 1996. 14 марта.

- 997. Комарских, Е. Четвертый круг: [впервые состоялись выборы ректора Краснояр. гос. ун-та] / Е. Комарских // Красноярский рабочий. 1984. 2 сент.
- 998. Константинова, С. Боярыню Морозову приветили студенты: [регион. науч.- практ. конф., посвящ. 150-летию В.И. Сурикову прошла в КГУ] / С. Константинова // Красноярский рабочий. 1997. 25 апр.
- 999. Копцева, Н.П. Эстетическое пространство в образовательном процессе высшей школы: (на материале анализа деятельности Краснояр. гос. ун-та в 1984-2002 гг.) / Н.П. Копцева // Сибирь в XXI веке: альтернативы и прогнозы развития: науч.-практ. конф. (Красноярск, 2003) / М-во образования РФ, Краснояр. гос. ун-т; отв. за вып. В.А. Сапожников. Красноярск: КГУ, 2003. Ч. 2. С. 31-38.
- 1000. Космический юбилей Льва Границкого // Красноярский рабочий. 2004. 4 февр. № 17. К 70-летию со дня рождения ученого-физика, зав. кафедрой технической физики Красноярского гос. университета и заместителя директора по научной работе Научно-исследовательского физико-технического института госуниверситета Льва Васильевича Границкого. Родился 3 февраля 1934 г. Почти вся научная биография связана с исследованием космоса.
- 1001. Красноярский государственный университет // Красноярский край: 1900 2000. Кн. 1. С. 222-223.
- 1002. Красноярский государственный университет // Лучшие [Высшие учебные заведения Красноярска]: Лучшее в образовании и науке. Красноярск: Б.и., 2000. Вып. 1. С. 2-4.
- 1003. Красноярский государственный университет. Красноярск: КГУ, 1999.
- 1004. Красноярский государственный университет. Химический факультет: проспект / Гос. ком. РФ по высшему образованию. Красноярск: Изд-во КГУ, 1996. 12c.
- 1005. Красноярский государственный университет: [справочник для поступающих в Краснояр. гос. ун-т в 2000 г.] / сост. Е.П. Василенко. Красноярск: КГУ, 1999. 239, [3] с.
- Красноярский государственный университет: проспект. Красноярск, 1978. – 16 с.
- 1007. Красноярский госуниверситет и педагогический вошли в число кандидатов на включение в список ста лучших вузов России // Городские новости. 1995. 1 сент. С. 12.
- 1008. Красноярский университет // Красноярский рабочий. 1968. 4 июля.
- 1009. Красноярскому государственному университету 25 лет: подборка статей // Университетская жизнь. 1994. 17 марта.

- 1010. Кратасюк, В.А. Путешествие в будущее / В.А. Кратасюк // Комок. 2002. 9 июля. С. 42.
- 1011. Краткий Д. Кафедре биофизики КрасГУ 35 лет / Д. Краткий // Сегодняшняя газета. 1999. 31 марта. С.5.
- 1012. Круглов И. Университет и школа / И. Круглов, В. Мягков // Университетская жизнь. 1978. 16 февр.
- 1013. Кто есть кто в КрасГУ: краткий биограф. справочник / сост. В.В. Гришаев, В.И. Петрищев, И.А. Прядко. Красноярск: КГУ, 1999. 378 с.
- 1014. Кудинова, И.Ю. Особенности подготовки преподавателей в Красноярском госуниверситете: опыт предметной мастерской по биологии / И.Ю. Кудинова, В.А. Кратасюк, Т.Б. Черняева // Интеграция образования. - 2001. - № 2. - С. 12-15.
- 1015. Кудлай, Ю. Личность за партой: [в КрасГУ открылся новый псих.-пед. факультет. Подобных в стране сегодня нет] / Ю. Кудлай // Красноярский комсомолец. 1987. 17 сент.
- 1016. Курс неосферного мировоззрения [вводится в КГУ] / И. Гительзон, В. Кратасюк, А. Проворов, О. Проворова // Высшее образование в России. 2002. № 6. С. 47 52.
- 1017. Левина, 3. Сделай свой выбор. (эксперимент в Краснояр. ун-те: вступит. экзамены на 3 недели раньше принимает комиссия из Моск. физ.-техн. ин-та) / 3. Левина // Красноярский рабочий. 1978. 12 июля.
- 1018. Ленвальская, Э. Меняем экзамены на тесты: [на некоторых факультетах КГУ вступительные экзамены будут заменены тестами] / Э. Ленвальская // Вечерний Красноярск. 1996. 19 марта.
- 1019. Леонидов, И. Полет мечты продолжается: [10-летие базовой экспериментальной школы КГУ «Универс»] / И. Леонидов // Красноярский рабочий. 1995. 25 мая.
- 1020. Лозинский, Е. Бетатрон и «Волшебная флейта»: (о системе эстет. воспитания в Краснояр. гос. ун-те) / Е. Лозинский // Советская культура. 1985. 3 сент.
- 1021. Лозинский, Е.А. На встречу с прекрасным: (об эстетическом воспитании студентов Краснояр. ун-та) / Е.А. Лозинский // Вестник высшей школы. 1986. № 5. С. 56-58.
- 1022. Лойко, А.Ф. К вопросу об организации учебной работы первокурсника (Краснояр. гос. ун-т) / А.Ф. Лойко // Идейно-политическое и нравственное воспитание учащихся. Красноярск, 1977. Вып. 7. С. 133-140.
- 1023. Лукин, В. Дела и люди факультета [о математическом факультете КГУ] / В. Лукин, И. Прядко // Университетская жизнь. 1994. 17 март.

- 1024. Любина, Л. Браво, строители! Браво, студенты!: [в Красноярске завершено строительство первой очереди университетского комплекса] / Л. Любина // Красноярский комсомолец. 1986. 7 нояб.
- 1025. Майстренко, В. Будущему университету завещаю... [о крупном коммерсанте, домовладельце, завещавшем деньги на создание университета в Красноярске] / В. Майстренко // Красноярский рабочий. 1994. 31 дек. С.8.
- 1026. Мандрыка, П.В. Работы экспедиции Красноярского университета [на территории края] / П.В. Мандрыка // Археологические открытия 1999 года. М., 2001. С. 262-264.
- 1027. Мартынюк, О. Помни и бди?: (беседа со студентом 5-го курса юрид. факультета КрасГУ О. Мартынюком единственным человеком во всей Сибири и на Дальнем Востоке, попавшем в обменную группу сов. студентов, учившихся в США целый год / беседовала Я. Евграфова) // Красноярский комсомолец. 1989. 30 нояб.
- 1028. Машегов, А. Золотой век факультета: [об экон. факультете КГУ] / А. Машегов // Сегодняшняя газета. 1997. 24 апр. С.7.
- 1029. Межзональное научно-методическое совещание-семинар заведующих кафедрами и ведущих лекторов по общей физике вузов Урала, Сибири и Дальнего Востока (Красноярск, 3-5 окт. 1988 г.): тез. докл. Красноярск: КГУ, 1988. 125 с.
- 1030. Методическое обеспечение учебного процесса важнейший фактор в совершенствовании подготовки специалистов: материалы межвуз. науч. практ. конф. Красноярск: КГУ, 1997. Ч. 1. 260 с.
- 1031. Миллион долларов для университета: [Краснояр. гос. ун-т признан победителем российско-американского конкурса науч.-образовательных центров] // Красноярский рабочий. 1999. 21 сент.
- 1032. Михайлова, О. Знание по экологии: [о создании кафедры экологии на биол. факультете в Краснояр. гос. ун-те] / О. Михайлова // Наука в Сибири. 1985. 3 окт. С. 6
- 1033. Мицкевич, А.Ф. Сибирский юрист с западным образованием / беседу вел Д. Григоренко // Вечерний Красноярск. 2002. 29 марта. С. 11. О преобразовании юрид. факультета КГУ в юрид. институт. Университет и институт останутся единым целым.
- 1034. На стыке всех наук: (науч.- метод. материалы летней школы при Краснояр. ун-те). Красноярск: КрасГУ, 1989. 209 с.
- 1035. Научная деятельность в КГУ: [Красноярскому университету 25 лет] // Университетская жизнь. 1994. 17 марта.

- 1036. Научно-образовательный центр «Енисей»: [при Краснояр. гос. ун-те] (Фундаментальные основы экологического образования и технологий) // Фундаментальные исследования и высшее образование. Совместная российско-американская программа. Нижний Новгород. 2000. С. 111-140.
- 1037. Нелюбин, В. Откровенный диалог: (встреча студентов и преподавателей Краснояр. гос. ун-та с представителями Русской православной церкви) / В. Нелюбин // Красноярский рабочий. 1988. 16 февр.
- 1038. Немировский, В.Г. Тест на доброту: [интервью с В.Г. Немировским, канд. фил. наук, старшим преподавателем КГУ, исследователем проблем современной молодежи] / В.Г. Немировский // Красноярский комсомолец. 1985. 29 июня.
- 1039. Нескучная экономика: (об экон. факультете Краснояр. гос. ун-та) // Красноярский комсомолец. 1985. 13 апр.
- 1040. Нефодина, Н.Л. Формирование специалиста эколога в Красноярском госуниверситете / Н.Л. Нефодина, Т.С. Кузнецова // Охрана и рациональное использование природных ресурсов Сибири и Дальнего Востока. Красноярск, 1981. С. 12-14.
- 1041. Об организации Красноярского государственного университета // Собрание постановлений правительства СССР. 1968. № 9. С. 209.
- 1042. Овчинников, В.В. Реализация программы целевой интенсивной подготовки специалистов на физическом факультете КГУ / В.В. Овчинников, О.Г. Проворова // Проблемы повышения качества подготовки инженерных кадров. Красноярск, 1989. С. 117.
- 1043. Опыт формирования системы непрерывного экономического образования в Красноярском крае на базе классического университета / Е.Б. Бухарова, Л.К. Витковская, Л.С. Драганчук, Е.А. Зюзина, М.И. Элияшева // Вестник Красноярского государственного университета. Гуманитарные науки. 2000. № 2. С. 73-80.
- 1044. Отчет о научно-педагогической деятельности Красноярского государственного университета за 1999-2000 учебный год. Красноярск: КГУ, 2001. 301,[1] с.
- 1045. Павловский, В. Преемственность и заинтересованность / В. Павловский // Блокнот агитатора. Красноярск, 1981. № 6. С. 13-16. О политико-воспитательной подготовке студентов в Красноярском университете.
- 1046. Палиева, З. И кузница и храм: (Красноярскому университету 20 лет) / З. Палиева // Красноярский рабочий. - 1989. - 24 марта.
- 1047. Палиева, 3. Крутая дорога в гору: (Краснояр. гос. ун-т) / 3. Палиева // Красноярский рабочий. 1988. 1 марта.

- 1048. Палиева, З. Свобода слова или свободное падение: К 10-летию кафедры журналистики КГУ: беседа с З. Палиевой / записала вела З. Касаткина // Красноярский рабочий. 2000. 27 апр. С. 7.
- 1049. Петрищев В.И. Скидка для родственников! [интервью с председателем науч.-метод. кооператива, созданного на базе кафедры иностранных языков КрасГУ «Вербум» В.И. Петрищевым] / беседу вела А. Редько // Красноярский комсомолец. 1989. 12 дек.
- 1050. Петров, Б. Молодой университет обретает лицо: о работе Краснояр. унта / Б. Петров // Известия. 1976. 9 авг.
- 1051. Пешков, С.И. Об организации гуманитарного колледжа Красноярского государственного университета / С.И. Пешков // Образование в Сибири. 1994. № 1. С. 154-156.
- 1052. Плотникова, А. Больше всех досталось хозяину: [о празднике в КИЦе, посвященном 15-летию филологического факультета КГУ] / А. Плотникова // Евразия. 1996. -17 дек. С. 2.
- 1053. Подуфалов, Н. Академический выбор Красноярска: [беседа с ректором Краснояр. гос. ун-та, пред. совета ректоров вузов края Н. Подуфаловым] / беседовал. В. Пантелеев // Красноярский рабочий. 1992. 22 дек.
- 1054. Подуфалов, Н.Д. Возвращение в пенаты: (интерьвью с ректором КГУ Н.Д. Подуфаловым) / беседу вел Е. Комарских // Красноярский рабочий. 1989. 20 июня.
- 1055. Подуфалов, Н.Д. Три ступеньки вузовского завтра: (интервью о перестройке в вузе с ректором Краснояр. гос. ун-та) / Н.Д. Подуфалов // Красноярский комсомолец. 1990. 18 окт.
- 1056. Подуфалов Н.Д. Чтобы сказал: «Свободен я от неумения и незнания»: [КГУ 25 лет: беседа с ректором Н.Д. Подуфаловым] / записал В. Денисов // Красноярский рабочий. 1994. 15 март.
- 1057. Представили факультет: [о создании нового факультета физической культуры в КГУ] // Вечерний Красноярск. 1996. 21 дек.
- 1058. Проворов, А. Тридцать лет и три года: [к 30-летию Краснояр. гос. унта]: беседа с А. Проворовым / записала вела Н. Булгакова // Поиск. 1999. 31дек. С. 4.
- 1059. Проворов, А. Чем «торгуют» академики...: (беседа с ректором КГУ профессором А. Проворовым) / беседу вел С. Дубовицкий // Вечерний Красноярск. 2000. 27 сент.
- 1060. Проворов, А.С. "Мы стараемся быть первыми": На вопросы отвечает ректор Краснояр. гос. ун-та Александр Сергеевич Проворов / беседу вел Д. Лапин // Красноярский рабочий. 2001. 20 апр. С. 7.

- 1072. Рак, Л. Мы рады вас видеть / Л. Рак // Красноярский комсомолец. 1982. 22 апр.
 - О школьном центре в Красноярском гос. университете.
- 1073. Рак, Л. Шумит листва...: Есть мнение: (о выборах ректора в Краснояр. гос. ун-те) / Л. Рак // Красноярский комсомолец. 1989. 18 март.
- 1074. Ржепко, Б.К. Окупится сторицей: интервью с проректором КГУ Б.К. Ржепко / записала беседу Л. Рак // Красноярский комсомолец. 1983. 3 март.
- 1075. Ржепко, Б.К. Юридический факультет: [Краснояр. гос. ун-т] / Б.К. Ржепко // Университетская жизнь. 1980. 23 июня.
- 1076. Рогачев, А. Виват, университет!: [25 лет КГУ] / А. Рогачев // 16-91. 1994. Март (№ 2). С. 16.
- 1077. Рубе, В. Задачи высшей школы: Краснояр. гос. ун-т / В. Рубе // Красноярский рабочий. 1973. 29 нояб.
- 1078. Рубцова, А. Не карать воспитывать: отделение социальных работников при юрид. факультете ун-та / А. Рубцова // Вечерний Красноярск. 1992. 11 июля.
- 1079. Рыбчинская, С. К выбору места учебы следует подходить, исходя из принципа "семь раз отмерь, один отрежь" / С. Рыбчинская // Комсомольская правда. 2000. 12 мая. С. 11. Юридический факультет КГУ является организатором Ассоциации юридичских вузов Сибири.
- 1080. Рябинина, Л. Душа обязана трудиться [филологическое отделение КГУ] / Л. Рябинина // Красноярский комсомолец. 1983. 20 окт.
- 1081. Сангаджиева, Н. Что случилось на филфаке?: (нужна ли комсомольская организация на филфаке КГУ) / Н. Сангаджиева // Красноярский комсомолец. 1989. 17 янв.
- 1082. Сапожников В.А. Подуфалов визитная карточка университета: [о ректоре КГУ Н.Д. Подуфалове] / В.А. Сапожников // Университетская жизнь. 1994. 17 март.
- 1083. Саськов И. Запад наелся российскими центрами цивилизации теперь ему, голодному, подавай Красноярск: [подписано генеральное соглашение КрасГУ и Мичиганского университета по основным направлениям сотрудничества] / И. Саськов // Красноярский комсомолец. 1994. 1 февр.
- 1084. Семененко Ю. Лето среди зимы: [проблемная лаборатория Краснояр. гос. ун-та] / Ю. Семененко // Красноярский комсомолец. 1981. 15 дек.
- 1085. Серафимов, Л.А. Университеты жизни: (о Краснояр. университете) / Л.А. Серафимов // Красноярский рабочий. 1979. 11 дек.

- 1458. Калиновская, И.Б. В Красноярске я пустила корни...:[к 15-летию Института искусств] / И.Б. Калиновская // Вечерний Красноярск. 1994. 4 февр.
- 1459. Калиновская, И.Б. Умерло кино-то! А театр живет!: [театральный фак. Красноярского ин-та искусств] / И.Б. Калиновская // Вечерний Красноярск. 1996. 1 окт..
- 1460. Калиновская, И.Б. Школа студия театр / И.Б. Калиновская // Художественная культура Красноярья. — Красноярск, 1992. — С. 125-131.
- 1461. Касаткина, З. Стоголосый венец ее славы / З. Касаткина // Красноярский рабочий. 2001. 30 март. С. 9. О Екатерине Константиновне Иофель, зав. кафедрой сольного пения и оперной подготовки Красноярской гос. академии музыки и театра, заслуженного деятеля искусств. Она подготовила около 100 певцов, среди которых Дмитрий Хворостовский.
- 1462. Комплексный план развития института [искусств] на 1981-1985 гг. Красноярск. 80 с.
- 1463. Красноярская государственная академия музыки и театра, 25 лет / М-во культуры Рос. Федерации, Краснояр. гос. академия музыки и театра; отв. ред. К.А. Якобсон и др. Красноярск: КГАМиТ, 2003. 238 с
- 1464. Красноярская государственная академия музыки и театра=Krasnoyarsk State Academy of Music and Theatre. Красноярск: КГАМиТ, 2003. 22 с.: ил., фото.
- 1465. Красноярский государственный институт искусств // Комсомольская правда. 1981. 21 мая.
- 1466. Красноярский государственный институт искусств // Элита Красноярского края на рубеже двух тысячелетий. Красноярск: Сибирия, 2000. С. 129: фото.
- 1467. Красноярский государственный институт искусств в контексте развития Восточно-Сибирского региона (1994-1999) / И.А. Гербер, В.П. Марьянчик, Э.М. Прейсман, К.А. Якобсон. Красноярск: Б.и., 1999. 113 с.
- 1468. Красноярский государственный институт искусств в контексте развития Восточно-Сибирского региона (1994-1999) / гл. ред. К.А. Якобсон; отв. ред. Э.М. Прейсман, Красноярский государственный институт искусств. Красноярск, 1999. 114 с.
 - О деятельности Красноярского института искусств, его становлении и развитии, роли в формировании художественной культуры региона: достижения, проблемы, перспективы.
- 1469. Красноярский государственный институт искусств. 1978-1998. Красноярск: КГИИ, 1998.

- 1482. Наука и художественное образование: материалы всерос. науч.-практ. конф. посвященной 25-летию Краснояр. гос. академии музыки и театра, 14-16 ноября 2003 г. / М-во культуры Рос. Федерации; Краснояр. гос. акад. музыки и театра; отв. ред. Л.В. Гаврилова, О.Ю. Колпецкая. Красноярск: КГАМиТ, 2003. 408 с.
- 1483. Наумова, М. Гуманитарные науки под сенью гения: [о межвуз. конф. "Шостакович и мировая культура", организованной Краснояр. институтом искусств] / М. Наумова // Вечерний Красноярск. 1996. 22 нояб.
- 1484. О материальном обеспечении профессора Красноярского государственного института искусств Иофель Е.К.: закон Красноярского края № 6-353 от 6.04.99 // Красноярский рабочий. 1999. 27 апр. С. 3.
- 1485. Об организации Государственного института искусств в г. Красноярске: постановление Совета Министров СССР // Собрание постановлений правительств СССР. 1977. № 25. С. 532.
- 1486. Об организации Государственного института искусств Министерства культуры РСФСР в г. Красноярске: постановление Совета Министров РСФСР // Собрание постановлений правительства РСФСР. 1977. № 18. С. 296-297.
- 1487. Овсянникова, Е. Искусство требует пожертвований: [строительство Института искусств] / Е. Овсянникова // Городские новости. 2000. 7 дек. С. 2.
- 1488. Плотников, Б. Музыкальный синтаксис Бориса Плотникова: [старейший педагог академии музыки и театра Б.Т. Плотников о своей судьбе] / беседу вела Ю. Рахимкулова // Городские новости. 2003. 18 нояб.
- 1489. Позднякова, Т. Нужны ли народу народные инструменты: [к 25-летию Краснояр. академии музыки и театра] / Т. Позднякова // Вечерний Красноярск. 2003. 2 дек. С. 11.
- 1490. Попова, Т «Три шутки» яркий спектакль молодых: [учебный театр Краснояр. ин-та искусств открыл сезон спектаклем «Три шутки» по рассказам А.П. Чехова] / Т. Попова // Вечерний Красноярск. 1994. 8 окт.
- 1491. Почетному педагогу почетное звание: [Е.К. Иофель присвоено звание почетного гражданина Краснояр. края] // Городские новости. 2003. 7 окт.
- 1492. Прейсман, Э. Воспитай, музыкант педагога! / Э. Прейсман // Красноярский рабочий. 1982. 27 июня. Сибири высокую культуру. В Краснояр. ин-те искусств начинает работу школа педагогического мастерства.

- 1493. Прейсман, Э.М. Красноярская государственная академия музыки и театра в контексте развития культуры Сибири / Э.М. Прейсман. Красноярск: КГАМиТ, 2003. 11 с.
- 1494. Прейсман, Э.М. Остановись мгновение!: [концерты грамзаписи в Институте искусств] / Э.М. Прейсман // Красноярский рабочий. 1982. 31 март.
- 1495. Примерные требования по специальности «Музыковедение». Красноярск, 1983. – 8 с.
- 1496. Просекова, Н. Конкурс талантов [в Краснояр. ин-те искусств начались приемные экзамены] / Н. Просекова // Красноярский рабочий. 1978. 9 авг.
- 1497. Просекова, Н. Расцветать Сибири талантами: (к открытию Института искусств в Красноярске) / Н. Просекова // Красноярский рабочий. 1978. 23 март.
- 1498. Пчелкин, В. Салаватский «фейерверк»: [студенты Краснояр. ин-та искусств стали победителями всесоюз. фестиваля «Театральные надежды»] / В. Пчелкин // Вечерний Красноярск. 1990. 29 нояб.
- 1499. Равикович, Л.Л. 25 лет Красноярской государственной академии музыки и театра / Л.Л. Равикович // Край наш Красноярский: календарь знаменательных и памятных дат на 2003 год / Л.Л. Равикович; Государственная универсальная научная библиотека Красноярского края; сост. Г.М. Гайнутдинова, Н.В. Фефелова. Красноярск: Кларетианум, 2002. С. 16-17.
- 1500. Рак, Л. Талантам нужны поклонники / Л. Рак // Красноярский комсомолец. 1983. 14 июня.
- 1501. Рекомендации по составлению заявок на выпускников Красноярского государственного института искусств (в помощь руководящим организациям и учреждениям культуры и искусства Восточной Сибири). Красноярск, 1984. 14 с.
- 1502. Рождение нового вуза: (Краснояр. ин-т искусств) // Красноярский комсомолец. 1978. 24 окт.
- 1503. Русаков, Э. Научи меня петь / Э. Русаков // Красноярский рабочий. 2003. 11 окт.
- 1504. Русаков, Э. Тесно музам в стенах вуза: [Институту искусств 20 лет] / Э. Русаков // Красноярский рабочий. 1998. 2 апр.
- 1505. Рыбалко, В. Закон безжалостной игры: [памяти актера и преподавателя Красноярского института искусств Л.В. Калиновского] / В. Рыбалко // Вечерний Красноярск. 1992. 24 нояб.
- 1506. Рябкова, Е. Театр, которого нет: [проблемы Краснояр. гос. ин-та искусств] / Е. Рябкова // Красноярский комсомолец. 1990. 13 март.

- 1507. Санарова Е. То ли храм, то ли конюшня: [проблемы со зданием Краснояр. гос. ин-та искусств] / Е. Санарова // Красноярский. комсомолец. 1989. 5 окт.
- 1508. Сводный библиографический указатель трудов педагогов Красноярской государственной академии музыки и театра 1998-2003 гг. / М-во культуры РФ; Краснояр. гос. академия музыки и театра; сост. Л.И. Борисевич, С.Н. Сержантова. Красноярск: КГАМиТ, 2003. Вып. 2. 78 с.
- 1509. Сойнова, Н. Вскоре Отелло откажется душить Дездемону негде будет: театральный факультет института искусств остается без помещения / Н. Сойнова // Красноярский комсомолец. 1994. 9 июля.
- 1510. Сорокина, Т. Его подвижнический путь: [о преподавателе Краснояр. ин-та искусств Е.А. Лозинском] / Т. Сорокина // Вечерний Красноярск. 1994. 12 янв.
- 1511. Сорокина, Т. Музыка мой дом...: [о педагогах и музыкантах Краснояр. ин-та искусств] / Т. Сорокина // Вечерний Красноярск. 1993. 29 окт.
- 1512. Стародубовский, В.П. Кто протянет руку институту? [интервью с ректором Краснояр. института искусств В.П. Стародубовским] / интервьюировал В. Евграфов // Вечерний Красноярск. 1990. 20 окт.
- 1513. Стародубровский, В.П. Мелодии доброты: [беседа с ректором Краснояр. гос. ин-та искусств, композитором В.П. Стародубровским] / интервью взяла Т. Величко // Красноярский рабочий. 1990. 28 март.
- 1514. Сташевич, Г.И. Скалозубы скалят зубы...: (беседа с преподавателем кафедры мастерства актера художественного факультета Краснояр. ин-та искусств Г.И. Сташкевич) / беседовал В. Куденков // Красноярский комсомолец. 1992. 2 июня.
- 1515. Третьяков, А. Институт искусств это почти консерватория / А. Третьяков // Евразия. 1993. 15 июня.
- 1516. Флейшер, И. Главное труд постоянный: [к 15-летию Краснояр. ин-та искусств] / И. Флейшер // Вечерний Красноярск. 1993. 29 окт.
- 1517. Шварев, В. Рождение традиции: [Краснояр. ин-т искусств] / В. Шварев // Красноярский рабочий. 1979. 7 янв.
- 1518. Юхвидин, П. А. Суд, дело, выдворение и смутные перспективы: [о необходимости предоставления помещения театральному фак. и музыкальному лицею Краснояр. ин-та искусств] / П.А. Юхвидин // Вечерний Красноярск. 1995. 23 июня.
- 1519. Юхвидин, П. По плодам вы узнаете их...: [о Краснояр. гос. ин-те искусств] / П. Юхвидин // Евразия. 1993. 11 дек. С. 7.

- 1520. Якобсон, К.А. В творчестве жить хорошо и интересно: беседа с ректором Краснояр. ин-та искусств и руководителем муниципального ансамбля «Тебе поем» К.А. Якобсоном / записал В. Евграфов // Городские новости. 1999. 6 июля. С. 1.
- 1521. Якобсон, К.А. Здесь четверть века пестуют таланты: [об истории Краснояр. академии музыки и театра рассказывает ректор академии К.А. Якобсон] / К.А. Якобсон // Красноярский рабочий. 2003. 13 нояб.
- 1522. Якобсон, К.А. Музыка рождает гениев [о Краснояр. академии музыки и театра]: беседа с ректором академии К.А. Якобсоном / беседу вел В. Замышляев // Перспектива. Наука, Образование. Творчество. 2002. 4 февр. С. 3-4.
- 1523. Якобсон, К.А. Музыканты всегда были бессребрениками, сейчас они бессребреники вдвойне: беседа с ректором академии К.А. Якобсоном / беседу вела Н. Сангаджиева // Красноярский рабочий. 2000. 6 окт. С. 7.
 - Заслуженный артист России, профессор, ректор Краснояр. ин-та искусств Константин Александрович Якобсон рассказывает о проблемах ансамбля "Тебе поем" и института искусств.
- 1524. Якобсон, К.А. Некоторые черты хорового стиля Г.В. Свиридова в произведениях 70-х-начала 80-х годов / К.А. Якобсон; Красноярский институт искусств. Красноярск, 1988. 60 с. Библиограф.: 16 названий. Деп. в НИО Информкультура гос. библиотеки им. В.И. Ленина 3.05.88.

Красноярская государственная академия цветных металлов и золота

- 1525. Автухова, Т. Гордость с привкусом горечи: [проблемы КИЦМа] / Т. Автухова // Красноярский комсомолец. 1988. 2 июня.
- 1526. Алексеевич, Т. Виват, академия! / Т. Алексеевич // Вечерний Красноярск. 1999. 20 февр. С. 1. КГАЦМи3 80 лет со дня основания и 40-летие сибирской прописки.
- 1527. Анкудинов, Э. На студенческой целине: [студенты Краснояр. ин-та цветных металлов Игарке] / Э. Анкудинов // Красноярский рабочий. 1966. 3 авг., 22 окт.
- 1528. Аронова, Т. В "золотом" университете работает мэр! / Татьяна Аронова // Комсомольская правда. Красноярский выпуск. М., 2004. 25 март. № 55.
- 1529. Барков, Н.А. Институт благородных металлов: [КГАЦМиЗ]: беседа с Н.А. Барковым / беседу вел Д. Шаманов // Московский комсомолец в Красноярске. 2001. 19-26 апр. С. 14.

- 1530. Белгородская, Л.В. Новые информационные технологии в курсе Истории Отечества: [КИЦМ] / Л.В. Белгородская // Развитие творческой одаренности личности на всех этапах непрерывного образования. Красноярск, 1993. С. 59-61.
- 1531. Беленький, В.Х. Сказку сделать былью: социологические исследования КИЦМа на КАТЭКе / В. Беленький // Красноярский рабочий. 1983. 4 сент.
- 1532. Беленький, В.Х. Учиться искусству убеждения и борьбы: [о работе студентов науч. о-ва Краснояр. ин-та цветных металлов] / В.Х. Беленький // Красноярский комсомолец. 1966. 10 июня.
- 1533. Беляева, Е. Загадки белого камня: (о студ. конструктор. бюро Краснояр. ин-та цветных металлов) / Е. Беляева // Красноярский комсомолец. 1985. 18 апр.
- 1534. Бендерская, Л.А. Методические особенности преподавания химии в Малой Инженерной Академии [организованной при Краснояр. ин-те цветных металлов] / Л.А. Бендерская // Развитие творческой личности на всех этапах непрерывного образования. Красноярск, 1993. С. 25-26.
- 1535. Богдановский, Γ . Алгебра четырех векторов [о КИЦМе] / Γ . Богдановский // Красноярский рабочий. 1971. 14 дек.
- 1536. Богдановский, Γ . КИЦМ принимает гостей (Краснояр. ин-ту цветных металлов 50 лет) / Γ . Богдановский // Красноярский комсомолец. 1970. 16 мая.
- 1537. Богдановский, Г. Орден на знамени института: [Краснояр. ин-т цветных металлов награжден Орденом Трудового Красного Знамени в честь 50-летия] / Г. Богдановский, В. Гершевич // Красноярский комсомолец. 1970. 19 мая.
- 1538. Бодряшкин, В. Один день вуза: [фоторепортаж из Краснояр. ин-та цветных металлов] / В. Бодряшкин // Красноярский комсомолец. 1972. 8 янв.
- 1539. Будеева, Г. Кафедра здоровья: [санаторий-профилакторий Краснояр. ин-та цветных металлов] / Г. Будеева // Красноярский рабочий. 1987. 7 марта.
- 1540. Век живи сколько лет учись?: [1 сент. 1988 года на базе КИЦМа начнет работу первый в стране Центр непрерывного образования кадров цветной металлургии] / Красноярский комсомолец. 1988. 18 июня.
- 1541. Володина, М. "Золотой" вуз Сибири: [гос. ун-т цветных металлов и золота (г. Красноярск)] / М. Володина // Лица Сибири. Красноярск, 2004. Июль-авг., № 9. С. 24-27.

- 1542. Воробьев, В. Закономерные неожиданности: [выборы ректора в КИЦМе] / В. Воробьев, И. Козлов // Красноярский рабочий. 1988. 10 февр.
- 1543. Высокоэффективные ресурсосберегающие технологии горного производства: сб. науч. тр. / Краснояр. гос. академия цветных металлов и золота. Красноярск: КГАЦМи3, 1995. 116 с.
- 1544. Галлиулин Ф. Долг один быть борцом: заметки об идеологической работе в ин-те цветных металлов / Ф. Галлиулин // Красноярский рабочий. 1963. 11 мая.
- 1545. Глек, Т. Красноярский институт цветных металлов им. М.И. Калинина / Т. Глек // Красноярский рабочий. 1959. 10 февр.
- 1546. Голубович, Т. В Красноярской академии цветных металлов и золота два ректора: [один из них Н.Х. Загиров празднует свое 70 летие] / Т. Голубович // Вечерний Красноярск. 1995. 23 нояб.
- 1547. Гончаров, А. Уверенной поступью: [науч.-исслед. работа студентов КИЦМа] / А. Гончаров // За кадры цветной металлургии. 1987. 27 апр. КИЦМу 25 лет.
- 1548. Гордитесь!: [из истории КИЦМа] // За кадры цветной металлургии. 1978. 5 октября.
- 1549. Горенский, М.Б. Новые информационные технологии в подготовке студентов КГАЦМиЗ / М.Б. Горенский, Т.А. Годовицкая // Проблемы информатизации города. Красноярск, 1995. С. 26-27.
- 1550. Дарьяльский, В. Наш «Цветмет»: [о Краснояр. ин-те цветных металлов им. Калинина] / В. Дарьяльский // Заполярная правда. 1973. 13 июня.
- 1551. Демшина, Н. Цветмет повышает статус: [о Краснояр. ун-те цветных металлов и золота] / Н. Демшина // Миллион: Деловой аналитический журнал. 2004. Июль, № 5. С. 38-39.
- 1552. Дмитриев, Е. Продолжатели традиций: [история комс. орг. Краснояр. ин-та цветных металлов] / Е. Дмитриев // За кадры цветной металлургии. 1984. 27 апр.
 - Красноярскому ин-ту цветных металлов 25 лет.
- 1553. Дулинец, Т.Г. Программы и формы организации работы в Малой Инженерной Академии [КИЦМ] / Т.Г. Дулинец // Развитие творческой одаренности личности на всех этапах непрерывного образования. Красноярск, 1993. С. 40-41.
- 1554. Жданович, А. Видя свое завтра: [Краснояр. ин-т цветных металлов] / А. Жданович // Красноярский комсомолец. 1959. 24 июля.
- 1555. Загиров, Н.Х. «Жизнь учить не только по учебникам...»: [о подготовке молодых специалистов в вузах. КИЦМ] / Н.Х. Загиров // Красноярский комсомолец. 1966. 27 апр.

- 1556. Загиров, Н.Х. Коллектив института в годы Великой Отечественной войны: [история Ин-та цветных металлов им. М.И. Калинина] / Н. Загиров // За кадры цветной металлургии. 1985. 12, 19, 26 апр.
- 1557. Иванова, Т. Студенты [КИЦМ] / Т. Иванова // Красноярский рабочий. 1971. 26 окт.
- 1558. Из истории института // За кадры цветной металлургии. 1978. 2 февр.
- 1559. Из истории института [КИЦМ] // За кадры цветной металлургии. 1974. 21 март.
- 1560. Ильющенков, В. Есть дело на полмиллиона: [проблемы ин-та цв. металлов] / В. Ильющенков // Красноярский комсомолец. 1990. 19 апр.
- 1561. Институт экономики и управления экономическими системами Красноярской государственной академии цветных металлов и золота: [для поступающих в вузы] // Вопросы экономического образования. 2002. № 4. С. 46-49.
- 1562. Касаткин, А. Чиновничий «айсберг»: Почему в Красноярске новаторы не находят поддержки?: [о студенческом лечебно-оздоровительном центре Краснояр. ин-та цветных металлов им. М.И. Калинина] / А. Касаткин // Советский спорт. 1988. 19 июля.
- 1563. Квинт, В. Заполярный семестр: [третий семестр в Норильске студентов Краснояр. ин-та цветных металлов] / В. Квинт // Красноярский комсомолец. 1972. 8 янв.
- 1564. Комова, Л. Научная работа студентов: [КИЦМ] / Л. Комова // Политехник. 1970. 12 февр.
- 1565. Коморин, В. Один на всю страну: [Краснояр. ин-т цветных металлов] / В. Коморин // С именем Кирова. Красноярск, 1984. С. 93-97.
- 1566. Кравцов, В. КрАЗ на «мозгах» не экономит: КГАЦМиЗ кузница кадров для КрАЗаВ: беседа с ректором КГАЦМиЗ В. Кравцовым / беседу вел М. Пашин // Экономика и жизнь. Сибирь. 2000. № 3, февр.
- 1567. Кравцов, В.В. Золото: [интервью с ректором КГАЦМиЗ В.В. Кравцовым] / беседу вел В. Прокушев // Город новостей. Красноярск, 1999. 10 сент.
- 1568. Кравцов, В.В. Магия металла: [беседа с ректором Гос. ун-та цветных металлов и золота Валерием Васильевичем Кравцовым] / записал Марат Винский // Экономика и жизнь. Сибирь. Красноярск, 2004. Июль, № 12. С. 5.
- 1569. Кравцов, В.В. Что лучше, студент в вузе или зэк в зоне?: [беседа с ректором КГАЦМиЗ В.В. Кравцовым] / записал И. Хорошенев // Сегодняшняя газета. 1999. 27 янв. С. 7.

- 1570. Красноярская государственная академия цветных металлов и золота: [факультеты, правила приема] // Город и горожане. 1996. 19 апр. С. 6.
- 1571. Красноярский институт цветных металлов им. М.И. Калинина: проспект. Красноярск, 1978. 24 с.
- 1572. Красноярский институт цветных металлов: архитектурный проект / М. Арутьян, Н. Никитина, Р. Гумиров и др. // Проектирование и строительство высших учебных заведений. М., 1980. Вып. 11. С. 95-96.
- 1573. Красноярский центр непрерывного образования инженерных кадров // Осипова, С.И. Педагогические условия становления успешной личности в системе непрерывного образования: монография / С.И. Осипова, КГАЦМи3. Красноярск: КГАЦМи3, 2000. 81 с.
- 1574. Кузебный, В. Чтобы вырастить специалистов [о совершенствовании подготовки студентов-геологов, КИЦМ] / В. Кузебный // За кадры цветной металлургии. 1982. 18 июня.
- 1575. Лагерь, А. О внутривузовском контроле: [о создании организационнометод. комиссии по внутривузовскому контролю в ин-те цветных металлов им. М.И. Калинина] / А. Лагерь // За кадры цветной металлургии. 1982. 22 янв.
- 1576. Лалетин, И. И ученые и поэты: [о Ю.Г. Шестакове профессоре КИЦМ, родился в Новоселовском районе] / И. Лалетин // Грани. 1995. 14 сент.
- 1577. Листова, Л. Интеграл успеха: научно исследовательская работа в КИЦМе / Л. Листова // Красноярский комсомолец. 1983. 17 дек.
- 1578. Ловцов Д.П. Становление и развитие линейной кафедры Красноярской государственной академии цветных металлов и золота / Д.П. Ловцов // Литейное производство. 2003. № 2. С.2-4.
- 1579. Лукичева, С.В. Некоторые особенности выявления и обучения одаренных студентов на младших курсах вуза [КИЦМ] / С.В. Лукичева, В.А. Игнатова // Развитие творческой одаренности личности на всех этапах непрерывного образования. Красноярск, 1993. С. 68-70.
- 1580. Лукичева, С.В. Некоторые психолого-педагогические аспекты адаптации одаренных школьников на первом курсе технического вуза (при параллельном обучении, КИЦМ) / С.В. Лукичева, Т.В. Дунц // Развитие творческой одаренности личности на всех этапах непрерывного образования. Красноярск, 1993. С. 70-72.
- 1581. Лукичева, С.В. Развитие творческих способностей студентов младших курсов в курсе высшей математике технического вуза [КИЦМ] / С.В. Лукичева // Развитие творческой одаренности личности на всех этапах непрерывного образования. Красноярск, 1993. С. 64-66.

- 1582. Мазур, Е. РусАл готовит новые кадры / Е. Мазур // Металлург-КРА3. 2003. 24 окт. (№ 41). С.2.
 - Руководство КРАЗа и ректорат КГАЦМиЗ подписали договор о сотрудничестве по программе «Корпоративный университет». 25 лучших студентов будут получать дополнительные знания по экономике, финансам, английскому языку, пройдут практику в компании «РусАл».
- 1583. Максимова, Н.М. Активизация познавательной деятельности на базе подсистемы «Опрос» [КИЦМ] / Н.М. Максимова // Развитие творческой одаренности личности на всех этапах непрерывного образования. — Красноярск, 1993. — С. 84-85.
- 1584. Малатин, В. Человек, как кенгуру, способен прыгать: [Краснояр. центр непрерывного образования инженерных кадров при КИЦМе] / В. Малатин // Красноярский рабочий. 1992. 21 мая.
- 1585. Махлаев, Л. По договорам о содружестве: [науч.-техн. содружество КИЦМа с предприятиями] / Л. Махлаев // За кадры цветной металлургии. 1979. 12 март.
- 1586. Машкова, Т.В. Из опыта работы по реализации программы непрерывного образования: [в 1988 году создан Краснояр. центр непрерывного образования инженерных кадров] / Т.В. Машкова // Среднее профессиональное образование. 2000. № 10. С. 15-17.
- 1587. Мечев, В. Потенциал вуза: [институт цветных металлов] / В. Мечев // Красноярский рабочий. 1982. 6 апр.
- 1588. Мечев, В. Специалисты высокой пробы / В. Мечев // Красноярский рабочий. 1984. 13 мая.
- 1589. Мечев, В. Это наша с тобой биография: [Краснояр. ин-ту цветных металлов 25 лет] / В. Мечев // За кадры цветной металлургии. 1984. 27 апр.
- 1590. Мечев, В.В. Красноярский институт цветных металлов производству / В.В. Мечев, Н.Х. Загиров // Цветные металлы. 1985. № 3. С. 24-26.
- 1591. Мечев, В.В. Учебный и научный центр цветной металлургии в Сибири: [Ин-ту цветных металлов им. М.И. Калинина 50 лет] / В.В. Мечев // Цветные Металлы. 1981. № 6. С. 8-14.
- 1592. Михайлов, В. Оценку ставит ЭВМ (в КИЦМе) / В. Михайлов // Красноярский рабочий. 1986. 28 март.
- 1593. Михайлова, Н. Летопись института: [о работе музея КИЦМа] / Н. Михайлова // Красноярский комсомолец. – 1979. – 23 окт.
- 1594. Моданов, В.С. Влияние физической культуры и спорта на учебу студентов института цветных металлов им. М.И. Калинина / В.С. Моданов, Л.В. Кулябичев // Материалы научно-методической конференции по физической культуре и спорту. Красноярск, 1970. С. 95-99.

- 1595. Непомнящий, В. Крепкий сплав: кого готовят в институте цветных металлов / В. Непомнящий, В. Гуревич // Красноярский рабочий. 1987. 2 июня.
- 1596. Николаева, Е. Аттестует группа: [об общественно-политической практике студентов ин-та цветных металлов] / Е. Николаева // За кадры цветной металлургии. 1981. 31 дек.
- 1597. Осипова, С. Распознать предназначение личности: [беседа с деканом факультета довузовского образования при КГАЦМиЗ доцентом С. Осиповой о подготовке и адаптации ребят перед учебой в вузе] / беседовал М. Дмитриев // Городские новости. 1997. 17 окт. С. 6.
- 1598. Пантелеев, В. Компьютером по успеваемости: [введение в КИЦМе рейтинговой интенсивной технологии модульного обучения «Ритм»] / В. Пантелеев // Красноярский рабочий. 1994. 8 февр.
- 1599. Патрушев, В. Традиции побед и славы: [Краснояр. ин-ту цветных металлов 20 лет] / В. Патрушев // За кадры цветной металлургии. 1978. 16 нояб.
- 1600. Покорять новые вершины. Красноярский институт цветных металлов им. М.И. Калинина указом Президиума Верховного Совета СССР награжден орденом Трудового Красного Знамени // Красноярский комсомолец. 1970. 22 января.
- 1601. Попов, К. По дороге познания: (о Краснояр. ин-те цветных металлов) / К. Попов // Красноярский рабочий. 1960. 24 нояб.
- 1602. Попова Т. В огне полыхала академия: [цветных металлов и золота] / Т. Попова // Красноярский рабочий. – 2003. – 29 нояб.
- 1603. Попова, Т. В главной роли песня: [«Театр-песни» КИЦМа] / Т. Попова // Красноярский рабочий. 1986. 27 март.
- 1604. Правила внутреннего порядка Красноярской государственной академии цветных металлов и золота. Красноярск: КГАЦМи 3, 1999. 10 с.
- 1605. Проблемы подготовки специалистов в системе непрерывного образования: сб. статей. Красноярск: КГАЦМи3. 2001. Вып. 7. 92 с.
- 1606. Просекова, Н. Факультет мастерства: [о фак. пед. мастерства в Краснояр. ин-те цветных металлов им. М.И. Калинина] / Н. Просекова // Красноярский рабочий. 1978. 8 мая.
- 1607. Рак, Л. Все с нуля: [проблемы кафе «Молодежное» при КИЦМ] / Л. Рак // Красноярский комсомолец. 1987. 19 февр.
- 1608. Рогачев, А.Г. Опыт развития творческого потенциала студентов инженерного вуза в курсах философии и истории: [КИЦМ] / А.Г. Рогачев // Развитие творческой одаренности личности на всех этапах непрерывного образования. Красноярск, 1993. С. 63-64.

- 1609. Роль вуза в перестройке народного образования: тез. докл. конф. / отв. ред. Е.В. Глушкова. Красноярск: КИЦМ, 1990. 177 с.
- 1610. Савинов, В. Кафедре 25 лет: [кафедре металлургии легких металлов КИЦМа] / В. Савинов, В. Можаев // Металлург. 1987. 20 окт.
- 1611. Савицкий, И. Как получить «отлично»: [учеб.-воспитат. работа в Ин-те цветных металлов] / И. Савицкий // Красноярский комсомолец. 1980. 31 янв.
- 1612. Семенова, Е. Без «мелочей» (строительство молодежного кафе в Краснояр. ин-те цветных металлов) / Е. Семенова // Красноярский комсомолец. 1986. 12 июня.
- 1613. Серкова, С. Гимн человечности и справедливости: [«Театр песни» в КИЦМе] / С. Серкова // Красноярский комсомолец. 1983. 7 апр.
- 1614. Смирнов, И.И. Без права на ошибки: (выступление ректора Краснояр. ин-та цветных металлов на съезде нар. депутатов РСФСР) / И.И. Смирнов // Красноярский рабочий. 1990. 29 мая.
- 1615. Смирнов, И.И. Дом наш сибирский: [к 30-летию Краснояр. ин-та цв. металлов: беседа с ректором И.И. Смирновым] / беседу вел В. Лебединский // Красноярский рабочий. 1989. 16 апр.
- 1616. Смирнов, И.И. По ступеням знаний: [планы работы первого в стране регион. Центра непрерывного образования кадров цветной металлургии на базе Краснояр. ин-та цветных металлов им. М.И. Калинина] / И.И. Смирнов // Экономическая газета. 1988. № 39 (сент.). С. 5.
- 1617. Смирнов, Л. Не «изобретая велосипед»: (создали уникальный станок молодые ученые ин-та цветных металлов им. М.И. Калинина, лауреаты премии комсомола Краснояр. края Ю. Горохов, В. Сергеев) / Л. Смирнов // Красноярский комсомолец. 1983. 14 апр.
- 1618. Стрижко, В.С. В ритме великих будней: [о Краснояр. ин-те цветных металлов им. М.И. Калинина рассказывает его ректор] / В.С. Стрижко // За кадры цветной металлургии. 1980. 29 янв.
- 1619. Стрижко, В.С. Годы становления [КИЦМ им. М.И. Калинина] / В.С. Стрижко // За кадры цветной металлургии. 1978. 2 февр.
- 1620. Стрижко, В.С. Институт продолжает традиции / В.С. Стрижко // Красноярский комсомолец. 1976. 31 янв.
- 1621. Стрижко, В.С. Учебный и научный центр цветной металлургии в Сибири [Краснояр. ин-т цветных металлов им. М.И. Калинина] / В.С. Стрижко, В.В. Мечев, Н.Х. Загиров // Цветные металлы. 1977. № 11. С. 35-38.
- 1622. Суворов, В. Кузница сибирских кадров [КИЦМ им. М.И. Калинина] / В. Суворов, А. Караваев, Е. Федонин // Заводская правда. 1979. 25 авг.

- 1623. Талдыкин, Ю. Ученые идут в цеха: [о творческом содружестве Краснояр. ин-та цветных металлов и Ачинского глиноземного комбината] / Ю. Талдыкин, В. Синицин // Красноярский рабочий. 1979. 21 авг.
- 1624. Трыкин, В. Первый выпуск инженеров в Красноярске [первые выпускники Краснояр. ин-та цветных металлов] / В. Трыкин // За кадры цветной металлургии. 1975. 13 март.
- 1625. Учебный и научный центр цветной металлургии в Сибири: [КИЦМ] // Цветные металлы. 1977. № 11. С. 35-38.
- 1626. Физика магнитных явлений. Техническая механика: докл. науч.-техн. конф. ин-та. Красноярск: КИЦМ, 1964. Вып. 1.
- 1627. Фирюлина Н. «Ювелирная академия» / Н. Фирюлина, С. Сидельников // Ювелирный мир Сибири. 2003. Осень. С. 6-7. В КГАЦМиЗ открылась новая специальность «Ювелирное производство».
- 1628. Фролова, В. Мы ищем таланты: [в Красноярске на базе ин-та цветных металлов начал работу Центр непрерывного образования инженерных кадров] / В. Фролова // Красноярский рабочий. 1988. 1 нояб.
- 1629. Хребтов, В. Недвижимые миллионы: [науч.-исслед. сектор КИЦМа] / В. Хребтов // Красноярский комсомолец. 1985. 12,15 окт.
- 1630. Цветмет против: [Ученый Совет Краснояр. ин-та цветных металлов единогласно высказался против включения КИЦМа в состав Краснояр. гос. техн. ун-та] // Красноярский рабочий. 1994. 23 июня.
- 1631. Цыкин, Р. Нужен вузу ученый: [Краснояр. институт цвет. металлов] / Р. Цыкин // Красноярский рабочий. 1984. 25 март..
- 1632. Чеусова, Е.П. Опережающее обучение как средство повышения эффективности учебного процесса: [КИЦМ] / Е.П. Чеусова // Развитие творческой одаренности личности на всех этапах непрерывного образования. Красноярск, 1993. С. 57-58.
- 1633. Шестаков, Ю. Подготовка геологов в КИЦМ будет продолжена: [таково заключение гос. инспекции, отметившей высокую квалификацию и большой производственный опыт преподавателей каф., высокий уровень учеб.-метод. работы, в том числе по внедрению ЭВМ в учеб. процесс, хороший уровень организации практики] / Ю. Шестаков // Енисейский геолог. — 1992. - № 17-18 (дек.). — С. 4-5.
- 1634. Шестаков, Ю.Г. Об использовании ЭВМ при подготовке геологов [в Краснояр. ин-те цветных металлов] / Ю.Г. Шестаков // Советская геология. 1985. № 9. С. 62-64.
- 1635. Шиврин, Г.И. Двадцать пять лет в Красноярске: [о деятельности Краснояр. ин-та цветных металлов им. Калинина] / Г.И. Шиврин // Известия вузов. Цветная металлургия. 1984. № 6. С. 107-108.

- 1636. Шиврин, Г.И. Красноярскому институту цветных металлов им. М.И. Калинина 50 лет / Г.И. Шиврин // Известия вузов. Цветная металлургия. 1981. № 4. С. 122-124.
- 1637. Щербаков, А. Зрелость молодости: [КИЦМу 50 лет] / А. Щербаков // Красноярский рабочий. 1970. 16 мая.

Красноярская государственная архитектурно-строительная академия

- 1638. Абовский Наум Петрович. Красноярск, 1999. 27 с. К 70-летию со дня рождения и 50-летию трудовой, научной и педагогической деятельности.
- 1639. Абовский, Н.П. Учить творчеству! / Н.П. Абовский // Вестник Международной академии наук высшей школы. 2000. № 4. С. 138- Раскрывается проблема рационального творчества и алгоритма обучения творчеству в педагогике высшей школы на примере Красноярской государственной архитектурно-строительной академии и научно-образовательного центра "Инженерное и педагогическое творчество" КО САН ВШ.
- 1640. Архитектурно-строительный вуз Восточной Сибири / М-во образования РФ, Краснояр. гос. архитектурно-строит. академия; редкол. В.Д. Наделяев. Красноярск: КрасГАСА, 2002. 159 с.
- 1641. Баклушина, Л. Студенческий «шатер» / Л. Баклушина // Красноярский рабочий. 1985. 30 июня.
 О защите студентами выпускниками КИСИ дипломной работы по внедрению пространственных структурных покрытий.
- 1642. Баранова, М. Можно стать студентом, не уезжая из Кодинска / М. Баранова // Советское Приангарье. 2004. 25 янв. С. 5.
 В городе Кодинске работают филиалы некоторых учебных заведений: Краснояр. гос. архитектурно-строит. академии, Современного гуманитарного института, Дивногорского гидро-энергетического техникума.
- 1643. Беляев, Л. Отлично Константин! [о получении чека на 1500 долларов и приглашении на месячную стажировку в любое архитектурное учебное заведение США К. Кулешова студента КИСИ] Л. Беляев // Комсомольская правда. 1988. 7 сент.
- 1644. Беляев, Л. Ректор назначен заместителем министра образования России / Л. Беляев // Сегодняшняя газета. 1996. 28 сент. С. 3. О бывшем ректоре Краснояр. инженерно-строительного института Н. Подуфалове.
- 1645. Богданов, И.Я. От факультета до института / Богданов И.Я. // Автодорожная транспортная газета. 2002. 17-23 окт. С. 12. Интервью с деканом Краснояр. гос. архитектурно-строительной академии об автодорожном фак. [беседу вел Л. Лоскутов]
- 1646. Гарсиа, М. Красноярский инженерно-строительный институт / М. Гарсиа // Проектирование и строительство высших учебных заведений: сб. статей / Гипровуз. М., 1978. Вып. 10. С. 60-61.

- 1647. Геращенко С. Архитектурная двадцатка: [об архитектурном фак. КИСИ] / С. Геращенко // Вечерний Красноярск. 1993. 17 дек.
- 1648. Геращенко, С.М. Подготовка «усредненного» архитектора (в КИСИ) / С.М. Геращенко // Архитектурная наука, практика, образование. Красноярск, 1990. Т.1. С. 18-19.
- 1649. Гринберг, Ю. Полку зодчих прибыло / Ю. Гринберг // Красноярский рабочий. 1982. 6 авг.
- 1650. Даниленко, Н. Художник в разрезе: в музейном центре на Стрелке выставка «Призма» КрасГАСА / Н. Даниленко // Вечерний Красноярск. 2000. 5 мая.
- 1651. Два доктора в семье: [о присвоении ученой степени доктора физ.-мат. наук профессору каф. математики КрасГАСА В.И. Сенашову] // Красноярский рабочий. 1998. 17 март.
- 1652. Долгополова, М. Здесь готовят будущих созидателей: [20 лет назад в Красноярске появился инженерно-строительный вуз (КИСИ) сейчас Архитектурно-строительная академия] // Строитель «Енисей». 2002. 29 окт.
- 1653. Жилин, В. По ту сторону «государственной мудрости»: [проблемы архит. фак. КИСИ] / В. Жилин // Красноярский комсомолец. 1990. 22 март.
- 1654. Залашков, Е. В ожидании новоселья / Е. Залашков // Красноярские профсоюзы. 2000. 9 июня. С. 4, 21. О подготовке строительства в КрасГАСА.
- 1655. Золотухин, В.А. Наши дела, наши заботы: [говорит ректор Красноярского инженерно-строительного института] / В.А. Золотухин // За сельскохозяйственные кадры. – 1988. – 7 дек.
- 1656. Зубарев, В. Здравствуй, вуз!: (открытие КИСИ) / В. Зубарев // Красноярский рабочий. 1982. 19 окт.
- 1657. Инженерные кадры дорожной отрасли: [подготовка специалистов-дорожников в КГТУ и КрасГАСА] // Автодорожная транспортная газета. 2003. 16 окт. (№ 16-17). С. 16.
- 1658. Касьянова, Н. От проекта до объекта / Н. Касьянова // Красноярский рабочий. 1986. 18 февр.
 О студенческом конструкторском отряде «Эксперимент» Краснояр. инженерностроительного института.
- 1659. Копейкин, В.И. Где отдохнуть студенту?: [на Краснояр. море строится спортивно-оздоровительный лагерь для студентов и преподавателей КИСИ: беседа с начальником будущего лагеря В.И. Копейкиным] / В.И. Копейкин // Молодой строитель Сибири. 1989. 20 окт.

- 1660. Крушлинский, В. Испытательный полигон / В. Крушлинский // Красноярский рабочий. 1983. 29 март.
 - О подготовке архитекторов в Красноярском инженерно-строительном институте.
- 1661. Кулешов, К. Поборовший комплекс периферийности / К. Кулешов // Строительная газета. 1989. 7 мая.
 О стажировке студентов Краснояр. инженерно-строительного института в

архитектурных центрах США.

- 1662. Лалетина, Е. Архитектор личность творческая и неповторимая. Именно такие личности готовит архитектурная мастерская Красноярского инженерно-строительного института / Е. Лалетина // Евразия. – 1994. – 14 мая.
- 1663. Латук, Г.П. Архитектурные кадры. Перспективы архитектурного вуза (в Красноярске) / Г.П. Латук // Архитектурная наука, практика, образование. Красноярск, 1990. Вып.1. С. 8-10.
- 1664. Лашук, Г. Состояние общества, выраженное в камне / Г. Лашук // Сегодняшняя газета. – 2003. – 18 сент. – С. 5. О кафедре градостроительства Краснояр. гос. архитектурно-строит. академии.
- 1665. Леопа, В.П. Готовим дорожников [Ачинский филиал КрасГАСА] / В.П. Леопа // Автодорожная транспортная газета. 2002. 11-17 июля. С. 3.
- 1666. Малогабаритные канализационные и очистные сооружения в Красноярском крае: тез. докл. совещания, 12-13 апреля 1990 г. – Красноярск, 1990. – 34 с. В Красноярском инженерно-строительном институте.
- 1667. Михайлов, С. Есть в КИСИ таланты: [Краснояр. инженерностроительный институт представил на смотр-конкурс восемь дипломных проектов на I конгресс междунар. ассоциации союзов архитекторов в Москве] / С. Михайлов // Вечерний Красноярск. 1994. 5 окт.
- 1668. Наделяев, В.Д. Первый с востока: [беседа с ректором КИСИ В.Д. Наделяевым] / беседовал В. Пантелеев // Красноярский рабочий. 1996. С .3. КИСИ переименован в КрасГАСА.
- 1669. Накаряков, В. Студенты стройкам: [о создании в КИСИ студ. бюро экон. исследований] / В. Накаряков // Красноярский комсомолец. 1984. 13 дек.
- 1670. Петров, К. В добрый путь институт! / К. Петров // Красноярский комсомолец. 1982. 21 окт.
 О митинге, посвященном открытию Краснояр. инженерно-строительного института.
- 1671. Подуфалов, Н.Д. КИСИ: вчера, сегодня, завтра / Н.Д. Подуфалов // Молодой строитель Сибири. 1988. 25 нояб.

- 1672. Подуфалов, Н.Д. Нелегко биография пишется: [10 лет Краснояр. инженерно-строительному институту] / Н.Д. Подуфалов // Молодой строитель Сибири КИСИ. 1992. 23 окт.
- 1673. Портнов, Б.А. Новые тенденции в технологии обучения студентовархитекторов (на примере Краснояр. края) / Б.А. Портнов // Профессиональная ориентация молодежи в условиях рыночной экономики. Красноярск, 1994. С. 69-73.
- 1674. Приглашает Красноярский инженерно-строительный институт: [подробно о факультетах] // Красноярский комсомолец. - 1985. – 11 июля.
- 1675. Пырх, В. Общежитие опасно для жизни / В. Пырх // Трибуна. 2001. 10 окт. С. 2. Убийство 17-летнего Дениса Щеголева в общежитии КрасГАСА.
- 1676. Таким будет наш вуз [Краснояр. инженерно-строительный институт] // Молодой строитель Сибири. 1986. 21 март. Макет будущего института.
- 1677. Третьяков, В. Приобщение к поиску: [деятельность студентов КБ Краснояр. инженерно-строительного института] / В. Третьяков // Красноярский комсомолец. 1984. 31 март.
- 1678. Шарыповскому филиалу КИСИ 10 лет // Огни Сибири Шарыповский район. 2003. 19 нояб. С. 6.
- 1679. Шкарев, Н. Как стать ректором: [о Н.Д. Подуфалове ректоре Краснояр. инженерно-строительного института] / Н. Шкарев // Красноярский комсомолец. 1984. 20 март.
- 1680. Шляхин, В. Зодчие в парке и во дворе: [студ. архитектурностроительное бюро КИСИ] / В. Шляхин // Красноярский рабочий. 1985. 8 дек.

Красноярская государственная медицинская академия

- 1681. Акимова, Т. В возрасте мудром и творческом: [к шестидесятилетию Краснояр. гос. мед. академии] / Т.Акимова // Красноярский рабочий. 2002. 1 нояб. (№ 38). С. 7.
- 1682. Алексеевич, Т. Задиры Винника: [науч. потенциал Краснояр. гос. мед. академии] / Т. Алексеевич // Красноярский рабочий. 2002. 6 нояб. С. 13.
- 1683. Ананьин, Н.Н. Применение схемы ориентировочной основы действия в преподавании рефлексотерапии / Н.Н. Ананьин // Вузовская педагогика. Красноярск, 1999. С. 91-92.

- 1684. Артюхов, И.П. Вне бюджета пытаются искать средства для своего развития в Краснояр. мед. академии: [интервью с проректором, д-ром. мед. наук, проф. И.П. Артюховым] // Городские новости Красноярск. 1999. 23 апреля. С. 3.
- 1685. Бажан, Т.А. Социология и психология науки в вузе: [Краснояр. мед. институт] / Т.А. Бажан // Высшая школа и культура Балакирев, П. Красноярский медицинский институт / П. Балакирев // Красноярский рабочий. 1945. 1 июля
- 1687. Батынская, Л. На едином дыхании / Л. Батынская (о торжеств. заседании, посвящ. 35-летию Краснояр. гос. мед. ин-та) // Красноярский комсомолец. 1977. 24 нояб.
- 1688. Бондарь, В. Первое испытание / В. Бондарь // Медицинская газета. 1983. 27 июля.
- 1689. Бородин, Ю.И. Сибирь: приближение будущего: о развитии медицинской науки / Ю.И. Бородин // Медицинская газета. 1982. 7 мая.
- 1690. Брежнев, В. Здравствуйте, доктор: [о подготовке врачей в крае] / В. Брежнев // Красноярский рабочий. 1985. 26 мая.
- 1691. Брежнев, В. К тайнам живой клетки: [о студ. науч. об-ве Краснояр. мед. ин-та] / В. Брежнев // Красноярский комсомолец. 1985. 18 апр.
- 1692. Бриман, М. Личное одолжение: [послесловие к приговору за взятки в Краснояр. мед. ин-те] / М. Бриман. // Советская культура. 1982. 19 окт. С. 8.
- 1693. Букарева, И. Начало дороги: [к 60-летию Краснояр. мед. академии] / И. Букарева // Новый Енисей. 2002. 15 нояб. (№ 27-28). С. 9.
- 1694. Бурдин, Л. Кафедра ведет поиск: [кафедра патофизиологии КГМИ] / Л. Бурдин // Красноярский рабочий. 1984. 7 март.
- 1695. Бурдин, Л. На страже поиска: (о науч. деятельности каф. биохимии КГМИ) / Л. Бурдин // Красноярский комсомолец. 1979. 19 апр.
- 1696. Бурдин, Л. Служить человеку / Л. Бурдин // Красноярский комсомолец.
 1982. 4 нояб.
 К 40-летию Красноярского медицинского института.
- 1697. Васильев, Д. А если объединить силы? [о науч. студ. о-ве Краснояр. мед. ин-та] / Д. Васильев // Красноярский комсомолец. 1960. 11 дек.
- 1698. Васильева, 3. Год рождения 1971-ый: [КГМИ 35 лет] / 3.Васильева // Медик. 1977. 21 окт.
- 1699. Васильева, З.В. Когда мы были молоды...: (к 60-летию КрасГМА) / З.В. Васильева // Сибирское медицинское обозрение. 2002. № 1. С. 68.

- 1700. Взаимосвязь и обусловленность преподавания гигиены, экологии и валеологии на кафедре гигиены КрасГМА / А.Г. Климацкая, С.Ф. Сидько, В.В. Гребенникова, О.Ю. Иванова, О.Ю. Скрыпник // Вузовская педагогика. Красноярск, 1999. С. 33-36.
- 1701. Винник, Ю.С. Роль клинического обучения в подготовке практического врача [в Краснояр. мед. академии] / Ю.С. Винник, Л.В. Кочетова, Д.В. Черданцев // Вузовская педагогика. Красноярск, 1999. С. 58-59.
- 1702. Волков, Н.А. Методические аспекты формирования клинического мышления у студентов старших курсов [Краснояр. медицинской академии] / Н.А. Волков, Р.Т. Полянская, А.И. Шаламова // Вузовская педагогика. Красноярск, 1999. С. 38-39.
- . 1703. Воробьева, Г.Д. Наша биография: из истории кафедры госпитальной хирургии Краснояр. мед. ин-та / Г.Д. Воробьева, Р.Г. Алехина // Медик. 1977. 25 марта.
 - 1704. Гончарова, Г.Н. К проблеме подготовки организатора здравоохранения: [Краснояр. гос. мед. академия] / Г.Н. Гончарова, Н.А. Горбач // Проблемы городского здравоохранения. 2000. Вып. 5. С. 351-354.
 - 1705. Гончарова, Г.Н. О необходимости преподавания основ геронтологии и гериатрии в Красноярской государственной медицинской академии / Г.Н. Гончарова, Н.В. Тихонова // Вузовская педагогика. Красноярск, 1999. С. 103-104.
 - 1706. Гончарова, Г.Н. О работе кафедры по формированию здорового образа жизни врачей-руководителей [Краснояр. мед. институт] / Г.Н. Гончарова, А.А. Модестов, П.Г. Ильиных // Здравоохранение Российской Федерации. 1991. № 12. С. 16-18.
 - 1707. Гончарова, Г.Н. Характеристика результатов тестирования знаний студентов с применением прикладных компьютерных программ / Г.Н. Гончарова, В.В. Упатов, А.В. Стариков // Вузовская педагогика. Красноярск, 1999. С. 150-152.
 - 1708. Граков, Б. Люди в белых халатах: [Краснояр. мед. ин-ту 40 лет] / Б. Граков // Красноярский комсомолец. 1982. 4 нояб.
 - 1709. Граков, Б. Служить человеку: [Краснояр. мед. институту 40 лет] / Б. Граков // Красноярский рабочий. 1982. 12 дек.
 - 1710. Граков, Б.С. Выпускаем и блестящих и просто плохих врачей...: беседа с ректором Краснояр. мед. института Б.С. Граковым / записала Л. Рак // Красноярский комсомолец. 1988. 9 февр.
 - 1711. Граков, Б.С. Люмпены в белых халатах или самая гуманная профессия? [подготовка мед. кадров в КМИ: беседа с ректором Б.С. Граковым] / вел интервью Е. Комарских // Красноярский рабочий. 1992. 28 мая.

- 1712. Граков, Б.С. Наша биография: [КГМИ 40 лет] / Б.С. Граков // Медик. 1982. 15 июня.
- 1713. Гульман, Л.А. Обучение студентов педиатрического факультета на кафедре детских инфекционных болезней по новому учебному плану / Л.А. Гульман, Т.С. Крившич, Г.П.Мартынова // Вузовская педагогика. Красноярск, 1999. С. 127-129.
- 1714. Данилин, Ю. Как наказали суперотличника: невеселое рассуждение о вузовской педагогике [непедагогические методы воспитания в Краснояр. мед. ин-те] / Ю.Данилин // Комсомольская. правда. 1986. 13 мая.
- 1715. Деревянкин, Ю.С. Методические возможности реализации междисциплинарного подхода в преподавании внутренних болезней / Ю.С. Деревянкин, Ю.А. Терещенко, Т.Л. Панченко // Вузовская педагогика. Красноярск, 1999. С. 64-65.
- 1716. Для поступающих в вуз: рекламный проспект [Краснояр. мед. ин-т]. Красноярск, 1981.-43 с.
- 1717. Драцкая, Л.Д. Из опыта работы довузовской подготовки по русскому языку: [Краснояр. мед. академия] / Л.Д. Драцкая // Вузовская педагогика. Красноярск, 1999. С. 108-109.
- 1718. Драцкая, Л.Д. О довузовской подготовке в КрасГМА / Л.Д. Драцкая, Л.Е. Сухова, Л.А. Бутакова // Вузовская педагогика. Красноярск, 1999. С. 119-121.
- 1719. Еремин, Н. Люди в белых халатах [о Краснояр. мед. ин-те] / Н. Еремин // Красноярский комсомолец. 1972. 8 янв.
- 1720. Ермаков. В. С берегов Невы на берега Енисея: [о Краснояр. мед. ин-те] / В. Ермаков // Красноярск и красноярцы. Красноярск, 1978. С. 415-418.
- 1721. Знакомьтесь, наши факультеты: [Краснояр. гос. мед. академия приглашает выпускников школ] // Медик. 1996. 13 мая.
- 1722. Иванов, В.В. Нам есть что терять: [зав. каф. патол. физиологии КГМИ делится впечатлениями от поездки в Японию] / В.В. Иванов // Красноярский рабочий. 1993. 20 июля.
- 1723. Ильющенко, Л. Ленинский стипендиат [о студентке 5 курса Краснояр. гос. мед. ин-та Т. Хижняковой] / Л. Ильющенко // Красноярский комсомолец. 1972. 1 февр.
- 1724. Ирхо, Р.К. 25 лет кафедре нервных болезней Красноярского медицинского института / Р.К. Ирхо // Вопросы психоневрологии. Красноярск, 1968. С. 149-151.

- 1725. Итоги двухлетней производственной практики по скорой медицинской помощи / Т.К. Турчина, И.И. Барон, Е.П. Шарайкина, В.Г. Филистович, С.А. Скрипкин, О.К. Петрова // Вузовская педагогика. Красноярск, 1999. С. 56-57.
- 1726. К вопросу о компетентности в методах обучения [в Краснояр мед. академии] / О.Г. Солдатова, Л.В. Федюкович, Г.М. Климина, С.Н. Шилов // Вузовская педагогика. Красноярск, 1999. С. 46-48.
- 1727. Кандидаты в доктора // Очевидец. 1996. 30 март.
- 1728. Касаткин, А. Для маленьких пациентов: кафедре госпитальной педиатрии Красноярского медицинского института 10 лет / А. Касаткин // Красноярский рабочий. 1976. 3 нояб.
- 1729. Касаткина, З. Лазер на тележке / З. Касаткина // Красноярский рабочий.
 1983. 29 июня.
 Об опыте сотрудничества Краснояр. мед. института с Краснояр. шелковым
 - комбинатом.
- 1730. Кирилюк, Е. Работать на будущее: [связи Краснояр. мед. института с зарубеж. странами] / Е. Кирилюк // Вечерний Красноярск. 1991. 28 март.
- 1731. Киселева, И. Дом один на всех: [общежитие мед. ин-та] / И.Киселева // Красноярский комсомолец. 1985. 2 нояб.
- 1732. Клеменков, С.В. Итоги конкурса «Актуальные вопросы медицины и новые технологии», посвященного 70-летию академика Б.С. Гракова и 60-летию Красноярской государственной медицинской академии / С.В. Клеменков, О.В. Первова // Сибирское медицинское обозрение. 2002. № 1. С. 70-71.
- 1733. Коваленко, Н.В. Абрахам Танхелевич Пшоник человек, ученый, педагог (памяти дорого учителя) / Н.В. Коваленко, Г.А. Брушневская // Вопросы интегративной физиологии: материалы конф., посвященной 100-летию А.Т. Пшоника / Краснояр. отд-ие Физиолог. общ-ва им. И.М. Сеченова, Краснояр. гос. мед. академия, Краснояр. гос. пед. ун-т; под ред. Ю.И. Савченкова. Красноярск: КрасГМА: КГПУ, 2001. С. 3-5.
- 1734. Козлова, Л.К. Первый послевоенный набор Красноярского государственного медицинского института / Л.К. Козлова // Сибирское медицинское обозрение. 2001. № 1. С. 59-60.
- 1735. Комарских, Е. Школа исцеления: [о ректоре Краснояр. мед. института Б.С. Гракове] / Е. Комарских // Красноярский рабочий. 1984. 16 мая.
- 1736. Корчагин, Е. Ждать изменений бессмысленно: [интервью с делегатом всесоюз. студ. форума от Краснояр. мед. ин-та Е. Корчагиным] / записал Д. Никитинский // Красноярский комсомолец. 1989. 30 нояб.

- 1737. Красицкий, И.В. Очерки истории подготовки рентгенологов Красноярска / И.В. Красицкий, В.В. Протопопов // Сибирское медицинское обозрение. Красноярск, 2003. № 4. С. 94-97.
- 1738. Красноярская государственная медицинская академия // Красноярский край: 1900-2000 годы: исторический фотоальбом. Красноярск, 2000. Кн. 1. С. 213-215.
- 1739. Красноярская государственная медицинская академия // Лучшие [Высшие учебные заведения Красноярска]: Лучшее в образовании и науке. Красноярск: Б.и., 2000. Вып. 1. С. 10-11.
- 1740. Красноярская государственная медицинская академия // Миллион. 2000. № 3. С. 28.
- 1741. Красноярская государственная медицинская академия на пороге XXI века. Красноярск: КГМА, 1999. 120 с.
- 1742. Красноярский медицинский институт: сб. науч. работ каф. биохимии / под. ред. И.И. Котлярова. Красноярск: Кн. изд-во, 1961. 111 с.
- 1743. Красноярский медицинский институт: справочник для поступающих в вуз. Красноярск: Красноярское краевое издательство, 1951. 47 [5] с.
- 1744. Красноярский медицинский институт: справочник для поступающих в вуз. Красноярск: Красноярский рабочий, 1947. 40 с.: с ил.
- 1745. Красноярский медицинский институт: справочник для поступающих в Краснояр. мед. институт. Красноярск: Красноярское книжное издательство, 1953. 52 с.: с ил.
- 1746. Красноярской государственной медицинской академии 60! // Миллион. 2002. № 11. С.28.
- 1747. Красноярской медицинской академии 55 лет!: подборка статей // Медик. 1998. апр.: цв. ил.
- 1748. Красноярскому медицинскому институту 26 лет. Цифры. Факты // Медик. 1969. 30 мая.
- 1749. Крутянская, К.С. История кафедры педиатрии / К.С. Крутянская // Первая краевая. 2002. № 7. С. 59-61.
- 1750. Кузнецова, 3. «Первопроходцы»: [о кафедре госпитальной педиатрии Краснояр. мед. ин-та] / 3. Кузнецова // Медик. 1978. 20 окт.
- 1751. Кухарская, Л.К. Научно-исследовательская работа студентов и повышение уровня знаний в плане «Экология и здоровье» / Л.К. Кухарская, Н.С. Манторова // Вузовская педагогика. Красноярск, 1999. С. 77-78.
- 1752. Лапинская, В.С. Приглашает Красноярский мединститут: [история и сегодняшний день института] / В.С.Лапинская // Черногорский рабочий. 1974. 23 июля.

- 1753. Лимич, А.И. Подготовка национальных кадров народных меньшинств в Красноярском медицинском институте / А.И. Лимич // Здравоохранение Российской Федерации. 1974. № 12. С. 34-36.
- 1754. Луговская, В. КПД студенческой пятилетки: [Краснояр. мед. ин-т] / В. Луговская // Красноярский комсомолец. 1973. 30 янв.
- 1755. Львов, Б. Полпред науки: [70 лет ректору Краснояр. мед. ин-та, д-ру мед. наук, проф. П.Г. Подзолкову] / Б. Львов // Красноярский рабочий. 1978. 23 март.
- 1756. Максимова, М.Н. Должен ли вуз готовить себе абитуриента: [Краснояр. мед. академия] / М.Н. Максимова, А.А. Карчева // Вузовская педагогика. Красноярск, 1999. С. 99-100.
- 1757. Методические рекомендации к перспективному плану идейновспитательной работы на 1985-1990 гг. в коллективе Красноярского медицинского института. Красноярск, 1984. 48 с.
- 1758. Методическое обеспечение учебного процесса на кафедре оперативной хирургии с топографической анатомией / П.А. Самотесов, И.Н. Большаков, Н.С. Горбунов, О.В. Петухова, В.И. Ермаков // Вузовская педагогика. Красноярск, 1999. С. 70-71.
- 1759. Михлин, Е.Г. Отчет о лечебной работе лорклиники Красноярского мединститута за 10 лет (1946-1956) / Е.Г. Михлин, А.З. Левин, А.А. Врублевская // Сборник научных трудов Красноярского государственного медицинского института. Красноярск, 1958. № 5. С. 253-256.
- 1760. Мовчан, Н.В. Об особенностях адаптации студентов 1-го курса [Краснояр. мед. академии] / Н.В. Мовчан, Л.Д. Драцкая // Вузовская педагогика. Красноярск, 1999. С. 51-52.
- 1761. Мы все хорошо поработали: доклад ректора В.И. Прохоренкова на Ученом совете о работе КрасГМА за 2000-2001 учебный год // Медик Красноярский государственный медицинский институт. 2002. Февр. (№ 3-6). С. 1-3.
- 1762. Назаров, И.П. Анестезия и интенсивная терапия: избр. лекции / И.П. Назаров. Красноярск: Краснояр. гос. мед. акад., 2000. Т. 2. 259 с.
- 1763. Назаров, И.П. К юбилею кафедры анестезиологии и реаниматологии ФПК и ППС КрасГМА / И.П.Назаров, Е.О.Васильева // Первая краевая. 2002. № 14. С. 66-67: фот. Начало. Окончание в № 15.
- 1764. Народов, А.А. Использование усовершенствованного метода оценки знаний студентов и курсантов на кафедре нейрохирургии КГМИ / А.А. Народов // Вузовская педагогика. Красноярск, 1995. С. 48-49.

- 1765. Наумова, Е.Б. Здоров без лекарств: [кафедра безлекарственной медицины и иглотерапии Краснояр. мед. ин-та] / Е.Б. Наумова // Красноярский рабочий. 1992. 19 дек. С. 9.
- 1766. Наумова, Е.Б. Почти колдовская кафедра: [о создании кафедры безлекарственной медицины и иглотерапии в Краснояр. мед. ин-те] / Е.Б. Наумова // Вечерний Красноярск. 1992. 28 нояб.
- 1767. Наша история: [КГМИ] // Медик. 1980. 4 апр.
- 1768. Николаев, В.Г. Десятилетний опыт проведения научно-практических конференций на кафедре анатомии человека КрасГМА / В.Г. Николаев, Е.П. Шарайкина, Н.П. Батухтина // Вузовская педагогика. Красноярск, 1999. С. 53-55.
- 1769. Никоненко, И. Рождение музея: в Красноярской медакадемии собран уникальный материал об истории медицины края / И. Никоненко, К. Гусева // Городские новости. 2002. 21 нояб.
- 1770. Новохацкий С. От теории к практике / С. Новохацкий // Красноярский комсомолец. 1984. 22 март.
 - О деятельности студенческого научного общества Краснояр. мед. института.
- 1771. Новохацкий, С. Наш долг учиться / С. Новохацкий: [о студентах мед. интетитута // Красноярский комсомолец. 1980. 22 янв.
- 1772. Новые педагогические технологии, используемые на кафедре патофизиологии Красноярской медицинской академии / Е.Ю. Ставицкая, А.Б. Егорова, Л.В. Федюкович, С.В. Михуткина, Г.М. Климина, Ю.А. Фефелова, К.П. Базарин, С.Н. Шилов // Вузовская педагогика. Красноярск, 1999. С. 49-50.
- 1773. Нозик, С. Рожденный в грозные дни: [Краснояр. мед. институт] / С. Нозик // Красноярский рабочий. 1945. 7 нояб.
- 1774. О роли УИРС при изучении курса физики в малой медицинской академии и на первом курсе в КрасГМА / Н.Г. Шилина, Л.А. Шапиро, Л.Д. Драцкая, Л.А. Бутакова // Вузовская педагогика. Красноярск, 1999. С. 114-115.
- 1775. Ольхова, Н. Лечить так лечить, любить так любить / Н. Ольхова // Комок. 2002. 12 июня. С. 38-39: фот.
- 1776. Орлов, А. Кто иссушает слезы ребенка: 40 лет педиатрическому факультету Красноярской медицинской академии / А.Орлов // Красноярский рабочий. 1998. 16 окт. С. 5.
- 1777. Орлов, А. Оплот творческих дерзаний: Красноярской медицинской академии исполнилось 55 лет / А. Орлов // Красноярский рабочий. 1997. 22 нояб. С. 7.
- 1778. Памяти Петра Георгиевича Подзолкова (1908-1984) // Архив патологии. 1986. Т. 48, № 1. С. 93-94.

- 1779. Пантелеев, В. Один день на пороге чуда: [на каф. безлекарств. медицины и иглотерапии Краснояр. мед. ин-та] / В.Пантелеев // Красноярский рабочий. 1994. 18 янв.
- 1780. Перед народом открыты двери науки: [к 5-летию института] // Красноярский рабочий. 1947. 16 нояб.
- 1781. Перьянова, О.В. Анализ анкетирования студентов 3-го курса КрасГМА, обучавшихся на кафедре микробиологии / О.В. Перьянова, В.И. Барашкова, С.С. Бакшеева // Вузовская педагогика. Красноярск, 1999. С. 93-95.
- 1782. Петрова, М. Красноярский мединститут выходит на международный уровень: [на базе мед. ин-та открывается представительство австр. фармак. фирмы «Берингер ингенхаль»] / М. Петрова // Евразия. 1993. 11 дек.
- 1783. Повышение уровня знаний студентов задача преподавательского состава кафедры: [Краснояр. мед. академия] / Г.И. Буренков, Л.А. Торопова, С.Г. Вахрушев, Т.В. Жуйкова, В.Е. Парилов, В.Ю. Афонькин, Д.Ю. Радионов, Н.В. Щербик // Вузовская педагогика. Красноярск, 1999. С. 74-75.
- 1784. Подзолков, П. На страже здоровья: [к 25-летию со дня организации Краснояр. мед. ин-а] / П. Подзолков // Красноярский рабочий. 1967. 29 нояб.
- 1785. Подзолков, П. Путь длиною в 30 лет: [о Краснояр. мед. ин-те] / П. Подзолков // Красноярский рабочий. 1972. 30 нояб.
- 1786. Подзолков, П. Сибирская кузница медицинских кадров: [Краснояр. мед. ин-ту 25 лет] / П. Подзолков // Красноярский рабочий. 1967. 20 июня.
- 1787. Подзолков, П.Г. 10 лет Красноярского государственного медицинского института. (1942-1952) / П.Г. Подзолков // Сборник научных трудов Красноярского медицинского института. 1953. № 3. С. 3-6.
- 1788. Подзолков, П.Г. В Красноярском медицинском институте / П.Г. Подзолков // Красноярский рабочий. 1955. 5 июля.
- 1789. Подзолков, П.Г. Годы становления / П.Г. Подзолков // Сборник научных трудов Красноярского мед. института. 1951. № 2. С. 3-5.
- 1790. Подзолков, П.Г. Государственный медицинский / П.Г. Подзолков // Медик. 1970. 9 апр.
- 1791. Подзолков, П.Г. К 20-летию Красноярского государственного медицинского института / П.Г. Подзолков // Сборник научных трудов Красноярского медицинского института. 1963. № 7. С. 3-11.
- 1792. Подзолков, П.Г. Красноярский медицинский институт / П.Г. Подзолков // Красноярский комсомолец. 1951.-30 мая.

- 1793. Подзолков, П.Г. Красноярский медицинский институт / П.Г. Подзолков // Красноярский рабочий. 1948. 27 июня.
- 1794. Подзолков, П.Г. Красноярский медицинский институт / П.Г. Подзолков // Красноярский рабочий. 1950.-30 мая.
- 1795. Подзолков, П.Г. Красноярский медицинский институт / П.Г. Подзолков // Красноярский рабочий. 1952.-10 июля.
- 1796. Подзолков, П.Г. Кузница медицинских кадров / П.Г. Подзолков // Красноярский рабочий. 1949. 10 июля.
- 1797. Подзолков, П.Г. Многотиражная газета вуза: [Краснояр. мед. ин-т] / П.Г. Подзолков, П.Е. Цуриков // Из опыта работы партийных организаций учебных заведений. Красноярск, 1959. С. 41-48.
- 1798. Подзолков, П.Г. На страже здоровья народа: [к 20-летию Краснояр. мед. ин-та] / П.Г. Подзолков // Красноярский рабочий. 1962. 30 нояб.
- 1799. Подзолков, П.Г. О некоторых итогах работы Красноярского государственного медицинского института / П.Г. Подзолков // Сборник научных трудов Красноярского медицинского института. Красноярск, 1955. № 4. С. 304-308.
- 1800. Подзолков, П.Г. Опыт работы медицинского института по оказанию практической помощи органам здравоохранения: [Краснояр. мед. ин-т] / П.Г. Подзолков, Г.И. Розет // Здравоохранение Российской Федерации. 1961. № 6. С. 30-32.
- 1801. Подзолков, П.Г. Подготовка молодых врачей / П.Г. Подзолков // Красноярский рабочий. 1954. 2 июля.
- 1802. Подзолков, П.Г. Праздник коллектива медицинского института: [к 15-летию] / П.Г. Подзолков // Красноярский рабочий. 1957. 29 дек.
- 1803. Подзолков, П.Г. Расширяется подготовка врачебных кадров / П.Г. Подзолков // Красноярский рабочий. 1958. 24 июля.
- 1804. Подзолков, П.Г. Улучшать подготовку молодых врачей / П.Г. Подзолков // Красноярский рабочий. 1956. 24 июля.
- 1805. «Полпреды» Красноярской медицины: [становление и развитие мед. академии (КрасГМА)] // Миллион. 1999. № 8-9. С. 58: фот.
- 1806. «Полпреды» Красноярской медицины: [становление и развитие Краснояр. мед. академии (КрасГМА)] // Миллион. 2000. № 11. С. 65.
- 1807. Польских, В. Девять этажей уюта: (о проекте студенческого общежития Краснояр. мед. ин-та) / В.Польских // Красноярский рабочий. 1969. 29 авг.

- 1808. Потапова, Т.Ф. Развитие индуктивного и ассоциативного видов мышления студентов медицинского вуза в процессе освоения ими психотерапии / Т.Ф. Потапова // Вузовская педагогика. Красноярск, 1999. С. 60-63.
- 1809. Представляем наши факультеты: [Краснояр. мед. ин-т] // Медик. 1982. – 15 июня.
- 1810. Проблемы экологического образования на примере преподавания физики в КрасГМА / И.М. Попельницкая, В.А. Попельницкий, Н.Г. Шилина, О.П. Квашнина // Вузовская педагогика. Красноярск, 1999. С. 89-90.
- 1811. Программы приемных экзаменов для поступающих в мединститут в 1958 г. Красноярск, 1958. 24 с.
- 1812. Профессора Красноярской государственной медицинской академии 1942-2002 / ред. В.И. Прохоренков, С.В. Клеменков; отв. ред. В.С. Домиканова. Красноярск: КрасГМА, 2002. 159, [1] с.: фото.
- 1813. Прохоренков, В. Земские врачи новой эпохи: [интервью с ректором Краснояр. мед. академии В. Прохоренковым] / беседовала Татьяна Чабан // Миллион: Деловой аналитический журнал. 2004. Июнь, № 5. С. 42-
- 1814. Прохоренков, В.И. 55 лет Красноярской государственной медицинской академии / В.И. Прохоренков, П.А. Самотесов, С.Н. Шилов // Вузовская педагогика. Красноярск, 1997. С. 3-10.
- 1815. Прохоренков, В.И. В Красноярском медицинском институте грядут перемены: [беседа с новым ректором В.И. Прохоренковым] / беседовала Е. Лалетина // Евразия. – 1994. – 28 мая. – С. 2.
- 1816. Прохоренков, В.И. Да здравствует академия!: [ректор Краснояр. гос. мед. академии В.И. Прохоренков о юбилее академии, о выпускниках] / беседу вела Т. Алексеевич // Красноярский рабочий. 2002. 22 нояб. С. 5.
- 1817. Прохоренков, В.И. Истоки: [юбилейное интервью ректора Краснояр. мед. академии В.И. Прохоренкова] / беседу вели А. Парашук, В. Кузнецов // Новый Енисей. 2002. 15 нояб. (№27-28). С. 10.
- 1818. Прохоренков, В.И. Кафедре дерматовенерологии Красноярской государственной медицинской академии 60 лет: актовая речь ректора КрасГМА / В.И. Прохоренков // Сибирское медицинское обозрение. Красноярск, 2003. № 4. С. 3-9: список работ сотрудников кафедры. С. 8-9 (32 названия).
- 1819. Прохоренков, В.И. Курсом на академию: [Краснояр. мед. ин-т: сегодня и завтра] / В.И. Прохоренков // Красноярский рабочий. 1994. 15 июня.

- 1820. Прохоренков, В. Медицина без мифологии: [беседа с ректором Краснояр. гос. мед. акад. В. Прохоренковым] / записал В. Пантелеев // Красноярский рабочий. 1995. 6 июня.
- 1821. Прохоренков, В.И. Обучение врачей факультета усовершенствования навыкам консультирования пациентов с инфекциями, передаваемыми половым путем, на кафедре дерматовенерологии / В.И. Прохоренков, Т.Н. Гузей, Ю.В. Карачеева // Вузовская педагогика. Красноярск, 1999. С. 40-41.
- 1822. Прохоренков, В.И. Современные взгляды на обучение в высшей медицинской школе / В.И. Прохоренков, П.А. Самотесов // Вузовская педагогика. Красноярск, 1999. С. 4-9.
- 1823. Прохоренков, В.И. Фундамент общества: [интервью с ректором Краснояр. мед. ин-та, проф. В.И. Прохоренковым] / вела интервью Л. Антолиновская // Вечерний Красноярск. 1994. 31 авг.
- 1824. Прохоренков, В.И. Штольцы с душой Обломова. Именно такие интеллигенты нужны России: [к 60-летию Краснояр. гос. мед. академии]: беседа с заслуженным врачом России, ректором академии В.И. Прохоренковым / беседу вела С. Филиппова // Городские новости. 2002. 21 нояб.
- 1825. Пуликов, А.С. Итоги и особенности применения нового метода обучения студентов [каф. гистологии КрасМИ] / А.С. Пуликов // Вузовская педагогика. Красноярск, 1995. С. 34-35.
- 1826. Пусть живут наши дети!: 40 лет педиатрическому факультету Красноярской медицинской академии // Красноярские профсоюзы. – 1998. – 16 окт. – С. 5.
- 1827. Рак, Л. Дом для студента: [о студ. самоуправлении в общежитии № 4 Краснояр. мед. ин-та] / Л. Рак // Красноярский комсомолец. 1985. 20 июня.
- 1828. Роднянский, Л.Л. Начало. Репортаж из прошлого [о рождении Краснояр. мед. ин-та] / Л.Л. Роднянский // Медик. 1972. 14 июня.
- 1829. Рожицын, Ю. Лишь бы зачет поставили...: (о выпускниках Крснояр. мед. ин-та) / Ю.Рожицын // Красноярский комсомолец. 1953. 14 янв.
- 1830. Роль научного кружка в подготовке студентов на кафедре оперативной хирургии с топографической анатомией / П.А. Самотесов, И.Н. Большаков, Н.С. Горбунов, М.Н. Мишанин // Вузовская педагогика. Красноярск, 1999. С. 68-69.
- 1831. Роль практического экзамена в подготовке врача общей практики / Л.Н. Тисленко, Ю.А. Терещенко, В.Я. Романова, А.Г. Штегман // Вузовская педагогика. Красноярск, 1999. С. 122-123.

- 1832. Рубе, В. «Торжественно клянусь...» [выпускники Краснояр. мединститута впервые принимают присягу советсгого врача] / В. Рубе // Красноярский рабочий. 1971. 29 июня.
- 1833. Руднев, В.А. Методологические проблемы диагностики как системообразующая функция воспитания клинического мышления студента-врача / В.А. Руднев // Вузовская педагогика. Красноярск, 1999. С. 10-14.
- 1834. Руднев, В.А. Совершенствуя все сферы работы вуза: [Краснояр. мед. ин-т] / В.А. Руднев // Вестник высшей школы. 1987. № 2. С. 9-10.
- 1835. Рябоконь, С. Фотографии рассказывают...: Красноярский медицинский институт за 25 лет / С.Рябоконь // Красноярский рабочий. 1967. 17 мая. С. 1.
- 1836. Савченков, Ю. Закалка ... до рождения: [вклад ученых Краснояр. мед. ин-та в разработку проблем перинатологии] / Ю.Савченков // Красноярский рабочий. 1984. 5 июля.
- 1837. Савченков, Ю. Медицинская наука в вузе / Ю. Савченков // Красноярский рабочий. 1982. 19 сент.
- 1838. Савченков, Ю. С заботой о людях труда: [к Всемир. дню здоровья: о достижениях ученых КрасМИ] / Ю.Савченков // Блокнот агитатора. Красноярск, 1987. № 6. С. 4-5.
- 1839. Самотесов, П.А. Благославляю ту случайность: [беседа с проректором мед. академии, деканом, проф., заслуженным работником высш. школы П.А. Самотесовым] / записала Т. Алексеевич // Красноярский рабочий. 2000. 20 сент. С. 3.
- 1840. Самотесов, П.А. Совершенствование учебного процесса в Краснояр. гос. медицинской: [Краснояр. гос. мед. академия 60 лет] / П.А. Самотесов, Е.П. Шарайкина // Сибирское медицинское обозрение. 2002. № 3 (23). С. 4-5.
- 1841. Сапир, И. В Красноярском медицинском институте / И.В. Сапир // Красноярский рабочий. 1945. 14 авг.
- 1842. Сапожков, О. Дом студента КрасМИ должен быть крепостью: [о студ. общежитии № 4 КрасМИ] / О.Сапожков // Красноярский комсомолец. 1994. 14 апр.
- 1843. Сборник научно-исследовательских работ, посвященный 80-летию почетного профессора Красноярсклой государственной медицинской академии профессора Опалевой В.А. / под ред. В.И. Прохоренкова. Красноярск, 1999. 106 с.
- 1844. Сборник научных работ по клинической биохимии: защитная роль лабильных глобулинов и фибриногена крови (Краснояр. гос. мед. ин-т). Красноярск: Краснояр. кн. изд. 1962. 139 с.: с граф.

- 1845. Свершилось то, о чем мечтали: [стоматолог. фак. Краснояр. гос. мед. акад. 20 лет] // Медик. 1998. дек.: ил.
- 1846. Светлой памяти профессора Ф.И. Колпакова [Краснояр. мед. ин-т] // Вечерний Красноярск. 1993. 28 янв.
- 1847. Смирнова, Л.С. Опыт внедрения результатов УИРС в учебный процесс на кафедре биологии КрасГМА / Л.С. Смирнова // Вузовская педагогика. Красноярск, 1999. С. 110-111.
- 1848. Смышляев, Г. Хранители храма здоровья (Краснояр. гос. мед. ин-ту 50 лет) / Г. Смышляев // Красноярский рабочий. 1992. 4 дек.
- 1849. Смышляев, Г.И Положительные эмоции могут быть опасны...: [кафедра нормальной физиологии КрасМИ] / Г. Смышляев // Красноярский рабочий. 1992. 27 нояб.
- 1850. Современное обеспечение педагогического процесса в детской хирургии / В.А. Юрчук, З.В. Васильева, А.Н. Дарьина, В.А. Сермягин // Вузовская педагогика. Красноярск, 1999. С. 96-98.
- 1851. Соловьев, И. Все могут доктора: [Краснояр. мед. ин-т] / И. Соловьев, В. Иванов // Красноярский рабочий. 1981. 3 июля.
- 1852. Стесин, В. Огненными дорогами: (из истории создания Краснояр. мед. ин-та.) / В. Стесин // Красноярский комсомолец. 1985. 24 дек.
- 1853. Топольский, В. В дружной братской семье / В. Топольский // Красноярский рабочий. 1954. 28 окт.
- 1854. Трехэтапная система экзамена на кафедре оперативной хирургии с топографической анатомией / П.А. Самотесов, И.Н. Большаков, Н.С. Горбунов, В.И. Ермаков, О.В. Петухова // Вузовская педагогика. Красноярск, 1999. С. 66-67.
- 1855. Труфанова, Л.В. Поиск эффективных методов преподавания биохимии на факультете высшего сестринского образования (ВСО) / Л.В. Труфанова // Вузовская педагогика. Красноярск, 1999. С. 87-88.
- 1856. Турчина, Т.К. О проблемах подготовки врачей на лечебном факультете в Красноярской государственной медицинской академии / Т.К. Турчина // Вузовская педагогика. Красноярск, 1999. С. 42-45.
- 1857. Турчина, Т.К. Роль музея истории медицины в воспитании студентов медицинской академии / Т.К. Турчина // Вузовская педагогика. Красноярск, 1999. С. 30-32.
- 1858. Турчина, Т.К. Что мы ждем от перехода на трехэтапный экзамен? [в Краснояр. мед. академии] / Т.К. Турчина // Вузовская педагогика. Красноярск, 1999. С. 82-86.

- 1859. Турчина, Т.К. Шляпка для декана: [декан лечебного факультета Краснояр. мед. академии Тамара Константиновна Турчина о своей работе деканом] / беседу вела Т. Алексеевич // Красноярский рабочий. 2002. 29 марта. С. 5.
- 1860. Турчина. Т.К. Об организации производственной практики в условиях совершенствования высшего медицинского образования / Т.К. Турчина, Е.П. Шарайкина, И.П. Артюхов, В.С. Медведев // Здравоохранение Российской Федерации. 1992. № 6. С. 17-19.
- 1861. Уникальная кафедра: [23 окт. 1998 г. исполняется 5 лет кафедре мед. страхования, менеджмента и маркетинга в Краснояр. мед. акад.] // Вечерний Красноярск. 1998. 21 окт. С. 1.
- 1862. Факультету ВСО 10 лет!: сб. науч.-исслед. работ / Краснояр. гос. мед. академия. Фак. высшего сестринского образования; под ред. Ю.С. Паца. Красноярск: Кларетианум, 2002. 141 с.
- 1863. Фомина, Г. Высокое звание [о присуждении звания «Отличный студент КГМИ»] / Г. Фомина // Красноярский комсомолец. 1972. 8 янв.
- 1864. Чернова, Т. Они будут врачами: [к 15-летию института] / Т. Чернова // Красноярский рабочий. 1957. 19 дек.
- 1865. Черный, А. Уже не институт академия / А. Черный // Вечерний Красноярск. 1995. 25 мая.
- 1866. Чиненков, В.А. Экологический подход к проблеме конституции в факультативной части экспериментального авторского курса «Экология человека и основы здорового образа жизни» / В.А. Чиненков // Вузовская педагогика. Красноярск, 1999. С. 105-107.
- 1867. Шапиро, Л.А. Задачи совершенствования компьютерной подготовки аспирантов КрасМИ / Л.А. Шапиро // Вузовская педагогика. Красноярск, 1995. С. 52-53.
- 1868. Швецкий, А. Подумать стоит! [о новом начинании преподавателей Краснояр. мед. ин-та в оценке знаний студентов] / А. Швецкий // Красноярский рабочий. 1965. 5 июня.
- 1869. Швецкий, А.Г. Стандарты диагностики и тактики в хирургии / А.Г. Швецкий; Краснояр. гос. мед. акад., Краснояр. краев. клинич. больница № 1. Новосибирск: Наука. Сиб. предприятие, 1999. 136 с.
- 1870. Шендерович, Л.М. Кратий очерк истории клиники нервных болезней Красноярского медицинского института / Л.М. Шендерович // Проблемы клинической невропатологии. – Красноярск: Кн. изд-во, 1966. – С. 7-15.
- 1871. 60 лет Красноярской государственной медицинской академии // Край наш Красноярский: календарь знаменательных и памятых дат на 2002 год / Гос. универсальная науч. б-ка Краснояр. края; сост. Г.М. Гайнутдинова, Н.В. Фефелова. Красноярск: ГУНБ, 2001. С. 67-68.

Институты

Красноярский государственный торгово-экономический институт

- 1872. Александров, Ю. Восточной Сибири дипломированных специалистов: [о подготовке кадров в Краснояр. филиале Ленингр. ин-та советской торговли] // Советская торговля. 1986. № 3. С. 31-32.
- 1873. Александров, Ю. Принцип "купи-продай" не прельщает потребителей: беседа с ректором Краснояр. гос. торгово-экономического института проф. Ю.Л. Александровым / Ю. Александров // Вечерний Красноярск. 2000. 20 окт. С. 9.
- 1874. Александров, Ю. Проблемы остаются: торговый вуз в новых условиях. Красноярск / Ю. Александров // Советская торговля. 1991. № 5. С. 49-51.
- 1875. Александров, Ю. Этот загадочный «коммерческий»: [институт]: беседа с ректором Ю. Александровым / беседовала К. Черепанова // Городские новости. 1995. 15 дек.
- 1876. Александров, Ю.Л. Аспекты экологического образования в Красноярском государственном торгово-экономическом институте / Ю.Л. Александров, Р.А. Степень // Эколого-экономические проблемы Красноярского края. Красноярск, 1999. С. 3-6.
- 1877. Александров, Ю.Л. Кадры для региона, или капитал в зачетках: [разговор с ректором Краснояр. гос. торгово-эконом. института Ю.Л. Александровым об учеб. процессе и науч. приоритетах института] / Ю.Л. Александров // Российская газета. 1996. 7 июня. С. 18.
- 1878. Александров, Ю.Л. Развитие непрерывного образования в торговоэкономическом вузе / Ю.Л. Александров, Н.Н. Терещенко // Стратегия торгово-экономического: материалы междунар. науч.-практ. конф.: в 3 т. / Междунар. ассоциация торгово-эконом. образования; Моск. гос. ун-т коммерции; Краснояр. гос. торгово-эконом. ин-т. - Красноярск: КГТЭИ, 2002. – Т. 1. – С. 15-25.
- 1879. Васильева, К. Торговля основа здоровой экономики / К. Васильева // Городские новости. 1998. 13 окт. С. 3.
- 1880. Губкин, В.Ф. Образование и становление в Красноярске филиала Ленинградского института советской торговли / В.Ф. Губкин // От Невы до берегов Енисея: 300 лет вместе: материалы науч.-практ. конф., посвященной 300-летию Санкт-Петербурга и 375-летию Красноярска. Красноярск: б.и., 2003. С. 105-109.

- 1881. Денисенко, И.К. Использование реальных данных при изучении курса «Эконометрика» / И.К. Денисенко // Стратегия торгово-экономического образования: материалы междунар. науч.-практ. конф.: в 3 томах / Междунар. ассоциация торгово.-эконом. образования, Моск. гос. унткоммерции, Краснояр. гос. торгово-эконом. ин-т. Красноярск: КГТЭИ, 2002. Т.3. С. 41-49.
- 1882. Ефремов, А. Чудо-бальзам профессора Ефремова: [об исследованиях кафедры эколого-химической экспертизы товаров Краснояр. гос. торгово-эконом. ин-та под руководством А. Ефремова] / беседу вела Т. Алексеевич // Красноярский рабочий. 2003. 3 июня.
- 1883. Зубарев, В. В студенческой семье прибыло: [в Красноярске открыт филиал Ленингр. ин-та торговли] / В. Зубарев // Красноярский рабочий. 1979. 20 окт.
- 1884. Иванова, Г.В. Тема диссертации: угощение по-сибирски: [об открытиях ученых Краснояр. гос. торгово-эконом. ин-та рассказывает доцент кафедры технологии общественного питания] / Г.В. Иванова // Российская газета. 1996. 7 июня. С. 18.
- 1885. К профессии прилагается престиж: [факультеты Краснояр. торгово-эконом. ин-та] // Российская газета. 1996. 7 июня. С. 18.
- 1886. Красноярский государственный торгово-экономический институт // Лучшие [Высшие учебные заведения Красноярска]: Лучшее в образовании и науке. Красноярск: Б.и., 2000. Вып. 1. С. 16-17.
- 1887. Красноярский коммерческий институт: проспект. Красноярск: Изд-во ККИ, 1994. 13 с.
- 1888. Михайлова, Н. Самый первый курс: Красноярский филиал Ленинградского института советской торговли / Н. Михайлова // Красноярский комсомолец. 1980. 31 янв.
- 1889. Михайлова, Н. Сегодня и завтра вуза: Красноярского филиала Ленинградского института советской торговли / Н. Михайлова // Красноярский комсомолец. 1980. 1 мая.
- 1890. Новое имя: Красноярский торгово-экономический: [подборка статей] // Российская газета. 1996. 7 июня. С. 18.
- 1891. Погребняк, А.И. Из опыта подготовки квалифицированных торговых кадров для Сибири в середине 1940-х середине 1980-х гг. / А.И. Погребняк // Стратегия торгово-экономического образования: материалы междунар. науч.-практ. конф.: в 3 т. / Мин-во экон. развития и торговли РФ; Междунар. ассоциация торгово-эконом. образования; Моск. гос. унт коммерции; Краснояр. гос. торгово-эконом. ин-т. Красноярск: КГТЭИ, 2002. Т.1. С. 85-97.

- 1892. Под знаком Меркурия: очерки истории Красноярского государственного торгово-экономического института / Краснояр. гос. торгово-эконом. инт; авт.-сост. В.Ф. Губкин. Красноярск: Б.и., 2000. 95 с.
- 1893. Семененко, Ю. Экзотика тут не при чем: Эфирные масла различных экзотических плодов вполне могут стать родом из Сибири / Ю. Семененко // Вечерний Красноярск. 2000. 6 июня. Красноярский торгово экономический институт ведет разработки, в основе комплексная утилизация отходов плодов цитрусовых с использованием гидродистиляционной технологии.
- 1894. Смирнова, Е. Красноярский государственный торгово-экономический институт: [30 марта 2000 года КГТЭИ исполняется 10 лет] / Е. Смирнова // Экономика и жизнь. Сибирь. 2000. 21 март. № 6. С. 9.
- 1895. Стратегия торгово-экономического образования: материалы междунар. науч.-практ. конф.: [в 3 томах] / Мин-во эконом. развития и торговли Рос. Федерации, Междунар. ассоциация торгово-эконом. образования, Московский гос. ун-т коммерции, Красноярский гос. торгово-эконом. ин-т. Красноярск: КГТЭИ, 2002. Т. 3. 284, [2] с.
- 1896. Сургутский В. Прибыло в полку [инженеров торговли, как называют выпускников нового вуза Красноярска] / В. Сургутский // Красноярский рабочий. 1983. 21 июля.
- 1897. Чаплина, А.Н. Прилавок тоже наука: [о системе обучения в Красноярском торгово-эконом. ин-те] / А.Н. Чаплина // Российская газета. 1996. 7 июня. С. 18.

Красноярский государственный художественный институт

- 1898. Евграфова, Л. Путешествие в перламутровый рай: [студенты и преподаватели Краснояр. худож. ин-та 45 дней провели в Индии в усадьбе Рериха в Гималаях] / Л. Евграфова // Городские новости. 1995. 22 дек. С. 13.
 - Сотни живописных, графических, скульптурных работ стали результатом этой поездки.
- 1899. Князева, Д. Иностранные студенты будут у нас изучать рисунок и живопись [в Краснояр. худож. ин-т будут принимать иностранных студентов] / Д. Князева // Евразия. 1995. 16 февр.
- 1900. Красноярский государственный художественный институт / М-во культуры Рос. Федерации; гл. ред., авт. идеи, авт. статей А.А. Покровский. Красноярск: Ситалл, 2003. 155 с.
- 1901. Красноярский государственный художественный институт // Лучшие [Высшие учебные заведения Красноярска]: Лучшее в образовании и науке. Красноярск: Б.и., 2000. Вып. 1. С. 20.

- 1902. Красноярский государственный художественный институт 1987-1997 гг. / сост. А.А. Покровский, Г.С. Паштов. Красноярск: «Платина», 1997. 25 с.
- 1903. Красноярский государственный художественный институт. Кафедра графики: [буклет] / Краснояр. гос. худож. ин-т; сост. В.П. Теплов, Г.С. Паштов. Красноярск: Краснояр. гос. худож. ин-т, 2002. 24 с.
- 1904. Майстренко, В. Наши графики на брегах Невы: [о выставке дипломных работ кафедры графики Краснояр. худож. ин-та в С.-Петербурге] / В. Майстренко // Красноярский край сегодня. 2002. 27 март. 2 апр. С. 5.
- 1905. Начало биографии [Краснояр. худож. ин-та] // Красноярский рабочий. 1988. янв.
- 1906. Он связал свою жизнь с Сибирью: [ушел из жизни ректор Краснояр. худож. ин-та В.Н. Петров-Камчатский] // Культура. 1993. 13 мая.
- 1907. Памяти Бориса Ряузова: [в Краснояр. худож. ин-те учреждена стипендия имени народного художника России Б. Ряузова] // Городские новости. 1997. 28 окт. С. 5.
- 1908. Покровский, А.А. "Мы должны научиться уважать себя..." [интервью с ректором худож. ин-та А.А. Покровским] / беседу вел В. Евграфов // Городские новости. 2000. 8 февр.
- 1909. Придонский, 3. Институт сдал экзамен на зрелость: [Краснояр. гос. худож. ин-т] / 3. Придонский // Вечерний Красноярск. 1994. 16 дек.
- 1910. Приемные условия для поступающих в Красноярский государственный художественный институт // Юный художник. 1991. № 11. С. 11.
- 1911. Студенты рисовали, святой молился... [о творческой командировке студентов Краснояр. худож. ин-та в Индию] // Вечерний Красноярск. 1995. 22 дек.
- 1912. Трухницкий, М. Успех в городе на Неве: [к 15 летию Краснояр. худож. ин-та] / Мечислав Трухницкий // Перспектива. Наука. Образование. Творчество. 2002. 2 апр.: ил., фото.

Сибирский юридический институт

- 1913. Блужжаежжин, А. Не испачканные в ОВС СНГ очистят МВД РФ: [небывалый набор курсантов в Краснояр. школе милиции] / А. Блужжаежжин // Красноярский комсомолец. 1992. 15 окт.
- 1914. Бочарова, Т. В этом вузе учится элитная молодежь: [о Краснояр. высш. школе милиции МВД РФ] // Т. Бочарова // Красноярский комсомолец. 1996. 25 июля. С. 4.

- 1915. Бочаровав, Т. В последние минуты жизни они не думали о наградах... [в Краснояр. высш. школе МВД РФ открыли памятник выпускникам школы, погибшим при исполнении служебного долга] / Т. Бочарова // Красноярский комсомолец. 1995. 6 июня.
- 1916. Будеева, Г. Равнение на знамя: [Краснояр. специализированная средняя школа милиции МВД СССР] / Г. Будеева // Красноярский рабочий. 1986. 11 мая.
- 1917. Горобцов, В.И. Призвание: [интервью с ректором Сиб. юрид. ин-та В.И. Горобцовым] / В.И. Горобцов // Городские новости. 2000. 24 март.
- 1918. Единственный в Сибири: [в Сиб. юрид. ин-те МВД России открыта докторантура] // Труд. 2002. 17 окт. С. 13.
- 1919. Квактун, Л. За партой милиционер: [Краснояр. межобластная школа первоначальной подготовки сотрудников милиции] / Л. Квактун // Красноярский рабочий. 1983. 20 нояб.
- 1920. Машуков, Ю. Звезда погасла, а свет остался: [начальник Сиб. юрид. инта Владимир Ильич Горобцов] / Ю. Машуков // Лица Сибири. Красноярск, 2004. Июль-авг., № 9. С. 20-23.
- 1921. Молодежь, наука и цивилизация: межвуз. сб. тез. докл. адъюнктов (аспирантов), курсантов, слушателей и студентов / Мин-во внутренних дел РФ, Сиб. юрид. ин-т; отв. ред. Д.Д. Невирко. Красноярск: СибЮИ. Вып. 6. 2003. 197 с.
- 1922. Морквенас, О. Пятно на погонах: [почему беззаконие стало нормой жизни в школе милиции г. Красноярска] / О. Морквенас // Комсомольская правда. 1989. 2 сент.
- 1923. Попова, Т. Институт в строю: [приняли присягу на верность служения закону и Отечеству курсанты Сиб. юрид. ин-та МВД РФ] / Т. Попова // Красноярский рабочий. 2000. 5 окт. С. 3.
- 1924. Попова, Т. Школа детективов: [Краснояр. средняя школа милиции] / Т. Попова // Красноярский рабочий. 1992. 24 окт. С. 8-9.
- 1925. Рассказов, С. Следователи за картой: репортаж из высшей школы милиции / С. Рассказов // Красноярский рабочий. 1983. 7 апр.
- 1926. Сибирский юридический институт МВД России // Лучшие [Высшие учебные заведения Красноярска]: Лучшее в образовании и науке. Красноярск: Б.и., 2000. Вып. 1. С. 18-19.
- 1927. Словецкий, В. Такое это звание курсант: [о Краснояр. высш. школе милиции] / В. Словецкий // Красноярский комсомолец. 1995. 31 янв.
- 1928. Федорченко, С. Жертв нет, все в строю: [практику под пулями приходится проходить курсантам Краснояр. средней школы милиции] / С. Федорченко // Красноярский рабочий. 1990. 13 янв. С. 2.

1929. Хлебников, К. Ученый и генерал: [50 лет начальнику Сиб. юрид. ин-та В.И. Горобцову] / К. Хлебников // Сибирские ратники. — 2003. - № 2 (авг.). — С. 2.

Высшее командное училище радиоэлектроники ПВО

- 1930. Баркеев, А. «Рифы» учебного процесса: [Краснояр. ВКУРЭ ПВО] / А. Баркеев // Вестник противовоздушной обороны. 1991. № 1. С. 61-62.
- 1931. Бондол, С.И. Так сказал генерал: [разговор с начальником Краснояр. высш. командного училища радиоэлектроники генерал-майором С.И. Бондолом] / беседовал И. Костиков // Красноярский комсомолец. 1991. 23 февр.
- 1932. Ботов, М.И. «Не замыкаемся в рамках училища»: [о Краснояр. высш. командном училище радиоэлектроники] / М.И. Ботов // Красноярская газета. 1994. 31 мая.
- 1933. Кайнова, В. На роль пророков не претендуют: [о педагогах новаторах Краснояр. высш. командного училища радиоэлектроники] / В. Кайнова // Красноярская газета. 1995. 12 окт.
- 1934. Колтуков, Н.И. Курсанты учатся работать на технике / Н.И. Колтуков // Вестник противовоздушной обороны. 1967. N 2. С. 49.
- 1935. Мохорова, С. По зову сердца: [в Краснояр. высш. командном училище радиоэлектроники ПВО начался новый учебный год] / С. Мохорова // Красноярский рабочий. 1977. 3 сент.
- 1936. Потанин, И. Обучению курсантов практическую направленность: [Краснояр. высш. командное училище радиоэлектроники ПВО] / И. Потанин // Вестник. противовоздушной обороны. 1986. № 12. С. 33-34.
- 1937. Три грустных юбилея: [к 50-летию КВКУРЭ] // Красноярский рабочий. 1999. 4 сент.
- 1938. Черепа, А.А. Профессия защитник Родины: [рассказ о КВКУРЭ зам. нач. училища полковника А.А. Черепа] / беседовал К. Степанов // Красноярский комсомолец. 1987. 11 апр.
- 1939. Шапошников, Г. Перед лабораторной работой: (о подготовке преподавателей Краснояр. высш. командного училища радиоэлектроники ПВО) / Г. Шапошников, Н. Козлов // Вестник противовоздушной обороны. 1986. № 8. С. 34-35.

Негосударственные вузы

- 1940. Абитуриенту Восточно-Сибирского института туризма: справочник / РМАТ. Восточно-Сибирский институт туризма. Красноярск: ВСИТ, 2003. 32 с.
- 1941. Академия АйТи: [негосударственное образовательное учреждение дополнительного образования] // Лучшие [Высшие учебные заведения Красноярска]: Лучшее в образовании и науке. Красноярск: Б.и., 2000. Вып. 1. С. 23.
- 1942. Восточно-Сибирский институт туризма // Лучшие [Высшие учебные заведения Красноярска]: Лучшее в образовании и науке. Красноярск, 2000. Вып. 1. С. 22.
- 1943. Гапоненко, Н.В. Неужели нам уже 5 лет! Нет! Нам еще 5 лет!!!: [Российской академии предпринимательства - 5 лет] / Н.В. Гапоненко // Миллион. - 1999. - № 5. - С. 18.
- 1944. Гапоненко, Н.В. Неужели нам уже пять лет? Нет! Нам еще пять лет... / Н.В. Гапоненко // Миллион. 2000. № 11. С. 67. 16 ноября 2000 г. Красноярскому институту социальных наук (КрИСН) исполняется пять лет.
- 1945. Гапоненко. Н.В. Сделай выбор: [о работе Сибирского отделения Российской академии предпринимательства рассказывает доцент Н.В. Гапоненко] / записал Н. Иванов // Красноярский рабочий. 1999. 1 июня.
- 1946. Мы с вами и для вас: [Красноярский филиал Российской академии предпринимательства] // Комок. 2001. 29 мая. С. 39.
- 1947. Рубе, В. Оптимизм созидания: [Сибирский институт бизнеса, управления и психологии] / В. Рубе // Власть труда. 2001.
- 1948. Наш рабочий район, 1942-2002: 60 лет Ленинскому району / сост. Л.П. Бердников; Администрация Ленинского района. 2002. С. 263-268.
- 1949. Сибирский институт бизнеса, управления и психологии // Власть труда. 2001. 18 мая.
- 1950. Сибирский институт бизнеса, управления и психологии // Лучшие [Высшие учебные заведения Красноярска]: Лучшее в образовании и науке. Красноярск: Б. и., 2000. Вып. 1. С. 21.
- 1951. Юрьев, А. Пожилой молодой университет: [к 75-летию Санкт-Петербургского гуманитарного университета профсоюзов] / Алексей Юрьев // Красноярский край сегодня. 2001. 10-16 окт. С. 14. Филиал гуманитарного университета открылся в Красноярске в 1994 году, в нем ведется обучение по заочной форме по специальностям "Экономика и управление на предприятии" и "Юриспруденция".

Система обучения без отрыва от производства. Высшее вечернее и заочное обучение

- 1952. Воробович, Н. Год юбилея: [на Краснояр. заоч. фак. Новосиб. гос. академии водного транспорта начались занятия] / Н. Воробович // Речник Енисея. 1997. 10 окт.
- 1953. ВТУЗУ идет рабочее пополнение: [выпуск первой группы рабфака] // Красноярский рабочий. - 1931. - 23 мая.
- 1954. Гофман, П. В институт через рабфак: КПИ / П. Гофман, Р. Анкудинова // Красноярский комсомолец. 1976. 14 окт.
- 1955. Ем, П. Вечерней школе внимание и заботу: [Иланский район] / П. Ем // Ленинец. 1977. 9 авг.
- 1956. Ефременко, Б. «Замкнутый круг»: [вопрос об организации в правобережной части Красноярска филиала веч. отд. Краснояр. технол. ин-та] / Б. Ефременко // Красноярский рабочий. 1963. 29 авг.
- 1957. Зональное совещание пединститутов Восточной Сибири по заочному обучению 20—22 ноября 1962 года г. Иркутск: материалы совещания / М-во просвещения РСФСР; Иркут. гос. пед. ин-т. Иркутск, 1963. 118 с.
- 1958. Ильина, Н.Ф. Из опыта непрерывного образования педагогических кадров в Краевом инновационном комплексе / Н.Ф. Ильина // Современное образование. 2000. № 3. С. 20-21.
- 1959. Красноярский центр непрерывного образования инженерных кадров: опыт, проблемы, перспективы: монография / В.В. Кравцов, С.И. Осипова, Н.О. Гафурова и др.; Мин-во образования РФ, Краснояр. гос. академия цветных металлов и золота. Красноярск: КГАЦМи3, 2002. 422 с.
- 1960. Памятка для студентов заочников Красноярского пед. института, специальность «математика». Красноярск, 1969. 26 с.
- 1961. Пашков, В. Путешествие с "очки" на "заочку" или как перейти с одной формы обучения на другую: [высш. образование] / Валерий Пашков // Комсомольская правда. 2002. 15 нояб.
- 1962. Школа без парт [о заоч. обучении в крае] // Красноярский комсомолец. 1966. 20 февр.

Система повышения квалификации

- 1963. Аверин, С.П. Социально-педагогический мониторинг как условие совершенствования деятельности ИПК РО по повышению квалификации работников образования в регионе / С.П. Аверин. Красноярск: Краснояр. ин-т повышения квалификации пед. кадров, 2001. 152 с.
- 1964. Бибикова, В. Посмотри на наше дрожание и слезы...[к юбилею советского образования в г. Красноярске] / В. Бибикова // Вечерний Красноярск. 2000. 1 сент. С. 7.
- 1965. Гуртовенко, Г.А. Менять себя менять будущее: [считает проректор ин-та повышения квалификации работников образования Г.А. Гуртовенко] / беседу вела 3. Касаткина // Красноярский рабочий. 2002. 18 июня. С. 2.
- 1966. Кокарева, Т.Г. Некоторые проблемы подготовки и профессионального роста преподавателей вуза / Т.Г. Кокарева // Сибирская аэрокосмическая академия. Методический бюллетень № 5. Красноярск, 1994. С. 23-26.
- 1967. Лукина, А.К. Преподавание психологии при повышении квалификации работников управления / А.К. Лукина // Современные технологии образования. 1994. С. 29-32.
- 1968. Модель и образовательная программа ИРЦПК / В.В. Башев, А.В. Дорохова, П.А. Сергоманов и др.; под общ. ред. В.В. Башева; Минво образования РФ, Ин-т образовательной политики «Эврика», Краснояр. унив. гимназия «Универс», Инновационный ресурсный центр повышения квалификации «Ступени». Красноярск: Краснояр. унив. гимназия «Универс», 2001. 87 с.
- 1969. Норильский центр повышения квалификации специалистов социальной сферы: совершенствование модели. Норильск: Норильский центр повышения квалификации специалистов социальной сферы, 2001. 176 с.
- 1970. Образовательные программы мастерских ИРЦПК «Ступени» / О.Г. Баландин, А.В. Бутенко, Е.М. Долгодворова и др.; общ. ред. В.В. Башева, П.А. Сергоманова. Красноярск: Краснояр. унив. гимназия «Универс», 2001. 87 с.
- 1971. План график повышения квалификации работников образования в 1999-2000 учебном году / Институт повышения квалификации работников образования. Красноярск, 1999. 94 с.
- 1972. Учитель учителей: [о бывшем директоре краевого ин-та усовершенствования учителей Ю.Е. Васильеве] / В. Алдонина, М. Шилова, Г. Светличная, В. Дьяченко // Красноярский рабочий. 1997. 31 окт.

1973. Центр высокого потенциала: [к 80-летию Академии труда и социальных отношений] // Красноярские профсоюзы. — 1999. - № 12 (март). — С. 16.

Вузы края

- 1974. Бердяева, Л.И. Наша "визитная карточка": [к 45-летию Краснояр. филиала Сиб. гос. ун-та путей сообщения] / Л.И. Бердяева // Транссибирский экспресс. 2000. 12 мая. С. 13.
- 1975. В Красноярске создан Институт психологии и педагогики развития. Директор доктор психологических наук Б.И. Хасан // Психологический журнал. 2000. Том 21. № 4. Июль-авг. С. 126-127.
- 1976. Горбачев, В.И. Давно созрели для филиала: [о Краснояр. общетехнич. фак. Сиб. гос. акад. путей сообщения. Основан в 1955 г.] / В.И. Горбачев // Красноярский железнодорожник. 1997. 16 мая. С. 5-6
- 1977. Иванов, В. Абаканский политехнический (институт) / В. Иванов // Советская Хакасия. 1965. 17 июля.
- 1978. Наш технический: посвящается 30-летию Хакасского технического института КГТУ / сост. В.И. Максак. Абакан: Изд-во КГТУ, 1998. 146 с.
- 1979. Патюков, К. В Ачинском учительском институте / К. Патюков // Красноярский рабочий. 1954. 21 июля.
- 1980. Патюков, К. Институт в новом учебном году: [Ачинский учительский институт] / К. Патюков // Красноярский рабочий. 1951. 22 нояб.
- 1981. Суров, В.П. Сближение интересов: [к 45-летию Краснояр. филиала Сиб. гос. ун-та путей сообщения: беседа с директором филиала В.П. Суровым] / беседу вел В. Брежнев // Красноярский железнодорожник. 2000. 21 апр.
- 1982. Трофимук, В.Н. Несмотря на все беды и трудности: [о настоящем и будущем Лесосибирского филиала Краснояр. гос. технологического унта] / В.Н. Трофимук // Заря Енисея. 1997. 13 март.
- 1983. Черный, А. В небо России: [в Красноярске появился новый институт электроники и аэронавигации на базе университета и авиац. техн. колледжа] / А. Черный // Вечерний Красноярск. 1995. 27 апр.

Абаканский государственный педагогический институт

1984. Абаканский государственный педагогический институт. – Абакан: Б.и., 1960. – 11 с.

- 1985. Абаканский государственный педагогический институт. Абакан: Б.и., 1960. 8 с.
- 1986. Абаканский государственный педагогический институт: [рассказ о факультетах ин-та] // Народный учитель. 1973. 30 март.
- 1987. Абаканский педагогический [институт] // Народный учитель. 1969. 9 мая.
- 1988. Абаканскому педагогическому институту 15 лет // Советская Хакасия. 1954. 24 окт.
- 1989. Абельтин, Э. Традиция факультета (к 30-летию Абакан. пед. ин-та) / Э. Абельтин // Советская Хакасия. 1974. 21 дек.
- 1990. Александров В. Будни студентов [Абакан. пед. институт] / В. Александров // Советская Хакасия. 1965. 19 окт.
- 1991. Анюшин, В. Абаканский педагогический (институт) / В. Анюшин // Советская Хакасия. 1965. 10 июля.
- 1992. Батасова, Н. От школярства к инициативе: [Абакан. пед. ин-т на путях перестройки] / Н. Батасова // Советская Хакасия. 1989. 1 март.
- 1993. Василенко, А. Время труда и исканий: [из истории создания филол. фак. Абаканского пед. института] / А. Василенко // Советская Хакасия. 1972. 26 авг.
- 1994. Вишнякова, Л. В Абаканском педагогическом институте / Л. Вишнякова, А. Зыкова // Советская Хакасия. 1952. 12 авг.
- 1995. Главный корпус Абаканского педагогического института // Очерки истории Хакассии советского периода. Абакан: Хаккнигиздат, 1963. С. 324.
- 1996. Гладышевский, А. Страницы истории: (история Абакан. пед. ин-та) / А. Гладышевский // Народный учитель. 1990. 22 июня.
- 1997. Глебов, И. Поднять уровень учебно-воспитательной работы в Абакан. пед. ин-те / И. Глебов, В. Нехаев // Красноярский рабочий. 1953. 29 мая.
- 1998. Дворянов, Ю. Готовят в Абакане инженеров: [об Абакан. филиале Краснояр. политехн. ин-та] / Ю. Дворянов // Советская Хакасия. 1975. 1 март.
- 1999. Дудник, В. Главное привить самостоятельность [о научной подготовке студентов Абакан. филиала Краснояр. политехн. ин-та] / В. Дудник, А. Стукач // Красноярский. комсомолец. 1984. 20 март.
- 2000. Замышляев, В. Факультеты общественных профессий: (об Абакан. пединституте) / В. Замышляев // Советская Хакасия. 1970. 16 июля.
- 2001. Изосимов, Н. Проблемы самоуправления. (Абакан. пединститут) / Н. Изосимов // Красноярский рабочий. — 1965. - 29 мая.

- 2002. Катаева, Л. Уроки благородного сердца: [о канд. филол. наук С.В. Перкасе: Абакан. пед. ин-т] / Л. Катаева // Советская Хакасия. 1987. 3 апр.
- 2003. Кириченко, Т. Как хорошо быть «генералом»? [о ситуации с увольнением кадров в Абакан. филиале КПИ] / Т. Кириченко // Красноярский комсомолец. 1989. 23 сент.
- 2004. Кудрявцев, Г. Готовим физиков и математиков / Г. Кудрявцев // Советская Хакасия. 1972. 28 сент.
- 2005. Кузница педагогических кадров: [беседа с директором Абакан. пединститута И.А. Киселевым] // Советская Хакасия. 1962. 12 июня.
- 2006. Кунина, Л. Биолого-химический: [фак. Абакан. гос. пед. ин-та] / Л. Кунина // Народный учитель. 1991. 22 март.
- 2007. Максимов, Э. Наш студенческий театр: [о театр. студии при Абакан. пединституте] / Э. Максимов // Народный учитель. 1969. 27 февр.
- 2008. Мусатов, А. Институт, готовящий учителей: [Абакан. педагогический] / А. Мусатов, В. Лукьянцев // Ленинская искра. 1968. 2 июля.
- 2009. Мусатов, А. Институт, готовящий учителей: [Абакан. педагогический] / А. Мусатов, В. Лукьянцев // Советская Хакасия. 1968. 2 июня.
- 2010. Мусатов, А. Наш абаканский: [о педагогическом ин-те] / А. Мусатов // Народный учитель. 1967. 5 нояб.
- 2011. Нагрузов, Д.И. Кузница педагогических кадров: [к 30-летию Абакан. гос. пед. ин-та] / Д.И. Нагрузов, В.Г. Карпов, Н.Д. Алексеев // Ученые записки Хакас. науч.- исслед. ин-та яз., лит. и истории. 1970. Вып. 15. (Серия ист., № 2). С. 23-27.
- 2012. Немирова, П. Годы становления: [к юбилею Абакан. пединститута] / П. Немирова // Народный учитель. 1969. 12 дек.
- 2013. Ольховик, В. «Не могу учиться, когда негде спать и мыться...»: (о забастовке студентов Абакан. пед. ин-та) / В. Ольховик // Красноярский комсомолец. 1989. 21 сент.
- 1418. Попельных, А.С. Из истории факультета (литфак Абакан. учительского ин-та) / А.С. Попельных // Народный учитель. 1967. 30 мая.
- 2014. Поступайте в Абаканский педагогический институт // Народный учитель. 1968. 23 мая.
- 2015. Угольков, Ю. Плата за нерадивость: (в Абакан. пед. ин-те введена плата за повтор. сдачу зачетов и экзаменов) / Ю. Угольков // Красноярский рабочий. - 1990. - 31 июля.
- 2016. Ултургашев, С. Идейно-политическое воспитание будущих учителей: [Абакан. пединститут] / С. Ултургашев // Советская Хакасия. – 1971. – 24 март.

- 2017. Ултургашев, С.П. Внимание подготовке национальных кадров: [Абакан. гос. пед. ин-т] / С.П. Ултургашев // Сибири высокую культуру. Красноярск, 1986. С. 119-123.
- 2018. Ултургашев, С.П. Первая высшая школа в Хакасии / С.П. Ултургашев // Проблемы истории Хакасии. Абакан, 1979. С. 84-100. К 40-летию Абакан. пед. института.
- 2019. Устинов, А. Кузница педагогических кадров Хакасии: [Абакан. пед. институт] / А. Устинов // Красноярский рабочий. 1952. 25 июля.
- 2020. Чекмарева, Л. Активная позиция: [пьеса «Остановите Малахова!» в студ. самодеят. театре «Рампа» Абакан. пед. ин-та] // Советская Хакасия. 1978. 29 апр.
- 2021. Чекмарева, Л. Богатство песен и сказаний / Л. Чекмарева // Красноярский рабочий. 1981. 11 июня. О профессоре Абаканского пед. ин-та М.А. Унгвицкой.
- 2022. Швецов, А. «Натиск» против подворотни [студентами Абакан. пед. инта создан молодеж. клуб «Натиск», работающий по месту жительства] / А. Швецов, Е. Собецкий // Социалистическая индустрия. 1984. 22 августа.
- 2023. Шейнин, В. Для наставников учителей (о хакас. ин-те усовершенствования учителей) / В. Шейнин // Известия. 1968. 6 март.

Лесосибирский государственный педагогический институт

- 2024. 20 лет факультету начального обучения [Лесосиб. пединститута] // Вестник старинного города. 1997. 16 мая.
- 2025. Алябьев, В. Лесосибирский педагогический: (институту 40 лет) / В. Алябьев // Сельская новь. 1981. 7 февр.
- 2026. Алябьев, В. Лесосибирский педагогический: (институту 40 лет) / В. Алябьев // Сельская новь. 1981. 28 янв.
- 2027. Антонова, А. Новоселье института. (в Лесосибирске состоялось торжеств. открытие пед. ин-та) / А. Антонова // Енисейская Правда. 1977. 3 сент.
- 2028. Афанасьев М. Лаборатория для юных северян: [при Лесосибирском пед. институте открывается первая в Союзе пробл. науч.-исслед. лаб. труд. воспитания и профориентации детей коренных народностей Севера] / М. Афанасьев // Красноярский комсомолец. 1986. 1 нояб.
- 2029. Березина, Н. Глаголом жечь...[о Енисейском гос. пединституте] / Н. Березина // Красноярский комсомолец. 1972. 8 янв.
- 2030. Бехтерев, В. Двадцать лет вместе: [Лесосибирскому пединституту 20 лет] / В. Бехтерев // Заря Енисея. Лесосибирск. 1997. 26 авг.

- 2031. Бехтерев, В. Учитель, ты не прав: имитация перестройки не менее вредна, чем командно-авторитарная система: [проблемы подготовки учителей Лесосибирский пед. институт] / В. Бехтерев // Красноярский рабочий. 1991. 5 апр.
- 2032. Брюзгин, В. Новь северного института (Лесосибир. пед. ин-т) / В. Брюзгин // Красноярский рабочий. 1977. 24 сент.
- 2033. В Енисейском педагогическом // Енисейская правда. 1965. 12 мая. С. 2-3.
- 2034. Васильев, А. Воспитай учителя: рассказ о творческой работе коллектива преподавателей Лесосибирского пед. ин-та / А. Васильев // Красноярский рабочий. 1984. 4 март.
- 2035. Васильев, А. Единомышленники: [в Лесосибирском пед. ин-те впервые состоялись выборы нового ректора] / А. Васильев // Красноярский рабочий. 1987. 3 нояб.
- 2036. Васильев, А. Новоселье института: [открыт Лесосибирский гос. пед. ин-т] / А. Васильев // Красноярский рабочий. 1977. 4 сент.
- 2037. Васильев, А. Урок дают ученые: [Лесосиб. пед. институт] / А. Васильев // Красноярский рабочий. 1987. 30 авг.
- 2038. Денисов, А. Нашему факультету 20 лет: [факультет "Педагогики и методики начального образования Лесосиб. пединститута] / А. Денисов // Заря Енисея. Лесосибирск, 1997. 29 апр.
- 2039. Енисейский педагогический институт: ученые записки / М-во просвещения РСФСР. Красноярск: Краснояр. Кн. изд. 1963. Вып. 5: Кафедра литературы. 124 с. Библиогр. в примеч. с. 63—64;
- 2040. Енисейский педагогический институт: ученые записки / М-во просвещения РСФСР. Красноярск: Краснояр. Кн. изд. 1963. Вып. 6: Кафедра русского языка. 114 с. Библиогр. в примеч. в конце статей.
- 2041. Ефиц, О.А. Деловая педагогическая игра в экологической подготовке учителей начальных классов: [из опыта Лесосиб. пединститута] / О.А. Ефиц // Начальная школа. 1993. № 9. С. 53-57.
- 2042. Иванов, М. Повысить уровень подготовки учительских кадров: [Енисейский учительский ин-т] / М. Иванов // Красноярский рабочий. 1952. 9 дек.
- 2043. Иванова, З. Тридцать лет в науке / З. Иванова // Заря Енисея. Лесосибирск. 2002. 28 нояб. (№ 192-195). С. З. 26 ноября исполняется 50 лет доктору филологических наук, профессору кафедры русского языка Лесосибирского педагогического института, члену-корреспонденту Сибирской академии наук Высшей школы Борису Яхиевичу Шарифуллину.

- 2044. Козулина, О. Енисейские звездочеты [о станции наблюдения за искусственными спутниками при Енисейском пединституте] / О. Козулина // Енисейская правда. 1974. 26 март.
- 2045. Корытковская, А.В Енисейском учительском институте / А. Корытковская // Красноярский рабочий. 1951. 9 дек.
- 2046. Красикова, А. Второе рождение института: [преобразование Лесосиб. пед. ин-та в пед. ин-т Краснояр. гос. ун-та] / А. Красикова // Красноярский рабочий. 1990. 24 янв.
- 2047. Лесосибирский педагогический институт [1977-1997]: подборка статей // Заря Енисея. Лесосибирск. 1997. 25 сент.
- 2048. Лесосибирскому педагогическому институту 50 лет: подборка статей // Заря Енисея. 1990. 3 нояб.
- 2049. Лола, В. В школу с шести лет: [Лесобирский пединститут. Подготовка пед. кадров в соответствии с реформой НИР] / В. Лола // Заря Енисея. 1982. 5 янв.
- 2050. Ляпин, А. Не все в жизни случайность: [к 60-летию Енисейского пединститута] / А. Ляпин // Енисейская правда. 2000. 25 окт. С. 4.
- 2051. Малютина, А. Институту четверть века (Енисейский педагогический) / А. Малютина // Красноярский рабочий. 1965. 26 авг.
- 2052. Малютина, А. Институту четверть века (Енисейский педагогический) / А. Малютина // Красноярский рабочий. 1965. 7 сент.
- 2053. Малютина, А. Сеять разумное, доброе, вечное: (о Лесосиб. пед. ин-те) / А. Малютина // Красноярский рабочий. 1980. 20 июня.
- 2054. Малютина, А. Сотрудничеству крепнуть [Лесосиб. пед. ин-та со школами] / А. Малютина. Заря Енисея. 1988. 30 янв.
- 2055. Масанский, В. Второе дыхание института (о будущем Енисейск. гос. пед. ин-та, который будет переведен в Лесосибирск) / В. Масанский // Красноярский комсомолец. 1977. 5 февр.
- 2056. Николаева, Н. С чем ты уходишь в дорогу?: [о воспитании общественных навыков у студентов Енисейского пед. института] / Н. Николаева // Красноярский рабочий. 1968. 15 мая.
- 2057. О переименовании Енисейского государственного института Министерства просвещения РСФСР (в Лесосибирский пед. ин-т) // Собрание постановлений правительства РСФСР. 1977. №12. С. 200.
- 2058. Об итогах аттестации Лесосибирского государственного педагогического института: постановление Гл. гос. инспекции учеб. заведений // Бюл. Гос. ком. СССР по нар. образованию. Сер. высш. и сред. спец. образование. 1989. №12. С. 5-8.

- 2059. Плаксин, А. В Енисейском педагогическом [институте]. История. Подготовка кадров / А. Плаксин // Маяк севера. 1969. 18 июня; Енисейская правда. 1969. 21 июня; Сельский труженик. 1969. 17 июня; Ангарский рабочий. 1969. 19 июня.
- 2060. Попова Т. Наука в пединституте [Лесосиб. пединститут] / Т.Попова // Заря Енисея. 1997. 1 янв.
- 2061.Попова, Т. Восьмые Грибовские чтения / Тамара Попова // Заря Енисея Лесосибирск. 2003. 31 июля. С. 11. Ежегодно, вот уже восемь лет, в Лесосибирском педагогическом институте проходит научно-практическая конференция - Чтения русистов. Конференция носит имя первого профессора кафедры русского языка института - Раисы Тихоновны Гриб (1928-1995).
- 2062. Приглашает Енисейский педагогический [институт]: подборка статей // Енисейская правда. 1974. 9 апр.
- 2063. Семенов, И. Лесосибирский педагогический / И. Семенов // Северный рабочий. 1981. 22 янв.
- 2064. Семенов, И. Лесосибирский педагогический: [прошлое и настоящее] / И. Семенов // Северный рабочий. 1983. 5 февр.
- 2065. Федченко, В. Годы студенческие: [Лесосибирский (бывший Енисейский) гос. пединститут] / В. Федченко // Красноярский рабочий. 1979. 3 июля.
- 2066. Федченко, В. Лесосибирский педагогический: [история, настоящее института] / В. Федченко // Ангарский рабочий. 1985. 14 февр.; Дзержинец. 1985. 12 февр.; Новая жизнь. 1985. 2 февр.; Заря Енисея. 1985. 5 март.
- 2067. Федченко, В. Лесосибирский педагогический: [перевод пединститута из Енисейска в Лесосибирск] / В. Федченко // Заря Енисея. 1982. 13 февр.
- 2068. Федченко, В. Пединститут в Лесосибирске / В. Федченко // Красная звезда. 1987. 17 янв.
- 2069. Федченко, В. Приглашает Лесосибирский педагогический (институт) / В. Федченко // Енисейская правда. 1981. 19 апр.
- 2070. Федченко, В. Школа зрелости [Лесосиб. гос. пед. ин-т] / В. Федченко // Красноярский рабочий. 1982. 8 июля.
- 2071. Федченко, В.А. Лесосибирский педагогический / В.А. Федченко // Новый путь. 1987. 7 февр.
- 2072. Федченко, В.А. Лесосибирский педагогический [институт] / В. Федченко // Красная звезда. 1984. 11 февр.

- 2073. Христенко, М.А. Студенческий спецсеминар по внеклассному чтению в школе: (опыт Лесосиб. пед. ин-та) / М.А. Христенко // Начальная школа. 1990. № 2. С. 67-70.
- 2074. Яцеев, В. Енисейский учительский институт / В. Яцеев // Красноярский рабочий. 1951. 29 мая; 1952. 30 июля.

Норильский вечерний индустриальный институт

- 2075. Абитуриенты, вас ждет Норильский вечерний индустриальный институт // Советский Таймыр. 1973. 12 июля.
- 2076. Алексеев, О. Институт меняет название: [о Норильском веч. индустр. ин-те] / О. Алексеев // Норильский строитель. 1991. 19 июля.
- 2077. Вечерний институт в Норильске // Красноярский рабочий. 1959. 7 мая.
- 2078. Владимиров, Л. Новый вечерний индустриальный институт в Норильске / Л. Владимиров // Красноярский рабочий. 1962. 18 февр.
- 2079. Вторая молодость приходит: [Норильскому индустр. ин-ту 40 лет] // Заполярная правда. 2001. 19 дек. С. 10-11.
- 2080. Городилова, Г. Строитель профессия интересная: [Норильский веч. индустр. ин-т готовит инженеров и техников строителей] / Г. Городилова // Заполярная правда. 1974. 20 июля.
- 2081. Гребенкин, И. Крайнему Северу надежные машины: дни науки и техники в Норильске: [вклад коллектива Норильского веч. индустр. инта в ускорение научно-технического прогресса] / И. Гребенкин // Заполярная правда. 1985. 28 март.
- 2082. Грушевский, А. За полярным кругом: [Норильский веч. индустр. ин-т] / А. Грушевский // Краснояр. рабочий. 1982. 16 апр.
- 2083. Грушевский, А. За полярным кругом: [Норильский веч. индустр. ин-т] / А. Грушевский // Краснояр. рабочий. 1982. 16 апр.
- 2084. Грушевский, А.И. Возраст свершений: (20 лет Норильскому веч. индустр. ин-ту) / А.И. Грушевский // Заполяр. Правда. 1981. 30 сент.
- 2085. Гуськов, Б. Завод-втуз в Норильске: [организация с 1985 г. в Норильском веч. индустр. ин-те подготовки кадров по системе «Завод-ВТУЗ»] / Б. Гуськов // Советский Таймыр. 1985. 6 авг.
- 2086. Гуськов, Б. Основные итоги и задачи НВИИ по дальнейшему развитию НИР // Б.В. Гуськов, А.А. Колегов, Л.В. Росликова // Добыча и переработка руд цветных металлов. 1984. С. 5-9.
- 2087. Дзюра, А. Завод-втуз в условиях перестройки (при Норильском ГМК) / А. Дзюра // Блокнот агитатора. Красноярск, 1988. № 6. С. 16-17.

- 2088. Дзюра, А. Проблемы высшей школы: (о Норильском веч. индустр. инте) / А. Дзора // Блокнот агитатора. Красноярск, 1985. № 21. С. 19-21.
- 2089. Дзюра, А. Слагаемые воспитания / А. Дзюра, В. Драченко [в Норильском веч. индустр. ин-те] // Блокнот агитатора. Красноярск, 1986. № 12. С. 21-23.
- 2090. Дзюра, А. Совокупность условий: [об опыте работы Норильского завода-втуза с выездного заседания науч.-метод. совета] / А. Дзюра, В. Драченко // Блокнот агитатора. 1987. 24. С. 6-7.
- 2091. Дзюра, А. Создать атмосферу творчества: [в Норильском веч. индустр. ин-те образованы кафедры: истории КПСС и философии, политэкономии и научного коммунизма] / А. Дзюра // Блокнот агитатора. № 8. С. 5-7.
- 2092. Дорожить честью института: [о работе Норильского веч. индустр. инта. В горкоме КПСС] // Заполярная правда. 1980.-10 окт.
- 2093. Драченко В. Экономическая психология и психология труда как факторы интенсификации в подготовке молодых специалистов: [из опыта завода-втуза при Норильском ГМК] / В. Драченко, Т. Шереметьева // Вестник Краснояр. крайкома КПСС. 1990. №6. С. 26-29.
- 2094. Забусов, В.В. Лучшие уроки это экзамены: беседа с проректором Норильского индустриального института по учебной части Владимиром Владимировичем Забусовым / беседу вел В. Шиловский // Заполярная правда. 2001.- 25 янв. С. 2.
- 2095. Институт за Полярным кругом // Красноярский рабочий. 1980. 14 февр.
- 2096. Карпова, Н. От сессии до сессии: [фоторепортаж из Норильского веч. индустр. ин-та] / Н. Карпова // Заполярная правда. 1978. 23 сент.
- 2097. Коллегов, А.А. Подготовка горных инженеров в Норильском индустриальном институте / А.А. Коллегов, Х.Х. Кожиев, М.С. Скачков // Горный журнал. 2001. N 2. С. 16-18.
- 2098. Крылевская, Т. Норильск станет чуть-чуть университетским: [открытие в Норильске филиала Краснояр. гос. пед. ун-та] / Т. Крылевская // Заполярная правда. 2000. 6 апр.
- 2099. Мелодия поиска: [об авторе изобретения «Держатель волейбольной сетки Вершинина» и песни «Норильские сны» зав кафедрой Норильского веч. индустр. ин-та Б.А. Вершинине] / беседу вел Еланский // Заполярная правда. 1986. 25 окт.
- 2100. Мельник, В. Самый северный в мире: [Норильский веч. индустр. ин-т на новой форме обучения] / В. Мельник // Красноярский комсомолец. 1987. 4 апр.

- 2101. Молодым по силам Заполярье: Норильскому индустриальному институту 35 лет // Вечерний Красноярск. 1999. 17 февр. С. 2.
- 2102. Николаева, Н. О, сколько нам открытий чудных...[Норильскому вечер. индустр. ин-ту 25 лет] / Н. Николаева // Заполярная правда. 1987. 31 янв.
- 2103. Норильский вечерний индустриальный институт. Норильск, 1986. 1 с. развернутая.
- 2104. Норильский вечерний индустриальный институт: труды. Красноярск: Краснояр. Кн. изд.. 1965. Сб. 3: Физико-электротехнический выпуск. 117 с.
- 2105. Норильский индустриальный не готовит контингент для биржи труда: [институт стал образовательным центром всего Таймыра] // Заполярная правда. 1998. 1 июня.
- 2106. Парамонов, Г. Семь вопросов о главном [были заданы проректору Норильского индустр. ин-та Владимиру Забусову] / Г. Парамонов // Заполярная правда. 2001. 20 сент.
- 2107. Парамонов, Г. Степеннее надо быть / Г. Парамонов // Заполярная правда. - 2002. - 19 дек. - С. 5. Норильский индустриальный институт станет университетом.
- 2108. Приглашение в науку: [Норильский веч. индустр. ин-т] // Горняк. 1982. 26 мая.
- 2109. Рогинский В.М. Норильский индустриальный: сегодня и завтра: [интервью с ректором НВИИ В.М. Рогинским] / записал Н. Макарова // Заполярная правда. 1985. 19 янв.
- 2110. Рябихин, В.Ф. Норильский вечерний индустриальный институт: проспект-справочник / В.Ф. Рябихин // Норильск, 1971. 16 с.
- 2111. Садовский, Г.И. Рубежи высшей школы [Норильский веч. индустр. ин-т] / Г.И. Садовский // Заполярная правда. 1981. 18 апр.
- 2112. Самаруев, В. Институт готовит техников [Норильский веч. индустр. ин-т] / В. Самаруев // Заполярная правда. 1975. 12 июня.
- 2113. Сировский, Э. Необычный урок: [новое в Норильском веч. индустр. инте: обучение иностранным языкам методом гипнопедии] / Э. Сировский // Красноярский рабочий. 1966. 1 нояб.
- 2114. Сировский, Э. Самый северный вуз (о Норильском индустр. ин-те) / Э. Сировский // Красноярский рабочий. 1974. 28 нояб.
- 2115. Смирнова, Г. Днем в цехе, вечером в институте / Г. Смирнова // Красноярский рабочий, 1959. 11 янв.

- 2116. Среднетехническому факультету Норильского вечернего индустриального института 40 лет: подборка статей // Заполярная правда. 1985. 5 апр.
- 2117. Ткачева, Е. Норильский индустриальный институт. Стратегия выживания / Е. Ткачева // Заполярный вестник. 1997. 5 март.
- 2118. Ткачева, Е. Образование это главное. Мы будем работать вместе: [Норильскому индустр. ин-ту 35 лет] / Е. Ткачева // Заполярный вестник. 1997. 26 апр.
- 2119. Шиловский, В. Любимая кафедра механика Данилова: [о каф. механического оборудования металлургических заводов Норильского веч. индустр. ин-та] / В. Шиловский // Заполярная правда. 1998. 11 дек. С. 5.
- 2120. Шимолина, И. Время преподаватели вовсе не даром тратили: [каф. металлургии машин и оборудования Норильского веч. индустр. ин-та исполнилось 35 лет] / И. Шимолина // Заполярный вестник. 1998. 10 июня.
- 2121. Щуганова, Н. У Норильского института есть будущее. Может это будущее университет?: [индустриальный институт] / Н.Щуганова // Заполярная правда. 1997. 4 апр. С. 4.

Воспитание и обучение студентов

- 2122. Абузярова, С.И. Активные методы обучения на занятиях по истории педагогики (в КГПИ) / С.И. Абузярова // Пути совершенствования партийного руководства осуществлением перестройки. 1989. С. 225-228.
- 2123. Активизация познавательной деятельности студентов в процессе изучения социально-политической истории / Л.В. Белгородская, В.А. Махотина, И.П. Павлова и др. // Роль вуза в перестройке народного образования. Красноярск, 1990. С. 41-42.
- 2124. Активизация процесса обучения и воспитания: сб. материалов внутривуз. науч.-практ. конф. / редкол.: Л.В. Калашникова и др. Красноярск: Краснояр. пед. ин-т, Краснояр. краевое отд-ние пед. о-ва, 1963. 210 с.
- 2125. Александров, В. Будни студентов (Абакан, пед. ин-т) / В. Александров // Сов. Хакасия. 1965. 19 окт.
- 2126. Алексеевич, Т. «Барометр революции» на нуле: [о семинаре совещании студ. орг. самоуправления высш. и сред. спец. учеб. заведений Сибири, проходившем в Кемерове] / Т. Алексеевич // Вечерний Красноярск. 1995. 23 март..

- 2127. Алексеевич, Т. Профессия и здоровье: [науч.-образовательный проект КГТЭИ, в рамках которого были открыты специальные группы для студентов с нарушением опорно-двигательного аппарата] / Татьяна Алексеевич // Красноярский рабочий. 2003. 13 авг.
- 2128. Белошапкина, В.Н. Социальная адаптация выпускников КФ ЛИСТ в отрасли / В.Н. Белошапкина, А.И. Русакова // Проблемы управления социально-экономическим развитием территории. 1988. С. 117-118.
- 2129. Бернштейн, И.Н. Коммунистическое воспитание студенческой молодежи (на примере пед. учеб. заведений Краснояр. края) / И.Н. Бернштейн // Тезисы докладов и сообщений на республиканской межвузовской научной конференции по проблеме «Коммунистическое воспитание молодежи». Ташкент, 1970. Ч. 1. С. 44
- 2130. Бизнесмен щедрее президента: о благотворительных стипендиях в крае // Аргументы и факты на Енисее. 2000. май. С.1.
- 2131. Бокатюк, Г.А. К вопросу о социологических исследованиях студенческой семьи [г. Красноярска] / Г.А. Бокатюк // Социальная среда города: проблемы планирования и управления. Красноярск, 1978. С. 126-134.
- 2132. Болдырев, В.Ф. Система адаптивного контроля в преподавании начертательной геометрии: доклад на всесоюзной конференции по программированному обучению 31 мая 4 июня 1966 г в г. Москве / В.Ф. Болдырев. Красноярск, 1966. 26 с.
- 2133. Бронников, И.Н. К вопросу повышения эффективности самостоятельной работы студентов / И.Н. Бронников // Исследования по педагогике и психологии. Красноярск, 1971. Вып. 2. С. 177-181.
- 2134. Будеева, Г. Кафедра здоровья: [санаторий-профилакторий Краснояр. ин-та цветных металлов] / Г. Будеева // Красноярский рабочий. 1987. 7 март.
- 2135. Бызов, А.П. Студент техвуза гуманитарий?: [о некоторых биологических аспектах трудовой деятельности рабочих лесн. пром-ти, необходимости улучшения учеб. процесса студентов технич. Вуза размышляет канд. биол. наук зав. сектором эргономики СибНИИЛПа А.П. Бызов] / А.П. Бызов // Краснояр. комсомолец. 1982. 13 апр.
- 2136. В нашем педагогическом (жизнь краснояр. студентов) // Красноярский рабочий. 1962. 26 дек.
- 2137. Васильева-Шляпина, Г.Л. Фан-клуб имени Сурикова: [рассказывает Г.Л. Васильева-Шляпина] / беседу вела Н. Нестерова // Вечерний Красноярск. 2001. 27 апр. С. 6.

Беседа посвящена итогам учебно-методической конференции студентов «Проблемы молодежного восприятия искусства».

- 2138. Великий, П. Логика психологии [о критериях эффективности воспитательной работы в вузе] / П. Великий // Красноярский комсомолец. 1984. 12 апр.
- 2139. Взаимосвязь и обусловленность преподавания гигиены, экологии и валеологии на кафедре гигиены КрасГМА / А.Г. Климацкая, С.Ф. Сидько, В.В. Гребенникова, О.Ю. Иванова и др. // Вузовская педагогика. 1999. С. 33-36.
- 2140. Викторова, Л.Г. Поиск новых форм обучения (в технических вузах края) / Л.Г. Викторова // Блокнот агитатора. Красноярск. 1984. № 18. С. 23-25.
- 2141. Вопросы активизации обучения математике в школе и педагогическом институте: сб. статей / редкол. Л.И. Слободской и др. Красноярск, 1964. 162 с.
- 2142. Вопросы методики преподавания географических дисциплин в педвузе. Красноярск, 1975. Вып. 2. 54 с.
- 2143. Вопросы методики преподавания литературы в школе и педвузах: докл., прочитанные на 1-й межвуз. зональной конф. литературоведов Сибири и Дальнего Востока в г. Красноярске с 5 по 9 февраля 1958 г. / Краснояр. гос. пед. ин-т // Труды объединения кафедр литературных вузов Сибири и Дальнего Востока. Красноярск, 1959. Т. 1, Вып. 5. 100 с.
- 2144. Вопросы методики преподавания литературы. Красноярск, 1973. Вып. 1. 69 с.
- 2145. Вопросы методики преподавания русского языка / М-во просвещения РСФСР, Краснояр. гос. пед. ин-т. Красноярск, 1967. 115 с.
- 2146. Вопросы методики преподавания русского языка в школе и в вузе: материалы конф. 14-18 мая 1968 г. / М-во просвещения РСФСР; Краснояр. гос. пед. ин-т. Красноярск, 1971. 70 с.
- 2147. Вопросы методики преподавания физики в вузе: материалы докл. на XV зональном семинаре преподавателей физики, астрономии и общетехнических дисциплин пед. ин-в Урала, Сибири и Дальнего Востока, проходившем в г. Кургане, 10-15 сентября, 1973. Челябинск, 1975. 74 с.
- 2148. Вопросы русского языка и методика его преподавания: сб. статей / отв. ред. Е.П. Танская. Красноярск, 1973. Вып. 2. 71 с.
- 2149. Вопросы русского языка и методика его преподавания: сб. статей / отв. ред. Е.П. Танская. Красноярск, 1974. Вып. 3. 70 с.
- 2150. Вопросы советской литературы. Красноярск, 1973. 53 с.

- 2151. Ворошилова, А.А. Основы языковой подготовки студентов технического вуза / А.А. Ворошилова // Образование, наука, производство: пути углубления интеграции и повышения качества инженерного образования. Красноярск, 2000. С. 35.
- 2152. Вощин, Г. «Второсортный» специалист: [выпускники вузов в Краснояр. ПКБ крайбытуправления] / Г. Вощин // Комсомольская правда. 1973. 2 дек.
- 2153. Вычужанина, Г. Поиск новых путей: самые различные методы, используемые в экологическом образовании молодежи края / Г. Вычужанина // Наш край. 1999. 16 июня. С. 12.
- 2154. Гимн азам наук: [в Красноярске пройдет междунар. конф. «Проблемы преподавания экономики, менеджмента, финансов и бизнеса в университетах и средней школе» с 28 по 30 июля 2000 г.] // Красноярский рабочий. 2000. 27 июня.
- 2155. Гончарова, В.Г. Формирование навыков делового общения студентов коммерческого института / В.Г. Гончарова // Профессиональное становление от студента к специалисту. Красноярск, 1996. С.170-171.
- 2156. Гончарова, Г.Н. О необходимости преподавания основ геронтологии и гериатрии в Краснояр. гос. мед. академии / Г.Н. Гончарова, Н.В. Тихонова // Вузовская педагогика. 1999. С. 103-104.
- 2157. Горелкина, В. Обвинять в иждивенчестве? Предоставить права!: (соц. проблемы студенчества) / В. Горелкина // Красноярский комсомолец. 1989. 29 июня.
- 2158. Григорьев, А.Г. Опыт постановки спецкурса и спецсеминара по методике преподавания русского языка в Красноярском пединституте / А.Г. Григорьев // Материалы 2-й зональной конф. каф. русского языка... Красноярск, 1958. С. 48-51.
- 2159. Григорьев, С.И. Молодежь Сибири на пороге зрелости: научпублицистический очерк социал. проблем подготовки молодых специалистов в Алт. и Краснояр. краях / С.И. Григорьев, В.Г. Немировский // Барнаул: АЛТ. Кн. изд-во, 1988. — 117 с.
- 2160. Гудков, В.Н. Некоторые социально-психологические характеристики студенческих спортивных команд Заполярья / В.Н. Гудков // Теория и практика физической культуры. 1978. № 12. С. 62-64.
- 2161. Гуртовенко, Н.О. Об опыте компьютерного тестирования студентов ИМФИ КГПУ по курсам информатики / Н.О. Гуртовенко, Н.И. Пак, В.В. Хвощ // Научный ежегодник Красноярского государственного педагогического университета / М-во образования РФ; Краснояр. гос. пед. ин-т. Красноярск: КГПУ, 2001. Вып. 2, Т.1. С. 303-308.

- 2162. Дахно, Г. Это мы не прохлдили / Г. Дахно // Социалистическая индустрия. 1978. 17 дек. Об отставании программы обучения в вузах от практики работы на метал. комбинатах г. Норильска.
- 2163. Демешева, Э. Лондон-Красноярск-Ермаковское [Корнелия Бертон студентка из Англии на практике в Красноярске] / Э. Демешева // На ленинском пути. 1991. 16 февр.
- 2164. Джондорф, Э. Есть повод вернуться: [студентка университета г. Дарем (Англия) делится своими впечатлениями о пребывании в Красноярске] / Э. Джондорф // Красноярский рабочий. 1991. 26 янв.
- 2165. Дмитриев, М. Распознать предназначение личности / М. Дмитриев // Городские новости. 1997. 17 окт. С. 6. Беседа с деканом факультета довузовского образования при КГА цветных металлов и золота доцентом С. Осиповой о подготовке и адаптации ребят перед учебой в вузе.
- 2166. Завьялов, А.И. Педагогический контроль в системе физического воспитания студентов: автореф. дис. ... д-ра пед. наук / А.И. Завьялов. Омск: Б.и., 1996. 37 с.
- 2167. Задачи студенческой молодежи края в выполнении решений XXIV съезда КПСС [краевой слет студентов] // Красноярский комсомолец. 1972. 8 янв.
- 2168. Знания делу коммунизма!: [обращение участников краев. слета студентов ко всем студентам Краснояр. края] // Красноярский комсомолец. 1972. 8 янв.
- 2169. Знания, энергию, молодой задор тебе Родина! [краевой слет студентов] // Красноярский рабочий. 1972. 9 янв.
- 2170. Зональная научно-методическая конференция преподавателей физики, методики преподавания физики и общетехнических дисциплин педагогических институтов Урала, Сибири и Дальнего Востока, Иркутск, 13-17 сентября 1965. Иркутск, 1966 / 1967/. 183 с.
- 2171. Игнатьев, С. Интервью без микрофона: о месте преподавателя общественных наук в перестройке / С. Игнатьев // Красноярский рабочий. 1988. 30 сент.
- 2172. Из аудитории студенческой в жизнь трудовую [выступления участников краев. слета студентов] // Красноярский комсомолец. 1972. 11 янв.
- 2173. Ильющенко, Л. Ленинский стипендиат [о студентке 5 курса Краснояр. гос. мед. ин-та Т. Хижняковой] / Л. Ильющенко // Красноярский комсомолец. 1972. 1 февр.

- 2174. Кабелькова, М.Т. Общественно-политическая практика студентов, достижения и перспективы / М.Т. Кабелькова // Великий Октябрь и социалистическое строительство в Хакасии. Абакан, 1988. С. 225-229.
- 2175. Квинт, В. Заполярный семестр [третий семестр в Норильске студентов Краснояр. ин-та цвет. металлов] / В. Квинт. // Красноярский комсомолец. 1972. 8 янв.
- 2176. Козлова, Н. Студент с пилой или проблемы экологического образования в вузах края / Н. Козлова // Экология Красноярья. 1991. Февр. март.
- 2177. Корчагин, Е. Ждать изменений бессмысленно: [интервью с делегатом всесоюз. студ. форума от Краснояр. мед. ин-та Е. Корчагиным] / записал Д. Никитинский) // Красноярский комсомолец. 1989. 30 нояб.
- 2178. Кравцов, В.В. Экономическое образование как социализирующий фактор студента: [опыт Краснояр. центра непрерывного образования инженерных кадров] / В.В. Кравцов, С.И. Осипова, Н.В. Фирюлина // Образование и социализация личности в современном обществе. Красноярск: Б.и., 1999. С. 100-103.
- 2179. Красиков, М.Ю. Об особенностях преподавания информатики в техническом вузе / М.Ю. Красиков // Пути углубления интеграции и повышения качества инженерного образования. 2000. С. 31.
- 2180. Культура, искусство, образование: межвуз. сб. науч. ст. Красноярск: Культурно- исторический музейный комплекс, 1998. – 180 с.
- 2181. Лоскутов, П. Три эксперимента в аудитории: [студ. самоуправление в КГПИ] / П. Лоскутов // Красноярский комсомолец. 1987. 14 мая.
- 2182. Лютикова, И. Мы и немцев научим: экологическое образование в крае / И. Лютикова // Наш край. -2000.-31 авг. -C.4.
- 2183. Мантурова, С.Ч. Практика политического воспитания студенческой молодежи в вузах Восточной Сибири в 1971-1975 гг.: автореф. дис. ... канд. ист. наук / С.Ч. Мантурова. Иркутск, 1995. 23 с.
- 2184. Материалы к теоретической конференции философов Сибири и Дальнего Востока, посвященные 50-летию выхода в свет книги В.И. Ленина «Материализм и эмпириокритицизм». Красноярск, 1958. 61 с.
- 2185. Медико-социальные аспекты охраны здоровья студентов. Красноярск: Изд-во КрасГУ, 1989. 146 с.
- 2186. Молодежь Восточной Сибири: социально экономичесий портрет: [о системе воспитания в высшей школе]. М., 1991. 52 с.

- 2187. Московченко, О. М. Физическое состояние молодежи студенческого возраста (Краснояр. коммерческий институт) / О.М. Московченко, Т.А. Шубина // Вузовская наука инструмент подготовки специалистов. Красноярск, 1996. С. 216-222.
- 2188. Московченко, О.М. Паспорт здоровья каждому студенту: [беседа с зав. каф. валеологии О.Н. Московченко] / беседу вела Людмила Антонова // Политехник. 2002. Апрель (№ 5-6). С. 6. К 5-летию кафедры валеологии Красноярского государственного технического университета. Рассказывает зав. кафедрой.
- 2189. Назарова, Л.П. Методология и критерии аттестации студентов в структуре непрерывного профессионального образования: [Сибирская аэрокосмическая академия] / Л.П. Назарова // Профессиональное образование в Сибири. 1996. № 1. С. 49-50.
- 2190. Немировский, В.Г. Тенденция «квазирелигиозности» в среде красноярского студенчества / В.Г. Немировский, П.А. Стариков // Социологические исследования. 2003. № 10. С. 96-101.
- 2191. Николаева, Н. С чем ты уходишь в дорогу?: [о воспитании общественных навыков у студентов. Енисейский пед. ин-та] / М. Николаева // Красноярский рабочий. 1968. 15 мая.
- 2192. О роли УИРС при изучении курса физики в малой медицинской академии и на первом курсе в КрасГМА / Н.Г. Шилина, Л.А. Шапиро, Л.Д. Драцкая, Л.А. Бутакова // Вузовская педагогика. 1999. С. 114-115.
- 2193. Ольховик, В. «Не могу учиться, когда негде спать и мыться...»: [о забастовке студентов Абакан. пед. ин-та] / В. Ольховик // Красноярский комсомолец. 1989. 21 сент.
- 2194. Охорзин, В.А. Применение системы МАТНСАD для преподавания инженерных дисциплин / В.А. Охорзин // Образование, наука, производство: Пути углубления интеграции и повышения качества инженерного образования. Красноярск, 2000. С. 30.
- 2195. Палиева, З. Воспитание гражданина: [с респ. науч.-метод. конф. «Преподавание философии и профиль вуза»] / З. Палиева // Красноярский рабочий. 1984. 10 апр.
- 2196. Петрищева, Г.Н. К вопросу об эффективности воспитательной работы в вузе (г. Красноярск) / Г.Н. Петрищева // Пути совершенствования партийного руководства осуществлением перестройки. Красноярск, 1989. С. 205-208.

- 2197. Петрова, Л. Совещание политэкономов Сибири и Дальнего Востока: [о работе совещания зав. каф. политэкономии вузов Сибири и Дальнего Востока «Совершенствование преподавания политэкономии в свете решений XXVII съезда КПСС и последних партийных документов» (Иркутск, июнь 1987)] / Л. Петрова // Экономические науки. 1987. № 12. С. 115-117.
- 2198. Петухов, Н. Опыт научной работы кафедр педагогики Сибири и Дальнего Востока: [о 2-й зональной науч. конф. каф. педагогики (Красноярск, 1958)] / Н. Петухов // Народное образование. 1958. № 6. С. 74-77.
- 2199. Познание: [заметки с третьего город. слета студентов] // Красноярский комсомолец. 1983. 20 окт.
- 2200. Попельных, А.С. Вопросы преподавания курса «Современный русский язык» в пединститутах / А.С. Попельных, А.А. Скворцова // Материалы 2-й зональной конф. кафедр русского языка... Красноярск, 1958. С. 1-4.
- 2201. Почетная миссия студенчества [о студентах края] // Блокнот агитатора. 1972. № 2. С. 10-14.
- 2202. Практикум по английскому языку для студентов медицинского института: метод. разработка. Красноярск, 1965. 302 с.
- 2203. Практикум по французскому языку для студентов медицинского института: метод. разработки. Красноярск, 1965. 250 с.
- 2204. Преподавание гуманитарных и специальных дисциплин: сущность, проблемы, механизм реализации: материалы науч.-метод. конф. Красноярск: КрасГАУ, 1997. 54 с.
- 2205. Преподавание философии и профиль вуза: тез. докл. краевой науч.метод. конф. (Красноярск, 28-30 марта 1984 г.). – Красноярск, 1984. – 209 с.
- 2206. Проблемы общественной активности студентов: сб. статей / отв. ред. А.Я. Райбекас. – Красноярск, 1972. – 195 с.
- 2207. Проблемы подготовки специалистов в системе непрерывного образования: активация учеб. процесса: сб. ст. Кроасноярск: КГА ЦМи3, 1996. Вып. 2. 82 с.
- 2208. Проблемы подготовки специалистов в системе непрерывного образования: активация учебного процесса: сб. ст. Кроасноярск: КГА ЦМи3, 1995. Вып. 1. 103 с.
- 2209. Проблемы подготовки специалистов в системе непрерывного образования: сб. статей. Красноярск: Б.и., 1998. Вып. 4. 130 с.

- 2210. Проблемы экологического образования на примере преподавания физики в КрасГМА / И.М. Попельницкая, В.А. Попельницкий, Н.Г. Шилина, О.П. Квашнина // Вузовская педагогика. 1999. С. 89-90.
- 2211. Просекова, Н. Уходят в поиск / Н. Просекова // Красноярский рабочий. 1979. 4 дек.
 Зональная выставка научно-технического творчества студентов вузов и учащихся техникумов.
- 2212. Профессиональное становление: от студента к специалисту: материалы НИРСа. Красноярск: Б.И., 1996. 184 с.
- 2213. Рак, Л. Первые шаги сделаны: [«круглый стол» по вопросам студ. самоуправления в вузах города] / Л. Рак // Красноярский комсомолец. 1987. 2 апр.
- 2214. Рогачев, А.Г. Воспитание студентов партийными организациями вузов Краснояр. края во внеучебное время на примере и деятельности В.И. Ленина / А.Г. Рогачев // Воспитание молодежи на ленинском примере. Красноярск, 1980. С. 54-59.
- 2215. Рудакова, Г. По информационным технологиям [о тенденции к переходу на многоуровневую и многовариантную структуру учебного процесса] / Г. Рудакова, С. Якимов // Высшее образование в России. 1999. № 1. С. 124-128.
- 2216. Садковская, Т. Молодость берет свое... и немного чужого: [о награждении лучших студентов сиб. вузов стипендиями фонда В. Потанина] / Т. Садковская // Вечерний Красноярск. 2002. 9 апр. С. 3.
- 2217. Сахарков, С. Студенты промышляют грабежом / С. Сахарков // Красноярская газета. 1993. 13 февр. Преступность по вузам Красноярска.
- 2218. Севастьянов, В.Н. Староста главный декан: [о проблеме студенческого самоуправления] / В.Н. Севастьянов // Красноярский комсомолец. 1967. 27 янв.
- 2219. Седельников, В.Г. Проверка на СПИД: [перестройка в преподавании обществ. наук в вузах края: беседа со старш. препод. полит истории КГПИ В.Г. Седельниковым] / беседовал В. Жилин // Красноярский комсомолец. 1990. 24 июля.
- 2220. Семенова, Е.И. Красноярск студенческий / Е.И. Семенова // Красноярску 350 лет. Красноярск, 1978. С. 146-152.
- 2221. Симкин, Г. Капкан для практиканта / Г. Симкин // Водный транспорт. — 1989. — 23 мая.
 - О серьезных просчетах в подготовке молодых специалистов.

- 2222. Скворцова, А.А. Вопросы совершенствования работы кафедр русского языка западно-сибирской зоны в свете решений XXII съезда КПСС: тез. докл. на 6-й западно-сибирской зональной конф. каф. русского языка; май 1962 г. / А.А. Скворцова // Ученые записки Красноярского педагогического института, 1963. Т.25, Вып. 2. С. 5-11.
- 2223. Смирнов, В.В. Опыт планирования идейно-воспитательной работы в вузе / В.В. Смирнов, И.В. Соколова // Сибирь под знаменем В.И. Ленина на пути Великого Октября. Красноярск, 1977. Ч. 1. С. 107-109.
- 2224. Смирнов, В.В. Работа партийного комитета Сибирского технологического института по формированию научного мировоззрения в процессе преподавания общенаучных, общетехнических и специальных дисциплин / В.В. Смирнов, И.В. Соколова // Ленин, партия молодежь. Красноярск, 1979. С. 193-198.
- 2225. Смушкевич, Е.С. Межвузовская конференция преподавателей кафедр иностранных языков вузов Урала, Сибири и Дальнего Востока (Челябинск, апр. 1965 г.) / Е.С. Смушкевич // Научные доклады высшей школы Филологические науки. 1965. № 4. С. 210-212.
- 2226. Смышляева, И. «Потанинские миллионы» облегчают жизнь студентам / И Смышляева // Вечерний Красноярск. 1999. 21 дек. С.2.
- 2227. Совершенствование учебно-воспитательного процесса в условиях завода-втуза: межвуз. сб. науч. трудов. Красноярск, 1984. 108 с.
- 2228. Советский студент [обучение студентов в вузах края] // Красноярский рабочий. 1972. 7 янв.
- 2229. Современные проблемы преподавания химии в высшей школе: сб. материалов краев. метод. конф. преподавателей / сост. О.Н. Кононова. Красноярск: Изд-во КГУ, 1996. 30 с.
- 2230. Современные тенденции в экологическом образовании биофизиков на физическом факультете КрасГУ / З.Г. Холостова, В.В. Фишов, Н.С. Печуркин, В.А. Кратасюк // Физические проблемы экологии (Экологическая физика): тез. докл. Третьей всерос. науч. конф. (Москва, 22-24 мая 2001 г.). Москва, 2001. С. 273-274.
- 2231. Современные технологии обучения в вузе: тез. учеб.-метод. семинарасовещания / отв. за выпуск С.И. Торопынин, Б.С. Флоренсова. – Красноярск: КГАУ, 1997. – 74 с.
- 2232. Соколова, И.Ю. Качество подготовки специалистов в техническом вузе и технологии обучения: учеб. пособие / И.Ю. Соколова, Г.П. Кабанов. Красноярск: КГТА, 1996. 188 с.

- 2233. Софронова, О.Г. О некоторых направлениях организации самостоятельной работы студентов по изучению истории КПСС / О.Г. Софронова // Пути совершенствования партийного руководства осуществлением перестройки перестройки. Красноярск, 1989. С. 230-234.
- 2234. Степанова, Е. Редкий человек хотя бы раз не задавался вопросом: «А для чего я живу?» / Е. Степанова // Красноярский комсомолец. 1994. 11 окт.
- 2235. Стефанюк, С.Л. Учить самостоятельности и ответственности в приобретении знаний: (Краснояр. ин-т цветных металлов) / С.Л. Стефанюк // Вестник высшей школы. 1986. № 1. С. 21-25.
- 2236. Студент и гуманитарные науки: сб. тез. науч.-практ. конф. / отв. ред. И.А. Пфаненштиль, В.А. Стесин. Красноярск: КГТУ, 1999. 64 с.
- 2237. Студенческий меридиан: студенту москвичу: сб. материалов. Красноярск: Кн. изд-во, 1967. – 34 с.
- 2238. Студенчество дерзающее, строящее, отечество надеется на вас!: [подборка материалов о краевом слете студентов] // Красноярский комсомолец. 1976. 29 апр.
- 2239. Танская, Е.П. К вопросу о постановке лабораторных занятий по фонетике, орфоэпии современного русского литературного языка (с применением звукотехнических средств) на историко-филологическом факультете: [докл. на 6-й западно сибирской зональной конф. кафедр русского языка (Красноярск, май 1962 г.)] / Е.П. Танская // Ученые записки. Красноярск: Краснояр. пед. ин-т,1963. Т.25, Вып. 2. С. 12-32.
- 2240. Тезисы докладов межзонального научного совещания-семинара заведующих кафедрами и ведущих лекторов по общей физике вузов Урала, Сибири и Дальнего Востока. Красноярск, 1988. 126 с.
- 2241. Тесленко, В.И. Психолого-педагогические основы диагностики и прогнозирования профессионально-методической подготовки будущего учителя / В.И. Тесленко. Красноярск: КГПУ, 1996. Ч. 2. 102 с.
- 2242. Тимченко, А.В. Взаимосвязь уровня физической работоспособности (физической подготовки) и успеваемости студентов ККИ / А.В. Тимченко // Формирование рынка региона. Красноярск, 1995. Ч.2. С. 137-138.
- 2243. Ткачук, О. Шаг вперед, шаг на месте: [самоуправление в КрасГУ] / О. Ткачук // Красноярский комсомолец. 1987. 13 июня.
- 2244. Учились культуре общения [межвуз. науч.-практ. конф. «Культура речевого общения преподавателя и студента» проходит в Краснояр. гос. мед. академии] // Вечерний Красноярск. 1997. 4 февр.

- 2245. Хазрун, Б. Поправки к студенческому меню [о проблемах студенческого питания в Красноярске] / Б. Хазрун, Л. Батынская // Красноярский комсомолец. 1977. 22 янв.
- 2246. Хасанов, О. Ярцевская экспедиция (студентов гуманитарных вузов г. Красноярска в Ярцевский район) / О. Хасанов // Университетская жизнь. 1989. 12 сент.
- 2247. Ценюга, И.Н. Из опыта изучения краеведческого материала на неисторических факультетах КГПУ / И.Н. Ценюга, В.Г. Паршенок // Енисейская губерния 180 лет: материалы IV краеведческих чтений, Красноярск, декабрь 2002 г. Красноярск: Кларетианум, 2003. С. 139-142.
- 2248. Чудинова, И.М. Формирование политической культуры [студентов] / И.М. Чудинова // Сибири высокую культуру. Красноярск, 1986. С. 47-52.
- 2249. Шатохина, С.В. О параллельном обучении студента в агроуниверситете / С.В. Шатохина // Образование XXI века: Инновационные технологии, диагностика и управление в условиях информатизации и гуманизации. Красноярск, 2000. С. 68-69.
- 2250. Шестаков, Г.Г. Детская спортивная школа на общественных началах в высшем учебном заведении (из опыта работы Краснояр. политехн. ин-та) / Г.Г. Шестаков, Е.А. Сереброва // Материалы науч.-метод. конф. по физ. культуре и спорту. Красноярск, 1967. С.31-33.
- 2251. Шиповалова, Г Потанинские стипендии лучшим / Г. Шиповалова // Автодорожная транспортная газета. 2002. 28 март. 3 апр.(№ 11) С. 2.

Вузовская наука: съезды. Научные конференции. Студенческие научные общества

2252. Алексеевич, Т. Надежда – на подрастающие научные силы: 13-14 мая 1997 г. в Сиб. технолог. академии состоялась науч.-практ. конф. студентов, аспирантов и молодых специалистов / Т. Алексеевич // Городские новости. – 1997. – 16 мая. – С.2.

- 2253.Бархатов, А.В. Метапоисковая машина "Искатель" / А.В. Бархатов // Психолого-педагогическая наука и образование для современных гуманитарных технологий: сб. материалов краев. науч. конф. студентов и молодых ученых, Красноярск, 18 апр. 2000 г. Красноярск: Краснояр. гос. ун-т, 2000. С. 5-7.
 - В Центре Интернет Красноярского государственного университета создана метапоисковая машина "Искатель". Основное отличие ее от других поисковых и метапоисковых машин в том, что она "не забывает" своих пользователей после того, как они покинут его страницу: помнит историю запросов, закладки, настройки и результаты последнего поиска.
- 2254. Биологические исследования в вузах Красноярского края: материалы I межвуз. совещ. по теорет. и прикл. аспектам биологии. Красноярск, 1977. 183 с.
- 2255. Вадимов, И. Я выбираю биофизику: [Краснояр. науч. школа по экологической биофизике] / И. Вадимов // Наш край. 2000. 20 апр.
- 2256. Васильев, В. Горизонты прогресса: (итоги и перспективы науки в Краснояр. крае) / В. Васильев // Красноярский комсомолец. 1978. 8 апр.
- 2257. Васильев, Д. А если объединить силы? (о науч. студ. обществе Краснояр. мед. ин-та) / Д. Васильев. // Красноярский комсомолец. 1960. 11 дек.
- 2258. Владимирова, И. Талант в карман не спрячешь: [22-25 февр. прошла 3-я всерос. олимпиада по компьютер. физике] / И. Владимирова // Вечерний Красноярск. 1999. 27 февр.
- 2259. Возможности дальнейшего совершенствования в вузе: изучение, обобщение и внедрение в учебный процесс передового педагогического опыта: материалы научно-методической конференции профессорско-преподавательского состава / М-во внутр. дел РФ, Сиб. юрид ин-т. Красноярск: Сиб. юрид. ин-т МВД России, 2003. 152 с.
- 2260. Вопросы нравственного воспитания (краткое излож. сод. докл. 5-й зональной науч. конф. каф. педагогики и психологии педвузов Сибири и Дальнего Востока). Красноярск: Краснояр. пед. ин-т, 1961. Вып. 3. 88 с.
- 2261. Воспитание молодого российского интеллигента: проблемы, тенденции, пути решения: материалы II всерос. науч.-практ. конф. 4 янв. 2001 года / отв. ред. Л.А. Барановская. Красноярск: СибГТУ, 2001. 199 с.
- 2262. Втюрин, Н.И. Школярство или дорога в поиск?: [вуз, проблема молодых ученых. Аспирантура] / Н.И. Втюрин // Красноярский комсомолец. 1966. 2 сент.

- 2263. Вузовская наука инструмент подготовки специалистов: материалы НИР. Красноярск: ККИ, 1996. 224 с.
- 2264. Вшивцев, Н. Растут свои научные кадры / Н. Вшивцев // Красноярский рабочий. 1959. 27 июня.
- 2265. Горизонты науки [ученые Красноярского края XXIV съезду КПСС] // Красноярский рабочий. 1971. 17 янв.
- 2266. Гравановский, А. А вдруг получится?: (интервью с делегатом от Краснояр. ин-та косм. техники на всесоюз. студ. форум А. Гравановским): беседовала Е. Ленская // Красноярский. комсомолец. 1989. 31 окт.
- 2267. Гудилин, И.И. Развитие научных исследований в сельскохозяйственных вузах Сибири и Дальнего Востока: [сокращенный доклад на 1-м регион. совещании работников науч. учреждений по вопросам сельского и лесного хозяйства и мелиорации земель Сибири и Дальнего Востока, ноябрь 1970] / И.И. Гудилин // Сибирский вестник сельскохозяйственные науки. 1971. № 2. С. 4-7.
- 2268. Дни науки: программа XIX научной конференции на факультете филологии и журналистики (25-26 апреля 2000 г.). Красноярск: КГУ, 2000. 15 с.
- 2269. Жермаль, В. Помогла... пассивность: [беседа с делегатом всесоюз. студ. форума В. Жермалем, студентом 3-го курса истфака КГПИ] / беседовал В. Лебединцев) // Красноярский комсомолец. 1989. 7 дек.
- 2270. Жилин, В. Стоя на берегу, плавать не научишься: [состоялась І гор. студ. конф.] / В. Жилин // Красноярский комсомолец. 1989. 18 мая.
- 2271. Искусство, культура интеллектуального труда педагога и студента вуза : материалы науч.-практ. конф.(4-5 февр. 1999 г.) / ред. проф. А.Н.Орлов. Красноярск, 1999. 132 с.
- 2272. Качество высшего аграрного образования: материалы науч.-метод. конф. / М-во сел. хоз-ва РФ, Краснояр. гос. агр. ун-т; ред. И.Н. Крицына. Красноярск: КрасГАУ, 2002. 58 с.
- 2273. Коллективный способ обучения: журнал / Красноярская региональная ассоциация педагогов по созданию коллективного способа обучения; гл. ред. М.А. Мкртчян. Красноярск: Витал. 1996. № 3. Янв.-июнь. 66 с. Разделы: Методология и теория КСО. Практика и методика КСО. Журнал в журнале. История и хроника КСО.
- 2274. Компьютерная технология в учебном процессе высшей школы: регион. науч.-метод. конф. вузов Урала и Сибири (7-9 февр. 1989 г.): Секция «ЭВМ на общетехн. кафедрах», «ЭВМ на энерг. спец.»: тез. докл. Челябинск: ЧПИ, 1989. 169 с.

- 2275. Коневских, П. Отдача вузовской науки / П. Коневских // Красноярский рабочий. 1981. 11 дек.
- 2276. Корпачев, В. Первые шаги в науке (науч. деятельность студентов Сиб. технол. ин-та) / В. Корпачев // Красноярский комсомолец. 1966. 25 март.
- 2277. Кузнецов, Б. Студенты-исследователи / Б. Кузнецов // Красноярский рабочий. 1986. 22 нояб. Студенты химического отделения биолого-химического факультета КГУ участвуют в научных исследованиях, выполняемых в Институте химии и химической технологии СО АН СССР.
- 2278. Кустов, В. На распутье: [оказываются выпускники транспортных ВУЗов и техникумов. Со слета молодых специалистов в г. Красноярске] / В. Кустов // Гудок. 1998. 16 янв.
- 2279. Лундин, А. Большой совет физиков [к итогам всесоюз. совещания физиков в Красноярске] / А. Лундин // Красноярский рабочий. 1964. 1 июля.
- 2280.Маевская, О. Диплом из области фантастики / О. Маевская // Городские новости. Красноярск, 2004. 30 апр. № 49. С. 3.

 Центр Интернета КГУ при поддержке Красноярского молодежного форума и городской администрации ежегодно проводит смотр-конкурс молодежных программных проектов "Софт-парад", направленный на развитие современных информационных технологий в регионе.
- 2281. Материалы 2-й зональной конференции кафедр русского языка высших учебных заведений Сибири, Урала и Дальнего Востока. Красноярск, 1958. 109 с.
- 2282. Материалы IV научно-теоретической конференции КГПИ (секция географии). Красноярск, 1975. 70 с.
- 2283. Михайлова, Н. Причастность к открытию: [науч.-исслед. работа студентов КГУ и мед ин-та] / Н. Михайлова // Красноярский комсомолец. 1980. 24 янв.
- 2284. Миханев, А. «Мы не можем ждать милостей от природы после всего, что мы с ней сделали...» / А. Миханев // Вечерний Красноярск. 1996. 14 мая.
 - О 3-ей Российской студенческой конференции по экологии, проходившей в Красноярском Государственном Университете.
- 2285. Молодежь и наука XXI века: по материалам II междунар. науч.-практ. конф. студ. и аспирантов (15-17 мая 2001 г., Красноярск) / Ин-т математики, физики и информатики КГПУ. Красноярск: Краснояр. пед. ун-т, 2001. 128 с.

- 2286. Молодежь и наука XXI века: по материалам IV междунар. науч.-практ. конф. студ. и аспирантов (Красноярск, 20-22 мая 2003 г.). / М-во образования РФ, Краснояр. регионал. отд-е общерос. обществ. организации «Национальная система развития научной, творческой и инновационной деятельности молодежи России «Интеграция», Краснояр. гос. пед. ун-т. Красноярск: Кларетианум, 2003. 149 с.
- 2287. Молодежь и наука на пороге XXI века: по материалам I междунар. студ. науч.-практ. конф. (Красноярск, 16-17 мая 2000 г.) / отв. ред. Н.И. Пак. Красноярск: РИО КГПУ, 2000. 216 с.
- 2288. Молодежь Сибири науке России: сб. тезисов междунар. науч.-практ. конф. студ., аспирантов и соискателей учеб. заведений Краснояр. края 15 апр. 2000 г.. Красноярск: СИБУП, 2000. 392 с.
- 2289. Молодежь Сибири науке России: межрегиональная научнопрактическая конференция: сб. материалов / М-во образования РФ, Совет ректоров вузов г. Красноярска, Адм. Краснояр. края, Адм. г. Красноярска, Сиб. ин-т бизнеса, управления и психологии; сост. В.В. Сувейзда, В.Ю. Пац. — Красноярск: СИБУП; КРО НС «Интеграция», 2003. — Ч.1. — 400 с.
- 2290. Молодежь Сибири науке России: межрегиональная научнопрактическая конференция: сб. материалов / М-во образования РФ, Совет ректоров вузов г. Красноярска, Адм. Краснояр. края, Адм. г. Красноярска, Сиб. ин-т бизнеса, управления и психологии; сост. В.В. Сувейзда, В.Ю. Пац. — Красноярск: СИБУП; КРО НС «Интеграция», 2003. — Ч.2. — 394 с.
- 2291. Молодые ученые и студенты ускорению научно-технического прогресса: Красноярск. 19 мая 1986 г.: тез. докл. краев. науч.-техн. конф. Красноярск, 1986. 197 с.
- 2292. Моргун, Н. Все ВТУзы в гости к нам: [о III межвуз. студ. конф. заводов-втузов, посвященной 60-летию образования СССР и XIX съезду ВЛКСМ] / Н. Моргун // Машиностроитель. 1982. 21 июня.
- 2293. Мухина, О. Вполне реальное чудо: [о VI межвуз. студ. науч.-техн. конф. заводов-втузов страны] / О. Мухина // Красноярский комсомолец. 1986. 29 апр.
- 2294. Мучкина, Е. Научный потенциал студентов и устойчивое развитие / Е. Мучкина, П. Шкодкин // Городские новости. 1998. 20 март. С. 5.
- 2295. Не упустим свой шанс! // Вечерний Красноярск. 1996. 31 мая.
 - О городском вежвузовском конкурсе «Молодежь и творчество», проходившем с 22 апреля по 15 мая 1996 г.

- 2296. Никитин, П.А. VI зональная конференция кафедр педагогики и психологии педагогических институтов Сибири и Дальнего Востока, Красноярск, апрель, 1961 г. / П.А. Никитин // Советская педагогика. 1961. № 7. С. 151-152.
- 2297. Органова, О. Первая межвузовская зональная конференция [каф. литературы вузов Сибири и Дальнего Востока] / О. Органова // Енисей. 1958. Кн. 21. С. 264-266.
- 2298. Оренчук, Н.С. О I Международной студенческой научно-практической конференции «Молодежь и наука на пороге XXI века» / Н.С. Оренчук, М.Б. Шашкина // Научный ежегодник Краснояр. гос. пед. ун-та. Красноярск: КГПУ, 2001. Вып. 2, т. 2. С. 230-232.
- 2299. Палиева, 3. «Как живя дурно, воспитать хороших детей?» / 3. Палиева // Красноярский рабочий. 1997. 7 февр. В Красноярской медицинской академии прошла межвузовская научно-практическая конференция «Культура речевого общения преподавателя и студента».
- 2300. Пашков, В. Студенты XXI века заявили о себе: в Красноярске прошел фестиваль «Молодежь и наука третьего тысячелетия» / В. Пашков // Комсомольская правда. 2002. 20 дек. С. 111.
- 2301. Плавко, М. Встреча через... пять тысяч лет: (об отд-нии науч. студ. ова антич. археологии на ист. фак. Краснояр. гос. пед. ин-та) / М. Плавко // Красноярский комсомолец, 1985. 18 апр.
- 2302. Подуфалов, Н. Становление [науч. студ общества в КГУ] / Н. Подуфалов // Красноярский комсомолец. — 1972. — 8 янв.
- 2303. Почетная миссия студенчества (о студентах края) // Блокнот агитатора. Красноярск, 1972. № 2. С. 10-14.
- 2304. Программа студенческой научной конференции. Красноярск: КГАУ, 1996. 32 с.
- 2305. Профессиональное развитие: поблемы и перспективы: материалы 2-й междунар. конф. Ассоциации преподавателей иностр. языков Краснояр. края, 12-14 марта 2001 г. / отв. ред. Г. Трегубова, В. Кононова. Красноярск: Краснояр. гос. ун-т, 2001. 107 с.
- 2306. Психолого-педагогическая наука и образование для современных гуманитарных технологий: сб. материалов краев. науч. конф. студ. и молодых ученых Красноярск 18 апреля 2000 г. / отв. ред. О.Г. Смолянинова; ред. О.Ф. Александрова, А.А. Назимова; редкол. М.В. Коледина, Е.В. Ким. Красноярск: Краснояр. гос. ун-т, 2000. 101 с.
- 2307. Рак, Л. Взявшись за гуж... / Л. Рак: [науч. исслед. деятельность студентов] // Красноярский комсомолец. 1983. 12 март.
- 2308. Рудакова, Г. Межвузовские олимпиады по программированию: взгляд изнутри / Г. Рудакова // ON LINE. 1997. № 3. С.26-27.

- 2309. Рышкова, Л. Талант до востребования: [о первой городской олимпиаде студентов-физиков] / Л. Рышкова // Вечерний Красноярск. 1992. 30 апр.
- 2310. Савченков Ю. Медицинская наука в вузе / Ю. Савченков // Красноярский рабочий. 1982. 19 сент.
- 2311. Сборник материалов конференции по итогам научноисследовательских работ за 1961 год / М-во высш. и сред. спец. образования РСФСР, Сиб. тех-нол. ин-т. - Красноярск, 1962. - 130 с.
- 2312. Сборник статей и тезисов ежегодной научно-практической конференции студентов КГПУ Красноярск, 7 дек. 2001 г. / М-во образования РФ; КГПУ. Красноярск: КГПУ. Вып. 5. 2002. 111 с.
- 2313. Севастьянов, В.Н. Вузовская наука в решении задач развития производительных сил Красноярского края / В.Н. Севастьянов // Пути повышения эффективности формирования территориальных комплексов. Красноярск, 1979. С. 3-7.
- 2314. Секция информатики и информационных технологий в образовании: статьи // Молодежь и наука XXI века: материалы III междунар. науч.-практ. конф. студ. и аспирантов, Красноярск, 23-25 апр. 2002 г. / Краснояр. гос. пед. ун-т, лесосибирский пед. ин-т, Главное управление образования администрации Красноярского края. Красноярск: РИО КГПУ, 2002. С. 43-58.
- 2315. Смолина, Ю. Работать с коллективом: [СНО института] / Ю. Смолина // Красноярский комсомолец. 1957. 27 нояб.
- 2316. Смольский, С.М. Студенческий научно-технический семинар «Радиоприемные и усилительные устройства» (Красноярск, нояб. 1978 г.) / С.М. Смольский // Радиотехника. 1979. Т. 34. № 10. С. 90-91.
- 2317. Смушкевич, Е.С. Межвузовская конференция преподавателей кафедр иностранных языков вузов Урала, Сибири и Дальнего Востока (Челябинск, апр. 1965 г.): науч. доклады высш. школы / Е.С. Смушкевич // Филологические науки. 1965. № 4. С. 210-212.
- 2318. Совершенствование систем управления качеством подготовки специалистов: [о всерос. науч.-метод. конф. (Красноярск)] // Политехник: газета Краснояр. гос. техн. ун-та. 2004. Апр. № 5/6. С. 3.
- 2319. Советский студент (обучение студентов в вузах края) // Красноярский рабочий. 1972. 7 янв.
- 2320. Совещание семинар заведующих кафедрами и ведущих лекторов по теоретической механике высших учебных заведений Урала, Сибири и Дальнего Востока (Пермь, 1978 г.): тез. докл. Пермь: Перм. обл. правл. НТО машпром, 1978. 49 с.

- 2321. Соревновались философы [пяти вузов Красноярска] // Вечерний Красноярск. 1996. 18 апр.
- 2322. Старжевский, Г. Научная конференция педагогических вузов Сибири и Дальнего Востока / Г. Старжевский // Красноярский рабочий. 1958. 29 янв.
- 2323. Стариков, П.А. Христианские заповеди и типы религиозно-этического технологий: сб. материалов краев. науч. конф. студ. и молодых ученых (Красноярск, 18 апр. 2000 г.) / П.А. Стариков. Красноярск: Краснояр. гос. ун-т, 2000. С. 88-90.
- 2324. Строганова, Н.В. Культурная среда как пространство реализации личности / Н.В. Строганова // Образовательные проекты ЮНЕСКО в области культуры, спорта и туризма: сб. докл. и тез. сообщений междунар. науч. конф. / Рос. Междунар. академия туризма, Восточно-Сибирский ин-т туризма. Красноярск: Боргес, 2001. Ч. 3. С. 68-69.
- 2325. Студент и научно-технический прогресс: сб. тез. VIII науч.-техн. конф. (10 апр. 1990г.) / Краев. правл. НТО «Стройиндустрия»; Краснояр. инж. строит. ин-т; отв. ред. А.Л. Авсеев. Красноярск: КИСИ, 1990. 68 с.
- 2326. Студент и научно-технический прогресс: тез. докл. VI науч.-техн. конф. студентов и преподавателей (11-15 окт.). Красноярск, 1988. 70 с.
- 2327. Студент и научно-технический прогресс: тез. докл. краев. конф. 14-15 мая 1987 г. Красноярск, 1987.
- 2328. Студент и научно-технический прогресс: тез. докл. с краев. конф. 11 мая 1983 г. Красноярск, 1983. 121 с.
- 2329. Студент и научно-технический прогресс: тез. докл. краев. конф. 11-12 мая 1988 г. Ч. 1. Красноярск, 1988. 126 с.
- 2330. Студент и научно-технический прогресс: тез. докл. краев. конф. 11-12 мая 1988 г. Ч. 2. Красноярск, 1988. 146 с.
- 2331. Студент и научно-технический прогресс: тез. докл. с краев. конф. 11 мая 1984 г. / отв. ред. А.А. Эйдмен, и др. Красноярск: Краснояр. краев. совет HTO, 1984. Ч.2. 56 с.
- 2332. Студент, наука и цивилизация (Красноярск, 1995): тез. докл. краев. студ. науч.-практ. конф.: в 3-х ч. / сост. М.Ф. Спиридонова. Красноярск, 1995. Ч.1. 155 с.
- 2333. Студент, наука и цивилизация: межвуз. сб. тез. докл. курсантов, слушателей и студентов. Красноярск: КВШ МВД России, 1998. 130 с.
- 2334. Студент, наука и цивилизация: межвуз. сб. тез. докл. курсантов, слушателей и студентов / отв. ред. Д.Д. Невирко. Красноярск: Сиб. юрид. ин-т МВД России, 2000. Вып. 3. 142 с.

- 2335. Студент, наука и цивилизация: межвуз. сб. тез. докл. курсантов, слушателей и студентов. Красноярск: Сиб. юрид. ин-т МВД России, 1999. Вып. 2. 105 с.
- 2336. «Студент, наука, цивилизация» 60-я итоговая научно-практическая межвузовская студенческая конференция: сб. тезисов / сост. С.А. Фандюкин. Красноярск: КрасГМА; фонд НТИ и ТДМ, 1996. 44 с.
- 2337. Студенты решали экологические проблемы: [о 3-й всерос. студ. науч.практ. конф. «Экология и проблемы защиты окружающей среды»] // Вечерний Красноярск. – 1996. – 7 мая.
- 2338. Творчество молодых народному хозяйству: тез. докл. краев. студ. конф., 17 мая 1988. Красноярск, 1988. 100 с.
- 2339. Темных, В. Вузовскую науку на новые рубежи / В. Темных // Политехник. 1987. 1 апр.
- 2340. Теория и практика формирования мировоззрения студентов в процессе преподавания социально-гуманитарных наук в вузе: сб. тез. всерос. науч.-практ. конф. (Красноярск, 24 окт. 2002 г.). Красноярск: КГПУ, 2002. 114 с.
- 2341. Томский, В. Форум молодых ученых (о первой конф. молодых ученых Сибири и Дальнего Востока по физике твердого тела) / В. Томский // Красноярский рабочий. 1969. 14 дек.
- 2342. Физики объединились: [о межрегион. студ. конф. "Физика и современный мир"] // Вечерний Красноярск. 1996. 13 нояб.
- 2343. Физическая культура в системе образования: сб. статей науч.-практ. конф. / отв. ред. В.А. Кузьмин. Красноярск: Краснояр. гос. ун-т, 2001. 198 с.
- 2344. Халимова, Н.М. Педагогическое тестирование как фактор успешности учения студентов (на примере технич. дисциплин): автореф. дис. канд. пед. наук / Н.М. Халимова. Красноярск: Б.и., 1999. 19 с.
- 2345. Хочу быть полезной своей стране // Красноярский комсомолец. 1997.
 4 дек.
 Екатерина Корчагина слушатель 4 курса Красноярской высшей школы МВД РФ младший лейтенант милиции удостоена стипендии президента РФ.
- 2346. Шестаков, С. Студент, наука и цивилизация: [в Высш. шк. МВД состоялась 4-я межвузов. конф.] / С. Шестаков // Вечерний Красноярск. 1997. 3 июня.

Студенческие стройотряды

- 2346. Алексеев, Е. В разгаре студенческое лето / Е. Алексеев // Блокнот агитатора. – 1974. - № 14. – С. 7.
 - О студенческих строительных отрядах в крае.
- 2347. Алльдина, Т. В зачетке новостройки: [с краев. слета студ. строит. отрядов] / Т. Алльдина // Красноярский комсомолец. 1972. 7 дек.
- 2348. Алпаткина, С. И светятся окна / С. Алпаткина // Красноярский комсомолец. 1979. 6 сент. Беседа с командиром абаканского линейного отряда КПИ «Энергия» Г. Масарновским.
- 2349. Алькин, А. ССО на марше: [история студ. строит. отрядов КПИ] / А. Алькин // Политехник. 1976. 30 июня.
- 2350. Анасова, Ф. «Дайте мне полк!... [о студ. строит. отрядах в крае] / Ф. Анасова // Красноярский комсомолец. 1967. 8 февр.
- 2351. Андреев, В. Учиться у Ленина / В. Андреев // Красноярский рабочий. 1980. 29 апр.
 - С межвузовской научно-практической конференции «Коммунистическое воспитание студенческой молодежи на примере жизни и деятельности В.И. Ленина.
- 2352. Андреев, М. Наш труд отчизне посвятим: [трудовой семестр студентов вузов Красноярска] / М. Андреев // Красноярский комсомолец. 1972. 8 янв.
- 2353. Астраханский, Г. «Заполярный» снова в Игарке / Г. Астраханский // Коммунист Заполярья. 1970. 18 июля.
- 2354. Байкова, О. Здесь пахнет смолой и рекой / О. Байкова // Красноярский комсомолец. 1977. 21 июля.
 - Об организации социалистического соревнования в отряде «Горизонт» Красноярского медицинского института.
- 2355. Баллада о третьем семестре: очерки о бойцах краснояр. студ. строит. отряда / ред. А. Большаков, А. Евтушенко. Красноярск: Кн. изд-во, 1971. 128 с.
- 2356. Баранов, В. Старт трудового семестра: [сводный студ. строит. отряд на стройках Красноярска] / В. Баранов // Красноярский рабочий. 1971. 13 июля.
- 2357. Батынская, Л. Иначе жить нельзя [с краев. слета ССО] / Л. Батынская, Н. Мищенко // Красноярский комсомолец. 1975. 22 нояб.
- 2358. Батынская, Л. О будущем думай сегодня: [ССО: проблемы и перспективы] / Л. Батынская // Красноярский комсомолец. 1976. 5 авг.

- 2359. Батынская, Л. О времени, о памяти...: [размышления в комнате трудовой славы ССО КГМИ] / Л. Батынская // Красноярский комсомолец. 1977. 2 июля.
- 2360. Батынская, Л. Память города: [о ССО МЭИС «Дудинка»-74] / Л. Батынская // Красноярский комсомолец. 1974. 29 авг.
- 2361. Батынская, Л. По следам «Фонона» / Л. Батынская, И. Кузнецова // Красноярский комсомолец. 1975. 28 авг. О ССО политехнического института.
- 2362. Батынская, Л. Повесть о третьем трудовом...: [спец. выпуск бойцов краевого ССО] / Л. Батынская // Красноярский комсомолец. 1977. 1 сент.
- 2363. Беляев Л Место дислокации Кшанов: [группа студентов КИСИ провела трудовой семестр в Польше] / Л. Беляев // Красноярский рабочий. 1988. 21 окт.
- 2364. Беляева, Е. Институт строит: (строительство студ. комплекса для с.-х. ин-та с привлечением самих студентов) / Е. Беляева // Красноярский комсомолец. 1985. 26 сент.
- 2365. Берилло, Г. Енисейский студенческий меридиан: [карта дислокации студ. строек] / Г. Берилло // Красноярский комсомолец. 1971. 24 июня.
- 2366. Богдановский, Г. Возьмем новую высоту: [заметки об организации соц. соревнования в ССО] / Г. Богдановский // Красноярский комсомолец. 1973. 19 июля.
- 2367. Богдановский, Г. Надевая пыльный шлем: [заметки о комиссарской службе студ. строит. отрядов] / Г. Богдановский // Красноярский комсомолец. 1971. 24 июня.
- 2368. Бодю, А. «Считаем себя десантом...!» [о ССО на строительстве Саяно-Шушенской ГЭС] / А. Бодю // Красноярский комсомолец. – 1975. – 7 авг.
- 2369. Борисова, Н. Трудовой студенческий марш / Н. Борисова // Красноярский комсомолец. 1972. 24 июня.
- 2370. Брежнев, А. Необходимо перевернуть пирамиду: [о развитии стройотряд. движения в крае]: интервью с командиром краев. студ. отряда А. Брежневым / беседовал В. Жилин // Красноярский комсомолец. 1989. 6 июля.
- 2371. Брежнев, А. О принципах принципиально: [третий трудовой: подведение итогов] / А. Брежнев // Красноярский комсомолец. 1987. 10 окт.

- 2372. Вайман, В. Значение «третьего трудового семестра» в повышении общественной активности студентов / В. Вайман // Проблемы общественной активности студентов. Красноярск, 1972. С. 122-125.
- 2373.Вайман, В. Коротко лето в горах / В. Вайман // Красноярский рабочий. 1974. 27 июля.
 - Рассказ о студенческом отряде «Медик» Красноярского медицинского института на строительстве нового рудника в Ордженикидзевском районе Красноярского края.
- 2374. Васильев, С. Потенциал стройотряда: [к итогам третьего трудового семестра в крае] / С. Васильев // Красноярский рабочий. 1984. 4 сент.
- 2375. Вершинский, А. Балахтинские встречи / А. Вершинский // Политехник. 1978. 25 окт.
 - О ССО Политехнического института.
- 2376. Вихорев, В. Даешь, Север!: [об отправке студентов вузов Красноярска на стройки края] / В. Вихорев // Красноярский комсомолец. — 1965. — 7 июля.
- 2377. Власевская, Т. В добрый путь, романтики!: [студенты краснояр. вузов на целинных стройках края] / Т. Власевская // Красноярский рабочий. – 1965. – 4 июля.
- 2378. Володин, В. Продолжается песня о лете: [студ. строит. отряды в крае] / В. Володин // Студенческий меридиан. 1970. 24 июля.
- 2379. Володин, В. Скоро в дорогу готовься, боец: [формируется краев. ударный комсомольский отряд «Заполярник»] / В. Володин // Красноярский комсомолец. 1979. 19 июня.
- 2380. Вольский, В. Учатся командиры / В. Вольский // Красноярский комсомолец. – 1973. – 13 март.
 - О семинаре участников студенческих строительных отрядов.
- 2381. Воспоминание о будущем // Красноярский комсомолец. 1979. 22 февр.
 - О проблемах студенческой стройки-79 в крае.
- 2382. Впиши в блокнот, боец и командир!: подборка материалов: [говорят участники краев. слета студ. строит. отрядов] // Красноярский комсомолец. 1980. 20 март.
- 2383. Время, вперед [студ. стройотряды в крае] // Красноярский. рабочий. 1972. 25 июня.
- 2384. Встретимся в Дивногорске: [вклад сводного студ. строит. отряда ЦК ВЛКСМ в дело строительства г. Дивногорска и ГЭС] // Комсомольская правда. 1966. 27 сент.

- 2385. География трудового лета: [карта и комментарии к ней о работе студ. отрядов в нашем крае] // Строитель. -1968.-2 июля.
- 2386. Гигуз, Т.Л. Гигиенические аспекты использования труда молодежи в строительных отрядах в условиях Сибири: сб. науч. трудов / Т.Л. Гигуз, В.С. Маляревич, В.П. Скачкова // Московский НИИ гигиены, Новосибирский науч.-исслед. сан. ин-т. 1980. Вып. 27. С. 117-122.
- 2387. Гришанова, 3. Летний семестр: [маршруты ССО на лето 1978 г.] / 3. Гришанова // Красноярский рабочий. 1978. 8 мая.
- 2388. Груш, Д. Здравствуй, планета целина!: [о создании студ. отрядов в крае] / Д. Груш // Красноярский рабочий. 1966. 23 июня.
- 2389. Груш, Д. Ударные отряды: [о формировании студ. отрядов в помощь строителям Красноярского моря и строителям Игарки] / Д. Груш // Красноярский комсомолец. 1965. 2 июня.
- 2390. Гудкарадзе, П. Сводный студенческий строительный отряд «Юбилейный» в Красноярске / П. Гудкарадзе // Советская Россия. 1973. 7 авг.
- 2391. Даешь третий семестр!: [подборка статей, посвященная студ. строит. отрядам] // Красноярский комсомолец. 1970. 7 июля.
- 2392. Две стороны одной медали: [об отрядах безвозмездного труда КИСИ «Буревестник» и КСХИ «Икар»] // Красноярский комсомолец. 1986. 30 авг.
- 2393. Дени, Г. И вечный бой... Позавчера в Красноярске прошел шестой краевой слет студенческих строительных отрядов / Г. Дени // Красноярский комсомолец. 1969. 13 нояб.
- 2394. Десять лет сотрудничества: [о работе ССО МАИ в Краснояр. крае] // Красноярский комсомолец. 1975. 21 авг.
- 2395. Егорова, В.И. О роли студенческих строительных отрядов в коммунистическом воспитании молодежи: [на примере Краснояр. с.-х. ин-та] / В.И. Егорова // Ленин, партия, молодежь. Красноярск, 1979. С. 123-126.
- 2396. Зайцев, В.И. Из опыта спортивно-массовой работы в студенческом отряде «Заполярный» [Краснояр. ин-т цветных металлов] / В.И. Зайцев // Материалы научно-методической конференции по физической культуре и спорту. Красноярск, 1967. С. 29-31.
- 2397. Захаров, С. Финиш трудового семестра / С. Захаров // Баллада о третьем семестре: очерки о бойцах краснояр. студ. строит. отряда. С. 72-73.
- 2398. Захарова, Л. Из племени беспокойных: репортаж с краев. слета ССО / Л. Захарова // Красноярский. рабочий. 1976. 24 нояб.

- 2399. Захарова, Л. Студенческое братство: [Краснояр. краев. ССО вручено переходящее Красное Знамя Совета Министров РСФСР, ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ] / Л. Захарова // Красноярский рабочий. 1975. 25 март.
- 2400. Захарова, Л. Так нам сердце велело: репортаж с X краев. слета студ. строит. отрядов / Л. Захарова // Красноярский рабочий. 1974. 3 дек.
- 2401. Здесь крепнет характер и твердеют мускулы: [студ. строит. отряды в Заполярье] // Заполярная правда. 1970. 30 июня.
- 2402. Здесь мы работаем: [карту дислокации Краснояр. краев. студ. строит. отряда комментирует главный инженер краев. штаба ССО А. Коновальцев] // Красноярский комсомолец. 1973. 5 июля
- 2403. Земцов, Г. «Энергия 71» [студ. отряд] / Г. Земцов // Красноярский рабочий. 1971. 16 июня.
- 2404. Иванов, А. Итак, коммуна: [о первом в крае студ. строит. отряде коммуне] / А. Иванов // Красноярский комсомолец. 1966. 4 нояб.
- 2405. Ижицкий Л. Задание выполнено в срок: [студ. отряды на Таймыре] / Л. Ижицкий // Советский Таймыр. — 1969. — 17 июля.
- 2406. Из летописи ССО края // Красноярский комсомолец. 1978. 29 июня.
- 2407. Изюрьева, О. Студенческая нива: [о работе студ. уборочных отрядов Краснояр. с.-х. ин-та] / О. Изюрьева // Красноярский комсомолец. 1978. 16 дек.
- 2408. Каленский, В. Студенческий фирменный / В. Каленский // Красноярский комсомолец. 1977. 28 июля.
 О работе городского студенческого отряда проводников.
- 2409. Карта дислокации краевого студенческого строительного отряда // Студенческий меридиан. – 1969. – 4 июля.
- 2410. Катрюк, И. Аудитория Таймыр: [о студ. строит. отрядах Краснояр. ин-та цветных металлов] / И. Катрюк // Горняк. 1974. 7 авг.
- 2411. Киселева, И. Три дня на трех стройках: [анализ практики студ. строит. «Свой вуз своими руками». КрасГУ, КСХИ, КФ ЛИСТ] / И. Киселева // Красноярский комсомолец. 1986. 15 март.
- 2412. Киселева, И. Что нам стоит дом построить?: (строит. общежитий, корпусов ин-тов силами студентов. Красноярск) / И. Киселева // Красноярский рабочий. 1985. 17 окт.
- 2413. Ковалев, П. Мы за специализацию: [говорят руководители студ. отрядов КГМИ] / П. Ковалев // Красноярский комсомолец. 1985. 5 сент.
- 2414. Коморин, В. «Даешь третий семестр!» [о создании студ. строит. отряда] / В. Коморин // Красноярский комсомолец. 1967. 29 март.

- 2415. Коморин, В. «Заполярный» за полярным...: [краснояр. студенты на работах в Игарском порту] / В. Коморин // Красноярский комсомолец. 1966. 23 сент.
- 2416. Конов, В. Студенческая «целина»: [маршруты студ. строит. отрядов] / В. Конов // Красноярский рабочий. 1968. 30 мая.
- 2417. Коновальцев, А. Принимай нас, Сибирь!: [карта дислокации краев. CCO] / А. Коновальцев // Красноярский комсомолец. 1975. 3 июля.
- 2418. Корзунов, Н. Формула дружбы: [пед. отряды на марше] / Н. Корзунов // Красноярский комсомолец. 1983. 18 окт.
- 2419. Кузьмин, В. Ступени возмужания: [итоги работы студ. строит. отрядов в Краснояр. крае] / В. Кузьмин // Красноярский рабочий. 1970. 6 сент.
- 2420. Кузьмич, Г. «Друзьям на память города дарить...»: заметки с краев. слета студ. строит. отрядов, посвященного 25-летию ССО / Г. Кузьмич // Красноярский комсомолец. 1983. 6 дек.
- 2421. Кусков, Ю. Становление зрелости / Ю. Кусков // Красноярский рабочий. 1972. 1 авг. О Красноярском краевом ССО.
- 2422. Кустов, В. Звание: студенческий строительный / В. Кустов // Красноярский миллиард. 1981. С. 137-139.

 Вклад в Красноярский миллиард студенческих строительных отрядов.
- 2423. Луговская, В. КПД студенческой пятилетки: [Красноярский мед. ин-т] / В. Луговская // Красноярский комсомолец. 1973. 30 янв.
- 2424. Лупашков, Е. Третий студенческий: [студ. стройотряды Красноярска] / Е. Лупашков // Красноярский рабочий. 1971. 17 апр.
- 2425. Львов, А. Самые северные: [о Норильском студ. отряде] / А. Львов // Известия. 1968. 23 июля.
- 2426. Маскаев, А. Единая линейка готовности / А. Маскаев // Известия. 2003. 27 июня. С. 11.
- 2427. Маслов, Д. Как живешь, стройотряд: беседа с командиром стройотрядов из Красноярска, приехавших работать в Игарку Д. Масловым / беседовал Э. Ахмадиев // Новости Игарки. 1991. 18 июля.
- 2428. Материалы к учебе руководителей студенческих строительных отрядов: [Краснояр. краевой штаб ССО]. Красноярск, 1971. 68 с.
- 2429. Матецкий, Г. На студенческом меридиане: [о студ. строит. отрядах Красноярска] / Г. Матецкий // Красноярский рабочий. 1976. 6 авг.
- 2430. Мельник, В.В. Социальные аспекты деятельности студенческих строительных отрядов / В.В. Мельник, С.И. Пешков // Социальная среда города: проблемы планирования управления. Красноярск, 1978. С. 120-125.

- 2431. Мифтахова, В. Подросток в отряде / В. Мифтахова // Красноярский комсомолец. 1980. 1 март. О привлечении подростков к работе в ССО КГУ. Шевская работа в ССО университета.
- 2432. Морквенас, О. Студенческие километры: [бойцы ССО КПИ на строительстве дороги ДСУ-5] / О. Морквенас // Красноярский комсомолец. 1979. 9 авг.
- 2433. Москвин, Е.П. К вопросу формирования студенческих строительных коллективов / Е.П. Москвин, В.В. Павловский, С.И. Пешков // Социальные и социально-психологические процессы в производственном коллективе: Вопросы изучения, планироввания и управления. Красноярск, 1982. С. 134-140.
- 2434. Нагрудная, Т. Шагает «Курейка 77»: [ССО в Светлогорске] / Т. Нагрудная // Коммунист Заполярья. 1977. 28 июля.
- 2435. Нам карта побед вручена: [краев. студ. строит. отряд] // Красноярский комсомолец. 1984. 29 мая.
- 2436. Не рубля идеи ради...: [из истории краев. ССО, и его традициях] // Красноярский комсомолец. 1978. 29 июня.
- 2437. Носите солнце в себе: педотряды на марше // Красноярский комсомолец. 1982. 21 окт.
- 2438. Огородников, Н. Тепло добра: [штрих к портрету стройотряда «Энергия-75» Краснояр. политехн. ин-та] / Н. Огородников // Красноярский комсомолец. 1975. 17 июля.
- 2439. Одыня, Т. Дед Мороз и «Буревестник»: [об отряде безвозмездного труда Краснояр. строит. ин-та] / Т. Одыня // Красноярский комсомолец. 1986. 3 июля.
- 2440. Одыня, Т. Дела одного лета: [о работе краев. студ. отряда летом 1984 г.] / Т. Одыня // Красноярский комсомолец. 1984. 27 дек.
- 2441. Одыня, Т. Как все успеть: [ССО КИЦМ] / Е. Одыня // Красноярский комсомолец. 1985. 5 сент.
- 2442.Одыня, Т. Смотр сил перед большой работой / Т. Одыня, С. Серкова // Красноярский комсомолец. 1985. 30 мая.
 - О Красноярском краевом студенческом отряде.
- 2443. От Енисея до Енисея: [ССО на Саянской ГЭС] // Красноярский комсомолец. 1973. 12 июля.
- 2444. Павловский, В. Студенческое строительное движение на новом этапе / В. Павловский // Блокнот агитатора. Красноярск, 1977. № 1. С. 19-21.

- 2445. Пахомов, М. Студенческий вклад в пятилетку. Мы бойцы Абаканского отряда / М. Пахомов // Политехник. 1972. 1 сент.
- 2446. Петров, В. Студент всегда в строю / В. Петров // Красноярский рабочий. — 1972. — 8 дек.
 - О красноярском слете студенческих строительных отрядов.
- 2447. Петров, В. Студент всегда в строю: [краев. слет студ. строит. отрядов] / В. Петров // Красноярский рабочий. 1972. 8 дек.
- 2448. Петров, И. И сны нам только снятся: [студ. строит. отряды в Подтесово] / И. Петров // Красноярский комсомолец. 1970. 30 июля.
- 2449. Петров, К. Студенты десяти вузов на наших стройках / К. Петров // Норильский строитель. 1968. 19 июля.
- 2450. Пешков, С. Не бойтесь экспериментов: [о проблемах стройотряд. движения размышляет командир зонального отряда С. Пешков] / С. Пешков // Красноярский комсомолец. 1987. 6 авг.
- 2451. Поздняков, Л. Зовут студенческие стройки: о подготовке ССО-1973 / Л. Поздняков // Красноярский рабочий. 1973. 19 апр.
- 2452. Поздняков, Л.Г. Лекционно-пропагандистская работа студентов в строительных отрядах Красноярского края в годы девятой пятилетки / Л.Г. Поздняков, Л.И. Шиленкова // Актуальные проблемы формирования научного мировоззрения студенческой молодежи. Красноярск, 1975. С. 145-152.
- 2453. Потапов, В. Здесь уплотняются сутки: [о трудовых буднях ССО «Минусинец-83»] / В. Потапов // Советская культура. 1989. 4 авг.
- 2454. Праздник в рабочей спецовке // Красноярский комсомолец. 1972. 1 авг.
 - О праздновании Дня студенческих строительных отрядов на Енисейском меридиане.
- 2455. Пухлий, Л. «Титаник» сплав твердый / Л. Пухлий // Красноярский комсомолец. 1973. 2 авг. О ССО Красноярского института цветных металлов.
- 2456.Рак, И. Первые / И. Рак // Красноярский комсомолец. 1979. 5 июля.
 О первом студенческом отряде политехнического института на строительстве Красноярского завода тяжелых экскаваторов.
- 2457. Рак, И. Романтики в белых халатах: [о работе специализированного студенческого отряда КГМИ] / И. Рак // Красноярский комсомолец. 1977. 7 июля.
- 2458. Рак, И. ССО и город: [объекты: ГЭС, аэропорт, дворец пионеров, жилые дома... Красноярска] / И. Рак // Красноярский комсомолец. 1979. 5 июля.

- 2459. Рак, Л. «Друзья, прекрасен наш союз»: [слет бойцов ССО, 5 дек. 1987 г., г. Красноярск] / Л. Рак, Е. Санарова // Красноярск комсомолец. 1987. 10 декабря.
- 2460. Рак, Л. «Ответьте. На проводе стройотряд»: прямая линия с краевым штабом ССО / Л. Рак // Красноярский комсомолец. 1987. 23 июня.
- 2461. Рак, Л. Перед стартом, или о новом и старом в жизни студотрядов: [как готовятся студенты, ком. комсомола вузов, краев. штаб СО к новому труд. семестру] / Л. Рак // Красноярский. комсомолец. 1987. 12 март..
- 2462. Рекомендации по подготовке и организации работ студенческих строительных отрядов / Краснояр. краев. штаб студ. строит. отрядов. Красноярск, 1973. 120 с.
- 2463.Ритмы одного дня // Красноярский комсомолец. 1977. 28 июля.
 О том, как прошел День ударного труда в студенческих отрядах КИЦМ «Химик» и КПИ «Молодость».
- 2464. Романенко, А. Сделаем город краше: [ССО на стройках г. Дивногорска] / А. Романенко // Огни Енисея. 1977. 4 авг.
- 2465. Рубе, В. Мужая в труде: репортаж с третьего краев. слета студ. строит. отрядов / В. Рубе // Красноярский рабочий. — 1973. — 4 дек.
- 2466. Рыбинцева, Н. Студенческие строительные отряды, как важная форма воплощения в жизнь принципов воспитания молодежи / Н. Рыбинцева // Проблемы общественной активности студентов. – Красноярск, 1972. – С. 112-116.
- 2467. Рыжова, Л. «Бригантины» собираются в поход: [о краев. студ. строит. отряде) / Л. Рыжова // Красноярский комсомолец. 1978. 27 мая. фото.
- 2468. Рычаг Архимеда: [о городских студ. отрядах] // Красноярский комсомолец. 1972. –1 июня.
- 2469. Рябкова, Е. Шеф из «Деймоса»: [о первом педотряде «Деймос» из непрофильного мединститута педиатрического факультета] / Е. Рябкова // Красноярский комсомолец. 1989. 6 июля.
- 2470. С песней и словом по земле сибирской // Студенческий меридиан. 1970. – 24 июля.
- 2471. Санарова, Е. А ларчик просто открывался... / Е Санарова // Красноярский комсомолец. 1986. 17 июля.
 Проблемы ССО «Горизонт» Красноярского сельскохозяйственного института.
- 2472. Санарова, Е. Добрый огонь «Факела» / Е. Санарова // Красноярский комсомолец. 1987. 9 июня.
 Об отряде безвозмездного труда ВТУЗа и его комиссаре М. Вайнерман.

- 2473. Санарова, Е. Командир отвечает за все: [о награждении орденом «Знак почета» командира ЛСО «Ритм» Краснояр. завода-втуза Александра Непомнящего] / Е. Санарова // Красноярский комсомолец. 1986. 30 авг.
- 2474. Севастьянов, В.Н. Какие вы, первые?: [первый командир первого в СТИ студ. строит. отряда ректор СТИ В.Н. Севастьянов рассуждает о первых ССО в крае] / записала Л. Зайко // Красноярский комсомолец. 1987. 13 авг.
- 2475. Сегодня — шесть, а завтра?: [проблемы третьего студ. семестра] // Красноярский комсомолец. — 1966. — 7 дек.
 - Что сделано студенческими строительными отрядами прошлым летом в крае? Ошибки, что нужно сделать, чтобы избежать их в этом году?
- 2476. Селеши. П. Студент он и в Африке студент: беседа с командиром обменного отряда из ЧССР, работавшего в Хакасии, студентом Праж. высш. техн. уч-ща П. Селеши / беседовал В. Жилин // Красноярский комсомолец. 1989. 10 авг.
- 2477. Семенюта, И. Если я полюблю / И. Семенюта // Красноярский комсомолец. - 1981. – 15 окт.
 - О студенческих строительных отрядах в Норильске.
- 2478. Семкин, Н. Наше имя «Ассоль»: [ССО КИСИ] / Н. Семкин // За коммунизм. 1983. 26 авг.
- 2479. Сердюк, А. Третий трудовой семестр: [всесоюз. студ. отряды в крае] / А. Сердюк // Красноярский комсомолец. 1971. 24 июня
- 2480. Сизов, Л.Г. Песен костры горят: [об истории студ. отрядов в Красноярске беседа с Сизовым Л.Г] / беседовал Сергей Кузичкин // Красноярский рабочий. Пятница. Красноярск, 2004. 25 июня, № 25. С. 11.
- 2481. Синцов, А. Фактор энтузиазма: [интервью с главным инженером краев. студ. отряда А. Синцовым] / записал В. Николаев // Красноярский комсомолец. 1979. 5 июля.
- 2482. Сировский, Э. Самый северный вуз (о Норильском индустриальном инте) / Э. Сировский // Красноярский рабочий. 1974. 28 нояб.
- 2483. Слово о карте: [адреса студенческого лета] // Комсомольская правда. 1967. 9 июля.
- 2484. Смолина, О. Экзамен трудовой / О. Смолина, Д. Ильментьев, В. Рогозин // Красноярский рабочий. 1979. 22 авг. О строительных отрядах студентов Красноярска, работающих на «Сельмаше».

- 2485.Софронова, О. Какой пустяк букет цветов / О. Софронова // Красноярский комсомолец. 1989. 3 авг. Красноярскому студенческому отряду проводников – 20 лет.
- 2486. Софронова, О. Кто был первым: [о возникновении в Красноярске первых студ. отрядов] / О. Софронова // Красноярский комсомолец. 1988. 14 июля.
- 2487. Стефаров, П. Становление: [об использовании труда студентов. Итоги эксперимента]: интервью с зам. командира краевого ССО П. Стефаровым / вела беседу Г. Кузьмич // Красноярский комсомолец. 1983. 17 дек.
- 2488. Студент, впиши свою строку в летопись преобразования Сибири: к 20летию создания ССО // Советская культура. — 1983. — 7 июня.
- 2489.Студенческая стройка 72: [подборка статей] // Красноярский комсомолец. 1972. 15 июня.
 - О почине бойцов объединенного стройотряда Красноярского государственного медицинского института «Студенты будущим олимпийцам».
- 2490. Студенческий меридиан: [выпуск посвящен Норильскому зональному студ. отряду] // Красноярский комсомолец. 1973. 9 авг.
- 2491. Студенческий меридиан: подборка материалов к краевому слету ССО // Красноярский комсомолец. 1974. 30 нояб.
- 2492. Студенческий меридиан: подборка статей: [стройотряды в крае] // Красноярский комсомолец. 1972. 13, 20 июля.
- 2493. Тараканова, Л. Страна наша Дивногория / Л. Тараканова // Студенческий меридиан. 1970. 17 июля.
 - О студенческом строительном отряде в Дивногорске.
- 2494. Тарасов, О. Самый северный отряд: [ССО «Эдельвейс» КПИ на о. Диксон и о. Средний] / О. Тарасов // Красноярский комсомолец. 1979. 9 авг.
- 2495. Топилин, В. Трудовой экзамен студенчества: [студ. строит. отряды в Красноярском крае] / В. Топилин // Красноярский рабочий. 1969. 16 авг.]
- 2496. Тригуб, В. За экзаменами экзамен [третий трудовой семестр студентов края] / В. Тригуб // Красноярский рабочий. 1972. 28 июня.
- 2497. Тригуб, В. По традиции отлично!: [краевой слет студ. строит. отрядов] / В. Тригуб // Красноярский рабочий. 1974. 30 нояб.
- **2498.** Тригуб, В. Стройся строить!: [задачи краев. ССО в 1975 г.] / В. Тригуб // Красноярский комсомолец. 1975. 3 июля.

- 2499. Трифонов, Ю. Будни и праздники «Романтики!»: [студ. строит. отряд ин-та цветных металлов] / Ю. Трифонов // Красноярский комсомолец. 1971. 24 июня.
- 2500. Трудовая поступь студентов // Заполярная правда. 1971. 27 июля. О студенческом строительном отряде на Хантайской ГЭС.
- 2501. Трусова, Л. Жаркое лето в Норильске: [о работе ССО «Цветмет 74» КИЦМа] / Л. Трусова // Красноярский комсомолец. 1974. 5 сент.
- 2502. Удалых, С.К. Некоторые вопросы дальнейшего развития студенческого строительного движения в Восточной Сибири / С.К. Удалых // Научнотехнический прогресс и подготовка кадров. Иркутск; Новосибирск. 1970. С. 107-111.
- 2503. Уметь найти главное // Красноярский комсомолец. 1973. 2 авг. О совещании комиссаров зональных и районных студенческих строительных отрядов края.
- 2504. Фигаро, Г. Оценка может быть высокой [студ. строит. отряды на Таймыре] / Г. Фигаро // Советский Таймыр. 1969. 17 июля.
- 2505. Хаврун, Б. Свои шаги сверяя со временем: [краев. студ. строит. отряд в 1976 г.] / Б. Хаврун // Красноярский комсомолец. 1976.
- 2506. Хаврун, В. «Мой край, как повесть...» / В. Хаврун // Красноярский комсомолец. 1975. 4 сент. О работе краевого ССО летом 1975 г.
- 2507. Хамеляйнена О. Дружба начинается в Саянах / О. Хамеляйнена // Красноярский комсомолец. 1977. 4 авг.
 - О студенческих строительных отрядах на строительстве Саяно-Шушенской ГЭС.
- 2508. Хамеляйнена, О. Узелок на память: [комсомольцы ССО сельской школе] / О. Хамеляйнена // Красноярский комсомолец. 1977. 25 авг.
- 2509. Чагин, В. Мы на переднем рубеже бойцы студенческих отрядов: о краевом слете ССО / В. Чагин // Красноярский комсомолец. 1976. 25 нояб.
- 2510.Швецов, С. Солнечная сторона работы / С. Швецов // Красноярский комсомолец. 1974. 27 июля.
 - Об ударном студенческом строительном отряде «Романтика» Красноярского института цветных металлов.
- 2511. Шиленкова, Л.И. Развитие трудовой активности в студенческих строительных отрядах / Л.И. Шиленкова // Организационная и идейновоспитательная работа партийной организации Восточной Сибири в условиях развитого социализма / М-во высш. и сред. спец. образования РСФСР; Иркутский гос. ун-т им. А.А. Жданова. Иркутск, 1977. С. 113-129.

- 2512. Шитиков С.И. Под флагом романтики: беседа с начальником краевого штаба студенческих строительных отрядов С.И. Шитиковым / беседовал А. Касаткин // Красноярский рабочий. 1976. 11 июня.
- 2513. Шитиков, С. Студенческий меридиан: о краевом слете ССО / С. Шитиков // Красноярский рабочий. – 1976. – 21 нояб.
- 2514. Щур, М. Спецкурс тайги: [о работе студ. отрядов в Краснояр. крае]: очерк / М. Щур // Юность. 1969. № 2. С. 86-89.
- 2515. Эвенкия, птица воображения: [строит. отряды в Эвенкии] // Баллада о третьем семестре. Красноярск, 1971. 21 с.
- 2516. Экзамен на зрелость сдан!: [статьи о работе студ. строит. отрядов] // Строительная газета. – 1968. – 8 сент.
- 2517. Этот яростный стройотряд: [краевой слет ССО] // Красноярский рабочий. 1977. 30 окт.
- 2518. Ярцев, В. Отряд собирается в путь [ударные студ. отряды готовятся к поездке в Игарку] / В. Ярцев // Красноярский комсомолец. 1966. 10 июня.

Студенческая жизнь: фестивали, самодеятельность, КВН, конкурсы...

- 2519. Антолиновская, Л. "Внуки будут уважаемы"...: [о проведении Пушкинских дней в Краснояр. техн. ун-те] / Л. Антолиновская // Вечерний Красноярск. 1999. 25 мая.
- 2520. Афанасенко, В. Университет ищет таланты [компьютерные] / Виктория Афанасенко // Автодорожная транспортная газета. 2002. № 19. 6-12 июня. С. 12.
 - В Красноярском государственном университете состоялся конкурс студенческих программ "Софт-Парад". На суд жюри выносились внеконкурсные работы сотрудников фирм, занимающихся разработкой программных проектов.
- 2521. Афанасьев, А. "Юбилейные" премии красноярским студентам: [вручены премии главы города молодым талантам студентам КГУ, КГТУ, КГМА, КГИИ и сред. учеб. заведений] / А. Афанасьев // Городские новости. 1997. 10 июня. С.1.
- 2522. Беляева, А. Биомистер и биомисс: такие звания получили лучшие фламинговцы на биостанции КГУ / А. Беляева // Наш край. 2000. 31 авг. С. 11.
- 2523. Волковская, Н. Возрождая традиции: (хор Краснояр. гос. ин-та искусств) / Н. Волковская // Красноярский рабочий. 1989. 15 дек.

- 2524. Вялкова, А. Первая ласточка вылетела из Красноярского Интернетцентра: [в доме просвещения стартовал первый Краснояр. краев. интернет-фестиваль молодых учителей] / А. Вялкова // Сегодняшняя газета. – 2001. – 4 апр. – С. 4.
- 2525. Изобретатели оказались самыми плодовитыми // Красноярский комсомолец. 1996. 21 мая.
 О первом межвузовском конкурсе «Молодежь и творчество». Принимали участие студенты и аспиранты семи вузов.
- 2526. Ленская, Е. Каков вопрос таков ответ?: [встреча студентов КГМИ и студентов Берлин. ун-та] / Е. Ленская // Красноярский комсомолец. 1989. 13 апр.
- 2527. Лескова, О. И открывается дверь...: [вечер молодых специалистов в комс.-молодежном кафе «Олимпия»] / О. Лескова // Красноярский комсомолец. 1986. 18 дек.
- 2528. Лозинский, Е. Бетатрон и «Волшебная флейта»: (о системе эстет. воспитания в Краснояр. гос. ун-те) / Е. Лозинский // Советская культура. 1985. 3 сент.
- 2529. Масленникова, М. Команда на колесиках: [о команде КВН торг.-экон. ин-та] / М. Масленникова // Вечерний Красноярск. 1997. 27 дек.
- 2530. На пороге "студенческая весна": [совет ректоров вузов с участием заместителя губернатора Александра Сараева] // Красноярский рабочий. 2000. 24 февр. На встрече обсуждался вопрос о проведении в Красноярске международной выставки-конференции "Достижения науки и техники Сибирскому региону".
- 2531. Награждали «умных из умных»: [о победителях первого межвуз. конкурса «Молодежь и творчество»] / Вечерний Красноярск. 1996. 22 мая.
- 2532. Николаев, В. С интересом и пользой: [прошла межвуз. олимпиада по философии. Участвовали команды 5 краснояр. вузов] / В. Николаев // Вечерний Красноярск. 1996. 19 апр.
- 2533. Павленко, С. Им хлопал сам Масляков...: [краснояр. команда КВН "Сибирские монахи" пробились в высш. лигу] / С. Павленко // Сегодняшняя газета. 1997. 23 янв. С. 3
- 2534. Поздравляем!: [лауреаты премии комс. Краснояр. края в 1985 г.: Хакас. обл. кукол. театр «Сказка»; театр песни КИЦМа] // Красноярский комсомолец. 1985. 29 окт.
- 2535. Познание: [заметки с третьего городского слета студентов] // Красноярский комсомолец. 1983. 24нояб.

- 2536. Сароян, С. Поддубный подтверждает класс: [студент Краснояр. с.-х. ин-та В. Поддубный золотой призер универсиады по дзюдо] / С. Сароян // Красноярский рабочий. 1985. 4 сент.
- 2537. Серкова, С. Нужны энтузиасты: [о Людмиле Царегородцевой, студ. 4-го курса Краснояр. политехн. ин-та, делегате X11 Всемир. Фестиваля молодежи] / С. Серкова // Красноярский рабочий. 1985. 9 июля.

Достижения, награждения в области высшего образования

- 2537. Афанасьев, А. "Юбилейные" премии красноярским студентам: [вручены премии главы города молодым талантам студентам КГУ, КГТУ, КГМА, КГИИ и сред. учеб. заведений] / А. Афанасьев // Городские новости. 1997. 10 июня. С.1.
- 2538. Борисов, А. Учитель учителей / Анатолий Борисов // Городские новости. 2001. 16 февр. С. 3.
 Мэр города П.И. Пимашков на заседании ученого совета Красноярского государственного педагогического университета вручил знак "За заслуги перед городом Красноярском" бывшему ректору доктору экономических наук, члену-корреспонденту Российской академии образования Альберту Николаевичу Фалалееву.
- 2539. Голова, И. Диалог между властью и наукой / Ирина Голова // Красноярский рабочий. 2002. 24 сент. С. 2. В краевой администрации состоялось награждение работников высших учебных заведений. Звание "Заслуженный работник высшей школы Красноярского края" получили 11 человек.
- 2540. Гришай, В. Медали ВДНХ красноярским ученым / В. Гришай // Красноярский рабочий. 1969. 7 окт.
- 2541. Заслуженный почет // Красноярский рабочий. 2002. 27 июня. Указом Президента РФ зав. кафедрой КГАЦМиЗ Р.А. Цыкину присвоено почетное звание «Заслуженный геолог РФ». В.В. Линдту, П.П. Липенкову и В.Г. Локтину присвоено почетное звание «Заслуженный энергетик РФ».
- 2542. Заслуженный почет: указами президента РФ группа тружеников края удостоена государственных наград Российской Федерации // Красноярский рабочий. 2001. 13 февр. Среди награжденных: глава Богучанского района Г.В. Лоскутов; медицинские работники А.И. Архипов, Т.А. Ермак, В.С. Иванова, Л.И. Лебедева, В.В. Кардаш; декан гуманитарного факультета Сибирской аэрокосмической академии В.И. Замышляев, директор Лесосибирского филиала СибГТУ В.Н. Трофимук; педагоги: Л.А. Жихарева, Р.В. Заюкова, В.Н. Макогон, Л.И. Митюкляева, В.П. Рыженков, Л.Н. Томских.

- 2543. Клементьев, С. Наука и экономика: [ректору КГТУ С.А. Подлесному вручен диплом лучшего менеджера России] / Сергей Клементьев // Экономика и жизнь Сибирь. 2001. Май (№ 8). С. 3.
- 2544. Лауреаты профессорских премий главы города Красноярска за 2003 год // НТО Наука. Техника. Образование: газета научно-образовательного и инженерного сообщества Красноярского края. 2004. Янв. (№ 1). С. 2, 4-7: портр.
- 2545. Мещерский, Н. Золотая медаль профессора Ведрова: [к 50-летию Краснояр. агроун-та] / Н. Мещерский // Вести КрасГАУ. 2001. 25 окт. Николай Григорьевич Ведров награжден одной из самых престижных российских наград золотой медалью имени В.И. Вавилова, которая присуждается раз в три года Российской сельскохозяйственной академией.
- 2546. Награждение работников высшей школы [по Красноярскому краю]: указ Президиума Верховного Совета СССР от 15 сент. 1961 г. // Красноярский рабочий. 1961. 17 сент.
- 2547. О награждении Абаканского государственного педагогического института Почетной грамотой Президиума Верховного Совета РСФСР: указ Президиума Верховного Совета РСФСР // Ведомости Верховного Совета РСФСР. 1980. № 43. Ст. 1380; Красноярский рабочий. 1980. 19 окт.
- 2548. О награждении Красноярского государственного педагогического института орденом «Знак Почета»: указ Президиума Верховного Совета СССР // Красноярский рабочий. 1982. 16 июля.
- 2549. О награждении Красноярского государственного педагогического института орденом «Знак Почета»: указ Президиума Верховного Совета СССР // Ведомости Верховного Совета СССР. 1982. № 29. Ст. 493.
- 2550. О награждении Красноярского института цветных металлов им. М.И. Калинина орденом Трудового Красного Знамени: указ Президиума Верховного Совета СССР // Ведомости Верховного Совета СССР. 1970. № 3. Ст. 24.
- 2551. О награждении Красноярского политехнического института Почетной грамотой Президиума Верховного Совета РСФСР: указ Президиума Верховного Совета РСФСР // Ведомости Верховного Совета РСФСР. 1978. № 33. Ст. 654.
- 2552. О награждении орденами и медалями СССР наиболее отличившихся работников Красноярского государственного педагогического института: указ Президиума Верховного Совета СССР // Ведомости Верховного Совета СССР. 1983. № 5. Ст. 61.

- 2553. О награждении ректора Красноярского медицинского института профессора Подзолкова П.Г. орденом Трудового Красного Знамени: указ Президиума Верховного Совета СССР // Красноярский комсомолец. - 1978. - 25 март.
- 2554. О награждении Сибирского технологического института орденом Трудового Красного Знамени: указ Президиума Верховного Совета СССР // Ведомости Верховного Совета СССР. 1980. № 45. Ст. 961; Красноярский рабочий. 1980. 2 нояб.
- 2555. О присвоении почетного звания «Заслуженный деятель искусств РСФСР» Мусату Б.И. доценту Красноярского инженерностроительного института: указ Президиума Верховного Совета РСФСР // Ведомости Съезда народных депутатов РСФСР и Верховного Совета РСФСР. 1991. № 17: Ст. 495.
- 2556. О присвоении почетного звания «Заслуженный деятель искусств РФ» Петрову В.Н. ректору Красноярского государственного художественного института: указ Президента РФ // Ведомости Съезда народных депутатов и Верховного Совета РФ. 1992. № 35. Ст. 2674.
- 2557. О присвоении почетного звания «Заслуженный деятель науки и техники РСФСР» Загирову Н.Х. зав. кафедрой Красноярского института цветных металлов им. М.И. Калинина: указ Президиума Верховного Совета РСФСР // Ведомости Верховного Совета РСФСР. 1982. № 17. Ст. 303.
- 2558. О присвоении почетного звания «Заслуженный деятель науки и техники РСФСР» Загирову Н.Х. зав. кафедрой Красноярского института цветных металлов им. М.И. Калинина: указ Президиума Верховного Совета РСФСР // Красноярский рабочий. 1982. 27 апр.
- 2559. О присвоении почетного звания «Заслуженный деятель науки и техники РСФСР» зав. кафедрой Сибирского технологического института Лундину А.Г.: указ Президиума Верховного Совета РСФСР // Ведомости Верховного Совета РСФСР. 1987. № 13. Ст. 281.
- 2560. О присвоении почетного звания «Заслуженный деятель науки РСФСР» Голосову В.Ф. доктору философских наук, зав. кафедрой Красноярского государственного педагогического института: указ Президиума Верховного Совета РСФСР // Ведомости Верховного Совета РСФСР. 1967. № 45. Ст. 836.
- 2561. О присвоении почетного звания «Заслуженный деятель науки РСФСР» Лубенскому Ю.М. зав. кафедрой Красноярского медицинского института: указ Президиума Верховного Совета РСФСР // Ведомости Верховного Совета РСФСР. 1974. № 52. Ст. 943.

- 2562. О присвоении почетного звания «Заслуженный деятель науки РСФСР» Макарову П.Г. зав. кафедрой Красноярского государственного медицинского института: указ Президиума Верховного Совета РСФСР // Ведомости Верховного Совета РСФСР. 1985. № 32. Ст. 831.
- 2563. О присвоении почетного звания «Заслуженный деятель науки РСФСР» Соколову В.С. ректору Красноярского государственного университета: указ Президиума Верховного Совета РСФСР // Ведомости Верховного Совета РСФСР. 1985. № 40. Ст. 1025.
- 2564. О присвоении почетного звания «Заслуженный изобретатель РСФСР Смирнову И.И. зав. кафедрой Красноярского института цветных металлов им. М.И. Калинина: указ Президиума Верховного Совета РСФСР // Ведомости Верховного Совета РСФСР. 1984. № 39. Ст. 923.
- 2565. О присвоении почетного звания «Заслуженный изобретатель РСФСР» Полетайкину В.Ф. доценту Сибирского технологического института: указ Президиума Верховного Совета РСФСР // Ведомости Верховного Совета РСФСР. 1990. № 10. Ст. 242.
- 2566. О присвоении почетного звания «Заслуженный изобретатель РСФСР» Чепурных С.В. старшему науч. сотруднику Красноярского политехнического института // Ведомости Верховного Совета РСФСР. 1987. № 8. Ст. 247.
- 2567. О присвоении почетного звания «Заслуженный металлург РСФСР» Полякову П.В. зав. кафедрой Красноярского института цветных металлов им. М.И. Калинина: указ Президиума Верховного Совета РСФСР // Ведомости Верховного Совета РСФСР. 1984. № 8. Ст. 299.
- 2568. О присвоении почетного звания «Заслуженный строитель РСФСР» Елисафенко С.И. - проректору по строительству Красноярского государственного университета: указ Президиума Верховного Совета РСФСР // Ведомости Верховного Совета РСФСР. - 1986. - № 15. - Ст. 276.
- 2569. Поздравляем!: [лауреаты премии комсомола Краснояр. края в 1985г.: Хакас. обл. кукол. театр «Сказка»; театр песни КИЦМа] // Красноярский комсомолец. 1985. 29 окт.
- 2570. Покорять новые вершины [Краснояр. ин-т цветных металлов им. М.И. Калинина указом Президиума Верховного Совета СССР награжден орденом Трудового Красного Знамени] // Красноярский комсомолец. 1970. 22 янв.
- 2571. Премии Красноярского комсомола в области науки и техники вручены Н.В. Федосеевой, Э.К. Якубайлику, В.К. Савостьянову, Л.М. Гаркуну // Красноярский рабочий. 1970. 23 апр.

- 2572. Садковская, Т. Молодость берет свое и... немного чужого: [о награждении лучших студентов сиб. вузов стипендиями фонда В. Потанина] / Татьяна Садковская; фото Александра Орешникова // Вечерний Красноярск. 2002. 9 апр. С. 3.
- 2573. Указом Президента РФ почетное звание «Заслуженный артист РФ» присвоено доценту Красноярского государственного института искусств Л.П. Вахрушевой и зав. кафедрой В.П. Зеленому // Красноярский рабочий. 1994. 27 янв.
- 2574. Указом Президиума Верховного Совета РСФСР почетное звание «Заслуженный изобретатель РСФСР» присвоено Захарову А.А. доценту Красноярского политехнического института // Красноярский рабочий. 1987. 1 авг.